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                                                                   PROLOGO 

       Estimado lector:
      Si ha llegado a  tus manos por casualidad, este libro, y no tuviste la fortuna de conocer  a la 
hermana Antonia,  pensarás que lo que aquí se cuenta no es verdad, y que este libro en su primera 
parte, es una novela más. Pero créeme que lo que vas a leer es cierto y sucedió tal y como aquí se 
cuenta, incluso los nombres de algunos personajes  se llamaron como aquí se les nombra.
      Estas enseñanzas   están escritas y dirigidas especialmente para los que la conocieron, porque  
los que tuvieron esa suerte  gozarán leyendo y recordando y al mismo tiempo transmitiendo a sus 
familiares y amigos aquellos hechos extraordinarios, que si sucedieran en estos tiempos de tanta 
libertad y medios, serían acontecimientos de interés internacional.
     Yo, el autor, no soy tal, ya que me he limitado a ordenar y copiar las grabaciones  de cintas de 
magnetófonos, pasándolas a cassettes, luego, escribiéndolas, así como recopilando de un lado y 
otro, informaciones, comunicaciones, etc. Me he sentido inspirado para  escribir esta maravilla.          
     Muchos de los personajes que se citan en el libro aún viven y otros ya han desencarnado. 
Especial agradecimiento por sus desvelos en muchas grabaciones por los años sesenta merecen 
Joaquín, Amada, Calixto, Luzma y otros. Un recuerdo entrañable para Mercedes que me narró 
personalmente la escena del médico hipnotizador y que ella presenció, tal y como se narra en el 
libro, mirando y oyendo por un cristal roto de la ventana. Seguro que otros podrían haberlo escrito 
mejor que yo, pero nadie lo ha hecho hasta hoy, y mi conciencia me reclama continuamente a este 
deber. Puedo decir que para mí es un gran honor publicar este libro. Pensando en que yo no soy el 
autor, sino un simple escribiente narrador, dudaba entre  poner mi nombre  o un anónimo. Llegué a 
la conclusión de firmarlo, haciéndolo, creo yo, por coherencia.
     Algo de lo narrado en la primera parte está recogido del libro: La Iluminada de Candelaria, de la   
serie de novelistas canarios,  escrito por Carlos Cruz, seudónimo de Domingo Cabrera, con 
ilustraciones de  Francisco Borges, impreso en la imprenta de Juan Sans Cartaya, en Tenerife. La 
fecha de la publicación de ese libro  fue el 16 de agosto de 1928, con el número 19. Dicho libro llegó 
a mi poder gracias a Andrés, hermano de la iluminada, que celosamente lo había guardado desde 
aquella época y me lo prestó para hacerle una fotocopia. Andrés, que fue la primera cura de la niña 
prodigio, llegó a ser alcalde de Candelaria  y la iluminada solía bromear con él diciendo:
     -Anda, que llegaste a alcalde por tomar  la leche que me correspondía.
     Sirva como prueba de la verdad que aquí se cuenta, lo publicado en La Prensa, periódico 
tinerfeño, con fecha 11 de septiembre de 1927, en la página 3, en información general “Los sucesos 
de Candelaria”, ilustraciones de “Foto Garriga”.
      La Prensa. Sábado, 10 de septiembre de 1927, página 2, información del día, La Iluminada de 
Candelaria.
      La Prensa. Martes, 15 de octubre de 1935, página 18, reportajes de la prensa, La Iluminada de 
Candelaria.
     Tal y como yo  hice, cualquiera puede ir a los archivos municipales del Ayuntamiento de Santa 
Cruz de Tenerife  leer y  sacar, si se desea, fotocopias de estos citados reportajes de La Prensa.
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     DIARIO DE AVISOS                                                                                                                        

     Desde el Corredor

     Domingo 5 de septiembre de 1999                                              Juan Del Castillo León
     
     A Rodolfo y Maria Nieves.

     Hace ya veinte años, en 1979, pronuncie en la Basílica  un pregón que  me dejo huella. Al 
rastrear en temas candelarieros  me tropecé con la famosa  Iluminada.
     -¿Quien es esa? Se preguntaran con desparpajo los jóvenes de hoy. Yo les diría:
     -Sencillamente, una vidente, una chica de pueblo – se llamaba Antonia Tejera Reyes- a la que en 
los años veinte, durante la dictadura corta se le atribuían mil prodigios: desde que se sumía en 
profundos  éxtasis y trasmitía curiosas revelaciones, hasta hacer milagros y curar enfermos.
     Cuando entraba en éxtasis parecía estar hipnotizada; su andar se volvía pausado; los brazos en 
cruz con ademán sacerdotal y una mano enredada entre las cuerdas del rosario; los ojos cerrados, 
pero sus parpados poseían una electrizante vibración. La precedía una pareja de la Guardia Civil, 
para mantener el orden, pero jamás tuvo que intervenir; todos estaban penetrados de unción 
religiosa, como si participaran en la procesión de una imagen viva…. las  mujeres de Candelaria 
cuando pasaba a su lado, como muestra de respeto, apagaban los cigarros, mientras susurraban:
     -Parece una Santa.¡Como que no es ella sino la Virgen….!
      Candelaria  se había transformado. Los portales de las modestas viviendas se convirtieron en 
improvisados albergues de paralíticos y lisiados, tullidos y epilépticos. Unas mujeres vestidas de 
negro, con los rostros casi cubiertos, iban repartiendo agua en escudillas de barro a los sedientos 
enfermos. Los candelarieros  asustados veían como  su mimada calle de cera era invadida por 
coches viejos y enfermos. Su playa, abarrotada de deformes, recordaba a la piscina de cafarnaun.
     La fantasía popular se había disparado. La prensa de la época se hizo eco del evento. Tuvo gran 
impacto el reportaje con fotografías publicado en “La Prensa”, por Antonio Marti.
     Las autoridades eclesiásticas y civiles toman cartas en el asunto. El celoso obispo Fray Albino 
llama a palacio a sus hermanos,  los dominicos, para que le informen . José Domínguez Manresa - el
último gobernador de Canarias,  publico una pintoresca nota que terminaba así:
     -…Y esperemos que conforme se vayan creando escuela serán menos frecuentes estos casos…
Que una cosa es levantar el corazón a Dios… Y otra muy distinta atribuir las propiedades
de la Divinidad a todo hijo de vecino.
     Pero no solo iba a Candelaria en busca de “los milagros” de Antonia, la gente humilde: también 
los poderosos. El fenómeno  de la iluminada inspiro la novela corta,” La iluminada de Candelaria”, 
publicada en 1928 por el escritor lagunero Don Domingo Cabrera Cruz (1886-1979).
     Cuenta la leyenda que en las calurosas noches de agosto, la Patrona se bajaba del trono, y se 
paseaba sobre las olas de la playa. A su regreso con el traje mojado, soportaba la cariñosa 
reprimenda de su guardián, Fray Gil de Santa Cruz. Según rumor popular, y aunque su madre lo 
negara, “La Iluminada” también emulaba estas escapadas, andando por el agua incluso sin mojarse.
     Volviendo al bando del  “poncio” de la Unión Patriótica, como hoy sobran escuelas, el reverso es 
que no abundan las Antonias Tejeras. ¡Porque  “ La Iluminada “ de Candelaria fue solo una.
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     EL DÍA, La Orotava 

     El abogado, profesor y escritor tinerfeño Juan del Castillo León recibe hoy el título de Villero de 
Honor, en el ayuntamiento de La Orotava. El ayuntamiento valora la trayectoria humana y profesional
de este insigne tinerfeño, avalado por una rica biografía.

     Juan del Castillo León nació en Santa Cruz de Tenerife el 2 de mayo de 1943. Ha vivido, de 
siempre, en su casa de la calle Calvario, 52, de La Orotava, y cursó sus primeras letras y el 
bachillerato en los colegios de La Milagrosa y San Isidro, de esta Villa.

     Se matricula en la Facultad de Derecho de la Universidad de La Laguna, donde cursa los dos 
primeros años de carrera, y se traslada seguidamente a Madrid, en cuya Universidad Complutense 
completa la licenciatura. 

     Posteriormente, pasa a formar parte del Cuerpo Técnico de la Administración del Estado, y es 
destinado de secretario provincial de Información y Turismo, en Cádiz. Durante más de 25 años, y 
todos en Santa Cruz de Tenerife, ha servido al Estado en los siguientes puestos: secretario provincial
de Industria, delegado o director provincial de los ministerios de Cultura, Transportes, Turismo y 
Comunicaciones y Obras Públicas y Medio Ambiente, de MUFACE y secretario general del Gobierno
Civil. 

     Durante su etapa de Cultura, se iniciaron en La Orotava las obras de restauración del antiguo 
convento de Santo Domingo, hoy Museo de Artesanía Iberoamericano. Ejerció la docencia en la 
Facultad de Ciencias Políticas de la Universidad Complutense de Madrid, y durante 10 cursos fue 
profesor encargado de Derecho Administrativo de la Universidad de La Laguna.

     En el aspecto político, hay que destacar su paso por Unión de Centro Democrático (UCD), 
siendo, por los liberales, miembro de sus comités provincial y regional. 

                          

Juan Del Castillo León          Francisco Padrón Hernández                 José Gregorio González
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     Una calle del casco será bautizada con el nombre de La 

Iluminada

CANDELARIA (REDACCIÓN). La 
Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento de Candelaria acordó 
que una de las calles del casco urbano
del municipio sea bautizada con el 
nombre de La Iluminada, en honor a 
Antonia Tejera Reyes. Esta es una 
propuesta formulada por el alcalde, 
Rodolfo Afonso Hernández, quien 
entiende que dicha mujer «fue muy 
querida y apreciada no sólo por sus 
vecinos, sino por gente de todos los 
rincones de la Isla».

Nacida el 9 de febrero de 1908 en una 
casa que se encuentra cerca de la 

iglesia de Santa Ana, Antonia Tejera fue conocida popularmente como «La iluminada de 
Candelaria», estando considerada como «una mujer milagrosa y a la que se atribuye, entre otras, 
la curación de su hermano Andrés, que llegó a ser alcalde de esta Villa». En su exposición, el 
presidente de la Corporación recuerda que de ella se dice que «se sumía en un profundo éxtasis y 
transmitía curiosas revelaciones» y que «hacía milagros y curaba enfermos».

Según expone el alcalde en su propuesta, Antonia Tejera «no fue comprendida en la época en que 
vivió», al tiempo que la define como «una gran señora que repartió amor, buenos consejos y sanó 
a personas de dolores». Este reconocimiento se debe a que «hoy, su figura es parte de la historia 
de nuestro pueblo».

Rodolfo Afonso Hernández considera que la calle que debe llevar el nombre de La iluminada es la 
segunda transversal izquierda de la calle Santa Ana a la Marrubial.

     DIARIO DE AVISOS                                       Tenerife, domingo 26 de septiembre de 1999

ARCHIVO

El Ayuntamiento la considera parte de la historia del municipio
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     Otros Mundos                                                     Francisco Padrón Hernández                                 

     ¿QUIÉN FUE LA ILUMINADA DE CANDELARIA?    

     El  05-09-99, Juan Del Castillo nos habla   de los recuerdos de nuestra pequeña gran historia 
insular dedicada  a la Iluminada de Candelaria, gran señora, que  tuve el honor de conocer. Desde 
que tengo uso de razón, me he interesado por este tipo de sucesos,  imposibles-reales, inquietantes,
rechazados por los científicos  pero que, se crean o no, forman parte de la vida. Me atraía todo lo 
que tuviera  relación con lo oculto, entre ellos la emisión por radio de “psicofonias” y reconozco que 
abrí puertas muy peligrosas que, luego costaron cerrarlas, pagando “impuestos” por tal 
irresponsabilidad, hasta que un  día empecé a cambiar positivamente. En el inicio de este  cambio, 
jugo papel muy importante Doña Antonia, porque alguien me dijo:

     -¿Quieres conocer a la Iluminada de Candelaria? Recuerdo que el encuentro fue en una casita 
terrera, cerca del Puente Zurita (Calle Diego  Crosa nro, 20).Acudí excitado, algo nervioso y con 
cierta dosis de desconfianza, pero cuando nos vimos y sus ojos me “taladraron” , supe que tenia, 
ante mi, a una mujer excepcional. Aquellos ojos, aquella mirada me traían el mensaje del 
conocimiento oculto, de la conexión con otros planos de existencia. Ahora con el paso de los años y 
tras otras experiencias personales, se que Antonia poseía la facultad de ver, oír y sentir al mas allá.    
Me llamo la atención su buen humor y el amor con el que me envolvió. Se sentó frente a mí, inspiro 
profundamente unas veces y cerro los ojos. Guardo silencio un momento y me hablo. Su voz era 
segura, juvenil, diferente, su rostro se había transfigurado.

Me hablo con infinita ternura, de mi búsqueda, equivocadamente influenciada por una desordenada 
forma de vida. Lo que me dijo fue muy claro y acertado. Me indico que no siguiera con las 
“psicofonias” y hoy se que pertenecen a planos astrales de muy baja vibración. También me indico 
que dedicaba mi vida a la divulgación de lo oculto y que había pasado  momentos muy amargos. Sin
embargo tendría experiencias que cambiarían  mi vida   que era  una existencia muy agitada.

     Doña Antonia fue una vidente, una gran señora, que repartió amor, buenos consejos y sano a 
bastantes personas de dolores físicos y del alma. No fue comprendida en la época en que vivió. Hoy 
día es historia a recordar frente a tantos embaucadores, a tanto aprovechado.
     Con Atlántida, Hora 23, Paco Padrón fue pionero de este tipo de programas desde los micrófonos
de Radio Nacional de España, una labor reconocida por  maestros nacionales del género como Juan
José Benítez o  Jiménez del Oso. A ellos le unía su rebeldía contra la negación oficial de estos 
fenómenos, a pesar de la existencia de numerosos "informes secretos" que evidenciaban lo 
contrario, en España y  en el resto del mundo.
Su biografía es inquieta: locutor, guionista, técnico de radiodifusión, actor, autor de artículos, obras 
de teatro, cuentos, creativo publicitario, productor discográfico, editor, librero,  y bromista 
permanente, muchas de sus experiencias quedaron reflejadas en una peculiar autobiografía que 
publico  con el titulo de: Luces de medianoche.
                                                      .                                              

     

     Colección  Canarias Mágica
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     MISCELANIA DE MISTERIOS-Volumen 14

     

     El caso de la Iluminada de Candelaria

     

     José Gregorio González

     Antonia Tejera Reyes fue un personaje singular de la sociedad tinerfeña del siglo pasado, una 
mujer que investida desde temprana edad, con ciertos dones, se convirtió en una autentica 
celebridad, cuyo consejo para las mas variadas cuestiones, era requerido por personas de toda 
condición. 
     Conocida como la Iluminada de Candelaria, se la puede catalogar sin miedo a equivocarnos, 
como un  autentico fenómeno sociológico de su tiempo, y la sola mención de su nombre desata 
entre quienes la conocieron, un aluvión de recuerdos que no hacen sino ensalzar hasta la 
mitificación, la figura de una mujer que demostró poseer cualidades para adelantarse al futuro, sanar
enfermedades y obrar otros fenómenos, interpretados entonces como prodigiosos.
     Hoy en día cuando este tipo de “habilidades” son objeto permanente  de especulación y 
explotación y llevadas sin rubor al terreno del más descarado fraude, la figura de la iluminada cobra 
una importancia simbólica realmente ejemplar, con independencia de la naturaleza última de sus 
presuntos “poderes”, al coincidir muchos comunicantes, en la honradez como una de sus virtudes. 

             

     José Gregorio González, con muchos años de investigación, es una enciclopedia en su 
especialidad. Al hablar trasmite honradez,  serenidad  y  humildad.
     Periodista e investigador de hechos y fenómenos extrasensoriales, trabaja en el periódico 
tinerfeño El Día y colabora habitualmente con revistas como Más Allá, Enigmas y Año Cero. 
Actualmente presenta en Canarias Radio La Autonómica con mucho éxito de audiencia, el espacio 
«Crónicas de San Borondón». 
     Ha publicado una docena de libros, entre los que destacan Canarias Mágica, Canarias Misteriosa
y Canarias, territorio del misterio, además de ensayos sobre enigmas de la historia y la naturaleza. 

    

     EL NORTE DE CASTILL A                                                 22-02-1975
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    EN LA MUERTE DEL DOCTOR:

    ISMAEL RODRIGUEZ NAVARRO.

     El doctor  Ismael fue  hijo del hermano Manuel, médium de Guía de Isora, 

Tenerife, que tantas maravillosas comunicaciones nos dejo y que están  recogidas 

en este libro. A con琀椀nuación vemos un ar琀culo escrito en prensa de Valladolid, 

ciudad donde ejercía su profesión,  por un medico compañero, cuando murió. 

            
     Te vas de nuestro lado después de muchos años juntos, llenos de días que fueron eternos por tu

amor y generosidad casi in昀椀nitos.

     Ahora y siempre quisiéramos traerte con nosotros y por eso antes de que te vayas te queremos 

recordar desde nuestra in琀椀midad.

     Ismael, no podías olvidar tu desdichado  “signo “ pero le habías sublimizado porque tu espíritu 

era inmenso : te reías abiertamente sin que quedase una sola nota en los resquicios de tu cuerpo,. 

Tu serenidad cuando te anunciaron la enfermad  de signo mortal, fue escalofriante.

Desde entonces hemos vivido en sombra con琀椀nua, con琀椀go, tu des琀椀no, y tu el que más fe tenia, se 

la trasmi琀as a tus enfermos, que te adoraban: ellos e

sen琀an posar esa alma llena de esa  fe y en la esperanza en la suya triste y angus琀椀ada. ¡Cuanta 

fortaleza hemos admirado en 琀椀, porque no solo animabas a tus enfermos, sino también a nosotros 

mismos cuando adivinabas nuestra 昀氀aqueza, nuestra falta de recursos para anima r tu propia 

esperanza ¡.

     - “Dila a… que no se ponga triste cuando viene a verme”.

     ¡Cuánto llorarán tus discípulos !. Juan Pablo lo hará sin consuelo. Nos decia poco antes de 

marchar a Santo Domingo: “El me ha hecho un hombre, un medico, un hermano…El me ha hecho 

feliz en España, nunca lo olvidaré”.

     ¡Que recuerdo el de aquel día en la falda norte de la meseta de la Santa Espina cuando 

hablábamos frente a la llanura abstracta de la 琀椀erra de Campos y nos despedíamos de Juan Pablo; 

Había en tu cara una ternura poé琀椀ca como llena de misterio y de añoranzas, y ¡como nos 

impresionaste uno de tus úl琀椀mos días, después de sufrir unos dolores insoportables, cuando 

decías con sonrisa abierta y enigmá琀椀camente respetuosa: 

    -“Me veía ya vagando entre astros y galaxias por esos espacios siderales”.

     Se nos cuajo la sangre en un escalofrió, y ¡que ternura trascendía de tu alma el domingo en que 

Ismaelito tu hijo fue feliz a solas con琀椀go y Maria José, tu esposa.

     Aguantabas tus dolores quebrantadores con un ritual prodigioso, que Emilio, tu querido amigo 

sacerdote, sabe mejor que nadie.

     ¡Cuánto nos han enseñado a vivir y a morir y que valor y serenidad humana para medir tu 

琀椀empo, sin engaño ni trampa ¡. 

     Nunca hasta ayer te habías despedido de nosotros y, hoy, ya te has ido de nuestro lado.

     Ismael, nosotros, tus compañeros de todos los días, queremos volver a verte.

                                                                    

                                                                                                           O.ORTIZ
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Vigen de Candelaria  con la sencillez que ella reclamaba y  gran  aliada de la Iluminada. La médium 
cuando veía un espíritu sin luz pegado a un enfermo, le decía:”Vete a ver a la Virgen de Candelaria 
que ella te llevara a un lugar adecuado para ti”.Obedecía el espíritu por que la médium tenia “poder.” 

     UN LIBRO ABIERTO

     
      Fue en Suecia, a orillas del Lago Amanningen, en Lindesberg, casi al Norte, el día 9 de febrero 
de 1908. Un día de sol que invitaba a jugar al aire libre. Era mediodía y jugaban algunos niños y 
niñas a un juego bastante parecido al béisbol. Eran niños entre  nueve y once años. Karl Edgard 
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Johansson estaba entre ellos. Edgard que era un poco especial, jugaba con los demás y pensaba en
su abuelo. Como era de costumbre no le costaba hacer o pensar en varias cosas a la vez. El y su 
abuelo se llevaban bien, hablaban sin descanso, bromeaban y reían. Recordó en ese momento sin 
saber porque, cómo le había comentado lo que le sucedía cuando iba a hacer o pensaba en algo 
que no estaba bien. Le había dicho:

 -Abuelo, ¿sabes?, cuando voy a hacer algo que sé que no está bien se me nubla la vista, como 
si me mareara. Para hacerlo tengo que hacer un gran esfuerzo ¿Por qué me pasa  eso?.
       -¿ Y si lo haces que sucede ? .
       -Se me pasa el mareo pero me quedo apesarado.
       -Es tu ángel de la guarda que te avisa del peligro de pecar.     
 De pronto reparó en su severo profesor que le miraba. Éste había llegado momentos antes 
cruzando la plaza que estaba delante del colegio Vastansjo. Se proponía jugar de nuevo, cuando un 
grito de un compañero le hizo mirar:
      -¡Miren!, ¡un libro!  
      Gritó unos de los niños señalando al Cielo.
 Un gran libro descendía lentamente. En aquel momento se encontraba a una altura de unos 
doscientos metros. El profesor los miraba con alguna extrañeza, como asombrado de que estuvieran
tan quietos, pero no averiguó la causa, ni nunca la supo. Los niños no  se atrevieron a contarle nada 
porque tenía un carácter muy áspero. Luego el profesor se alejó ajeno  al acontecimiento.
Desentendido ya del profesor,  miró hacia arriba, vio claramente que era un libro muy grande. 
      -Como los que suelen estar en los altares de las  iglesias.  
     Además venía abierto y se veían las hojas, parecía que una de las cubiertas era en negro y la 
otra en dorado., Daba vueltas lentamente a la vez que descendía sobre un pequeño bosquecillo de 
abetos jóvenes que estaban a unos sesenta o setenta metros. En aquel momento el pequeño 
Edvard se sintió impulsado a correr con la idea de coger el libro. Cuando estaba a unos seis metros 
se detuvo. ¡El libro se había parado en el aire!, se destacaba claramente de las ramas de un joven 
abeto, el Sol alumbraba estas ramas. El libro permanecía quieto en el aire a unos cuatro metros de 
altura. En ese momento el joven Edvard echó en falta una cámara fotográfica y decidió fotografiar 
mentalmente para que quedara en su memoria un recuerdo claro de todo aquello.  Se dio cuenta de 
que estaba sólo y miró buscando con la vista a sus amigos viéndolos quietos cerca del palo muy alto
donde se izaba la bandera. Al volver a mirar al libro vio que había empezado a ascender lentamente 
y comprendió que no podría cogerlo. Se encamino entonces al lado de sus compañeros y juntos 
estuvieron viendo cómo se elevaba. Unos cuantos pajarillos vinieron volando y empezaron por unos 
momentos a dar vueltas alrededor del libro, lo  estuvieron mirando durante largo rato, hasta que 
llegado a gran altura desapareció de sus vistas.  
     -¿Habéis visto? 
     -No hacía viento y el libro se movía despacio.
     -Subía y bajaba.
     -Daba vueltas. Además subía verticalmente.
Causó mucho asombro en el vecindario al contar los niños este suceso. Parece que el profesor 
nunca se enteró de lo que pasó, era un hombre que no tenía relación con nadie en el vecindario por 
su carácter brusco y retraído.
      El pequeño Edvard lo contó en su casa: El abuelo era el más conmovido de la familia. Aquel 
hombre, un gigante en estatura y fuerza estaba llorando:
     -¡ Has visto un milagro, niño ! . Murmuro abrazándole emocionado.
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     Aquel niño Karl Edvard Johansson no podía imaginarse entonces que aquel día, el 9 de febrero 
de 1908, había nacido en Candelaria (Tenerife), Antonia Tejera Reyes, “La iluminada de Candelaria”, 
todo un libro abierto en facultades mediunímicas y que años más tarde sería su esposa.

Alumnos del colegio Vastansjo  con  el recto maestro. Edvard es el  que esta sentado a la izquierda. 
Todos ellos vieron el libro a excepción del  rudo maestro. Para  “ver “hay que tener bondad.               
                           

              

      

      

     EL NACIMIENTO.

     -Se esta haciendo de día. 
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      Dijo para si, en tono bajo Antonia Reyes. Despacio se levantó de su cama. Su marido estaba 
dormido. Había estado esperando con los ojos cerrados por el canto de los gallos para levantarse,  
por fin los había oído. Se sentía de una forma extraña aquella mañana, entre inquieta y reconfortada.
      -¿Habrá llegado ya el momento?
     Volvió a decir en tono bajo. Su marido tampoco le contestó esta vez. Miro hacia la ventana y vio 
la Luz del amanecer de un día esplendido.
      Algo en su interior le decía que sí. Recordó hacia atrás todo el tiempo del embarazo y reconoció 
sorprendida que había sido un embarazo feliz. Volvió a sorprenderse aquella mañana pensando en 
lo rápido que habían pasado los nueve meses. ¡Ya estaba cumplida!
      Todos dormían. Silenciosamente se dirigió a darle una vuelta al pequeño Andrés. Lo abrigó  
cariñosamente y después se dirigió a la cocina. Había oído a su marido tosiendo insistentemente 
como todas las mañanas.
      -Vete al retrete, que yo te preparo el café. 
     En aquellos momentos de la mañana su marido no hablaba. Sólo podía hacer una cosa: toser.
      -Y no pienses ir hoy a ningún sitio. 
      Le dijo en tono más alto, para que la oyeran también sus hijas, que dormían en otra habitación.
      Mientras el café se hacía, no pudo evitar pensar en el pequeño Andrés, en su debilidad, en... 
     -¿Qué le habían dicho que tenía?... Si, raquitismo. 
     Instintivamente se llevó las manos a sus pechos, los encontró duros, rebosantes de leche y cayó 
en la cuenta de que habría leche para dos. Otra vez se sorprendió:
      - ¡Esta vez tengo leche! 
      Dijo sin poder contenerse mirando a la puerta por donde entraría su marido. Se sintió 
intensamente feliz, no tuvo leche en sus senos en el parto anterior. Todo había pasado muy rápido.
      -Avisa si quieres que llame a alguien. 
      Le interrumpió su marido aparentemente indiferente ante el acontecimiento.
      -Ahora, cuando te bebas el café, le avisas a siña María. Ella está pendiente.
      De pronto Antonia se angustió. Pensó en las úlceras, esos dichosos tumores blancos que 
padecía su marido en las piernas. ¿Quién lo iba a curar mientras ella estuviera de parto?. Hacía 
años que curaba a su marido todos los días. Aquello no tenía cura, limpiar, vendar... Sólo ella estaba 
dispuesta a soportar los malos olores de aquellas llagas vivas. Había que insistir  para curarlo….
      Al instante, cuando quiso poner fin a sus lamentaciones, se sintió invadida por una gran paz 
interior. ¡Cómo si la relevaran de sus continuas ocupaciones!. De nuevo se sintió feliz.
      -Lo que viene es lo primero. 
 Se dijo para sí decidiendo aferrarse a la idea, comprendía que sólo así podía sentirse bien.
     Sí. Aquel día 9 de febrero de 1908, nació una niña de semblante sereno. Fue un parto como 
todos, con sudor, dolor y lágrimas. Pero ya todo había pasado.
     Ya por la tarde, en aquella casa de Candelaria cerquita de la iglesia de Santa Ana, había alegría.  
      Las vecinas acudían, mayormente las amigas de Antonia.
      -Pues la pongo igual que yo. 
     Decía Antonia entre sonriente y amable
     -Es una niña muy tranquila. Le comentaban sus vecinas
     -¡ OH, si apenas ha llorado !.
     Habían pasado ya unas semanas y la niña seguía muy tranquila. Antonia pensó en ella mientras 
hacía las cosas de la casa y sintió un deseo irresistible de ir a verla. Se derretía  de ternura hacia 
aquella criatura  que no lloraba. Cuando llegó a su  lado, se sorprendió de lo que estaba viendo: 
      -¡ Dios mío !, ¿ Qué es esto ?.  
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      Murmuro para si emocionada. Había formado en su cuna, con las pajas del colchón una especie 
de pesebre, como si fuera el niño Jesús en la escena del nacimiento. Le pareció ver una aureola de 
luz circundando su cabeza. Sus piecitos desnudos y sus manos quietas, su mirada serena.
     Mas como las otras veces había sentido, volvió a sentir aquella paz que la invadía y que la 
tranquilizaba. Ella ya sabía que aquella paz que sentía era algo relacionado con su niña.
     -¡Bendito sea Dios!, ¡ Alabado sea el Señor ! .
     Dijo conmovida comprendiendo  que debía guardar silencio acerca de las cosas de la niña. Ya 
habría tiempo  de contarlo. Además lo de su marido, las úlceras , ¿ estarían curadas ? .

       

Bosque al lado del Colegio Vastansjo, en Suecia,  donde apareció el libro levitando Sesenta y tres  
años después fotografió Don Eduardo el lugar  colocando  a unos familiares y envió la foto a Tenerife
donde la conservo con esmero junto a otras. Los abetos ya no eran jóvenes, habían crecido.

     

     

     

     PRIMERAS CURAS.

     Un domingo por la tarde Antonia  se encontraba sola con la niña en su casa. Los demás habían 
salido y se dispuso a gozar contemplando a aquella criatura. Ella para sí se solía preguntar:
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      -¿Qué será esta niña? ¿Qué cosa extraña tiene?
Y tenía razones para preguntárselo. Su marido había sanado milagrosamente de sus tumores. Se 
acordó cuando fue a curar a su marido después del parto y se encontró que las llagas habían 
cicatrizado. Al principio pensó que sería como las otras veces que habían cicatrizado mal.
      -Las tienes bien por ahora. ¡ Déjatelas al aire, a ver !. 
Le había dicho. Ahora ya pasados seis meses no había duda.
      -Pedro, ¡ estás curado y  no te enteras !. 
     Pensó para sí. Así era su marido parecía no acordarse ya de sus dolencias. Plácidamente su 
pensamiento buscó a Andrés y mientras contemplaba a Antonilla, que así se llamaba su hija, recordó
a las vecinas cuando le decían:
     -¡Ese pobre niño! ¡ Más vale que Dios se lo lleve ! .
     -¡Sí, es verdad! Para estar como está. 
      Le decían otras. Le dolían estos comentarios pero callaba. Su pensamiento se elevaba al Cielo 
suplicando por su hijo. En ese momento pareció venir del pasado con el pensamiento y el presente 
era alegre. Se sonrió mirando a Antonilla. ¡Cómo había cambiado Andrés!. Le había salido el pelo, ya
corría, saltaba y hasta protestaba enérgicamente.
      Nuevamente quiso descubrir algo en Antonilla. La niña como siempre estaba tranquila. Los 
dedos índices y corazón de la mano derecha permanecían ligeramente dentro de su boquita, de 
forma que la palma de la manita estaba hacia el techo. De poco para acá solía estar así.
      -Parece que te alimentas de tus dedos, ¿eh Antonilla? 
      A la niña no le costaba mucho sonreír. Se sonreía cuando le hablaban, cuando le cantaban o 
bailaban. Se reía mucho cuando bailaban con ella en brazos.
     Va pasando el tiempo, Antonia le dedica un especial cuidado a la niña, y ésta apenas da trabajo, 
siempre tranquila y saludable.
     Una tarde, tenía por entonces la niña unos cuatro años, jugaba en la calle con otros niños y 
niñas. La iglesia de Santa Ana estaba muy cerca y Antonilla se adentró en el pequeño templo. Se 
paró en la puerta e intentó hacer lo que veía hacer a los demás. Se fijó en el «Via Crucis»,  en los 
cuadros que estaban colgando de la pared uno detrás de otro. Por primera vez en Antonilla despertó 
un sentimiento de emoción incontrolable para ella; lloró, se emocionó al ver a su amado Jesús con la
cruz a cuestas. En cada cuadro se detenía y besaba el suelo. La gente la miraba asombrada, le 
habían hecho pasillo. La niña llorando se fue a su casa. Su madre que ya estaba al tanto de lo que 
había pasado, le preguntó:
     -¿De dónde vienes así mi amor adorado?
     Tenía la cara sucia por las huellas del llanto y la  tierra del suelo de la iglesia.
      -Las cruces abrasadas. 
      Balbuceó la niña emocionada, que apenas podía hablar.

     

     UNA VOZ DEL MAS ALLA
 
     Tenía por aquel entonces unos siete años de edad Antonilla y estaba sola aquella tarde en la 
venta de su madre que se había ido para el patio de atrás.
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      Antonilla sintió curiosidad por la gaveta donde su madre guardaba “las perras” de la venta. Se 
dirigió allí abrió la gaveta. Se quedó mirando al dinero y se desconsoló. Ella veía a sus amigas con 
alguna “perra” y pensó que también ella podría tenerla. Nunca se había atrevido a pedírselas a su 
madre, ¡Veía tantas necesidades!, además los mayores estaban primero.
       -¡ No puede ser !. Tu padre no nos manda nada y primero está la comida. 
Le oía decir a su madre dirigiéndose a sus hermanas mayores. Su padre se había ido a Cuba y no 
mandaba nada. Ni siquiera escribía. No se sabía nada de él.
      Antonilla miró una a una todas las perras que había en la gaveta. Su corazón le latía 
fuertemente. Una fuerza ajena a ella la retenía, no tenía fuerzas para coger una. Finalmente y tras 
hacer un gran esfuerzo que la puso roja la cogió en sus dedos. La niña pareció respirar tranquila.
     -¡Vencí! Pensó para sí!
Al cerrar la gaveta oyó una voz suave, delicada y a la vez firme, que le ordenó:
      -¡ Déjala ahí !. 
Antonia se estremeció. Instintivamente soltó la moneda. No tuvo ninguna duda, sabía que aquella 
voz no era de este mundo. Cerró la gaveta se dio vuelta y cayó de rodillas:
     -¡Perdóname Señor ¡.Dijo sollozando y bajito. Temía que la oyera su madre.
Permaneció largo rato de rodillas, mirando al suelo, esperaba. Pero no volvió a oír más la voz en 
aquel momento. Poco a poco se fue sintiendo bien. Comprendió que con su arrepentimiento había 
logrado el perdón del Cielo. Con gran agradecimiento y emocionada ahora dijo:
     -¡Gracias Señor!.  Quiero ser buena. 
     Una grata paz la envolvió. Antonilla ya conocía aquella paz.
      Pasó un cierto tiempo para volver a oír aquella voz. En esta ocasión estaba en casa de unos 
primos que solían hacer pan en un horno. Era difícil  disponer de un pan para ella sola. Aquel día 
encima tenía hambre y el pan olía a gloria, estaba calentito, recién hecho, invitaba a comérselo
     -Estoy sola, puedo coger uno y comérmelo.
      Pensó. Al instante recordó la voz y no le resultó difícil renunciar. Se le hizo la boca agua, tragó 
saliva y caminó hacia la puerta. No había andado dos pasos cuando otra vez oyó aquella voz. 
Aquella voz ¡tan suave!, ¡tan dulce!, ¡amistosa!
      -¡Puedes comerte uno! 
     Antonilla se paró. Dudó unos instantes. Su estómago gritó, su paladar era agua. Miró hacia donde
había venido la voz interrogando con sus ojos: Nada. Se sintió liviana, ágil. Cogió un pan, se sentó y 
se lo comió despacio. Sabía, lo intuía, nadie la molestaría mientras estuviera comiéndose su pan. No
lo echarían en falta. Era como si la voz le explicara todo esto dentro de su ser. Mirando al Cielo, dijo:
       -¡Gracias Señor!
      Su voz estaba emocionada, profundamente agradecida. Se sentía en comunicación con algo 
extraordinario del Cielo. Aquella humilde habitación se llenó de luz, era una luz cernida, y de nuevo 
aquella voz le hablaba:
      -¡Queridísima niña! Estaba previsto que te hablara extensamente en otra oportunidad, más 
adelante. Pero pedí a Dios que me permitiera decirte algunas palabras. Quería que quedaran mis 
palabras en tus sentimientos.
      Yo estoy contigo todos los días, en todas las horas, en todos los momentos. Raro es el día que 
no sea así, sé lo que te preguntas tú, lo que te preguntan, lo que te preguntarán, sé lo que contestas 
y lo que contestarás. Lo que contestes, lo contestarás bien. Muchas cosas Dios me permite 
arreglarlas y ayudarte porque de verdad te lo mereces. Constantemente estás con el pensamiento 
puesto en Dios. Más adelante tu pensamiento estará también  en los hermanos que tantos 
problemas y sufrimientos te contarán. De lo que te piden estos hermanos, unas cosas se las 
merecerán, otras no.
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     Yo soy la voz del alma que oirás con frecuencia, esto es el santo del día. Aunque yo no me estoy 
preocupando por la santidad, me preocupo solamente porque soy hijo de Dios, por esa razón y 
porque ya he llegado a Él, porque le amo y porque te amo, amo a los otros, a los otros y a los otros.  
     Todos los que hemos llegado a Dios sentimos un amor muy grande por los demás hermanos. 
      Hermana, a aquel que cae lo queremos levantar a la vida de la Pascua, a la vida de Nuestro 
Señor. Así somos los hermanos de buena voluntad. Al que  tiene hambre  debemos darle de comer 
de la comida del cuerpo y de la del alma.
     Querida niña, querida hermana he llegado al final de mis palabras. Yo me acordaré de ti y de 
todos los que vengan a ti. Recuérdame, recuerda al alma de la voz que oyes, que oirás cada vez 
más. Tu hermano que promete ayudarte. Antonio de Papua
     -¡ Gracias !. ¡ Muchas gracias !.Decía Antonilla con los ojos húmedos.
     Antonilla se fue a su casa a contárselo a su madre. Ésta como siempre le escucharía. Su madre 
la escuchaba y la comprendía, por eso le gustaba contarle sus cosas. Le contó lo de la voz.
      -¿Te das cuenta mi niña? Hoy es tu santo, y el mío. Hoy es el día de San Antonio de Padua. Hoy 
no es tu cumpleaños, naciste el 9 de febrero, el día de Santa Apolonia,  es el día de San Antonio.
     - Pues celebramos hoy el santo. 
     Dijo Antonilla riendo y cogiendo a su madre como si fuera un varón para el baile. Las dos bailaron
y rieron como dos niñas chicas. ¡Cómo le gustaba a Antonilla bailar!  
      Algo más tarde tocaron en la puerta.
     - Pase, está abierta. ¡Ah es usted Padre Elías. Pase, pase.
     - Buenas tardes. ¡Huy!, entre el calor y esta subidita.
     -¡Siéntese, siéntese! ¿Quiere un vaso de agua ¿
     - Si por favor. Venía a traerle unos caramelos a la niña, hoy es su santo.
     -Padre Elías, ¿Se acuerda cuando le conté de que la niña se levantaba de noche, sonámbula a 
corregir a sus hermanos de las palabrotas que decían?
     -Sí. ¿Y cómo podría saber ello eso estando sus hermanos lejos?
     -Pero es que se levantaba sonámbula como dice Vd. y   no era ella la que  hablaba. Se imponía  
a sus hermanos mayores y éstos en esos momentos parecían respetarla y   le decían: 
    -Perdónanos. ¡No volveremos más!.
    -Pues mire Padre, hoy volvió a oír la voz. ¿Y sabe Vd. lo que me dijo? Que la voz era de San 
Antonio de Papua.
     -¿Pero que está Vd. diciendo, Antonia?  Exclamó el cura muy interesado.
     -Lo que Vd. me oye, Padre Elías.
     -¿Sabe lo que le digo, hija? Que las cosas de esta hija suya no han hecho sino empezar.
   -Eso mismo digo yo. No hay más que verlo.
    -Pero dígame. ¿Qué le dijo esta vez la voz?
    - Que estaría siempre con ella ayudándola. Que no se olvidara de él. 
    -¡Qué se yo! Le digo a usted que las cosas de esta hija mía me tienen en el aire.
      -Tranquila doña Antonia. Tenga fe.
     El padre Elías apreciaba también a aquella señora que sin cultura alguna podía expresarse como 
la que tiene profundos conocimientos sobre el espíritu del evangelio, aplicando a las cosas 
cotidianas mucho sentido común.
     -¡Y lo más curioso es que esta mujer no lee!
     La presencia de Antonilla lo sacó de sus pensamientos.
     -¡Felicidades !. Dijo levantándose para ir a su encuentro.

 -¡Gracias !. Dijo con mohines simpáticos besando la mano del cura.
 -¡OH!, ya estás hecha toda una mujer.
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     Antonilla ya había dado dos caramelos y el tercero estaba en su boca. 
-¡Sí! Apenas pudo decir riéndose.

                         
                              
                                  Iglesia de Santa Ana en Candelaria en la actualidad.

        
     

     

       EXTASIS EN LA IGLESIA
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     Aquel día cuando Antonilla era ya una jovencita. Antonia Reyes, la madre de la Iluminada, estaba 
sola en su casa. Era domingo y todos habían salido. Lo que había pasado por la mañana en misa le 
daba que pensar. Por la mañana la habían llamado y le dijeron:
    -Asómate para que veas a tu hija como viene!
Venía de la iglesia. Venía “dormida” y toda la gente que estaba en misa venía con ella. Había 
llamado mucho la atención lo que decía y la gente la acompañaba. Cada vez eran más. Los guardias
le hacían  paso apartando a la muchedumbre para los lados.
     Antonia se preguntaba como acabaría aquello. Tenía miedo por su hija. No quería que le pasara 
nada a su niña adorada y solía interrogar al Cielo:
     -Señor,  ¿por qué sucede esto? , No comprendo muy bien lo que está pasando.  
Se llenaba entonces de una gran paz y tranquilidad y comprendía que había una razón, que debía 
esperar y tener fe.
     -Será para que la vean todos, para que sean testigos de una gran verdad.
Parecía que le decían y así se consolaba. Aquel día la Iluminada había entrado en su casa, aún 
dormía y en el patio algunas personas la esperaban, por fuera de su casa también había gente.
 Había  una mujer enferma y la pobrecilla gemía y ladraba  como un perro. Por su boca echaba 
espumaraje y no se estaba quieta, se revolcaba por el suelo .Sus familiares lloraban de angustia 
mientras la sujetaban con gran nerviosismo La joven Antonia  se acercó pausadamente, la tocó 
apoyando su mano en la cabeza de la señora y con voz firme y amable a la vez le dijo:
     - ¡Cállate!.
     La buena mujer así lo hizo y se tranquilizo. Se oyó   entonces como un escorrozo y  el mal que 
tenía la señora pasó a una mula que estaba fuera  atada en un solar. La bestia cayó al suelo, lo malo
se había apoderado de ella cuando salio de la   pobre señora que ladraba. 
     -Lo quiera que tenía la señora, se le pasó a la mula, porque se está retorciendo en el suelo. 
     Le dijeron expectantes y suplicantes sus familiares.
     -El animalito  también se curará, ahora se levantará y quedará sana. Musito.
Se encaminó en éxtasis hacia   la bestia en medio de una gran expectación .Se oían muchos 
suspiros. Levantó sus manos en dirección al pobre animal y dijo entre amable y autoritaria:
     -En el nombre de Dios, quédate libre de sombras, ¡ levántate y sana !. 
     Los ojos del animal parecía que se le salían fuera. Inmediatamente  dio un salto y quedó en pie 
espantada, pero sana .Sus dueños la tranquilizaron, la sujetaron y la calmaron dándole agua y 
caricias. Se oían bendiciones y suspiros de las gentes  en voz baja. Nadie se quería marchar de allí. 
Esperaban a ver que pasaba.
      Mientras la Iluminada extendió sus manos hacia todas partes despejando todo y seguidamente 
se encaminó a la ventana de su casa que daba a la calle, la gente se agrupó fuera. El calor era 
sofocante. Se oyó a un hombre que gritaba entre sollozos entrecortados por la emoción:
     -¡ Gracias mi niña !. ¡Gracias! Porque yo no sabía cómo me daba el mal ni cómo se me quitaba.   
     Ahora sé cómo me dio y cómo se me está quitando.
La Iluminada se dirigió a la ventana, la abrió y se dispuso a predicar. Aquel mes de agosto al 
mediodía en Candelaria, el calor era sofocante, agobiaba.
     -Padre ¡.Que lo rayos del Sol caigan sobre mis manos, y que pase un aire fresquito!. 
Dijo en solemne petición mirando hacia el Cielo. Se hizo un silencio impresionante. Antonilla, como 
todos, esperaba. De pronto un aire fresco que acariciaba se dejó notar. Se oyó un murmullo de 
admiración. Algunos cayeron de rodillas. Otros se miraban. Las mujeres sollozaban.
    -¡Gracias Padre! Muchas gracias Dios mío. 
Decía la Iluminada. Luego siguió hablando de Dios en voz alta para que le oyera el gentío.
    -¿Por qué? ¿Para qué está pasando esto? 
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Pensaba la madre de la iluminada. Se acordó del padre Elías. Aquel cura tan bueno que venía por 
allí a hablar de las cosas de su hija. A sus preguntas éste le decía:
     -Para que en todos los tiempos se recuerde. Para dar que pensar a la gente. Son 
manifestaciones de Dios a sus hijos de la Tierra.
     Así repasando todo lo que había sido la vida de Antonilla hasta hoy, a su madre le vino a la 
memoria otro caso de semanas atrás, que la había impresionado. Si, se impresionaba siempre con 
las cosas de su hija a pesar de que todo no era de golpe, sino que las cosas que le estaban pasando
a su hija habían ido despacio. Todo había culminado en este éxtasis en el que hablaba por ella.
     Aquel mediodía, Antonia le dijo a su hija:
    -No tenemos nada que comer.
    -Espera y veras. Voy a encender el fuego. 
     Dijo la iluminada .Lo encendió, puso el cazo con agua al  fuego y le dijo a su madre:
     -Ahora Dios se entenderá con lo que hay que poner dentro.
     Se entendió Dios, porque no había pasado mucho rato cuando llegó Matilde. Traía un cesto lleno 
de cosas y después de saludar, preguntó:
     -¿Cómo está Antonilla ?. 
      Matilde adoraba a Antonilla y le gustaban las cosas de que hablaba. Era muy bondadosa y tenía 
gran fe. Su mirada y sus palabras la delataban.
     -¡ Toma mujer !. Son unas cosas para que hagas algo para hoy y un potaje para mañana.
Dijo Matilde entregándole el cesto.
     -¡Ay Matilde!, si supieras lo que ha pasado hoy...Le dijo emocionada.
    - ¿Se durmió ya hoy? La interrogó Matilde pensando que se había dormido.
    -No mi niña. Que no teníamos nada para comer y ella puso el cazo al fuego esperando que Dios 
se entendiera con....
     Matilde no la dejó terminar. La abrazó llorando. Las dos lloraron entonces.
    -Antonia, ¡ tu hija es una santa !.Se sentaron y Antonia le ofreció un vaso de agua.
     -Tú puedes creer…..Le decía Matilde entre lágrimas. 
     -Que ayer todo el día y hoy por la mañana no les he podido apartar de mi pensamiento. Todo el 
tiempo he estado pensando en traerles unas papas y”... 
     Apareció en ese momento Antonilla, Matilde la abrazó  emocionada.
    -Fue Vd. la elegida por Dios para obedecer Su Mandato. Usted tendrá sus beneficios porque Dios 
da ciento por uno.
     Antonia dejó solas a Matilde y a la iluminada. Sabía que Matilde quería disfrutar de la compañía 
de su hija a solas. Conversaron primero. Luego Antonilla oró y despejó a Matilde con colonia y unos 
simples “pases”. Era ya la hora del almuerzo.
     Unos días después el Padre Elías subía caminando hacia la casa de la Iluminada. Después de 
haber presenciado lo del domingo anterior, no había podido dejar de pensar en aquellas cosas. 
¡Cómo curó a la pobre señora que se retorcía en el suelo y ladraba como un perro!.
     Necesitaba hablar con aquella joven a solas. Quería preguntarle muchas cosas, pensaba el padre
Elías mientras subía despacio, muy despacio las empinadas calles hasta la casa  de Antonilla. No es
que se lo contaran, no, él mismo lo había visto personalmente.  ¡Y cuando le pidió a Dios que viniera 
un poco de aire fresquito!. ¡Dios la había oído!. Sí, él ya en otras ocasiones la había visto dormida y 
la oía cuando hablaban por ella. Le habían impresionado sus sermones pero... ¡Lo del domingo!.
Ya había llegado. Había enfermos y gente de todas las categorías sociales por fuera y por dentro de 
la casa. Todos la buscaban. El padre Elías comprendió que allí no podría hablar con ella. Buscó a 
Antonia, la madre. La dejaron pasar. El sonreía amablemente.
     -Está tu hija? Es sólo un momento, me voy enseguida.
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     -¡ Ah padre Elías !. Enseguida viene. Acomódese que la voy a llamar.
Antonilla se solía esconder de tanto acoso de la gente que estaba allí a todas horas. Necesitaba 
reponerse en algunos momentos.
     De pronto, todos callaron. Los que estaban sentados se levantaron. Todos a la expectativa. La 
iluminada apareció en la puerta del cuarto, acompañada por su “escolta” de amigas jóvenes. Pero 
no, no estaba  dormida. Sonreía. Buscó al Padre Elías con la mirada y se dirigió hacia él. Amplias 
sonrisas y gran dulzura por ambas partes. Antonilla le quiso besar la mano y él quiso impedírselo.
    -¡ OH, hija mía !. Si debería yo besar la tuya.
    -¿Viene a oír el sermón de hoy?
     -No me lo perdería por nada del mundo. Pero te quería rogar a ver si puedes visitarme en el 
convento. Aquí no podemos hablar con tanta gente y quisiera preguntarte unas cosas.
     -Sí padre Elías. Iré mañana mismo. 
     Dijo ahora en tono solemne. Se despidieron. Antonia volvió a su refugio. Sus amigas la protegían.
Presumían de ser las amigas de la Iluminada.
     Al día siguiente, Antonia la Iluminada y su “escolta” de jóvenes amigas fueron al convento. 
Antonia les dijo que la esperaran hasta que hablara a solas con el  cura.
    -Padre Elías, aquí estoy. 
Le dijo con  una alegría desbordante, contagiosa que no pasó desapercibida por el cura.
    -¡ Tú siempre tan alegre, hija !.Caminaban lentamente.
     -Verás hija. Quería hacerte una pregunta. 
     Se paro y la miro. Amablemente le pregunto sin más.

 -¿A quien ves cuando curas?
      -A  Dios. 
      Le dijo ahora muy seria mirándole a los ojos con infinita dulzura, con aquella mirada penetrante 
que descubre todos los secretos del ser., desnudando ante ella los íntimos secretos del alma.
El padre Elías pareció quedarse clavado en el suelo. Se estremeció. Todo lo que él había pensado 
se le confirmaba. Sí, él había conseguido comprender aquello. ¡Qué alegría sentía ahora!. 
     -¡Aquello me dio tanto que pensar!... Yo, que decía misas, que doy la comunión, que confieso no 
he visto nunca a Dios y ella curando lo ve. 
Solía decir el padre Elías más adelante:
   -Fue tanto lo que pensé en aquello que me dije: Cuando yo vuelva a la tierra, oraré como ella ora,
pediré como ella pide. Yo tendré una compañera a quien amar. Oraré en mi casa, en el monte, en la 
playa, en el campo, pero no entraré en las catedrales, no entraré en las iglesias, no seré obispo, ni 
cura, ni fraile, seré un hombre que sabrá amar y corresponder con mi familia. En las catedrales hay 
algo escondido que todos no lo ven pero yo si lo veo ahora.

      
    

      ÁNGEL DE DIOS

     Aquella noche ya acostada Antonilla sentía cerca de sí una cosa muy agradable. 
     -¿Qué sensación es ésta tan agradable que me recuerda algo? ¿Qué me recuerda?
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No tenía sueño, no podía dormirse. Notaba que debía esperar por algo. Sí, le iban a hablar, le iban a
decir algo. Los demás parecían dormidos. De pronto su cuarto  empezó a iluminarse poco a poco 
por una luz cernida, intensísima, que bajaba desde lo alto, desde el cielo.
     -¡Ah!, ¡es el ángel!. 
     Pensó Antonilla , con absoluta seguridad. Recordó entonces que siempre lo veía antes de entrar 
en éxtasis y que le transmitía gran tranquilidad y seguridad.
Antonilla se dio cuenta de que esta vez no sentía los síntomas propios de la entrada en éxtasis y se 
alegró de contemplar por más tiempo a aquel ángel del Cielo que tanta paz le daba.
     Por aquella luz intensísima bajó el ángel desde el Cielo. Se paró delante de ella. Era una joven 
preciosa, de sonrisa llena de bondad. Su voz ¡era tan dulce!... ¡Como para pensar que era un ángel 
de Dios!. Como todas las otras veces, traía una cinta en la mano, escrita con grandes letras doradas 
que decían: 
    -Amanecer a la vida real es seguir a Nuestro Señor. Le encontraréis en vuestros caminos. 
Aprenderéis y llegaréis a ser  como los ángeles de Dios.
     Antonilla se sintió aprender de él, se sintió cuidada y resguardada por aquel ángel protector que 
le siguió diciendo dulcemente:
     -Soy ángel de Dios. Desde tu nacimiento te vengo cuidando. Más cerca he estado de ti desde el 
principio de tus facultades, protegiéndote. Yo te anunciaré con mi presencia la llegada de tu éxtasis. 
Tuve alegría como la tengo de darte a conocer que siempre estaré presente en tus éxtasis. Soy 
ángel de Dios, tengo alegría de serlo, todos pueden llegar a serlo, todos son hijos de Dios, más 
tarde, hijos ángeles de Dios. Todo hijo pasa por lo que tiene que pasar para llegar con una gran 
alegría a la intimidad espiritual. Yo te avisaré de tu entrada en éxtasis y vigilaré a todas las almas 
atrofiadas para que no entren en tu cuerpo, lograré especializar tus facultades porque me siento 
dueño de una gran administración que llevaré a cabo con toda lealtad y amor del Espíritu Santo.
    -Te aviso hermana querida que vienen tiempos muy interesantes. Todos lo que pongan de su 
parte, podrán seguir el camino de las enseñanzas del bien. De esto nos quiere advertir Dios, para 
que se lo digamos a los hermanos de la tierra: 
     -Sigan el camino de la ley Divina, háganse una santa doctrina, imagínense siempre a Dios a 
vuestro lado, oren, llamen a Dios con frecuencia, como todos los ángeles de Dios le estamos 
llamando. Yo rogaré a Dios por todos los que vengan a ti, para que hagan uso de la razón, entren en 
las comprensiones del alma, para que vivan administrando lo mejor posible los bienes del Altísimo. 
Rogaré para que tengan confianza en ellos mismos y sigan adelante con entusiasmo y fervor y que 
puedan estar así en el camino del Señor, notando que van caminando mejor. Soy ángel de Dios, 
alegría de serlo. Adiós.
     La intensísima luz se fue apagando poco a poco. El ángel de cabellos con rizos dorados subía 
lentamente, sonreía y miraba con gran dulzura hasta desaparecer poco a poco. Antonia la miraba 
embriagada de felicidad, dentro de aquella luz que también a ella la envolvía, se sentía como en otro
lugar y sin dejar de mirar  murmuró: 
    - ¡Gracias, gracias!.

   
     EXPECTACION EN CANDELARIA.

     Hacía un sol muy fuerte y la multitud se apiñaba en las playas debajo de los tarajales. Otros 
habían  construido sus casetas con sábanas  y cañas. Aquel día había movimiento de ir y venir de 
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coches polvorientos que venían de  todas partes de la isla. En la parte alta del pueblo se hallaban 
reunidos los enfermos que habían llegado. En los zaguanes de las casas humildes que estaban 
abiertas se veían enfermos con sus familiares protegiéndose del sol, niños en brazos de sus madres,
paralíticos recostados, mujeres y hombres trastornados con sus miradas perdidas. Los vecinos 
socorren a la avalancha de forasteros, les dan agua para beber. Se ven mujeres vestidas de negro, 
con pañuelos grandísimos forrando sus cabezas que reparten agua. Otras ofrecen tasas de agua de 
manzanilla, todos parecen querer beber. A la gente se les nota cansada, han dormido muy mal, en el
suelo con mantas que habían traído para ese menester. Se les nota desaliñadas pero sin embargo 
transmiten resignación y gran fe en lo que creen, confían en que los milagros se repitan en sus 
enfermos, también sienten la emoción de volver a ver a la Iluminada.
Los coches “Ford”, pasan a tocando su bocina para abrirse paso entre la multitud despreocupada. 
Todo invita a esperar. La gente está en silencio, no alborotan. En el ambiente se respira una onda 
emoción. Alborotan sólo aquellos campesinos que van llegando atraídos por l noticias de La Prensa.
     Los más distinguidos forman grupos aparte y hablan entre ellos. Los humildes les miran con 
recelo, en  sus miradas está la dignidad de querer defender algo que es suyo, temen que quieran 
burlarse de la Iluminada y no están dispuestos a permitirlo. Se oían rumores de que un médico de 
Santa Cruz, había querido llevarse a Antonilla a una clínica para hacer experimentos. Sabían que la 
Iluminada se había negado. Hablaban entre ellos:
     -Los señores finos saben más que nosotros.
     -No han visto nada y quieren saber más que los de aquí. Hablaban alto para que oyeran, al 
tiempo que los miraban.
     -Vienen ahora. ¿Pero sabes por qué vienen?. Por lo que publica La Prensa. Decían ya con 
descaro, mirando a los distinguidos.
     -Vienen de curiosos, nada más. Esa gente no cree en nada de esto.
     -¿ Qué no ?. ¡ Si vieran, verías tú, como creerían !. Los ángeles del Cielo, son los que hablan por 
Antonilla !. ¡ Oiga, eso es así !.
     - Y si no lo creen, que se vayan. Dijo una señora que estaba en otro grupo.
     -Tranquilos, que todos tenemos derecho. 
Dijo un señor mayor del grupo de los finos, con voz entre autoritaria y amable, invitando a callar.
En  sonido de la bocina de un coche de lujo puso fin a aquella discusión, todos contemplaban 
sorprendidos el paso de aquel coche. Los niños corrían detrás con gritos de entusiasmo.
     -Miren, son los Fonseca, con su hijo Carlos. Son gente de mucho dinero. Viven en La Orotava. 
Dijo un señor del grupo de los distinguidos
    -El hijo Carlos que viene con ellos está ciego.
    -¿ Y qué les traerá por aquí ?.    
     -¿Será que creen en esas cosas de la Iluminada. Seguro que vienen por lo de la vista del hijo? 
.Es capaz que lo cura.
     El coche se paró. El chofer solícito y rápido de gestos, abrió las puertas .Parecía creerse más 
importante que los dueños.
     -¡Peni, peni!  
Decían los niños alargando las manos. La señora Fonseca parecía estar acostumbrada a las 
peticiones de los niños y con gran tranquilidad repartió algo entre los pequeños.
Carlos, el joven ciego, era alto y guapo, ojos grandes y de expresión dulce. Su madre muy pendiente
de él, le dio el brazo y lentamente caminaban por la pronunciada subida.
     -¿ Y cómo se quedó ese chico ciego ?. 
Preguntó una señora al otro que parecía conocer bien a  la familia Fonseca.
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     -Eso fue hace unos años en una academia, fue por un incendio en la habitación en que dormía 
Carlos. Este chico es hijo único y es el heredero de una gran fortuna. Sus padres hicieron por él de 
todo. Los mejores oculistas de España y de Europa lo han visto, han viajado mucho en busca de la 
vista de su hijo, pero... Ahora viven en La Orotava, en una gran finca de La  Perdoma.
En un recodo con mucha sombra se sentaron a descansar los señores Fonseca.
     -¡ Vamos a saludarle ! . Dijo uno de los señores ya caminando hacia ellos.
     -Muy buenas. ¿Qué hacen por aquí? Hace un rato les vimos  llegar. Seguro que han venido a ver 
a la Iluminada. ¿Verdad Carlos?
     -Carlos, estos señores son don Miguel Díaz Llanos y don Virgilio Guirlanda. Unos amigos míos de
Santa Cruz. Dijo el padre de Carlos informando a su hijo. 
     -Pues si, a eso hemos venido. ¡Son tantas las cosas que he oído contar de la Iluminada!... Hasta 
de La Perdoma han venido aquí. Los medianeros  son los que más han influido en él para que 
viniéramos y cuando a Carlos se le mete algo en su cabeza, no hay quien lo convenza.
     -A mí lo que más me ha impresionado es lo del chico de La Perdoma que estaba loco. Cuándo 
me dijeron que la Iluminada lo había curado, le rogué a mi padre, que me lo trajera para hablar con 
él. Yo le conocía desde que éramos niños, jugábamos juntos. Más tarde el enfermó, se volvió loco. 
Cuándo me contó como lo había curado y viéndolo personalmente hablando y razonando, quedé 
impresionado. Aquella noche no pude dormir, sólo pensaba en venir aquí, todo lo que ya había dado 
por imposible parecía que volvía a tener esperanzas.  
     -Y por qué no puede producirse otro milagro contigo ?.  Hoy en día existen cosas que la ciencia 
no ha investigado, Ramón y Cajal ha hablado de vibraciones del más allá. 
Decía el Sr. Díaz Llanos tratando de no mermar la fe del ciego.
     -Además ahí están los fakires, los yoghis que poseen poderes sobrenaturales. Y hasta el mismo 
Platón hablaba de las cosas de los espíritus, deberíamos leer las memorias de Platón.
     -Ya, ya, ¡ pero si todas las religiones admiten la inspiración divina y la existencia del alma !. Si el 
alma sobrevive a la muerte del cuerpo que es su carcaza, ¿ por qué tanto miedo cuando ésta nos 
quiere decir algo ?. La Divina Providencia se ha valido siempre de seres sencillos para sus 
manifestaciones a los hijos de la tierra. Acuérdense de las figuras del mismo Jesús de Nazaret, 
Montserrat, Lourdes, Fátima, Juana de Arco, Bernardetta y sus acompañantes. Tanto los lugares de 
las manifestaciones como los personajes eran humildes y sencillos. Opino apasionadamente Carlos
Empezaron de nuevo a caminar hacía arriba. La gente miraba con mucha curiosidad. Allí todos los 
días solían haber mucho público, la mayoría sencillos campesinos que venían de todas partes con 
sus enfermos atraídos por los milagros de la Iluminada, se notaba la presencia de periodistas 
acompañados por fotógrafos con sus  máquinas. Pero gente tan distinguida como aquella no era 
normal. Abundaban los curiosos y los presumidos que alardeaban de tener la explicación de los 
hechos, queriendo llamar la atención. Destacaba un grupito de hombres  espiritistas de La Laguna y 
que querían ver a Antonilla a solas. Hicieron saber sus intenciones y la Iluminada les mando a decir:
     -¡Miren, me dice que ella no tiene tiempo para experimentos ni cosas de investigaciones. Dijo 
algo así como que esos cursos ya los tiene aprobados, que primero están los enfermos !.
     -¿Pero quién le ha dicho eso? ¿La Iluminada?
     -No, fue su madre que es la que habló con ella sobre lo que ustedes querían. 
     Les contestó la joven intermediaria.
     -¡Por favor!, entonces  quisiéramos hablar por lo menos con la madre.
    Al rato apareció doña Antonia, la madre  y hablando con cierta soltura dijo: 
     -Verá, me dice mi hija que ustedes suelen invocar a los seres espirituales con vasos, velas o 
toques de mesa y que eso es muy primitivo y peligroso porque lo que se acerca es oscuro. Que si 
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quieren verla deben cambiar sus formas. La verdadera forma de evocar a lo elevado es con la 
oración concentrada y sentida.
Aquellos hombres se mostraron sorprendidos y se alejaron desilusionados sin hacer más 
comentarios. En ese momento el padre de Carlos aprovechó para acercarse a doña Antonia, la 
madre, que ya estaba al tanto de la presencia de aquellos señores y les había mirado sonriente 
mientras hablaba con los espiritistas aficionados.
     -Señora, por favor, ¿podríamos ver a su hija? 
Dijo con una súplica que hasta el mismo se sorprendió al oírse. 
     -Ahora no está en casa. A veces necesita descansar y se tiene que esconder para que no la 
sigan. Pero más tarde o más temprano siempre viene por aquí. Hablará desde esa ventana.
     -Es que me gustaría que recibiera a mi hijo que está ciego.
     -No se preocupe que en cuanto pueda le hablaré de eso. Perdonen que no les invite a pasar a mi 
casa, pero ya usted puede ver cómo está llena de gente. Les dijo doña Antonia muy amablemente.
      -Muchas gracias, ya nos arreglaremos. Contestó la madre  que se acerco al verla hablar.
   

  
           
            La iluminada en éxtasis saliendo de la iglesia  cogida del brazo por la maestra de Guimar
      

     SEÑORA POSEIDA.
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     Todos esperaban cerca de la casa de la Iluminada a que esta apareciera. El gentío era enorme. 
Había gentes de todos los rangos sociales.
     En un  grupo un poco apartados se encontraban  los señores Fonseca con su hijo Carlos, éste y 
su madre estaban sentados en unas sillas que les habían proporcionado los vecinos. Junto a ellos 
se veían a don Miguel Díaz Llanos, don Virgilio Ghirlanda y algunas señoras elegantemente 
vestidas. Había otros señores y entre ellos se veía a don Domingo Cabrera, el escritor, que escribía 
con el seudónimo de Carlos Cruz. Éste se trasladó hasta Candelaria reclamado por el señor Díaz 
Llanos que le había explicado que allí tendría un buen argumento para escribir una novela.
     -¡Ya viene !,  ¡ ya viene !, estaba escondida en casa del maestro escuela !.
Decía una señora que subía haciendo gestos con las manos.
     -¡ Viene dormida !, ¡ parece una santa !. Se decían unos a otros.
     -¡ OH, como que no es ella, sino la mismísima virgen de Candelaria !.
Los que tenían un buen sitio frente o al lado de la ventana desde donde solía predicar, lo defendían 
frente a los asaltos de los rezagados. El resto del público se dirigía al encuentro de la Iluminada. 
Como en las procesiones de los santos, el público esperaba a los lados de la calle empinada, las 
puertas  y las ventanas de las casas estaban repletas de forasteros muy atentos al acontecimiento 
que se aproximaba, las mujeres con pañuelos y algunas con paraguas negros grandísimos, los 
hombres con sus sombreros, se defendían del sol abrasador.
     Delante de la Iluminada en éxtasis, iba la pareja de la Guardia Civil abriéndole paso,  intentando 
guardar el orden para lo cual no tenían que esforzarse pues la gente estaba penetrada de un gran 
sentimiento religioso, como si asistieran a la procesión de la misma virgen de Candelaria. 
      No había alborotos, no había gritos, los que tenían que hablar lo hacían bajito. El silencio era 
impresionante, se respiraba un ambiente de mucha fe y sumisión cristiana. El cielo era de color azul 
claro precioso, el mar aquella tarde tenía una claridad de espejo, su superficie era una alfombra 
bellísima,  invitaba a  gran paz.
     La Iluminada subía hasta su casa en éxtasis, la rodeaban sus inseparables amigas y algún 
familiar, caminaba la comitiva despacio, los brazos de la Iluminada sobre su pecho y aunque sus 
ojos estaban cerrados, sus párpados tenían una increíble vibración. La joven Iluminada era de 
estatura mediana, pelo negro, rostro ovalado, delgada, las facciones pronunciadas, la frente amplia y
despejada, adornada con un rizo de su pelo que le caía hacia adelante, peinada hacia atrás 
sencillamente recogido en una trenza. Tendría unos veinte años, saludable y fuerte, vestía de 
manera sencilla, como sencilla era también su persona y sin embargo en ella había algo que llamaba
poderosamente la atención, atraía, hacia que la gente cayera de rodillas a su paso, elevando 
oraciones fervientes.
     Al lado de la Iluminada venía una joven que destacaba por sus modales y su elegante forma de 
vestir, se trataba de una maestra de Güímar, que se acercó al grupo de periodistas. A estos se les 
identificaba fácilmente por su soltura y por las cámaras fotográficas que llevaban los reporteros.
     -Cómo pueden ustedes ver, estamos ante un acontecimiento extraordinario. Creo que es como 
una profecía que deberíamos tomar como enviada por Dios. 
     Le decía la maestra a los periodistas.
     Antes de entrar en su casa, la Iluminada se tuvo que parar ante un gran revuelo, una señora se 
retorcía en el suelo con los síntomas de un ataque epiléptico. La pobre señora se retorcía en 
violentas contracciones desesperadamente, sus ojos estaban extraviados, sus ropas sucias y medio 
rotas, sus familiares lloraban y miraban alternativamente hacia la Iluminada y hacia la epiléptica. No 
podían contenerla era algo desesperante, daba lástima la señora.
     La Iluminada se detuvo sin que nadie le dijera nada, se dirigió hacia la señora enferma, el silencio
era impresionante. Al llegar a su lado le puso la mano en la cabeza y le dijo: 
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     -Espíritu malo, deja en paz a esta buena mujer. ¡Vete!.
Inmediatamente comenzó a serenarse la pobre señora hasta quedar tranquila. Como si despertara 
de un  largo sueño abrió los ojos repetidas veces, Antonia seguía con su mano en la frente. Aquella 
infeliz se levantó ayudada por los familiares, miró a su alrededor y parecía ir dándose cuanta de lo 
que allí pasaba. Con los brazos extendidos dijo:
    -¡ Gracias Antonia !, ¡ Gracias !. La Santísima Virgen de Candelaria, va contigo.
Hubo un gran murmullo de asombro, muchas mujeres y hombres cayeron de rodillas, lloraban con la 
cabeza gacha. La Iluminada le hizo la señal de la cruz en la frente a la señora enferma, diciéndole: 
    -¡Aleluya, Aleluya! quédate en paz hermana.
     Seguidamente se dirigió hacia su casa, hacia la ventana. Cuando ya había entrado en la casa se 
rompió el silencio:
     -Curó a Vicenta la del Portezuelo.
     -A esa mujer que desde hace tanto tiempo tenía esos males incurables para los médicos. Que 
alegría para la toda la familia.
     -Si señor. Pregúntenles a los familiares que están aquí. 
     Decían dirigiéndose a los periodistas presentes. Los familiares miraban como queriendo 
demostrar que si, que aquello era verdad, esperando a que le preguntaran.
     -¡ La curó, la curó !, ¡ Solamente con tocarla !.
     -Esa chica es una santa, no cabe duda.
Los señores Fonseca contemplaban todo aquello verdaderamente asombrados. Carlos temblaba de 
emoción agarrado de la mano de su madre.
     -¡Mamá!, acércame lo más posible a ella.
     - Es imposible hijo. Todo está lleno de gente Espera a ver si nos dejan pasar..
Cuando la Iluminada se asomó a la ventana, otra vez se hizo un silencio profundo, todo el mundo 
muy atento. Movía los labios y su voz era bajita, muy bajita al principio. Poco a poco su voz fue 
subiendo, tomaba y soltaba el aire lentamente, llenando cada vez sus pulmones. Seguidamente su 
voz sonó clara y precisa y lo suficientemente alta para que el gentío la oyera.
     -Mi bendición sea para vosotros, los que tenéis fe en mí, los que dais crédito a mis palabras y a 
mis hechos, los que creéis que todo poder viene de Dios y sabéis que el espíritu está más cerca de 
Él que de la carne. A esos otros que vienen aquí para propagar mentiras y borrar la fe de la gente 
humilde no les alcanza mi bendición. Que regresen a sus casas en buena hora si niegan que la luz 
está en mí, que el verbo es la luz y que en este momento, yo no soy Antonia sino la enviada.
Hizo en el aire la señal de la cruz, todos se persignaban. Volvió a respirar profundamente y tornó a 
hablar  alto, con dulzura:
     -Vengo a vosotros con mucha pena, porque hoy no puedo calmar vuestros males ni devolveros la
salud. La luz no lo quiere y yo he de obedecerle. Hemos de esperar, ¡esperar siempre! Los poderes 
me vendrán y el milagro se hará amparado por la Virgen de Candelaria ! .
Volvió a respirar profundamente llenando sus pulmones de aire y soltándole sucesivamente en 
varias ocasiones.
     -Yo no quería dormirme hoy, me encontraba muy cansada e intranquila. Temía no hacer las cosas
bien y tanta gente me daba miedo. Sabia que la misión que hoy tenia que cumplir era de mucha 
responsabilidad pero como siempre he visto desde esta mañana al Ángel de Dios a mi lado y esto 
siempre me tranquiliza. Él con su dulce voz  me dijo: 
     -Vete a tu casa. Te están esperando muchos. Hoy aunque no harás muchas curas, tus palabras y 
tu presencia les hará mucho bien.
     -Y he venido a consolaros y a deciros que ningún mal es tan grande que no tenga cura, que 
ningún dolor es tan fuerte que no tenga alivio, que ningún pecado es tan abominable que no tenga 
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perdón. A todo el que he guiado por la voz de su alma viene en mi busca, que no desespere, que yo 
no lo abandonaré.
     En ese momento Carlos Fonseca temblaba de emoción cómo si las últimas palabras fueran 
dirigidas a él. Extendió las manos implorante y con una voz sobrecargada de emoción, gritó:
     -¡ Antonia, estoy aquí, dame la vista, quiero ver !.  
     Al terminar estaba sollozando.
     -¡ Quiero ver ! . 
     Repitió excitado y entre sollozos.
     La Iluminada se había callado, estuvo unos segundos quieta, luego descendió de la ventana 
lentamente, salió a la calle y se dirigió al encuentro con Carlos. Todos le abrían camino 
impresionados, a su paso las mujeres y algunos hombres se arrodillaban, un escalofrío recorrió el 
cuerpo de los presentes, no se oía ni respirar. La gente estaba sobrecogida de emoción. ¿Qué 
sucedería ahora?
     Antonia sin vacilaciones, sin dudas entre tanto público caminaba a dar con Carlos. Se paró frente 
a él, con serenidad y dulzura evangélica, le preguntó:
     - ¿Quieres ver?

 - ¡Síiii! 
 Gemía, el joven Carlos que  casi no   podía hablar. Orientó su cabeza hacia ella con gran rapidez

al oír su voz. Su madre lloraba y a duras penas conseguía estar en silencio.  
Antonia se le acercó, le puso la mano en un hombro y le dijo:
     -Y si al devolverte la vista para que veas las cosas del mundo, la perdieras para las cosas de la 
eternidad. ¿Querrás ver ?.
     -Yo tengo fe. Creo en el espíritu y creo que tu me puedes curar.
Dijo bajito e inclinando su cabeza hacia el suelo como en señal de sumisión.
    -Pues cree también en el poder de la luz de Dios que es El quien te curará. Él pondrá de su luz en
tus ojos. Yo solo soy su intermediaria.
    -Sí, sí, yo creo. 
Decía Carlos sollozando. Antonia le pasó las manos por los ojos suavemente varias veces.
     -Necesito ponerte mis manos varias veces, ¿vendrás a verme?
    -¡Sí. Vendré! ¡Gracias, muchas gracias!
   

                                 

                                 Una Madre siempre pendiente de su hijo ciego.
     EL ASTRAL DE LA ILUMINADA  ENTRA EN EL ENFERMO.
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     En el alma de Carlos Fonseca había una fe muy grande en que se iba a curar. ¡Qué seguridad 
tenía en que Antonia lo curaría!.
     -Hemos de quedarnos aquí como sea, papá-
     -Creo que es imposible hijo, aquí no hay hoteles.¿Dónde dormiríamos?. Piensa en tu madre.
     -Mamá, ¿Tu que dices?, es mi última esperanza para recuperar la vista. 
La madre miró suplicante a su marido, estaba de parte de su hijo y no iba a estar pensando en 
incomodidades.
     -¡Quedémonos aquí unos días !. ¡Soy tan feliz cuando oigo su voz, siento una esperanza tan 
buena a su lado, poder ver...!. ¿Sabéis lo que es eso?, ver el cielo, el mar... 
     Carlos hablaba y lágrimas caían de sus ojos grandes. Otra vez la mirada suplicante de la madre 
miraba a su esposo.
     -Estamos ante una chica que está hipnotizada. No hay ninguna otra explicación. Eso mismo de 
curar a la epiléptica es una prueba de ello, son un tipo de enfermedades nerviosas que se curan por 
sugestión. Igual que el caso del loco de la Perdoma. Pero el caso de Carlos es diferente, lo tuyo es 
un desprendimiento de retina y hasta aquí no creo que lleguen los poderes psíquicos. Vamos a 
confiar en la ciencia y no perdamos el tiempo en Candelaria.
     -¿ Y su forma de hablar ?. ¿ No ves que llega a los corazones ?. Una persona que no sabe leer ni
escribir y que hable de esa forma. ¿Cómo explicas eso, papá?
     -Pues que sobre esa pobre chica actúa una voluntad superior a la suya. Sólo repite lo que le 
dictan. Sus palabras no salen de los razonamientos de su cerebro. Es como si ella fuera una antena 
que recoge la vibración, el pensamiento de ese otro que no sé quien será.
     -Se dice que es un padre Dominico con quien ella se confesaba. Este padre, era su predilecto.
     -Si tu dices que  recibe indicaciones de otro, ¿ porqué no pensar que ese otro es un espíritu y no 
un ser vivo ?.
     -Tu y tu obsesión por Elisa, resulta a veces incómoda. Procura olvidar.
     -Recuerda que Elisa murió llamando por mí. Acuérdate que en el momento de su muerte yo os 
telegrafía desde Madrid, preguntando si pasaba algo. Ya hemos hablado de eso. ¡Era tan insistente 
el presentimiento de una desgracia!, Yo oía dentro de mí la voz de Elisa llamándome. Es un caso de 
telepatía, yo creo en esas cosas. Además creo que el alma sigue viviendo después de la muerte!. 
Decía Carlos apasionadamente.
     -Bueno, nos quedamos, pero tranquilízate y que esas ideas no vayan a perturbar tu cerebro. Hoy 
mismo procuraré que hables con ella. Dicen que en estado normal es una chica muy agradable. 
Dijo su padre, mientras miraba a su complacida esposa.
     -¡ Gracias Papá !. Tengo muchas ganas de hablar con ella largamente. Ten fe tú también, la fe es 
necesaria para los milagros, es importante que todos colaboremos con la fe para mi curación.
La Iluminada accedió a los ruegos y al día siguiente fue a visitarlos a la casa donde se hospedaban. 
Carlos la estaba esperando.
     -Te agradezco mucho que hayas venido, mi padre tendrá alguna atención contigo. Desde ayer 
cuando me hablaste parece que algo cambió en mi interior.
Le decía Carlos, ya cómodamente en  privado.
     -Sé lo que ocurrió ayer porque me lo han contado, nunca recuerdo lo que hago dormida. En esos 
momentos presto mi cuerpo a los seres que se comunican. Me dicen que digo sermones bonitos. 
Cuando me despierto me encuentro muy feliz, porque mi astral visita lugares maravillosos de las 
distintas moradas de Nuestro Padre. Las personas más espirituales tienen una vida en astral de la 
que no son concientes en su cuerpo.
     -¡Qué cosas tan interesantes dices... Me siento tan bien a tu lado... Siento mucha alegría de 
haberte conocido!.
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     -No sé si podré curarle., Se lo pediré a Jesús y al Padre.  Él es quien cura a los enfermos.
     -¿Pero distingues entre Jesús y el Padre .¿ No son lo mismo ?.
     -No son lo mismo. Jesús nuestro señor, es un hermano nuestro, aunque más adelantado en la ley
del progreso, mucho más adelantado.
     -Estoy seguro de que me curarás, Estoy deseando verla.
      -Se va a asustar soy muy feilla. 
     Dijo Antonia graciosamente, y los dos rieron ampliamente. Habían logrado formar un ambiente 
exquisito y tan necesario para la labor de un médium.
     Callaron. Antonia se puso seria, tenía la intención de orar y cuando lo hacía se ponía muy seria. 
Antonia ahora no miraba a aquel hermano ciego sino a un punto indefinido, su mirada parecía 
perderse en el infinito, buscaba a Jesús y a Dios.
     Antonia oró maravillosamente presa de una gran inspiración llamando a Jesús para la curación 
de Carlos y a continuación le pasó las manos por los ojos. Le dijo:
    -Veo a su lado a una joven que está muy pendiente de Vd. Es morena, joven y muy dulce. Está 
muy contenta de que Vd. esté aquí, que me haya conocido. Quiero decir que por conocerme a mí, 
conocerá las cosas de Dios.
     -Es Elisa, mi novia, murió en un accidente hace unos años, ¿ Podría decirle algo ?. Decía Carlos 
echando hacia delante  el asiento  y con los pelos erizados.
Antonia se estremeció, miro al infinito y dijo.
     -¡ Ahora no!. Hoy no es posible. Puede ser en otro momento
     Añadió enigmáticamente. Carlos parecía decepcionado. Antonia pareció notarlo, y  tomándose un
sorbo de agua   le dijo amistosamente:
     -¡ Oiga, alégrese !. Tenemos que aprender a esperar por las cosas. Todo no puede ser a nuestro 
gusto, todo así como uno lo quiere. 
     -¿ Vendrás mañana otra vez ?, ¡ me siento tan bien, tan diferente !.
     -Si, vendré mañana otra vez. Mientras tanto procura pensar en lo bueno, y dígale a sus padres 
que hagan caridades a los pobres.     
     -Si, ¡ gracias ¡. No sé, siento una cosa  rara... Es cómo si  nos conociéramos.
     -Claro, nos conocimos en la existencia pasada. Los que nos encontramos en ésta, ya nos 
conocemos y siempre hay una razón para encontrarnos.
     Decía Antonia muy tiernamente, cómo si hablara con un niño.
     Antonia estaba contenta. Mientras oraba por aquel hermano ciego de sus ojos del cuerpo, 
mientras le pedía a Dios por él, se sorprendió de ver cómo una parte de sí misma en forma de nube, 
penetraba por la nariz de Carlos hacia el interior de su cuerpo y se sintió recorrer aquel cuerpo 
poniendo en orden todo lo en desorden encontraba. Notó cuando llegó a sus ojos ya que había 
estado esperando por ese momento. Allí se había parado algo más que en otros lugares. Mientras 
esto sucedía permanecía como transpuesta, inspirada. Todo aquello le proporcionó inmensa alegría 
pues comprendía que así se podía curar aquel hermano de gente tan educada. 
     -Aunque yo haría igual con una persona sencilla. Pensó para sí la Iluminada.
     A la mañana siguiente Antonia estaba meditando acerca de lo último tan interesante que le había 
ocurrido. Fue con aquel chico ciego, Carlos. Recordó que cuando había ido a verlo se contempló a si
misma penetrando por su nariz al interior del cuerpo con la intención de curar lo que encontraba mal.
Ahora se daba cuenta que por la noche ya en su casa cuando se iba a dormir pensó en todos los 
enfermos y comprendió que le había sucedido lo mismo. 

     EL CIEGO Y LA PARALITICA.
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     Como Antonia  había prometido, volvió a visitar a Carlos. Este la esperaba impaciente, con un 
ramo de flores en su mano.
     -¿Cómo es eso de entrar en trance  ?. Le preguntó cuando ya se habían sentado. 

-A veces yo misma no quiero “dormirme”, quisiera evitarlo, pero viene esa luz maravillosa que me 
envuelve, se me cierran los párpados y ya no sé más nada hasta despertarme. Hablan a trabes de 
mis hermanos elevados que viven en el Cielo. Esto es una facultad que poseo, pero esta facultad no 
es de ahora, viene caminando conmigo desde muchas existencias atrás y cada vez es mejor, más 
elevada, más perfecta. Existencia tras existencia todos nos vamos perfeccionando. Necesitamos 
muchas muchísimas existencias para mejorar.
     - ¿Cómo es posible que tu no sepas leer ni escribir y hables de cosas tan maravillosas?.
     -Dependiendo de la persona conque hable me siento cómoda o no. Cuando me siento bien, es 
por la comprensión a lo espiritual, entonces me inspiro y aunque no esté “dormida”, tampoco soy yo 
la que habla, es mi astral y éste sí que sabe, se lo aseguro. Acuérdese cómo Jesús eligió para sus 
apóstoles  entre los humildes, no los eligió entre los ricos, ni entre los cultos, ni entre los sacerdotes, 
los eligió entre los limpios de corazón. ¿No se ha preguntado Vd. porqué las manifestaciones 
espirituales de Dios a los hombres siempre están por fuera de lo religioso y recaen entre personas 
desconocidas y humildes?
      -Me gustaría saber el motivo de eso tan cierto.
      -Pues porque Dios necesita pizarras limpias de conocimientos terrenales para escribir en ellas 
claramente sus mensajes. 
     Antonia parecía estar en éxtasis. De pronto se estremeció, inspiró aire violentamente, parecía 
llenar sus pulmones de aire una y otra vez, su fisonomía parecía cambiar. Después cuando habló su 
voz era otra. Tardo un ratito en hablar paresia mirar a todo adaptándose.
      -Buenas tardes hermano. He estado oyendo vuestra interesante conversación. Con mucha 
alegría vengo a ti... Carlos... ¡Mi Carlos!...
      -¿Eres tu Elisa? Preguntó impetuoso con voz temblorosa.
      -Debes tener control….Yo soy, aunque ahora no tengo nombre. He visto que he tenido muchos 
nombres en mis innumerables existencias terrenales. Ahora siento por ti un amor espiritual, desde 
que partí he ido adaptándome a este nuevo mundo poco a poco. Siempre estoy a tu lado. Tratando 
de ayudarte, llevándote pensamientos de resignación y de amor.
      -¿Dónde estás? ¿En qué mundo? ¿En qué cielo? Preguntó Carlos otra vez impaciente. Antonia 
se detuvo. Respiraba profundamente. Mientras Carlos la miraba ansioso,  sin perder detalle  aunque 
ya más calmado.
      -El cielo te rodea, te envuelve, a ti y a todo lo creado por el Padre, pero los hermanos atrasados 
no lo ven, no perciben esa luz y esa paz maravillosa. Y eso es lo que te deseo, que algún día 
merezcas sentir la paz de Dios, ver a los ángeles del cielo y sentir lo que ellos sienten: felicidad.
      -¿Y cómo? ¿Cómo puedo yo lograr eso?
      -Siendo bueno. Amando a tu prójimo como a ti mismo. Y si tienes duda, haz a los demás lo 
quieres que te hagan a ti.     La Iluminada se paró ligeramente y dijo:
      -Espera. No preguntes más. Me tengo que ir. No puedo continuar. En una humilde casa de Santa
Cruz hay una joven que necesita mis cuidados. El astral de esta hermana, que tiene gran poder, más
poder que yo, mucho más ya ha ido a visitarla y la ha curado. Yo ahora voy también a hacer lo mío.
     Eran las nueve de la noche del día ocho de septiembre de 1927. Antonia se despertaba 
lentamente, tomó un poco de agua, miró a su alrededor como tratando de recordar algo.
     -¡Acabo de estar en otro sitio! Sí, y había una joven enferma que no podía moverse, le puse mis 
manos y pedí  que se curara. Ella empezó a andar y me vio, ahora ya camina.
     -Has estado en éxtasis un ratito. 

32



     Dijo Carlos emocionado.
     -A Vd. le habló alguien... si  fue aquella joven que siempre está a su lado.
     -Sí, fue Elisa. ¡Cuánto me alegro de haberte conocido! Tu misión es muy grande. Eres una mujer 
seleccionada por Dios para descifrar sus misterios.
Antonia sonreía de satisfacción ante los halagos de Carlos.
     -¡Ella está aquí! ¡La estoy viendo a nuestro lado! Mis ojos ciegos para la materia ven lo espiritual. 
     Decía Carlos con  entusiasmo. Su mirada había adquirido una dulce expresión. En su rostro 
había aparecido una felicidad nueva y todo él estaba inmerso en un arrobamiento divino, de luz.
     -¡Antonia, Antonia, también te veo a ti, qué maravilla ¡
     -Sus ojos ya tienen luz Carlos. El cielo te rodea. Purifica tu espíritu y verás a los ángeles.
     -Veo tu astral a mi lado Antonia. Sin embargo a tu cuerpo... lo veo cómo una sombra. Pero veo 
también la luz material. Veo la ventana.
     -¡Mamá, madre, madre!
La madre entró apresuradamente en la habitación. La escena fue emotiva. Carlos corrió a su 
encuentro sin bastón. Su madre se dio cuenta de lo que pasaba.
     -¡ Dios mío, Dios mío ¡. Decía su madre entre sollozos.
     -¡Mamá puedo ver un poquito, puedo ver. A ti te veo cómo a una sombra, pero a Elisa la veo 
perfectamente, ¡ está viva !, ¡ no hay muertos, mamá !.
     Mientras Antonilla contemplaba aquella escena sonriente, de vez en cuando elevaba su mirada al
techo y muy seria decía:
     -¡Gracias Señor, gracias Padre! Muchas gracias.
     -¡Mi niña, hija mía!, ¡qué grande eres, cuánto te debemos! 
     -No he sido yo. Agradézcaselo a Dios. El es el que lo puede todo.
     - Y a tí también Antonia. Te lo agradeceremos eternamente. 
     Decía Carlos. Él y su madre permanecían abrazados y llorando.
      -¡ Ay !... ¡ Cuando tu padre lo sepa, qué alegría se va a llevar !.
      -Tengo que seguir unos días más poniéndole mis manos. Ustedes por su parte hagan caridades 
y luego digan: Padre, la alegría que he proporcionado a esta persona con esta limosna que pase a la
salud de los ojos de Carlos. Mejórense y corríjanse para merecer la gracia de Dios.
      -Si, si, lo haremos, lo haremos.
 La familia Fonseca decidió tomarse aquel milagro con calma y no propagarlo a los cuatro vientos.
      -En realidad sólo ve sombras y la luz intensa. No podemos decir que esté curado, aunque he de 
admitir que podría ser el comienzo de su curación. Decía el padre a la madre.
     A instancias de la madre de Carlos un dominico fue a visitarlo. Al término de la entrevista, que 
duró unas dos horas, la madre esperaba impaciente por la opinión del dominico pues no quería que 
su hijo se trastornase con visiones del más allá.
     -Hemos hablado largamente de todas esas cosas.
     -¿Y persiste todavía en sus creencias de esas cosas que ve?
     -Con más firmeza que nunca.
     -¿ No logró Vd. Convencerlo ?.
     -Temo haber sido yo el convencido. No puedo condenar sus ideas porque están penetradas de 
una gran fe y sentimiento cristiano.
     -¿Pero no cree que todo eso son desvaríos de su imaginación?
     -No, no lo creo. Su inteligencia es clara y segura. Habla con mucha seguridad. Parece como si 
hubiera regresado desde muy lejos.
     -¿Y entonces que hacemos?
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     -Esto de su hijo es un caso excepcional. Él está más cerca del Cielo que todos nosotros. Se ve 
que la ceguera y Antonia lo han purificado.
     -Es verdad. Últimamente es la bondad y la caridad misma. Pero no me gusta oírlo hablar de esas 
conversaciones que tiene con Elisa. ¡ Que en paz descanse !.  ¿ Los muertos no están descansando
en la paz del Señor !. Insistía la madre.
     -Es verdad que hay una gran contradicción entre nosotros los cristianos. Hablamos y alentamos a
creer que hay vida más allá de la muerte y sin embargo negamos toda manifestación de los 
espíritus. Señora, yo le digo a usted que esta criatura, la Iluminada, nos está dando mucho que 
pensar a todos.
     -¿ Qué debemos hacer entonces, padre ?.
     -Creo que no deben contrariarlo. Por muchas razones hasta para conservar la poca visión que 
tiene o para recuperarla, ¿quién sabe ?. La fe de Carlos rebasa con creces el grano de mostaza que 
Jesús recomendaba a sus discípulos para mover las montañas.
     A la distinguida dama pareció convencerle los argumentos del dominico. Resignada besó el 
crucifijo y se despidieron. 
     En esos momentos un viejo «Ford» procedente de Santa Cruz entraba en Candelaria. En el 
coche, viajaban un matrimonio, el chofer y una jovencita radiante de felicidad. Venían a conocer a la 
Iluminada, aquella santa que había curado de parálisis la milagrosa noche anterior en el barrio de 
Salamanca, Santa Cruz.
     Ana Dolores, que así se llamaba la joven curada, era hija única de aquel feliz matrimonio, hasta el
día en que la niña se enfermó de parálisis, quedó arrinconada como cosa inútil en un sillón. La 
alegría abandonó la casa y en su lugar entraron el dolor y la tristeza. Los médicos daban alguna 
esperanza pero pasaban meses y meses y la parálisis era cada vez más intensa.
     -¿Por qué no llevas a Ana Dolores a Candelaria ?..¡Por intentarlo no se pierde nada!
     Le proponían al padre. Todos opinaban igual, tanto los hombres como las mujeres.
     -¡ Si ella viniera! .Musitó Ana Dolores cómo si la esperara se quedó mirando fijamente a la puerta.
     -¡Vamos a rezar !. Dijo la del rosario.
     Al cabo de unos minutos, la niña sintió un estremecimiento en todo su cuerpo y excitada gritó:
     -¡ Viene madre, viene !... ¡ Yo la veo !. ¡ La estoy viendo !. 
     Poco a poco se fue levantando del sillón.
     -¡ Está aquí, miradla todos !. 
    Con los brazos implorantes salió al encuentro de algo que entraba en la casa.
      -¡Es ella, es ella!
      Los vecinos tratando de ver lo que ocurría, se reunían en la puerta.
      -¡ Se ha puesto de pie !. 
      -Y camina, Dios mío! ¡ Otro milagro de la Iluminada !.
      -¡ OH, pero si estábamos hablando ahora mismo de llevarla mañana a Candelaria !. ¡Pues no va 
a ser ella! Comentaban llenos de asombro. De pronto se oyó la voz de un muchacho:
      -¡Mira mamá, mira !. ¡ Qué cosa más bonita !.
      -¿Qué estás viendo niño?
      -¿No la ven? Veo a una señora muy guapa rodeada de luces. Parece La Virgen.
     Decía el niño sin apartar la vista del lugar. Y le preguntó su madre:
     -¿Dónde está hijo ?.  
     -Allí al lado de  Dolores ayudándola a caminar. ¡Está sonriendo! ¡Me mira y se sonríe! 
     -Ana Dolores se ha arrodillado. 
     -La casa está envuelta en un resplandor.
     -¡ Milagro, milagro !. 
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     Gritaba una señora dirigiéndose a los vecinos que estaban en sus casas tratando de avisar a 
todo el mundo. El padre y la madre de Ana Dolores la abrazaban entre sollozos. El cuadro, de 
verdad, era sobrecogedor.
     Al llegar la familia a Candelaria  preguntaron por la Iluminada y  la madre, los recibió.
     -Pasen para acá. ¡Hay tanta gente que voy a ver si mi hija los puede recibir !.
     Fue en busca de Antonia que estaba en su cuarto.
     -Si mamá, que pasen a la sala.¿Cómo no voy a recibir a alguien que viene con tanta alegría?
Antonilla les recibió con una amplia sonrisa. Con aquella sonrisa que sólo ella era capaz de dibujar 
en su rostro. ¡Qué bondad!. Los tres le besaron la mano e intentaron arrodillarse ante ella, mientras 
Antonilla hacía esfuerzos para levantarlos, diciéndoles:
     -Ay, no, no por favor, agradézcanselo a Dios. Sólo Dios ha sido el que ha curado a su  niña.
     -Qué Dios se lo pague, que Dios la colme de felicidad, usted se lo merece. 
     Decía la madre. La niña lloraba abrazada de Antenilla. Ésta la acariciaba, diciéndole:
     -¡A ver, a ver esos ojazos tan bellos !. No quiero que llores más, quiero que ahora empieces a 
reír. ¡ A ver esa sonrisa !. Y su propia risa invitaba a reír a los demás.
     -Pues sí. Anoche cuando me “dormí” al despertar noté que había estado en otro sitio donde 
estaban rezando. Si, y vi a una joven Antonilla se sonrió de nuevo y miró a Ana Dolores.

-A esta jovencita tan guapa,  pronto tendrá a su novio, su amor, se casará... será  

         La gente con sombreros protegiéndose del fuerte calor mientras oían a la Iluminada.
      NOMBRE DE  ILUMINADA.
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     El padre Elías sabía sonsacar al padre dominico a cerca de lo que él pensaba de la Iluminada y 
de los últimos acontecimientos ocurridos.  Candelaria estaba llena de enfermos que traían sus 
familiares de los manicomios y de las clínicas, curiosos, que se acercaban, etc. 
     -¡Pobre Antonilla!. Es una criatura tan ingenua e indefensa... 
     Él en sus conversaciones con la Iluminada había comprobado lo elevada que era para las cosas 
del espíritu, pero sin embargo, para las cosas del mundo material la veía tan inocente...
     -Hay algo extraño en esa chica.
     Comenzó a decir el padre Elías tirándole el anzuelo al vivaz dominico.
     -En estado normal es simpática, muy agradable, pero debido a sus pocos conocimientos no es 
capaz de sostener una conversación coordinadamente. En cambio cuando esta “dormida”, o cómo 
se le quiera llamar, eso es otra cosa, se expresa que da gusto oírla, y  de una manera que ya 
quisiera yo para mí.
     -Me inclino a pensar que es una especie de transmisión de pensamiento, de alguien que hace 
prácticas de hipnotismo y por ese método la  la domina.
     -Pues qué curioso, porque se rumorea por el pueblo entre la gente entendida, que es usted 
hermano el que la tiene sujeta para fines religiosos.
     - Eso es absurdo padre Elías !. No comprendo cómo pueden pensar eso de mí. Personalmente le
tengo pavor a ese tipo de prácticas.
     -Dicen que la única persona del pueblo capaz de expresarse como hace ella, es usted. Pero, ¡en 
fin!, dejemos eso que obedece a las ganas de buscarle una explicación a las cosas de la Iluminada.
     -Todas las cosas o la mayoría de las cosas de Dios son un misterio, ¿ verdad padre Elías ?.      
      Respondió pícaramente el dominico.
     -Por cierto hermano, quisiera contarle algo relacionado con la Iluminada y conmigo. Tenía 
especial interés en contárselo a usted debido a sus amplios conocimientos. Verá, hace unos tres 
domingos le explicaba yo a los niños la Doctrina en la parroquia, Antonilla como usted sabe me tiene
mucho cariño y como siempre estaba entre los niños. 
     Versaba la Doctrina de aquella tarde sobre las virtudes teologales. Los chicos y chicas me 
prestaban poca atención, no lograba hacerme escuchar, los niños estaban revoltosos, entre 
explicación y explicación tenía que llamarles al orden. 
     En esto me avisaron para firmar una partida y dejé a Antonilla encargada de ir explicándoles algo 
de la Doctrina a los Chiquillos. Salí y me dirigí  a la sacristía. Observé cómo ella se sentaba en mi 
silla de forma natural como si fuese su trabajo diario. Yo procuré terminar rápido porque temía que 
los chicos alborotaran demasiado si yo no estaba presente.
      Pero, cual no sería mi asombro al llegar allí y oír, en medio del más absoluto silencio, una voz 
clara y dulce que explicaba mi lección con un sentido tan cristiano, con imágenes relatadas de forma
tan bella y exacta. Quedé clavado en la puerta, no me atreví a interrumpir. Algo me impedía hablar y 
caminar. Embelezado, oí aquellas parábolas evangélicas dichas en tono ameno y divertido y al 
mismo tiempo mezcla de una honda filosofía que además eran del agrado de aquellas benditas 
criaturas que escuchaban atentamente. 
     -¿De dónde salía aquella voz que era la de Antonilla pero que me era desconocida en ella?.
      Era como si alguien hubiera entrado en la iglesia y en la propia Antonilla para hablar de aquella 
manera. Permanecí sobrecogido un rato, nunca había oído palabras tan sencillas y elocuentes. Los 
niños estaban pendientes de los labios de Antonilla, arrobados... y yo, os lo confieso  hermano, que 
vi, con estos ojos que pudrirá la tierra, como aquella cabeza se embellecía en términos inmateriales, 
circundada por un hilo luminoso. Sería una alucinación de mis sentidos, sería un efecto de contraluz 
en la penumbra del templo, no lo discuto, pero yo, hermano, ante aquella visión celeste, caí de 
rodillas, lloré ante ella como una enviada del Señor.
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     - No os extrañe,  me habéis hecho recordar a todos los fieles que a su paso caen de rodillas en 
fervientes oraciones. ¡ De verdad,  me habéis emocionado !. ¿Y quién sabe?, a lo mejor Dios ha 
escogido Candelaria para sus manifestaciones. 
     Las palabras del dominico sonaban consoladoras, viendo la emoción del casi anciano sacerdote. 
     -Pero no he acabado aún de contarle. Verá, no pude contenerme y exclamé: ¡ Estás Iluminada  
Antonilla !. Y sus hechos lo han confirmado, ¡ esta chica está iluminada por Dios, hermano !. Al salir 
los niños lo comentaban y de ahí el nombre de la Iluminada de Candelaria. 
     -Lo que le sucede a esta hija de Dios es cómo lo que le sucedía a los apóstoles  después de la 
Resurrección del Altísimo. Ellos curaban también con las manos y echaban fuera de los cuerpos 
enfermos a los espíritus atrasados. El mismo Jesús en una ocasión sacó los espíritus de un hombre 
y los arrojó a los cerdos, los cuales enloquecidos se arrojaron al mar aullando despavoridos.
     -¡Hermano!, ha hecho usted que me acordara de aquella escena que yo mismo presencié. Fue 
cuando la Iluminada sacó al espíritu que perseguía a la señora que ladraba, y este fue a meterse en 
la mula que estaba atada en el solar. Luego ella le mandó a salir de la bestia  que se retorcía en el 
suelo y  quedó sana.
     -Cuide su vocabulario padre Elías, que no es propio de un sacerdote. ¡Cómo se ve que vive muy 
cerca de los acontecimientos y de los comentarios populares !. Me ha hecho usted temblar 
recordando la Inquisición…¡Estoy bromeando...!.
     -No, no crea que  me asusto. De verdad le digo que esta criatura ha cambiado mi vida, pero para 
mejor, yo ya no puedo ser el mismo”.
     -Mire padre Elías, si admitimos como   la existencia del alma libre e independiente de la envoltura
material y que el cuerpo es sólo un vestido que viste el alma en la Tierra.
     - ¿Por qué vamos a negar que un alma le puede prestar su “traje” a otra alma?, 
     O lo que es lo mismo 
     -¿Por qué negar que un ángel  puede coger prestado un cuerpo de la Tierra para comunicarse ?. 
     Creo que es una pena que la Iglesia no declare pública y claramente que acepta las 
comunicaciones de los espíritus y la reencarnación de las almas una y otra vez hasta alcanzar la 
perfección. La Anunciación y la reencarnación son los fundamentos del Credo Católico. Las mismas 
Escrituras nos dicen: Y será que después de esto derramaré mi espíritu sobre toda carne y 
profetizarán vuestros hijos y  vuestros viejos soñarán y vuestros mancebos verán visiones.
     -Desde que conozco a Antonilla me he dedicado a leer en el Evangelio cosas relacionadas con la 
reencarnación de la que tanto habla ella. En el Evangelio según San Juan, Cáp. 3-3, dijo Jesús a 
Nicodemo el fariseo, príncipe de los judíos:
     -De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere otra vez, no puede ver el Reino de Dios. Lo 
que es nacido de la carne, carne es, y lo que es nacido del espíritu, espíritu es. El viento de donde 
quiere sopla y oye su sonido, más ni sabes de donde viene, ni a donde va; así es todo aquel que es 
nacido del espíritu.
     -¿Será la Iluminada una de las hijas de Dios señalada por su gracia? Todos los creyentes 
deberíamos estar ansiosos por los mensajes del Altísimo, antes tan prolíferos y ahora tan escasos. 
No neguemos.
     -¿Y el caso de Carlos Fonseca ?. 
     -La fe de este chico me impresiona. Me ha asegurado que la Iluminada en trance abandona su 
cuerpo y se lo presta a Elisa, una novia suya que murió hace unos cuatro años. Me dice que las 
cosas que Elisa le dice es imposible que las supiera nadie, me ha puesto ejemplos. La escena de la 
otra tarde fue imponente, la gente lloraba y unos señores que vinieron de La Laguna, personas por 
cierto muy cultas que pensaban que cuanto se contaba eran imaginaciones populares, quedaron 
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profundamente emocionadas cuando la Iluminada entre más de mil personas, se paró sin titubeos 
frente al ciego y le dijo: 
     -Me pides la vista para ver las cosas de este mundo... y si la perdieras para las cosas de la 
Eternidad, ¿querrías ver ?.
     -¿Verdad que es impresionante?. Parece una escena del Nuevo Testamento.
     -¿Querrías ver ?. ¡ Ver las miserias de la humanidad, manchar tus ojos con las pasiones, los 
vicios y las injusticias del mundo  que es administrar mal la vista y el mal administrador será privado 
del feudo administrado en presencia de Dios !. ¡Profunda lección !.
     -Ya lo dice el Evangelio de San  Mateo. Opinaba ahora el párroco.
     - La lámpara del cuerpo es el ojo: así que si tu ojo fuese sincero, todo tu cuerpo será luminoso. 
Más si tu ojo fuese malo, todo tu cuerpo será tenebroso. Así que si la lumbre que en ti hay son 
tinieblas, ¿cuántas serán las mismas tinieblas ?.
.     –Muchas y muy serias interpretaciones pueden darse a las palabras de esa muchacha y todo 
dentro de los textos Sagrados.
     -¡OH hermano!, admiro su talento. 
     Dijo amablemente el padre Elías.
     -Y yo su fe. 
     Dijo el dominico besándole el crucifijo e inclinándose ligeramente hacia delante en señal de 
humilde sumisión.

   
            Panorámica de Candelaria por aquella época de los acontecimientos de la Iluminada.
     MEDICO HIPNOTIZADOR
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     Las cosas de la Iluminada de Candelaria, constituyó durante  días la actualidad en la isla de 
Tenerife.- Los periódicos se ocupaban a diario del suceso contando al día los milagros, entrevistas y 
fotos, reportajes, etc. Jamás se habían vendido tantos periódicos en los pueblos del interior.
     Los milagros de la Iluminada eran temas de conversación en todos los hogares, en todas las 
tertulias ya sea en los lujosos casinos o en las humildes ventas de los isleños.
     Prestigiosos doctores, trataban de explicar en vano los hechos de la vidente de una manera 
científica. Escribían en los periódicos artículos con sus explicaciones. No se ponían de acuerdo. 
     Aquella mañana el doctor Pisaca estaba como todos los días en su consulta. Sobre la mesa, 
tenía los periódicos que ya le habían traído, les echó un vistazo desde lejos mientras colgaba la 
americana en el perchero para ponerse la bata blanca. Sabía ya lo que le leería... ¡los milagros de la 
Iluminada de Candelaria!.
     -Esto se me está yendo de las manos. Pensó mientras se dirigía a sentarse en el sillón de su 
lujoso despacho. Al principio pensó que aquello sería cosa de días y que como siempre, acabaría 
por olvidarse. Cuando oía hablar de “aquello”, solía dar media vuelta o cambiar de conversación. 
Más adelante tuvo ya que hablar porque todos querían oír su opinión, como eminente psiquiatra. 
Incluso su mujer y sus hijos le preguntaban por “aquello” que a el le molestaba, le irritaba.
     -¿Pero cómo pueden hacer caso de una pobre chica chiflada ?. Una chica campesina, sin 
estudios, sin preparación... ¡ Qué barbaridad !. A menudo los tengo en la consulta diciendo que ven a
los espíritus y que oyen sus voces. Otros hablan y dicen ser personas de otro mundo. Pero todo eso 
son disparates. Están enfermos. Las milagrosas curas son simple sugestión del paciente.
     Había escrito sus explicaciones en la prensa pensando que todo el mundo callaría ya que él lo 
explicaba todo muy claramente. Pero, ¡qué rabieta sentía!, aquello seguía día a día, cada vez más.
     -¡ Contrólate chico !. No le des importancia a las cosas que no te conciernen. ¿O no es esto  lo 
que tú recomiendas a tus pacientes ?. ¿Vas a perder los papeles?. Seguía pensando para sí mismo. 
     Debía animarse porque todo aquello lo hacía sentirse muy mal, no se explicaba porqué pero se 
apoderaba de él una extraña sensación de rivalidad con la Iluminada. El no quería hablar de aquello 
porque sabía que por una razón para
él incontrolable, se ponía malo. Pero hablar de aquello era inevitable ya que por todas partes se 
hablaba de la Iluminada.
     -¿Necesitarás que te asista un compañero ?. 
     Se sorprendió de encontrarse pensando en esto, pegó un manotazo en la mesa y se levantó.
     - ¡ Enfermera !. Suspenda la consulta por hoy. Me voy a casa.
     El doctor  había tomado una decisión que le merodeaba en su cabeza desde el principio: iría a 
Candelaria a ver a la Iluminada.
     Aquella noche en el Casino se puso de acuerdo con un amigo para ir al día siguiente a 
Candelaria. Se sentía  aliviado de una obsesión que parecía perseguirle para que fuera allí.
     -¡Qué curioso!...Antes de tomar la decisión de ir sentía una obsesión irritante, violenta. Ahora que 
decido ir, siento también obsesión pero la siento en forma de compasión por mí mismo.
      Le comentó al otro medico compañero.
     -Mañana sabrás la explicación. ¡Vamos a jugar la  partida! .

 A la mañana siguiente bien temprano el prestigioso psiquiatra estaba en Candelaria, sabía que 
debía ir temprano si quería ver a solas a la Iluminada. Tenía todo planeado; la acosaría, la intimidaría
y le haría confesar su teatralidad. La chica se asustaría ante sus argumentos científicos propios de 
su experiencia. Se la imaginaba llorando y pidiendo ayuda. Llevaba preparado unos calmantes. En el
momento apropiado haría entrar a los periodistas. Ya sabía incluso lo que escribiría en la prensa. 
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¡Sentía un extraño placer por derribar aquel ídolo!. Si hacía falta la amenazaría con llevársela a una 
clínica de Santa Cruz.
     -Si la chica no cede la hipnotizamos, la hacemos salir al exterior a hacer payasadas. Pero eso 
como último recurso.
     -Lo importante es que nos dejen a solas con ella. No creo que haga falta hipnotizarla. 
     Aquella misma mañana Antonilla no se sentía muy bien. Había dormido mal, sentía un peligro 
cerca, había tenido visiones de seres oscuros que daban grandes empujones a dos hombres. De 
estos hombres, uno el más alto iba delante y el otro detrás, estaban esposados pero al llegar ante 
ella le habían quitado las esposas para que le atacaran.
     -¡Buenos días señora!. Mire, nosotros somos médicos y nos gustaría reconocer a la  Iluminada. 
Es por su bien, por su salud. Creo que hay que cuidarla, ¡cómo sale tanto en los periódicos!.
      Dijo el más alto al llegar a la venta.
     -¡Pasen, pasen!. Esperen un momento que voy a ver. 
     Les decía doña Antonia que se  alejó apresurada, nerviosa.
     En esos momentos Antonilla estaba en su cuarto con su prima Mercedes. Se llevaban  bien, se 
contaban todo, bromeaban, hablando de posibles novios de unas y de otras, solían ir juntas a los 
bailes de la zona, ¡cuando iban, porque ahora ya!. Sin embargo aquella mañana no se les oía reír.
     -¿Qué te pasa hoy Toña ?. ¡Qué cara tienes… pareces un guardia civil. 
     Le dijo en tono bromista Mercedes.
     -¡Uff!, he tenido una visión desagradable, sin embargo desde que me desperté estoy viendo al 
ángel protector. No sé, no creo que me vayan a dormir.
     -¿Al ángel ? y ¿dónde está ?. 
      Bromeo su prima. La madre, las interrumpió al entrar diciendo nerviosa:
     -Mi niña hay dos médicos de Santa Cruz que quieren reconocerte.
     -Espera. Déjame ver.. 
Antonilla habló mientras miraba por la puerta entreabierta. Su corazón le dio un vuelco. Se puso muy
seria y preocupada, eran los dos hombres de la visión que había tenido. Su pensamiento voló al 
Cielo en súplica. Inmediatamente vio al ángel a su lado. No obstante dijo:
     -No me dejen sola con esos hombres. 
     Se volvió en busca de su ángel protector y se tranquilizó al verle sonriente. ¡Aquella mirada 
angelical l!... sabía lo que decía sin mover los labios, pensamiento con pensamiento.
     -Yo me escondo aquí en el cuarto, vayan ustedes a la sala. 
     Dijo Mercedes  pensando que por los cristales rotos de la ventana oiría todo.
     -Bueno, voy a decirles que pasen. Tranquilízate. ¿Qué te van a hacer?. Yo estaré aquí contigo. 
     Dijo su madre tratando de animarla.
     Antonilla pedía ayuda al cielo con mirada suplicante, el ángel estaba detrás de ella situándose de 
forma que con sus brazos levantados y curvados hacia adelante parecía cubrirla. Se sintió segura.
     Aquellos hombres entraron y detrás de ellos un tropel de espíritus atrasados que mangoneaban a
los médicos a través de sus pensamientos. En las caras de aquellos seres, invisibles para todos 
menos para Antonilla, se dibujaba el odio, la burla, la risa. ¡ Qué bien se lo estaban pasando !.
     -Cierre la puerta, por favor. 
     La voz era autoritaria. Doña Antonia salió y cerró la puerta, le pareció que era lo mejor porque 
había mirado a su hija y comprendió  que estaba “dormida”.
     -Siéntate. Vamos siéntate que a nosotros no nos vas a engañar. Todos los días en mi consulta  
trato con locas cómo tú. 
     Le dijeron ofreciéndole una silla.
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     La joven Antonilla permanecía de pie en silencio con los brazos sobre su pecho, sus ojos 
vibraban y no miraban a ninguna parte, su cabeza estaba erguida.
     -Bueno.¿Me quieres decir que es lo que pasa contigo?. ¿Cómo me explicas esos poderes que 
tienes?. ¿No te das cuenta de que los que se han curado ha sido por sugestión?. ¿Sabes tú lo que 
es la sugestión? Pero, ¡vamos si tu no sabes ni leer!.
      Decía el más alto. Su voz iba subiendo de tono hasta llegar a ser alta, desafiante.
     La joven Antonilla permanecía en la misma postura y en silencio. Parecía esperar. Los médicos 
se miraron el uno al otro.
     -Dame que la voy a inyectar. El otra abría el maletín y manipulaba con algo.
     -Si no colaboras tendremos que llevarte para Santa Cruz y te internaremos allí para estudiar tu 
caso. ¡Mira que yo tengo mucha influencia con las autoridades.     
      Casi gritaba.
     -¡Venga! dime de dónde vienen esos poderes tuyos.
     Antonilla lo miro de frente,  a los ojos y se hizo un corto silencio.
     -Si quieren saber el misterio que yo tengo, multipliquen y díganme cuantos segundos tiene un 
siglo. Si un segundo es a un año, de ahí vengo.
     Dijo la iluminada con amabilidad pero con firmeza.
     El psiquiatra se desconcertó. ¿Intentaba distraerlos? ¿Habría adivinado sus pensamientos? 
¿Hablaba de la edad de su alma?. ¡y con qué dominio y seguridad le había hablado aquella niña!. La
hipnotizaría.
     -A ver, ponte derecha. 
     Le decía al ver a Antonilla torcida hacia un lado.
     -No, no me pongo derecha, me cambo, me cambo.
     -Ven, ven, acércate, ven a mí. Tienes sueño, sueño,...sueñoooo.
     -No, yo no tengo sueño, estoy bien despierta. 
     Le contradecía. La Iluminada le contradecía en todo lo que el médico decía.
     De pronto, la joven Iluminada se puso derecha, posó su mirada en él, ¡y que mirada!, sus ojos 
ahora no parpadeaban, ni vibraban. El piso de madera de tea, vibraba sacudido como por un 
terremoto. El médico se quedó frío, retrocedió asustado, sus piernas le temblaban, le faltaba el aire, 
su boca y garganta estaban secas. Intentaba tragar saliva pero no tenia.
     Las almas atrasadas que lo dominaban y que lo habían impulsado venir hasta allí, ante la 
influencia de aquella mirada donde se concentraba la poderosa voluntad del oculto conocimiento y la
mística superioridad, ante aquella mirada que no es capaz de resistir un ser ordinario, retrocedieron 
presas de mil miedos y profundo terror. Sus cabellos materializados se les erizaron, se les 
desencajaron los ojos, se derretían como la será al fuego. Con gritos de espanto  y protesta 
emprendieron desordenada huida dejando sólo al ahora pobre psiquiatra.
     A su compañero le faltaba espacio para retroceder. Con los ojos cerrados permanecía jadeante 
con la espalda y las manos contra la pared, como tratando de empujarla hacia atrás. Sudaba a 
chorros y respiraba jadeante.
     El famoso psiquiatra, libre ahora de aquella terrible influencia oscura que lo había traído hasta 
allí, se preguntaba qué hacía el en aquel lugar. Ni siquiera reparo en su amigo que se mantenía 
ahora ya sentado en el suelo en silencio Lágrimas caían por sus ojos y a duras penas contenía el 
incontrolable sollozo interior. ¡Aquélla mirada jamás la olvidaría!. Pavorosa mirada que parecía 
traspasar el velo de la mortalidad y percibir cosas ocultas a la penetración humana.
     El doctor, fatigado, sentado en el suelo no podía dejar de pensar. Su pensamiento volaba a 
cientos de argumentos. Ahora que todo se había acabado, ¡qué paz sentía, qué alivio!. Poco a poco 
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se iba calmando, observó cómo la Iluminada en trance parecía enviarle algo invisible con sus manos
que lo reponía. Finalmente se calmaron y con la cabeza gacha, casi sin despedirse se fueron.
     La madre de Antonilla estaba angustiada se habían oído los gritos del médico y milagrosamente 
todos los que allí estaban de visita se habían quedado quietos. Horas más tarde fue cuando 
empezaron a reaccionar comentando lo que había ocurrido y a enfadarse con los distinguidos 
forasteros que venían a abusar de la joven. Durante días no se habló de otra cosa en Candelaria.
     Antonia corrió al cuarto de su hija, Mercedes estaba con ella, le estaba dando un vaso de agua, 
hablando nerviosamente sin parar.
      -¡Mire!, habló su hija, pero no fue su hija. Los médicos... ¡se asustaron!, y no era para menos. 
¡Mire!, yo lo oí todo detrás de la ventana,  también pasé lo mío.
     - Antonilla, mi niña, ¿estás bien?
     -¿Qué ha pasado? Decía la Iluminada como despertándose.
      -¡Bendito sea Dios, ¿Cómo que ha pasado?. No te has enterado de nada. 
     Decía Mercedes asombrada de verdad.
     -Vengo de muy lejos, de un lugar maravilloso, ¡me siento tan bien!.
     Por primera vez y como muchas veces en su vida haría la Iluminada, se vio obligada a abandonar
Candelaria y esconderse.
     El gentío en la calle era enorme, había gente de todas clases y de todos los rincones de la isla, 
médicos, periodistas, fotógrafos, enfermos, muchos enfermos por todas partes de Candelaria. 
Enfermos por las calles, en la playa, en los zaguanes de las casas. Se veían todo tipo de enfermos, 
muchos de ellos se habían escapado del manicomio o de los hospitales. Los médicos estaban 
alarmados, molestos. La prensa  bombardeaba a diario con los temas de la Iluminada.
     Algo parecido a lo que le ocurrió a Jesús de Nazaret, que allí donde iba el pueblo se 
revolucionaba de tal modo que pronto lo había de abandonar para ir a otro sitio. Al Señor lo 
acosaban, le seguían  los enfermos y lo tenían  que esconder para que pudiera descansar.
     Aquel día además habían intentado humillar a la joven. Aquellos médicos que sólo intentaban 
jugar y satisfacer su curiosidad sobre algo que no creían posible: los milagros de la Iluminada.
     Aquel mediodía la joven Iluminada abandonó su casa por la puerta de atrás, iba acompañada de 
su tío y se dirigió a Malpaís. Allí permaneció una temporada escondida en casa de unos familiares.
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     DESDE SUECIA.
     
     Karl Edvuard Johansson vivió su juventud en Suecia, pero de pronto le surgió una enfermedad y 
los médicos le recomendaron que se estableciera en Canarias. Eligió Tenerife y al llegar se sintió 
atraído por las noticias de la famosa Iluminada de Candelaria. Y en su busca fue, siempre con su 
cámara de fotos a cuestas.
     Al conocer de cerca los acontecimientos y sus curaciones   quiso inmediatamente conocerla, pero
inexplicablemente para él, ésta le rehuída. Más tarde contaría ella que intuía algo, pero que por su 
timidez  le parecía no merecer tan alto honor. Esto último lo decía en un tono de simpática ironía 
cuando estaba presente don Eduardo, que así llamarían más tarde a Karl Edvuard.
     Cuando don Eduardo logró una entrevista con ella, éste supo inmediatamente que aquella joven 
sería su esposa. Sintió unas ganas incontenibles de proteger y conducir aquellas facultades. 
Facultades que para él eran algo prodigiosas... ¡Aquella forma tan fácil de curar enfermedades!... 
¡Aquel proceder tan sencillo!...
     Contaba don Eduardo con su simpático acento extranjero, que cuando Antonilla lo curó, al 
terminar de ponerle las manos, él le preguntó:
     -¿Usted no cree que se va a casar  pronto?.
      Sus miradas se cruzaron solo  un instante,  porque ella roja como un tomate e incapaz de 
sostener aquella mirada que invitaba a algo mas, apartó la suya hacia un lado.
     Don Eduardo supo que la joven estaba “viendo algo”. Y así era, Antonilla estaba viendo a una 
joven pareja casándose, el joven era el que tenía delante y la joven, que iba cogida de su brazo, era 
ella misma. Pero contestó:
     -No, no creo que me vaya a casar….. Por ahora.
     Pero sí, se casaron y vivieron adorándose uno al otro, aunque a veces separados, bastantes 
épocas separados, pues don Eduardo un ser inquieto, emigró primero a Venezuela y más tarde a 
Suecia, pasando intervalos de tiempo en Santa Cruz.
     La hermana Antonia, adoraba Santa Cruz y decía que Tenerife era todo bonito, pero como Santa 
Cruz no había nada. Se sentía cómoda en la capital, se sentía libre, no vigilada como sucedía en los 
pueblos pequeños. Siempre vivió en casas alquiladas y nunca tuvo ninguna propiedad,  ni dinero. Ya
de mayor se admiraba de ir en coche y de subir a los ascensores y me preguntaba que como 
funcionaba aquello. El dinero que  lograba tener poco duraba en sus manos pues lo repartía 
inmediatamente. Nunca le falto, ya en Santa Cruz dinero para vivir decentemente, a pesar de no 
tener medios. Le gustaba la televisión  y lloraba cuando veía violencia. Le gustaba mucho la serie “la
casa de la pradera”.y “autopista hacia el Cielo”
     La gran popularidad de la Ilumina se extinguió en parte debido al alzamiento nacional, la guerra 
civil española y después la férrea dictadura con la pérdida de muchas libertades. No obstante la 
hermana Antonia siempre vivió dedicada a una misión espiritual, aconsejando, orientando, curando y
alegrando a muchas familias. En su casa siempre había visita con enfermos de todas clases a los 
que ella remediaba. Yo le he oído decir a varias personas:
     -El acontecimiento más importante de mi vida ha sido conocer a la hermana Antonia. Ver como 
vivía cuales eran sus ilusiones. 
     Dichosos los que la conocimos y más dichosos aún los que cambiaron su vida para seguir sus 
consejos. Afortunados los que no la olvidan y son agradecidos de un BIEN para la eternidad.
     -Nadie es profeta en su tierra.
     Dijo Jesús de Nazaret, ¡y qué gran verdad!. Fueron los que más lejos  vivían, los que más 
supieron valorar la gran facultad de la Iluminada. Los que más cerca estaban, incluso miembros de 
su propia familia eran incrédulos y permanecieron lejos de... una cosa extraordinaria. Quizá estos 
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últimos no supieron distinguir ni separar las dos personalidades que tenía la hermana Antonia, una 
era la de “Antonilla la Candelariera”, como solía decir su hija Irma, y la otra, que le afloraba cuando 
se inspiraba y oraba, que era la de “la Iluminada”.
     Sucedía que su astral dominaba la materia, la dormía para que surgieran entonces sus 
conocimientos, su sabiduría. En estos casos, cuando se “dormía”, normalmente hablaban por ella 
entidades elevadas o su propio astral.
     La hermana Antonia siempre estuvo protegida tanto material como espiritualmente. Su esposo 
don Eduardo, tuvo siempre esa gran preocupación y de la amistad de éste con el consulado sueco, 
fue como la hermana Ana la escritora sueca conoció a la hermana Antonia.
     Anna Marie Roos fue una escritora de una distinguida familia sueca, que en su caminar por el 
mundo vino a recalar a Tenerife y cuando la hermana Antonia le curó sus piernas su vida cambió 
radicalmente. Quedo la escritora impresionada de cómo le curo sus piernas de las que padecía 
desde hacia tiempo sin que hubiera remedio para sus dolores. Aquí se quedó, vivió muchos años y 
se llevó a vivir con ella a su casa de Santa Cruz al matrimonio compuesto por la Iluminada y don 
Eduardo, con la idea de tener cerca de ella a cosa tan fuera de lo corriente.
     Al partir para la India, después de una década aquí, se fue a  hacer el Bien entre los pobres y con
la idea de desencarnar en aquel país. Pensaba que la India era un lugar muy adecuado para hacer 
mucho bien, por las condiciones de pobreza y desigualdad social.
      Al partir le dejó a Antonia todas sus pertenencias, jarrones, muebles y una gran cantidad de 
libros en sueco, inglés y alemán. La mayoría de estos libros fueron regalados a la biblioteca de la 
Orotava, cuando estaba de director un amigo mió, Francisco Negrin, considerando que allí estarían a
disposición de un mayor número de personas extranjeras. Estas pertenencias las conservaba con 
mucho esmero pues decía la hermana Ana que volverían  a ser de su propiedad   en su próxima 
existencia. Ella ha dicho que la próxima existencia seria escritora otra vez.
     Ya en su último tercio de su vida material, la hermana Antonia estuvo siempre acompañada de su 
hija menor Irma. Su otra hija, Paula Imelda, había emigrado a Venezuela, se había casado y tenía 
dos niñas. Le tocó, por tanto a Irma, la “misión” de cuidar a su madre. Irma dejo su trabajo para 
atenderla y cuidarla viviendo con ella. Ella se alegro mucho cuando vio que su hija no se iba de su 
casa porque  después de que se caso siguió acompañándola pues ella y su marido  lo decidieron 
así.  Manolo, el marido y autor de este libro trabajaba en barcos dos semanas fuera y descansaba 
una. Más tarde al nacer su primer hijo Eduardo, Manolo abandono la Marina y se fue a trabajar a la 
banca muy cerca de su casa. 
     La hermana Antonia nunca en toda su vida tubo propiedad alguna. Tampoco trabajo en nada y no
cobraba por atender a la gente .Sin embargo nunca le falto  lo básico para llevar una vida digna 
pues la gente sabia valorar sus ayudas y le  “pagaban” en especies,  papas , plátanos vino y otras 
cosas, que ella se encargaba de repartir con necesitados .Algunas le daban algo de dinero.
     Cocinaba de maravilla y su comida tenia unos sabores especiales. Las visitas que le venían de 
lejos solían comer allí de sus manjares. A ella le hacia feliz ponerles de comer. Cuando preparaba la 
comida por la mañana la voz que oía con frecuencia, le avisaba de la cantidad que tenia que hacer 
según la gente que fuera a venir ese día. La voz no es que le dijera muchas palabras sino que por 
ejemplo la oía que le decía:
     -Pon más. 
     -Haz el caldero grande.
     -¿Te has olvidado de  lo que tienes al fuego?.
     Le oí contar a La hermana Antonia muy sonriente y complacida que esto último se lo decía en 
tono de fino humor. La voz que oía era la del hermano Antonio de Padua.
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     HERMANO MANUEL.

     No podía  dejar de dedicarle por lo menos unos  capítulos  a este gran hombre, a este hombre tan
bueno, nacido en Guía de Isora y conocido allí como Manolito el de Guía, primero y más tarde cómo 
Manolito el de Playa San Juan. En este lugar en una casa preciosa con balcón al mar, pasó la última 
etapa de su vida junto a su hermana Adoración que era la maestra de aquel pueblo.
     Muchas veces me he preguntado que cómo es posible que hayan habido dos portentosos 
médium en Tenerife, en la misma época cuando generalmente escasean en el mundo. Abunda lo 
corriente, la explotación, pero como la hermana Antonia y el hermano Manuel, creo yo, han habido 
pocos en el mundo. Hay muchos y buenos médium sobre todo  en Sudamérica y también el el resto 
del mundo, pero como estos dos….No abundan médiums así. 
     Pensando en esto, en porqué habían coincidido los dos en Tenerife, llegué a la conclusión de que
se debía a esa corriente de explosión de los años sesenta, donde tantas cosas y a tantos niveles se 
desbordaron, además del clima, la luz del sol y la tranquilidad de Canarias.
     Me contó mi primo Pepe Barbuzano, compadre y gran amigo del hermano Manuel, que a éste lo 
detuvieron en la época del alzamiento nacional por sus ideas socialistas que risueñamente solía 
manifestar. Llevado a presencia del Gobernador, por su forma pacifica de expresar sus ideas  ,por su
popularidad entre los vecinos y sobretodo por la protección espiritual y una vez que el gobernador  le
oyó hablar de aquella manera , le dijo:
     -Si todos los comunistas fueran como usted, yo sería también comunista. 
     Le dejaron en libertad para no ser molestado nunca más.
    Yo le conocí personalmente y cuando le recuerdo me emociono. A mí cuando era un niño de 10 
años viviendo en La Florida me regalo medio duro  que era mucho y aquello me impresiono. 
Recuerdo su sonrisa luminosa, recuerdo su preocupación por el bien de toda la humanidad, sus 
“pases” magnéticos y sus oraciones fervorosas llamando al Señor. Solía orar mientras despejaba 
con sus “pases” magnéticos, de esta manera:
     - “Ayúdanos Señor, ayúdanos Jesús Bendito, ayúdanos Jesús Bueno...”.
     Así como la hermana Antonia era la delicadeza, la elevación, en el hermano Manuel, aún sin 
faltarle buena parte de esto, tenía la fortaleza, el vigor, la potencia de su oración, el poder...
     Debido a esta fortaleza en algunos de sus “trances” o “éxtasis”, se comunicaban por él los 
espíritus causantes de las enfermedades de los que allí iban a curarse y les comunicaban a los 
familiares cuales eran sus problemas. Normalmente se quejaban de que para ellos no había perdón 
por el mal que habían hecho cuando vivían en la tierra. Pero el hermano Manuel los convencía poco 
a poco, de que sí, que había un perdón para todos si había arrepentimiento. Los espíritus 
perseguidores lloraban:
     -Es muy bueno que un espíritu atrasado llore. Quiere decir que se están arrepintiendo .Se irán, 
dejaran de perseguir al enfermo y este se curara.
     Solía decir el hermano Manuel .El perseguido no era un enfermo sólo de enfermedades mentales,
sino de cualquier tipo de enfermedad, dolores, odio, alcoholismo, etc. Aunque si es verdad que 
cuando la persecución espiritual es fuerte ésta desemboca casi siempre en la enfermedad mental. 
Se da el caso alguna vez que un espíritu quiere mal a alguien  que está viviendo en la tierra, y que 
este ser es una persona fuerte de carácter, mentalmente fuerte y el espíritu no le puede hacer mal y 
entonces persigue, molesta, amarga a un familiar cercano que es “sensible”. Normalmente estos 
seres  sensibles suelen ser personas buenas, niños, jóvenes...   
     -¿Qué por qué le ocurre esto a alguien  inocente?¿Por qué lo permite Dios? 
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     Para que la humanidad sepa y conozca del mundo espiritual y de su problemática. Además esos 
jóvenes sensibles perseguidos han elegido esa misión, en algunos casos antes de encarnar, para 
llevar a sus familias al conocimiento de la existencia del alma tal y como realmente es.
      En playa San Juan, en casa de Doña Adoración vivía también una joven  que trabajaba en 
labores domesticas para la maestra. A esta joven, que casualidad dirían unos, y la casualidad no 
existe, dirían otros, se le destaparon unas fuertes facultades y los espíritus malos, oscuros, 
atrasados o como le queramos llamar, se apoderaban de ella durante un rato y así el hermano 
Manuel conversaba con ellos convenciéndoles para que dejaran de perseguir a la persona que había
ido  a curarse. Las conversaciones  eran de lo mas normal, igual que se habla aquí en la tierra. Los 
espíritus en las otras dimensiones  tienen una vida con un cuerpo paralelo al que tenían en la tierra, 
que es más o menos material según el atraso o la elevación del ser. Los seres muy atrasados tienen 
un cuerpo tan material que hasta les parece que no han muerto y están en sus casas o fincas y se 
asombran de que no le hagan caso cuando hablan, y es que claro, esta muerto y los de aquí ni lo 
ven ni lo oyen. Los médium si los ven,  si así lo desean, si no lo desean no.
     Del hermano Manuel conozco varias anécdotas. En una ocasión fue a visitarle una señora 
campesina con su hija jovencita que se encontraba mal y el vio que la niña estaba embarazada, pero
era de su propio padre. El que conocía al padre se indigno y salio en su busca. Iba caminando a 
toda marcha con lágrimas de desesperación ante el hecho aberrante.
     -¡Dios mió, Dios mió, Jesús bendito!.¿Como es posible que ocurra esto?. 
     Musitaba mientras caminaba deprisa con ganas de recriminar al hombre.
     -¿A donde vas Manuel?. 
     Oyó  decir con una dulce voz vibrante y mirando hacia donde provenía la voz, cayó de rodillas 
pues unas hierbas se habían prendido y apareció de la llama poco a poco la figura de Jesús de 
Nazaret, que  con aquella voz delicada, dulce, amistosa, después de unos momentos le dijo:
     -Hasta ese hermano has de perdonar.
     _Si amado señor, cuenta conmigo para perdonar. Te pido también por la niña.    
     -Llevo esta y otras tantas peticiones tuyas conmigo para el Padre. Todo se ira colocando 
arreglado a lo que vayan mereciendo.

 -Gracias amado señor. Gracias Jesús bendito. 
 Decía claro y alto emocionado.
 -Vuelve a casa hermano mió y  descansa tu desasosiego. Mi luz esta siempre contigo, más hoy 

ésta es grande y luminosa, para ti y para lo que me pides.
 La imagen se desvaneció despacio. Se incorporo  lleno de una gran felicidad y ardía en deseos 

de contarle a su hermana la visión y las palabras de Jesús.
 Con el  tiempo supo el hermano Manuel que el ser alumbrado por la niña violada, era el espíritu 

de la señora dueña de la finca donde eran medianeros. La señora, que había muerto años atrás, al 
parecer no dispensaba un buen trato a los medianeros, y era ahora la nieta y la hija a la vez del 
medianero y recibiría ella de su propia familia anterior, el mismo trato de sus hijos.

     El convoy de los soldados

Y allá fue mi familia, a Guía de Isora, a casa de Manolito, porque la maestra de la Corugera al 
conocer el caso tremendo de mi tía Delia, le contó a la familia que debían ir a ver a Doña Antonia a 
Santa Cruz, porque aquello no era un caso para médicos. La maestra era una señora joven, muy 
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agradable y con mucha clase, que conocía a la hermana Antonia y tenia mucha fe en estas cosas de
la vida del espíritu. Era una joven muy agradable.

Fue mi familia a Santa Cruz cosa nada fácil, porque en aquella época era más difícil ir a Santa 
Cruz, que ir hoy en día a cualquier capital europea. Fue  a ver a Doña Antonia a la calle progreso, 
José Barbuzano, más tarde mi padre, temeroso y asustado con su sombrero caído, pero 
tremendamente decidido por la necesidad.
     La hermana le explico a José que ella pediría y “trabajaría” para curar a Delia, pero que era un 
caso muy fuerte y era mejor que fueran a casa de Manolito el de Guía Isora que era un médium de 
gran fortaleza.

Bajaron caminando desde la Corugera hasta Santa Ursula, donde cogieron la guagua hasta La 
Orotava y luego otra hasta Icod. A medida que se iban acercando al destino, mi tía Delia se iba 
poniendo más inquieta y majadera y tenían que vigilarla y sujetarla continuamente. Lograron coger la
guagua en Icod con destino a Guía de Isora, pero cuando la guagua iba ya por el valle Santiago se 
“averió”, y mi primo Pepe el guarda forestal de la Corugera que acompaño a la familia pues era un 
hombre en cierta manera culto, ya sabia que aquella avería tenia que ver con mi tía Delia. Se 
bajaron y la guagua funciono bien enseguida, pero al subirse mi tía volvió a averiarse. Y así varias 
veces. Con lo cual Pepe, ante el asombro del resto de los pasajeros, hablo con el conductor 
decidiendo  que la guagua se fuera sin ellos. 

Allí se quedaron viendo la extrañeza del resto de pasajeros que los miraban como si fueran 
extraterrestres, por lo que en cierto modo quedaron aliviados. No paso mucho rato cuando paso un 
convoy de coches y camiones de soldados, que Pepe mandó a parar. Pepe llevaba puesto su 
uniforme de guardia, le gustaba llevar su camisa  y pantalón verde pues le daba en aquella época un
aire de autoridad. Una vez que habló con el sargento al mando del convoy, se decidió que subieran a
un camión. No arrancaba el camión, se bajaron y se subieron a otro: se averió también…. En esto 
Pepe y mi otra tía Amparo  ya desesperados, ante el asombro y mosqueo del sargento y los 
soldados, exclamaron:

-Por el amor de Dios, ¿Es que esto va a continuar todo el día?.
Dijo Pepe mientras miraba suplicante a la “enferma” que reía burlonamente.
-Ayúdanos Señor, que acabe esto. 
Grito  Amparo que sujetaba a su hermana.
_¡Cada uno a su camión!. 
Ordeno el sargento a los soldados que se agrupaban alrededor de la familia atraídos  por el 

espectáculo de las carcajadas burlonas de Delia, y las exclamaciones de su hermana Amparo.
     Una vez que los soldados retomaron su lugar el sargento se volvió  hacia Pepe Barbuzano, lo 
miro fijamente, pero con nobleza y le dijo:
     -¿Que hacemos?. No podemos quedarnos aquí mucho tiempo más sin autorización del Teniente.
     Pepe alzo la cabeza al Cielo y mentalmente pidió ayuda a Dios. En unos instantes pareció 
cambiarle  la expresión  de su cara y mirando  a Delia a sus ojos y en tono firme y decidido dijo:
     -¿Qué le parece mi sargento, si hacemos el ultimo intento y si falla le avisa usted a la Guardia 
Civil de Guía?. 
      En esto  mi tía Delia dejo de reírse, bajo la cabeza, parecía que se clavaba la barbilla en el 
pecho. De pronto  se oyó  un largo y ruidoso escorrozo de cadenas arrastradas por el suelo  y 
alejándose. Un escalofrió recorrió el cuerpo de los asistentes.
     -Horror que puñetería es esa ?. 
     Exclamo el sargento mirando primero al suelo e inmediatamente a sus soldados temeroso de que
vieran su susto.    
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    Pepe comprendió que aquello se había arreglado por el momento. Se subieron al camión y 
llegaron sin novedad a Guía de Isora. En el trayecto Pepe trato de explicarle al sargento que estaba 
vivamente interesado,  y preguntaba continuamente, lo que  sucedía.
     -¿Como es que de repente se ha solucionado este asunto ¿. Si le digo la verdad créame que 
pensé que   no tenia solución”. 
     -Bueno es que llevamos ya tiempo con ella y he comprobado que cuando nombro la Guardia 
Civil, la cosa se calma.
     -¿Pero han llamado otras veces a la Guardia Civil ¿. Ha venido una pareja hasta la enferma?.
     -No y si…. Vera…la pareja que viene es del Cielo…..
     Pepe miro al sargento a ver que cara ponía y continúo al ver su intriga.
     -La Guardia Civil del Cielo. Se que es difícil de entender pero yo creo en esto porque he vivido 
situaciones delicadas y lo he visto muy claro.
     -Oh, viendo lo que hemos visto hoy  hay que creerlo. Vamos, me creería todo lo que usted me 
cuente con respecto a esta joven.
     Asintió el sargento mirando hacia el infinito y decidido a no hacer más preguntas.

 Llegaron a Guía y allí tenía el hermano Manuel una casa con un gran patio y habitaciones 
dispuestas para los de lejos. Mi tía vivió allí durante meses mientras los familiares se relevaban para 
permanecer con ella. Todo esto de forma gratuita por la generosidad de este hombre tan bueno y de 
su esposa, Doña Adoración, también muy amable y cariñosa a la cual  conocí allí en Guía de Isora. Y
se curó mi tía, que fue siempre  cariñosa y espiritual  y aunque ayudada por tratamiento psiquiátrico 
durante toda su vida aún hoy vive y es madre de tres hijos.
     Fue este un  caso de “perseguida” siendo inocente que ocurrió en mi familia. Fue en aquella 
época y le sucedió a mi tía Delia cuando era jovencilla. Ni cinco hombres lograban sujetar aquel ser 
horrible en sus malos momentos. Una de las veces se safó de los que la sujetaban y se lanzo por la 
ventana de un primer piso. Afortunadamente solo se rompió  una pierna que se le  escayolo.
                                                   

                                                                                   

                                                El Hermano Manuel con una de sus hijas
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     LOS PERIODICOS.

«La prensa». Sábado, 10 de septiembre de 1927.
Página 2 - Información del día - La Iluminada de Candelaria.

     Desde hace días un curioso fenómeno de sugestión popular, trae soliviantadas a la gente, 
constituyendo el tema de los más animados comentarios. No hay población, aldea, ni hogar en toda 
la isla, a donde no haya trascendido el relato, matizando con las más curiosas  leyendas que la 
fantasía del público adorna y exalta su manera, del mágico poder de una joven lugareña residente 
en el pueblo de candelaria, lugar tan propicio para esta clase de sugestiones por la tradición que 
encierra la histórica playa tan llena de evocación y de misterio.
     No hemos de relatar todo lo que se dice y nadie ignora. Sólo queremos apuntarlo para que se 
comprenda porque, respondiendo a una visible y natural curiosidad del público en nuestro afán 
informativo, hemos ido a Candelaria en averiguación de hechos, que, en su parte real, desprovistos 
de todo adorno y de toda fantasía envuelven un gran sabor de leyenda.
     Así es que no debemos entrar en filosofías ni comentarios. Nos limitamos a relatar al pueblo lo 
que el pueblo mismo, con su impresionable fantasía ha urdido en torno a este interesante caso de 
sugestión que hace acudir hoy a millares de personas de todos los linajes sociales, a contemplar a la
diosa, a presenciar sus exaltaciones espirituales y a pedirle remedio para el cuerpo y  para el alma.
     

     
     En Candelaria

     Desde que llegamos a Candelaria, nos sorprendió el desusado aspecto que presentaba el 
pueblo. Bastantes automóviles se hallaban estacionados a lo largo de las aceras en su calle principal
y en todas las ventanas, así como en las esquinas y por fueran de las puertas, grupos de personas 
comentaban con animación los hechos relacionados, las palabras pronunciadas por la milagrera y 
las supuestas o reales curas que ha practicado.
     Ascendiendo de la costa hacia lo alto del pueblo, pasando por las arenas flojas que llenan la calle
principal donde los pies se entierran en una marcha difícil y penosa a las escarpadas rampas 
pedregosas que conducen hasta la casa donde vive la Iluminada, hemos trepado por montañas de 
guijas y rústicos escalones desiguales a través de verdaderas escarpaduras donde las casas se 
asientan colgadas de las rocas como nidos de águilas sobre la profunda cuenca de la playa. Abajo, 
en lo hondo se ve el santuario de la Virgen junto al mar, sobre la enorme extensión negra de las 
arenas, y arriba, siempre enganchadas en los picachos de las calles abruptas, casas y más casas.
     Para subir hasta lo que nos han señalado como vivienda de la pitonisa candelariera hay que 
cruzar medio pueblo; hay que trepar por calles inverosímiles y cruzar entre muchas casas. En todas 
ellas se nota movimiento; hay gente en las ventanas, por fuera de las puertas y hasta sentadas en 
las piedras de la calle.
     Por todas partes, se oye hablar de milagros, se oye relatar curas prodigiosas, apariciones, 
misterios... Todo en voz baja, con respeto pero con vacilación.
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     La casa de los milagros.
     
     La casa donde vive la joven en cuestión es pequeña. Tiene una puerta y una ventana. La puerta 
da acceso a una venta. Cuando llegamos a ella hemos podido reconocerla por la gente que se 
agolpa en la puerta y que llena la acera a ambos lados de ella. Antes, por las diversas calles por 
donde pasamos hemos visto también grupos de enfermos, paralíticos, ciegos, sordos, mancos 
aguardando seguramente la noticia de que la joven ha empezado con sus curas para acudir llenos 
de fe y de confianza suprema.
     Al entrar en la venta nos ha sorprendido ver que casi no tiene existencias. Las estanterías están 
medio vacías; sólo se ven algunas latas de galletas, unas cuerdas de esparto, una ristra de cebollas,
varias chicas se ocupan en limpiar y colocar algunas botellas empolvadas, quizá de antiguo 
guardado en la trastienda y ahora traído para sustituir todas las que los visitantes y consultores, en 
sus forzadas esperas han debido apurar. La venta está llena de gente; chicos y grandes se agolpan 
en el mostrador, en silencio, esperando tal vez, la aparición de la Iluminada. Al fondo hay una puerta 
y por ella hemos podido ver parte de una sala, nos ha sorprendido la presencia de algunos 
sombreros femeninos, de algunos trajes modernos y elegantes, entre los negros pañuelos y 
sobretodos de las mujeres campesinas, acurrucadas en los rincones, con el temblor de un rezo 
prendido en los labios.
     El aspecto de la habitación es impresionante; mujeres y hombres de varias clases y condiciones 
se sientan en sillas o en suelo a lo largo de las paredes. Entre ellos se ven muchos enfermos, niños 
paralíticos envueltos en mantas, recostados en el regazo de sus madres; ciegos de vago mirar 
vacilante, mancos, cojos...
 Todo el mundo calla. De pronto una voz rompe el silencio de la sala y todas las cabezas se vuelven 
en la misma dirección:
     -¡Dios la haga!. ¡Es mucho el poder de esa muchacha!.
     Luego vuelve a reinar el silencio que sólo interrumpe de cuando en cuando, el susurro de una 
conversación contenida, algunos suspiros y el rumor de los rezos. La casa está llena de gente y 
parece que no hay nadie en ella.

     La madre 

     Después de  esperar,  logramos hablar con la madre. Es una mujer  edad aunque no anciana; 
cubre su cabeza un pañuelo y tiene los ojos enrojecidos. Nos lleva  dentro de la casa, diciéndonos: 
     -No se puede estar solo. ¿Ve usted?. Toda la casa está llena de gente.
      Así es. En todas las habitaciones hay tanta gente como en la sala. Hasta en el patio se ven 
muchas personas sentadas sobre los poyos de las flores.
     -Esperen a que le dé “el ataque”. Nos explica la buena mujer. Pero ya hace varios días que está 
diciendo que no puede curar. ¡Dios mío!, según ella, le ha dado ese poder y ahora se lo ha retirado 
algún tiempo. Pero esperan que le vuelva, y vienen todos los días a esperar...
     Hablamos largamente de la joven, de cómo empezaron a observarse en ella los fenómenos:
     -Al principio lo que le daban eran unos ataques muy fuertes. Tanto que nos asustamos y la 
mandamos a la capital a que la vieran los médicos. Estuvo en una clínica y de allí salió algo 
mejorada, aunque después, todavía en la capital, en casa de unas primas, volvió a darle el ataque. 
La trajimos para acá,  y así estuvo hasta el día del Carmen, que es cuando le empezamos a notar 
cosas extrañas...
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 Casa actualmente reformada, en la que nació y vivió su juventud la Iluminada. Hoy en día es un 
restaurante “Casa Valentina”.

     Los primeros fenómenos:

-Un día le dio un ataque muy fuerte y se quedó como medio muerta. El médico le había recetado 
un purgante alemán muy fuerte, y oímos que ella en medio del ataque, y como dormida, decía: 
¿cómo?... ¿qué dice usted?... ¡ah, si!... ¿qué no tome ese purgante?... ¿que es muy fuerte y si lo 
tomo me moriré?... no, no lo tomaré... no quiero morirme.
     -Nos extrañó mucho aquello -añade  la madre de la joven- pero en nuestra ignorancia, creyendo 
que pudiera ser un aviso del cielo, no le dimos el purgante; tomó otro mucho más flojo, pero también 
le hizo daño y estuvo mala varios días.
     -Después de eso, ¿no le han repetido los ataques?. Preguntamos.
     -No. Los ataques fuertes no, pero a partir del tres de agosto empezó a “dormirse” , con un sueño  
como si estuviera muerta, y en ese sueño  habla , adivina y cura... algunas veces parece que no es 
ella; cambia la voz y pone una cara distinta. Se le ve enterrar la barba en el pecho y poner ojos de 
muerto; entonces es cuando los párpados le tiemblan y habla con una voz rara, diciendo: 
     -Creéis que estáis viendo a Antonia, pero no es Antonia. Antonia no está a aquí, soy el Verbo 
hecho carne para redimiros de vuestras miserias y  pecados....
     -Y después de que se le pase el ataque, ¿se queda bien?. Preguntamos.
     -Tan bien que no se le nota nada. Come bien, duerme, trabaja en las cosas de la casa y parece 
tan buena como otra persona cualquiera.
     En ese momento hemos oído pasos. Al volvernos la madre nos ha dicho:
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     -Esa es.
     La Iluminada:

Representa la joven Antonia Tejera Reyes, nos ha dicho la madre que así se llama, unos 
diecisiete años de edad. Es morena, fuerte y agraciada. Sus ojos delatan un poco de vaguedad, pero
su conversación es normal, aunque algo incierta y titubeante. No tiene, sin embargo, aspecto alguno 
de anormalidad, y, por el contrario, parece disfrutar de excelente salud. Contesta en pocas palabras 
a dos o tres preguntas que le dirigimos y entra en la habitación próxima. Varias mujeres la siguen. 
Entre los grupos que aguardan en la sala y cuartos próximos se nota un movimiento de curiosidad.
     -¿Dónde se ha ido?. 
     Se oye preguntar.
     -Entró por ahí. 
Indica alguien. Y todas las miradas se fijan en la puerta cerrada aguardando de nuevo la aparición 
de la joven.
     Mientras tanto la madre sigue su relato. Nos hallamos rodeados de gente. Estamos ante la puerta
donde ha entrado la joven y muchas personas han acudido allí a verla cuando salga. Ahora nos 
habla la madre de lo que hace la milagrosa cuando está dormida:
     -No es cierto que se aparezca a nadie, ni que pase por el agua sin mojarse, como dicen. Ella 
misma, en su “sueño”, ha dicho a todos que no se debe creer nada de eso. Lo que hace es hablar, 
unas veces con su voz natural, y otras con esa voz extraña que antes le decía. Y siempre que habla 
sin ser su voz, dice lo mismo: 
     _Antonia no está aquí. Lo que veis ella es, pero lo que oís no  lo dice Antonia.

-Habla, cuando lo hace natural, como si oyera algo que le dicen y contestara.
     -¿Qué donde he estado? -decía hace días-.  Haciendo unas coronas. Una tiene una cruz y dos 
espadas, que significan la lucha del ángel malo y del  ángel bueno... si, Señor, si: ¿qué está mejor?. 
Si, también he estado rezando por él.

-Se refería -explica la madre- a un loco que le trajeron y que salió curado por  su poder.

     Lo extraño:

Hay en las palabras de esta mujer, cuando habla de su hija , algo raro; no se sabe si es la 
satisfacción inconciente que en ellas imprime el relato de las milagrerías, o algo que no puede 
conocerse ni adivinarse. Relata con fraces impropias de su ilustración lo que la chica hace y dice, y 
se detiene en detalles nimios con verdadera satisfacción desconcertante.
     Asaltados por una natural idea, se nos ha ocurrido preguntar:
     -¿La joven ha leído mucho?, ¿Es aficionada o lo ha sido a leer novelas ?.
     Sonríe la madre. 
    -En el Catón. Salió de la escuela, apenas sabe deletrear y no hace más que poner su firma.
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                                              Los padres, hermanas y hermanos de la iluminada
     

     
     Una escena interesante:

     
     Un movimiento de expectación producido entre las personas numerosas que llenan el corredor 
nos advierte que La Iluminada vuelve a salir. En efecto: es llegada, según se nos dice la hora en que
suele darle el “ataque”. Después de entrar por un momento en su habitación, seguida de la madre y 
de las hermanas, Antonia vuelve a salir. Va “dormida” ya; su andar es rígido, su paso firme, pero 
parece toda ella agitada por un visible temblor. Viste de rosa y lleva en la mano un gran rosario con 
cuantas de color violeta.
     Al atravesar ella la sala, donde hay más de cien personas reunidas, se le abre el paso con 
respetuosa atención y ella se dirige a la ventana por fuera de la cual se agolpa un gran gentío, 
compuesto en su mayor parte por mujeres. La madre abre la ventana y ella se asoma; hay un rumor 
sordo entre la gente reunida en la calle que cesa cuando Antonia empieza a hablar.
     Lo hace con voz fuerte, con entonación de discurso, pero si abrir los ojos. Habla mucho, ante el 
respetuoso silencio de los que la oyen. Hay algunas mujeres que lloran a lágrima viva.
     -¡Hay un Dios que nos gobierna y nos llama!. Dice con énfasis y luego añade:

54



     -Mi alma ha estado dos veces en Santa Cruz, donde volverá. A mi lado ha ido una sombra. La 
Virgen de Candelaria es la que me acompaña. Algunos no creen en mí y pretenden que estoy loca. 
Si fuera así, ¿cómo viene tanta gente hacia mí?.
     Sigue hablando de las  peticiones que se le hace para que cure a la gente:
     -No puede ser todo lo que se quiere, sino lo que quiere Dios. Tampoco yo acepto las cosas que 
me aconsejan sino las que mi corazón me dicta. Cuando me “duermo”, no soy yo, y este es un 
secreto que yo misma no puedo comprender.
     Habla con éxtasis profundo, parece víctima de una ruda lucha interior y se diría viéndola que 
habla forzadamente, contra su voluntad. Así dicen que alguien le muestra un libro sagrado, y lee 
algunos párrafos en latín.
     -Estoy en contacto con Juana de Arco. La veo en su gran caballo blanco y me habla, pero no sé 
lo que me dice. Termina con unas palabras que pronuncia con solemnidad y el público escucha con 
extraño recogimiento:
     -Dios no se enamora de la riqueza sino de la humildad y de la sencillez.
     Luego piden que le traiga a la ventana a una loca que dice, como tantos otros que viene 
buscándola a ella para curarse. La loca es una joven de diecisiete años, vecina de Valle Guerra, que 
desde hace días se encuentra en Candelaria con su familia. Se sienta muy tranquila en la ventana al
lado de Antonia, la  cual dice entonces dirigiéndose a la gente que aguarda por fuera:
     -Esta es la loca, la chiflada, con quien anoche estuve cantando y que tanto me dio que batallar. 
¿No te acuerdas de anoche?. Dime, contéstame mujer. ¿No te acuerdas que me rompiste el rosario 
y querías tirarme al suelo trabándome la pierna?. Yo la perdoné porque luego besó la cruz del 
rosario... Crúzate de brazos, como los ángeles ante Jesucristo y no mires a la calle; no mires a la 
gente que tienen malas ideas o sea malos pensamientos.
     La loca se pone a cantar y a reír y ella le increpa: 
     -¿No te reíste anoche delante de mí, cuando estaba batallando para quitarte de la cabeza esos 
malos pensamientos. Anda que te voy a besar en la frente para que se ahuyenten esos malos 
pensamientos.  Obedéceme y no vuelvas la cabeza.
     Al callar ella, se nota en la multitud una emoción violenta, contenida. La loca calla también. 
Antonia reza y luego alzando la cabeza y la voz le dice a la loca:
     -¿En qué piensas ahora mujer?. Baja y vete a buscar un poco de agua al mar. Anda, vete que 
tienes el pelo seco. ¿No ves cómo lo tengo yo mojado?. Yo te quiero mucho, pero no me contraríes, 
no me remedes que me incomodo. ¿Qué es lo que me dijiste anoche?. ¿Qué es lo que tenía yo en 
las manos cuando empezamos a cantar?.
     Hay un momento de enorme ansiedad al que sigue a un prolongado murmullo de asombro y 
admiración, al decir la loca, pasivamente, con voz  inteligible:
     -El rosario….
     Luego Antonia sigue dirigiéndose a la loca:
     -Vamos a pasear conmigo. Vamos a la iglesia que la Virgen te está llamando. ¿No oíste anoche 
las campanas que retumban en el cielo?.
     -Tráele un poco de agua. -Dice a la madre-.
     Y luego dirigiéndose a la loca:
     -¿De qué la quieres?, ¿de Bernadetta o de rosa?. Haz la cruz una y mil veces.
La loca bebe. Sigue con pasividad las indicaciones de Antonia  que le dice:
     -¡Bébetela toda, a pecho, que te hará bien, y di: en el nombre de Dios....
     La escena se prolonga. La loca llora y Antonia exclama: 
     -¡Llora, llora, para que te salga todo ese mal.
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     Después  cogio a la loca por un brazo, se retira de la ventana, atraviesa la sala,  con los ojos 
cerrados y el mismo paso rítmico, mecánico, y entra en la habitación.
     Hasta aquí las escenas que hemos visto ayer, escenas escalofriantes, de trágico ambiente e 
intenso colorido rural, dignas de una página danunziana.
     En el vestíbulo de  “fotografía Garriga” se exhibirán hoy las interesantes instantáneas obtenidas 
por el fotógrafo durante nuestra visita  a Candelaria.
     El desfile doloroso, y con ellos, acompañándoles y animándolos con sus palabras de consuelo, 
con su fe ardientes, las madres, las hermanas e hijas, con su coro de lamentaciones, de rezos, de 
invocaciones y llantos.
     Es de un hondo dramatismo, sangriento y doloroso, la confianza desesperada de los infelices 
inválidos, animados por el consuelo que encierran para ellos los mil relatos fantásticos que  ha 
sabido tejer la imaginación popular.
     Junto a todo esto, descuella el aspecto pintoresco de la cuestión no menos evidente y sí mucho 
más sugestivo. Nace éste, indudablemente más que nada, del marco propicio, evocador en que 
todos estos hechos se han desarrollado y ser precisamente el pueblo de candelaria, lugar tan ligado 
a todas las tradiciones y leyendas milagrosas del país donde el nuevo prodigio, tan admirable al 
decir de  la gente, ha llegado a realizarse. 
     La figura de la joven Antonia Tejera, tan interesante por todos los conceptos, ha logrado alcanzar 
por todo esto, una extraordinaria y poco común popularidad.
     

     
     Algunos antecedentes de Antonia Tejera:

La familia de Antonia Tejera se compone de los padres y cinco hermanos, de los cuales dos son 
hembras  y tres varones. Uno de éstos se halla en América, así como el padre del que no se sabe 
nada hace ya más de catorce años.
     Durante algún tiempo la joven llevaba relaciones con un joven de Candelaria que finalizaron hace
algunos meses.
     Tiene Antonia Tejera en candelaria fama de excelente bailadora, cantando bastante bien. Antes 
de producírsele los fenómenos que tan popular la han hecho y de tan extraña aureola han revestido 
su figura, se consideraba a la joven como poseedora de un carácter animado y alegre que le ha 
conquistado numerosas amistades y le hacía elemento indispensable en todos los bailes y reuniones
más animadas y bulliciosas.
     Otros detalles interesantes:
     Según se nos ha dicho también en el pueblo, por los familiares de la joven, datan los primeros 
síntomas de su “mal” de una fuerte impresión recibida con motivo de la muerte de una vecina suya, 
una tal doña María, persona que Antonia apreciaba grandemente. Murió esta persona, según el 
relato que se nos ha hecho, el día de Corpus y a su entierro asistió la banda de Arafo, y muchísima 
gente, produciendo aquel espectáculo una honda impresión en la joven que al partir de tal momento 
fue cuando de modo más evidente y notable se acentuó su enfermedad y los fenómenos por ella 
producidos.
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      Un reportaje accidental

 Muchos comentarios se han hecho con motivo de la información que nuestro número de ayer 
publicamos y que sólo venciendo bastantes inconvenientes y con no pocos trabajos logramos.
     Uno de los mayores tropiezos surgidos ante nuestra labor de informadores fue la dificultad para 
obtener la fotografía de la joven Antonia Tejera y el evidente peligro que corremos dada la violenta 
actitud del público contra nosotros.
     Según después nos informamos había circulado por el pueblo la noticia de que la joven se 
negaba a asomarse a la ventana por miedo a que nosotros la retratásemos. Varias personas y entre 
ellas un guardia pretendieron inclusive, arrebatarnos la máquina, siendo precisa la intervención de la
madre de Antonia Tejera, que dijo, en nombre de su hija, que ésta no se negaba a retratarse, sino 
que, por el contrario lo deseaba ardientemente.
     En efecto, al dirigirse ayer a la multitud, que ansiosamente reclamaba se presencia, comenzó 
diciendo “La Pitonisa”:
     -Señores; ya me habéis visto retratada hoy en la prensa. Déjenme ahora en paz, que voy a 
cumplir otros deberes.
     Y desapareció de la ventana dejando suspensos a sus atónitos admiradores.
     Al poco tiempo se oían dentro de la habitación repleta de clientela, las dulces melodías de la ya 
celebre joven de Candelaria..

                
                         El gentío que escuchaba el sermón se dio la vuelta para salir en la foto.
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     INTRODUCCIÓN A LA SEGUNDA PARTE

En la primera parte he contado su vida, anécdotas, etc., de modo muy resumido y seguro que 
algo interesante se me habrá pasado por alto. En la segunda sucede lo mismo pues he tenido que 
escoger dentro del amplio material, ya que si no, el libro sería demasiado extenso.
     Así como en la primera parte se narran  los hechos en forma de “novela”, con más detalles y más 
extenso que el primer libro de La Iluminada de Candelaria, del que hago mención en el prólogo, en 
esta segunda parte ya se trata de sus enseñanzas, de su filosofía, de lo que La Iluminada predicaba 
y que para mí, y para los que la conocieron, es una cosa extraordinaria.
     Todo lo narrado en la segunda parte está grabado en magnetófono y pasado luego a casettes y 
luego ya más tarde a folios suscritos a máquina. Cuando se grababa a la hermana Antonia,  estaba 
“dormida”, en éxtasis, y hablaban por ella los hermanos de buena voluntad con la experiencia de 
los siglos, que vivían en el mundo espiritual, ya desencarnados, o sea espíritus (en estos casos 
elevados). En algunas ocasiones los hermanos de buena voluntad con la experiencia de los siglos 
se identificaban con el nombre que tuvieron en su última existencia terrenal (el hermano Manuel, la 
hermana Ana, Juana de Arco, etc.). También en innumerables ocasiones se comunicaba el propio 
“astral” de la hermana Antonia y se identificaba como hermana astral Antonia.
     Recomiendo y se porque lo hago, que de esta segunda parte, solo se lea un capitulo por 
día. Aunque den ganas de seguir leyendo otro tema, no lo hagan. Si se puede leer el mismo 
capitulo repetido  varias  veces el mismo día.
                                      

                                        
                                      
                                    La Iluminada en trance en el patio de su casa.
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     EL PODER DE LA ORACION 

     Bendita es la familia que se une, con  un santo amor,  para orar juntos, para poner los 
pensamientos más sagrados  al Señor. Cada vez que nos reunimos a orar ,más grande se va 
haciendo la voluntad, y si no lo hiciéramos, sentiríamos que falta  la oración para sentirnos felices.
     Hermanos queridos, somos una misma familia y esto debéis saber: 
     -No hay familias separadas estando Dios por medio. 
     Somos hijos de Dios y cuanto más entendamos el bien que da la oración, más oramos, más 
pedimos al Altísimo. Y más oramos cuando  conocemos que  orando, hacemos mucho bien, que 
podemos levantar al caído, que podemos dar de comer al hambriento y de beber al sediento...
     Desde que entré en éxtasis siento el arrullo de las aguas, siento cantar a una joven una canción 
que me agrada mucho, me repone y me da fuerzas.
     Deseo para todos vosotros la gran armonía, la solución de todas las cosas. Continúen orando y 
pidiendo al Señor, háganlo siempre con fe, con mucho respeto y devoción, constantemente 
espiritualizados. Entonces notaréis que  vienen las cosas de otra manera, más favorable. 
     Estas son enseñanzas que se resbalan por las preciosas cumbres mojadas y secas. Les da el 
sol, les da la brisa y la lluvia. No podéis imaginaros las muchas cosas que tenéis que comprender y 
que agradeceréis. Os dará mucha alegría el haber empezado y  continuar con  las oraciones.
     Yo sé y estoy segura de que seguir caminando juntos con este ideal, muchas cosas podremos 
hacer y nos pondremos  de acuerdo para hacer  bien a  los hermanos de la tierra y a los hermanos 
del espacio, que Dios  me los deja ver escuchando igual que ustedes escuchan mis palabras . 
Al principio cuando los espíritus  oyen   les parece mentira lo que es una realidad, pero en esa duda 
están poco tiempo y se hacen pronto una idea de la realidad que conduce a la gran verdad que vibra
en las alturas, en la tierra, y en todas las partes del mundo, de  un mundo seco, y mojado.
     Hermanos, ¡son tantas las almas de buena voluntad que se me presentan dispuestas a rogar por 
cada uno de vosotros comprendiendo que cada uno necesita fortalecerse en la idea espiritual. Ellas 
están dispuestas a daros lo que os falta. No creáis que es poco lo que os falta: es mucho. Tenéis 
que continuar en el camino de las enseñanzas del Bien.
     Yo deseo para todos vosotros una gran tranquilidad, un bien interminable. Esto lo deseo yo y 
todos los demás hermanos de buena voluntad.
     Me supongo la alegría grande que tenéis, sentiría pena si no tuvierais alegría. Tengan cuidado 
para que no recojan nada que os duela, absolutamente nada, porque no hay motivo para ello. No 
permitáis que la ligereza entre en vuestra imaginación ni en vuestros pensamientos, que nada os 
haga sonreír si lo que escucháis no tiene ningún valor, porque con vuestra sonrisa pecaríais, no 
merece una sonrisa por nuestra parte una cosa que se dice con picardía, aunque sea en broma y 
que parezca bien porque todos los demás se ríen. No, no la merece. Merece una sonrisa una cosa 
que dice un niño o lo que dice un adulto con pureza, sin mala intención y que es gracioso, esto no es
malo, al contrario, es bueno.
     Siento alegría y les agradezco que me escuchen atentamente. Algo de lo que escucháis quedará 
sembrado en vosotros. Deseo que os quedéis pensando en estas cosas con  alegría ,  y que penséis
que  os la merecéis porque estáis comprendiendo lo que escucháis hoy, y las otras veces. 
     Únicamente con vuestra oración concentrada sentiréis el agrado de todas las cosas buenas que 
yo veo y que no podéis ver vosotros. Pero os bastará con sentir... ¡un agrado!, ¡una satisfacción!, 
¡una tranquilidad!, ¡una paz!... que no la sentiríais en ninguna otra parte.
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     Estoy oyendo muchas llamadas a mi astral. El hermano Manuel me está esperando para que 
le ayude con mis oraciones a curar a una pobre enferma. También irá, como siempre, el hermano 
José Gregorio Hernández , el medico venezolano.
     No  abandonen estas cosas, porque si lo miraran como de poca importancia y no hacéis caso 
de venir ni de escuchar, os dolería en el alma más adelante, durante mucho tiempo. Estas cosas no 
se deben dejar, y menos el que ya las conoce, porque quedaría un vacío muy grande en vuestra 
alma... ¡un temor a la vida!, ¡un desconsuelo!... que después comprenderéis porque; por haber 
dejado de ir a la fuente a tomar el agua que quita la sed del espíritu y  del cuerpo.
     Bien. Me despido hasta otra oportunidad. Vuestra hermana astral Antonia

      

   
La Iluminada camina en éxtasis desde la Iglesia a su casa protegida por la Guardia Civil que le abría 
paso entre la multitud silenciosa. La Guardia Civil nunca tuvo que intervenir.
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     PREDICADOR ARREPENTIDO

Me trajo aquí la ley de Dios al ver la necesidad que tienen ustedes y los otros que han de oír, o 
de leer, de abrir los ojos a la Verdad, y el oído para oír la palabra de Dios. Estas prácticas 
espirituales le vienen muy bien al que  las conoce  y las quiere seguir. 
     No voy a decir quien soy, ni las vidas que he pasado en la tierra, ni las cosas que tenía a mi 
cargo. Pero  estoy seguro, que los que estamos en la tierra  y hemos pasado menos existencias en 
ella,  cometemos  imprudencias y pecamos. Sé que muchos hermanos sacerdotes lo creen igual que
yo, porque esto salta a la vista. Sin embargo hay otros que  tienen los ojos cerrados  y faltaban a La 
ley de Dios cometiendo actos impuros y hablabando de cosas confesadas. Yo cometí esas  
imprudencias también, pasé por las  mismas cosas, por ese mismo lugar... ¡todo eran reverencias!...
     ¡Qué bueno es vivir las  existencias terrenales con sencillez,  en la realidad!, comprender las 
cosas tal y como son y que nadie nos imponga lo que no es real.  Tenemos que ser  conscientes de 
lo que se hace. Desearía, querida familia que esto lo tuvierais  en cuenta  y miréis de forma distinta 
todas las cosas, porque estaríais  en la ley de Dios. Debemos buscar ese camino.
     Me gustaba y me gusta  hablar  de la ley de Dios y muchas veces solía preguntarme: 
     -¿Acaso yo cumplo con la Ley de Dios para con los hombres y ante los ojos de Dios?. 
     -No. Todavía no has encontrado el camino a pesar de tanto predicar y de creerte que estás en el 
bien y que entrarías en el Reino de Dios cuando muera tu materia.- Me decía mi conciencia.
      Para entrar en el Reino de los Cielos tenemos que ser justos. Tenemos que pasar por muchos 
exámenes y ver  las cuentas que tenemos pendientes y que hasta ese momento no las habíamos 
visto. Llegaréis a ver lo que sois realmente, lo que fuisteis... ¡qué poco recordáis cuando tenéis el 
cuerpo material!..., pero después, cuando regreséis al mundo espiritual, os tocará ver y recordar 
todas vuestras existencias pasadas. Vuestro espíritu se vera  en todos los tiempos que ha vivido y 
completará la historia de toda su vida sin que nada pueda ocultar. Va grabándose poco a poco en 
cada alma  las realidades para que esté segura de lo que le conviene  y no niegue la verdad.
     Vuestra alma dirá a vuestros cuerpos sucesivos en el futuro: 
     -Duda de los demás, pero no  de mí, que trato de inculcarte mis  experiencias de existencias 
pasadas de las cuales no quiero olvidarme porque lo he pasado muy mal, lo he vivido y lo he sufrido.

                                                     
                

                                  La Iluminada con su hija mayor Paula Imelda en Candelaria.
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       LAS SORPRESAS VAN VINIENDO.

     ¡Señor!, quiero continuar viéndote, como vas, como miras, como entiendes y nos haces entender.
Tu presencia nos hace bien, sentimos  cosas nuevas... ¡esos adornos celestiales!, ¡esa fuente!, 
¡esas aguas claras!, ¡esa luz cernida!, ¡ese algo que viene!, ¡esa madrugada!, ¡esa venida del sol!, 
¡ese anochecer!, ¡esa oscuridad de la noche!, ¡esa luna que da de lleno a los hombres de la tierra!... 
¡Cómo debemos mirarte naturaleza divina!... ¡Creación santa!.. 

 -¿Qué debemos sentir?¿Por qué caminamos de esta manera tan equivocada?.
     Te esperamos Dios nuestro, ese encuentro a de ser maravilloso. Pero antes debemos entender el
paso que hemos dado, para sentir la seguridad del que vamos a dar mañana.
     Vamos con una cruz a cuestas, es la nuestra, sabemos cuanto pesa y de acuerdo precisamente 
con el peso , queremos salir de todo y a pesar de entender que nadie nos entiende, vamos bien 
entendiéndonos nosotros mismos y esperando confiados, en que al atardecer, los demás que no nos
comprendían, nos comprenderán. Cuando estemos allá en el Reino de los Cielos, es cuando mejor 
vemos lo que hemos hecho en la tierra y las razones por las que nos hemos encontrado.
     Veo preciosos libros, joyas preciosas, perlas, diamantes que se dejan deslizar por rendijas de 
graneros. Estos son detalles muy importantes para hoy, para mañana y para siempre. Veo diamantes
que significan tantas cosas que  van a suceder, a tantas cosas que se van a sentir como una 
realidad. Es la forma en que vamos a caminar. Estas perlas, estos diamantes son temas, con 
parábolas muy delicadas. De verdad, ¡habrán tantos que no estarán de acuerdo!... porque no lo 
sienten, porque no lo comprenden. Aquellos que han llegado a comprender las parábolas de Nuestro
Señor, se sienten contentos de las cosas que El dice en parábolas. Sus almas se quedan 
completamente llenas, con sus enseñanzas. 
     Si yo vine a la tierra es porqué Tú, Padre lo has querido así. Me llevas de la mano y yo deseo que
me lleves siempre así, estoy contenta de ir caminando de esta manera, haciendo el bien, repartiendo
el pan del alma de la mañana a la noche, sintiendo esa alegría que siento cada amanecer... ¡un día 
más para trabajar lo más posible!. Si me siento cansada descanso en mi pensamiento, descanso en 
la alegría de mi trabajo pensando que lo hago lo mejor posible para me entiendan  más cada día.
     Quiero daros, queridos hermanos, quiero daros a manos llenas manjares para vuestra alma, 
¡quiero daros tanto!... tanto como me necesitáis y como me necesitan los vuestros. Si venís a buscar
de buena fe, seguro podéis estar de que lleváis para los que están en vuestros hogares. Ellos 
recogerán, sin saberlo, sin una palabra, sin lamentaciones, sin quejas, la parte que les corresponde.
     Esperen a nuevas oportunidades. Sentiréis la felicidad que os está esperando según vayáis 
comprendiendo. Comprendiendo viene la felicidad. Vamos a entender a Dios, El nos ayuda a ello.
     Nuestro Señor nos bendice y nosotros le damos las gracias y le pedimos por todos los enfermos.
     También está aquí, como siempre, el hermano José Gregorio. El viene cada miércoles, me mira, 
me escucha, sonríe de satisfacción. Me alegro de verle. También les mira ahora a ustedes y noto en 
su semblante lo que os quiere decir:
     -Esperen, las sorpresas van viniendo. 
     Si ,las sorpresas van viniendo porque yo intermedio con Dios y estas sorpresas son muy buenas, 
vamos a esperarlas con flores en la mano, con flores en el alma, que son los mejores pensamientos,
son las flores de una razón que quiere llegar a lo más grande: estar cerca de Dios y con Dios mismo.
     ¡Adiós!. Hasta otra oportunidad.  
     Vuestra hermana astral, Antonia.

     
      

62



     EL ROSARIO Y EL AGUA BENDITA.

Tenemos sed de Ti Señor, sed de tu justicia, de tus verdades. Te presentas como siempre .Para ti
no está interrumpido el camino. Nosotros tampoco estamos interrumpidos cuando de veras, 
queremos acercarnos a Ti. Tú eres la vida, el camino, el bien. Los que vamos por tu camino tenemos
la alegría que Tú tienes. Tú nos das de lo que tienes porque sabes que lo necesitamos y que lo 
reclamamos repetidas veces. Tu misericordia sea con todos.
     Fuiste el hombre más sencillo, humano y de amor lleno. Supiste dar, das y darás siempre del 
inmenso amor que posees. Eres el camino y nos ayudas a seguirte,
     - ¿Qué hacemos?, ¿no seguirte?; 
     No, te seguiremos, ¡hemos perdido tanto tiempo!, no está bien que sigamos perdiéndolo y más 
aún cuando nos encontramos con la luz que nos das para ir comprendiendo. 
     -¿Dónde está la luz que debemos tomar y seguirla?. ¿De dónde sale la luz sino de ti mismo que 
eres la fuente inagotable de la verdad?...
     ¡Buscarte a TI!, ¡Llamarte!, ¡recibir tu inspiración!, tus alimentos, tu gracia... Estamos trabajando y
luchando en este mundo material, pero con la ilusión de que vamos a encontrarte, a tenerte cerca y 
a recibir de lo que Tú tienes. Buscándote nos encontraremos cara a cara con la Verdad.
     La verdad, la justicia y la razón van juntas y no podemos volverle la espalda, porque de ser así es
que aún no hemos llegado, es que estamos dormidos, es que no hemos “despertado”, Abramos los 
ojos del entendimiento espiritual y digamos:
     -Aquí está la fuente, esta es la Verdad, no me hacen falta más ceremonias, no necesito caminar 
de rodillas ni largas oraciones. La más bonita de las oraciones es el Padre Nuestro. Tú llamabas así 
a nuestro Padre, no lo llamaste para Ti, sino para todos, para los confundidos y los equivocados. Aún
todo sigue igual. 
     -¿Llegará la madurez de la humanidad algún día?, seguro que si porque, ¡son tantas las almas 
que se están arrepintiendo...!.

  Hermanos queridos, ¡si estas oportunidades no las aprovecháis, cuanto lo lamentareis!, el 
juicio estará en vosotros mismos y sentiréis la Verdad repetidas veces. No sentiréis esas cosas 
confundidas de la manera que las  creíais  tan seguros, comprenderéis ahora como las tinieblas 
cubrían los ojos de vuestros espíritus, las tinieblas si, de vuestros fanatismos e  ignorancias. Todos  
saldrán de sus fanatismos, de sus rudezas, de sus tempestades, de sus males... y toda la 
humanidad despierta, sabrá algún día lo que hace y entonces será cuando estará muy cerca de 
Nuestro Señor amado, el gran enseñador de todos los tiempos.
     Vivir con Dios es lo mejor. Somos tantos los que vivimos con él y deseamos venir a vosotros a 
participarles  lo que sabemos. Llegaréis a saber tanto como nosotros y sentiréis lo mismo que 
nosotros sentimos. Mientras la humanidad no se civilice y entienda bien, es necesario que vengamos
a ustedes con explicaciones acerca de cómo vive el alma, cómo es el alma y qué es lo que el alma 
realmente quiere. El alma es una razón extraordinaria.
     No podréis decir nunca: 
     -¡Dios mío no me diste una oportunidad!.
     Tantos tuvieron su oportunidad cuando Jesús pasó por la Tierra y, ¡tantos la desaprovecharon...!. 
Ahora, más o menos, viene sucediendo lo mismo.
     - ¿Cuántos desaprovechan estas oportunidades?..., 
     Ni las creen ni tienen el gusto de acercarse, desconocen por completo estas facultades, estas 
cosas que vienen de Dios, no vienen de ningún otro sitio, venimos de Dios porque ya estamos en 
Dios. Sentimos la felicidad de todas las cosas, hemos pasado por infinidades de existencias, hemos 
pasado por verdaderos tormentos y hasta hemos querido pasarlos, porque sabemos que después de
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pasarlos viene esa mañana luminosa para el alma, porque después de haber saldado nuestras 
cuentas pendientes sabemos que teníamos que saldarlas y que Dios nos dio muchas oportunidades 
hasta que comprendimos que estábamos perdidos. Más tarde comprendemos que Dios se acerca a
sus hijos de la tierra a través de los mediums para enseñarnos su Verdad. 
     -¿Por qué no creer esto?..., si todo es de Él, todo lo ha hecho Él, hizo el mundo con todo lo que 
contiene, hizo el agua...¡y no creáis nunca que vale más el agua bendita bendecida por un hombre, 
porque esa agua está bendecida por Dios al crearla:
     -¡Hazte agua que eres necesaria!.
     Esto es una razón tan bonita como tan bendita es el agua creada por quien la creó. Recuerden 
que os lo digo; cada vez que toméis agua debéis pensar: ¡ya está bendita ¡ y no hace falta que 
vayáis a nadie a que os la bendiga.
     Igual que el niño tiene que ir a la escuela durante muchos cursos y aprobarlos para llegar a tener 
su titulación después de haber pasado por tantos sacrificios, el alma, después de todas sus 
existencias sabe que todo tenía su razón de ser, que todo ha sido perfecto. Basta que lo haya 
determinado Dios. Acuérdense de que ni las hojas de los árboles se mueven sin la voluntad de Dios. 
Lo que piensas hoy, no lo piensas igual mañana,  y pasado mañana mejor aún, para el año que 
viene aún mejor y con los siglos, lo pensarás perfectamente bien.
     ¡Yo he caminado tanto...!, ¡infinidad de siglos y de existencias terrenales caminando!..., pero 
caminando no de aquí a Cuba o de Francia a Alemania, no, he caminado en mis ideas, en las 
comprensiones de todas las cosas. Tenemos que trabajar y  luchar mucho, pero ese trabajo es 
principalmente con nosotros mismos, con nuestro fanatismo, con nuestro orgullo, vanidad, odio…….
     Me despido hasta otra oportunidad.
     Un hermano de buena voluntad con la experiencia de los siglos.

    
                        
               La gente esperando la llegada de la Iluminada cerca de su casa. Allá por 1.927
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     PEDRO APOSTOL.
   
     Cuadros del pasado... 
     En grandes observaciones y comprensiones vamos las almas de buena voluntad pasando por los
siglos. Tenemos ejemplos vivos de vidas ejemplares para recordar. Yo recuerdo lo mío. Ustedes 
saben de mi vida un poco, saben que pasé por la tierra y que estuve al lado de Jesús. Conviví con 
Él, me senté a la mesa, la gran cena de un recogimiento espiritual. Ustedes oyendo esto están 
sentados también en una mesa de un  recogimiento espiritual, a un manjar maravilloso  para el alma.
     No dudéis de estas cosas queridos hermanos, porque si tuvierais  duda, esa duda la veríais más 
tarde clara, ¡y veríais  vuestra duda tan ridícula!... No dudéis. Amen a Dios sobre todas las cosas, 
¡ámenlo a Él primero que a nadie!. Amen a todo y a todos por el amor que Él os tiene y os irá mejor.
      ¡Cuántas cosas contaríamos nosotros los hermanos de buena voluntad!.
     -¿Qué puede contar Pedro de su pasado?... ¿Qué negó al Señor?. Fue cierto y lo negué por 
temor a lo que le  hicieran  a mi cuerpo.¡Cuántas veces he pensado en esto!:
      -¿A qué le tenía yo miedo?. ¿A que acabaran con aquel cuerpo que llevaba mi alma en aquel 
tiempo?. ¿Qué valor tenía aquel cuerpo comparado con el valor de mi alma?.
     Un alma que entendiera muy bien a su Señor y que con alegría no lo negara, que se entregara 
diciendo conocerlo, amarlo y defenderlo.
      Pero como en la historia de todos tiene que haber algo... y el alma tiene que recordar ese algo 
que no debió haber hecho y cuanto más lo recuerda, más arrepentimiento siente por aquello que no 
debió hacer... ¡Pero lo hizo!. Sin embargo cuando llega el arrepentimiento, ya es una cuenta 
arreglada. Ya Jesús se acercó a Pedro después de aquel tiempo. Se acercó muchas veces y 
muchas veces se acerco Pedro a Jesús. Los dos recuerdan el pasado: Pedro negó a Jesús. Pedro 
dice que fue por cobardía, ¡cuánto lloró Pedro!... ¡cuánto lo sintió!.
     Queridos hermanos, créanme que algún día ustedes igual que Pedro reconoceréis alguna cosa 
dicha o hecha de forma equivocada y lamentaréis que así fuera. Y si lo lamentáis, notaréis, como 
notó Pedro que se os acerca  Jesús, porque al notar esto, ¡querrá acercarse tanto!... y acercarse a la
vida material también para por mediación de los mediums predestinados a estas misiones, hablar a 
los hermanos de los caminos de Dios y de sus moradas. Lamentaréis muchas veces el no haber 
comprendido mejor estas comunicaciones de los hermanos de buena voluntad a través de los 
mediums bien preparados. Para comprender mejor y para aprovechar mejor vuestro tiempo, 
acuérdense de mi, de Pedro Apóstol acuérdense también de todos los otros hermanos que se 
comunican por esta hermana médium. Repasen nuestras comunicaciones para ver que pensáis más
tarde de esto mismo que escucháis hoy.
     -¿Por qué razón venimos a hablarles?. ¿Qué estamos buscando?. 
     Nada más que una bonita comprensión, una tranquila comprensión a todas las cosas que vienen 
de Dios. No digáis que esto es imposible, porque para Él cosas tan grandes como esta, porque en 
realidad lo son, no son difíciles. El quiere que sus hijos tengan oportunidades para comprender las 
cosas como en realidad son y que salgáis del encierro en que la mayor parte de la humanidad está 
metida. Tenéis que salir de esas bóvedas donde está encerrada vuestra alma y hasta vuestro cuerpo
está encerrado en cosas que más tarde las veréis como son en realidad. Cuando el alma descubre 
las cosas como son, no hay nada ni nadie que nos retenga como antes nos retenía, salimos a la luz 
de una mañana, a la luz de unos pensamientos y miramos aquello de antes con indiferencia, lo 
miramos como de poco valor , comprendiendo que tenía su pequeño valor para las primeras 
lecciones. Cuando nos da la luz de Dios de lleno, la luz de la verdad nos sentimos satisfechos, 
fuertes y llenos de energías valiosas.
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     Hermanos queridos, no neguéis nunca una verdad que estáis viendo. El mundo se irá 
transformando, la gente será más buena, vendrán los grandes arrepentimientos y los grandes
cambios de las religiones, forzosamente tendrán que venir los cambios de las religiones, aún van 
dando pasos estrechos hacia el cambio, hacia el camino de la verdad y son muchos los pasos que 
tienen que dar porque el tiempo se va aproximando y ¡solamente las verdades y los bienes vivirán 
en la tierra como en el cielo!. La humanidad mejorará,  seguro. 
     Desearía continuar pero hay una llamada espiritual. Aquí está el ángel de Dios dando el aviso al 
final de la comunicación.
     Vuestro hermano apóstol Pedro.

                         
            

             El Doctor Venezolano José Gregorio Hernández que hacia y hace  operaciones en espíritu.
            Dijo: “Si no me llaman vengo, pero si me llaman con Fe,  es mas fácil acercarme a ustedes”
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     JUANA DE ARCO.

     Adelante queridos hermanos. Adelante.
     Vengo de muy lejos pero sé muy bien por donde es el camino para venir. Siempre vengo con la 
ilusión de estar montada en mi caballo blanco. Quiero que todos pongáis un pensamiento en esto: 
     -Yo voy montada en mi caballo blanco ustedes me siguen también montados cada uno en su 
caballo blanco, todos vamos juntos por un camino esperando  bendiciones de Dios. Quiero que esta 
hermana enferma vaya también montada en su caballo blanco, sintiéndose enérgica, fuerte, valiente,
sonriente. Hagámonos a la idea de que nos da el sol de lleno, se ve a éste dar a los árboles, en las 
ramas, en la tierra. Enfrente en lo alto se ve escrita la palabra:... ¡lluvia!, ¡lluvia!... vienen lluvias de 
los cielos, vienen ángeles protectores, vienen cosas muy buenas de Dios. 
      Nos hacemos a la idea de que somos valientes, enérgicos y que vamos a defender una patria:
     -Nuestra fe, nuestro ideal espiritual. Yo vengo a ayudarles para que os defendáis del agobio de la 
tierra de ese agobio  en el que estáis inmersos. Es muy pesada la vida sin  fe y sin espiritualidad.
     Si tenéis una cosa como ésta, ¡tan de Dios!, no estéis escondiéndoos ni os alejéis de esto como 
si no tuviera ningún valor, porque si así lo hicierais y cerrarais vuestros oídos para no oír, estando 
desentendidos por completo, lo tendríais que sufrir. Os lo aseguro porque yo he visto en el espacio a
montones de almas sufriendo y sintiendo terribles desconsuelos, por no haber prestado más 
atención a lo que escuchaban en oportunidades como éstas en el pasado.     
     Los hermanos de buena voluntad hemos tenido montones de cuerpos en  montones de 
existencias. Llegaréis a entender todos los cuerpos que habéis tenido vosotros también. Lo 
comprenderéis y pensaréis que aquellos cuerpos no fueron tan útiles como hubieseis querido.
     Hermanos queridos, que la gracia de Dios esté con todos, que estas enseñanzas os sirvan de 
mucho y que viváis dándole  la importancia que tienen.
   Sigan adelante con este ideal espiritual,  Vístanse de energías, de valores, no tengáis temor a 
nada, la valentía en muy buena compañera, yo lo sé: 
     -Me vestí de valentía cuando Dios me llamó y fui en defensa de mi patria. 
     Más tarde por mis buenas y grandes verdades me llevaron a la hoguera pero no quemaron a mi 
espíritu, este estaba lleno de conocimientos, de verdades, de alegría y subió a los cielos sin sentir 
que quemaban aquel cuerpo, no sufrí. Ahora mi alma recorre el mundo entero dando lecciones muy 
buenas para llenar a los que están vacíos de ellas.
     Quiero defender a los inocentes y con esta idea voy a las naciones, a los pueblos, quiero llegar a 
todo el universo para darles a todos de mis energías, de mis valores. De esos valores que da Dios a 
los hijos que madrugan  y que sienten las ganas de caminar en un ideal espiritual.
     Van acercándose tiempos que no son difíciles, el terreno está preparado y vosotros extenderéis la
semilla del bien, del amor, de la caridad, de la ternura, de la seguridad de que Dios existe, de que 
Dios es la verdad y que la verdad de Dios está grabada en todo lo creado.
     Me gusta venir a ustedes porque veo que os dejo la alegría de querer vencer, las ganas de llegar.
Vengo llena de ilusiones y éstas son para vosotros, yo os la participo. Seréis dueños de unas 
ilusiones vencedoras y debéis saber que yo estaré muchas veces a vuestro lado.
     Me gustan los hermanos y hermanas valientes, decididas y también los que esperan para 
empezar la obra que les pertenece.
     ¡Adelante!, ¡Adelante!, con alegría, con energía, con valor. 
     Vuestra hermana Juana de Arco.
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    COMUNICACION  DE MOISES

     Estuve en las alturas de las montañas. Me alejaba de la muchedumbre. Llegue a pensar sino 
estaría en mis razones .Quería estar solo, porque solo me encontraba mejor para recibir las órdenes 
Divinas; las tablas de la Ley. Yo sentí en mí las Tablas de la Ley y Dios quiso que de ellas hablara a 
la humanidad. La mayor parte de la  gente  de aquella época no me entendía, entre tantos había 
alguno más cerca de una buena comprensión.
     Un  ser que esta entregado a Dios, siente ilusión en  la vida material y en  la la vida espiritual y  
se acerca a la tierra, para decirle a la humanidad cómo debe vivir, cómo debe pensar para que así la
humanidad no se sienta desconsolada más tarde, por no haber vivido de manera diferente, por no 
haber tenido buenos enseñadores. Dios quiere que sus hijos  puedan reconocer que tuvieron a 
tiempo enseñanzas de mucho valor, para revisar sus vidas, sus maneras de pensar, su comodidad 
dentro de las religiones, sus ideas.  Tenéis que mirar muy bien vuestra vida, vuestras ilusiones para 
encajarlas en las razones Divinas.
     ¡Si os llegara  la reflexión a tiempo! y... todos  llegaran a mirar muy de cerca, las cosas que 
pasaron, que creyeron, que oyeron y se dan cuenta de que no tenían ningún valor, que era un 
pasatiempo de niños que no entienden de nada y que todos los cuentos se los creen. Se dan cuenta 
de que ya no son niños, son mayores para ir entendiendo más  las Tablas de La Ley. 
     Yo estoy seguro que escuchando estas comunicaciones, las llegaréis a comprender 
maravillosamente y llegaréis a sentir dentro de vosotros que es Dios mismo, el que quiere que oigáis
las grandes lecciones que vienen de lo alto a través de la  inspiración maravillosa de la médium..
     Todos los hijos de Dios deben  cumplir las Tablas de la Ley. Y deben pensar:
     -Esta es la Ley de Dios y  por nada me hecho fuera. No quiero ser un fanático de ninguna religión
sino ser razonable en todo. Allí donde está la razón, allí la admiro, allí la escucho. 
     Esto deben hacer el hombre y la mujer, yo se los aconsejo
     Yo, de tarde  en tarde vengo aquí y tomo posesión de esta hermana con la alegría de poderme 
comunicar a mi gusto. Quiero que entendáis bien lo que hablo; de las Tablas de la Ley. Precisamente
las que tuve  yo en mis manos y no pueden ni imaginarse, lo que sentí al tenerlas en mí mismo. Yo 
sentí la Ley de Dios y quise mostrársela a la humanidad para facilitarles el camino hacia Dios. Para 
llegar a Dios tenemos que dejar ¡tantas cosas que nos amarran a la tierra!, ¡tenemos que quitar 
tanto de los gustos de cada uno!... Tenéis que quitar las pocas razones con las que habláis, las 
pocas consideraciones que tenéis con los demás. Las familias tienen que permanecer unidas, 
porque precisamente se han encontrado para perdonarse ofensas del pasado. Pero las 
familias desconocen estas cosas y se alejan unos de otros sin razón y lo que es aún peor, 
creyendo tenerla. Se ofenden y se alejan unos de otros sin saber que han elegido esa familia 
y que tendrán que empezar de nuevo en una próxima existencia.
     Busquen Mandamientos para cumplir, no sólo diez busquen hasta cien si es preciso para que se 
eleven a la categoría de un ideal maravilloso.
     Amaos, dijo Jesús, pero yo no estoy sintiendo el amor entre vosotros. Tenemos que amarnos los 
unos a los otros, tenemos que dejar la crueldad, tenemos que dejar ese tema de amargar la vida a 
los otros. Cuando penséis que  vais a amargar la vida  otro, ¡no lo hagáis!, les vendrá mejor.
     Sigan las leyes de Dios y sus caminos. Quieran estar abiertos para que os entre la Luz cuando 
ésta salga de las moradas del Padre. Hay una luz del sol que sale cada día y hay otra luz y otro sol 
que entra en los hijos de Dios y éstos sienten cernir esa luz hacia sus propios conocimientos, 
entrando así en las Moradas Divinas para no equivocarse jamás. 
      Tantas veces me acerqué a la Luz de Dios, que aumento la seguridad de mi santo amor hacia Él.
Yo quería hacer las cosas como fueran de su gusto, hasta tal punto que después fue de mi gusto el 
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gusto de Dios. El gusto de Dios fue mi gusto para siempre. Podía notar hasta lo más insignificante 
en mí, que no estuviera  bien, y todo eso me lo fui quitando poco a poco al principio, más tarde con 
una rapidez de Iluminación Divina que me vino del Cielo.
     Se puede contar con las iluminaciones de Dios a las criaturas de la tierra. Aquí tenéis a esta 
hermana que, precisamente le pusieron el nombre de “Iluminada”, porque se iluminaron sus sentidos
para encontrarse con luces  verdaderas que le hablaban de verdades y de bienes para que la 
preparación de su mediunidad llegara a esta grandeza de poder recibir a los hermanos de buena 
voluntad con la experiencia de los siglos, y podamos hablar con ustedes tranquilamente.
     Ustedes necesitan protección; aquí estamos nosotros para protegerles. Aquí tenéis a una médium
que Dios la mandó a la tierra para este menester. Paso el principio de vuestra época siguiendo 
adelante ahora estamos en ese adelante.
     Hermanos y hermanas queridos, ¡en todos los lugares!, ¡en lo más escondido!, ¡en lo más a la 
vista!... está Dios. Si hay mal, hay bien, toda la vida ha habido mal y ha habido bien. Ha existido la 
falsedad, la hipocresía... muchas cosas... estáis en el medio de todo eso, estáis en un mundo que es
como un río desbordado y necesitas un salvavidas:
     Las Tablas de la Ley, Los Mandamientos. 
     Tienes que tener fe en Dios y estar seguro de que sin Él no somos nada, porque eres de Él.
     Voy a terminar dándole las gracias al cielo. El bien sabe la alegría que siento por haber venido 
aquí y haber movido vuestras naves para que éstas se aseguren y sepan vivir la vida, que no se 
puede vivir de cualquier manera, hay que vivirla pensándola; piénsenlo lo más posible y obtendréis 
buenos resultados, todo os saldrá bien, todo se os arreglará.
     Los hijos de Dios  no sabemos nada, pero así no nos podemos quedar. Él quiere y es ley que 
nosotros lleguemos a la luz de los conocimientos del Bien y de todas las cosas. Si nuestro 
pensamiento y nuestra voluntad son buenos hacen una luz maravillosa, una luz que va a todo lo que 
ese hijo de Dios mire o piense. Si el hijo piensa bien, va bien y hace las cosas bien. Así aprovecha el
Hijo el tiempo  tan largo, siglos y siglos, y  se siente en Dios mismo, lo siente  en su ser.
     A Dios no le creáis nunca lejos de los suyos. Nunca creáis que no lo vais a ver ni a sentir. Nunca 
esperéis verlo de la forma de un hombre mayor con barba como  muchos  quieren verlo para 
asegurarse de que existe y de que Él fue el primero...Veras a Dios… ¡Si miras a la tierra!... a los 
terrenos, a todo lo creado que es tan bello y que no lo puede hacer ningún hombre!... 
     -¡Todos los hombres y mujeres nos hemos convencido cuando hemos llegado a la Luz de la 
Verdad, de que nosotros solos, no hacemos nada no nos movemos para nada, sentimos lo peor, 
sentimos las pesadeces de tantas cosas terribles!... ¡ahora bien!, el hombre que se ilusiona 
pensando que tiene un Padre creador de todas las cosas y que sabe que sin contar con Él como es 
menester contar, no recibirá la Luz para el buen hacer de las cosas, ese hombre cuando recibe la 
Luz,”piensa, dice y hace” las cosas mejor. El “hombre inventa”, pero 
     -¿Quién está inspirando al hombre que inventa?:
      Dios Todopoderoso que le dice: 
     -Harás esto. Nunca  creas que estás solo, estás conmigo. Estando conmigo harás esto, harás 
aquello y lo harás bien.
     El hombre no lo sabe todo por sí mismo, está influenciado por un poder divino, por un poder 
sobrenatural, más grande cuanto más cumple la Ley de Dios.
     Hermanos queridos cuenten con Dios para todo, así iréis bien. Si os separáis de Él porque os 
creéis los dueños de la sabiduría, ¡estaréis equivocados!, equivocados durante siglos, durante 
muchas existencias y seguiréis con el mismo tema durante siglos y sí os obstináis seguiréis 
equivocados durante infinidad de siglos... hasta que, afortunadamente, os llegue la Luz de la Verdad 
para dejaros ver vuestras terribles equivocaciones y vuestros pasos en falso. ¡No somos nadie sin 
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Dios!, yo lo sé queridos hermanos. Me sentí durante siglos... muy solo, apartado de todo y todo era 
nada, sin valor. Pero mi alma se estremeció en una de mis existencias terrenales al oír una voz 
sobrenatural: ¡aquella voz me dio tanto que pensar!...
No perdáis la fe por nada. No se desanimen por nada. Vuestro hermano, el que hablará siempre de 
las Tablas de la Ley, de los muchos mandamientos.
     Vuestro hermano Moisés. 

  Juana De Arco siempre en su caballo blanco conduciendo a las tropas francesas
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     ¿LlOVERA PRONTO?

¡Señor! , te he visto entrar en tantas casas de familias y dejar puesto para el nuevo día el pan 
para sus hijos, has dejado dispuesta la salud y un bonito amanecer. ¡Ese eres tú!... ¡Si todos te 
vieran como te veo yo, qué contentos y qué seguros vivirían!. Aún sin verte creen que entras que les 
das y que les dejas. Aún sin verte te llaman con fe y saben que tú vienes a su llamamiento. Yo te he 
llamado por mí y por todos, te he llamado con esa serenidad que siento cuando te llamo esperando 
el bien de todos. Me he sentido segura de que Tú vienes a mi llamamiento. ¡Te he pedido tanto por 
los que sufren!... Éstos se han curado, se han marchado y no les he vuelto a ver... Es como si las 
sombras que los atormentaban los quisieran hacer olvidar de  lo más grande..., de lo bien que les 
venía la educación espiritual. ¡No he vuelto a verles!..., pero sin embargo, ¡deseo tanto bien para 
ellos!..., deseo el bien para todos, les deseo la tranquilidad y la luz de los conocimientos verdaderos, 
deseo la Luz del Bien para toda la humanidad.
     Agradecidos de todo lo que hemos oído, podéis decir vosotros, aunque yo también lo estoy 
oyendo y sintiendo, aunque al despertarme de mi «éxtasis» no recordaré nada. Esto parece raro, se 
pueden pensar muchas cosas dudando, pero no lo hagáis queridos hermanos, sólo debéis pensar; 
está dormida y por ella hablan los hermanos de buena voluntad. Ahora estoy “dormida” y habla por 
mí cuerpo mi propia alma, mi astral, que también tiene buena voluntad.
     Dios me da para que os dé, para que todos tengan y todos lleven a los otros, para que quede en 
los enfermos la Luz fluídica, esa luz que se cierne.
     Puedo ver ahora una ventana abierta que tiene unas cortinas finísimas, la brisa desde adentro 
mueve a éstas. ¡Es precioso contemplar esta hermosura.Para el bien de todos vosotros que me 
escucháis, para el bien mío, para el bien de todos, ¡para el bien de todo el Universo!, deseo yo esa 
Luz que se cierne.
    -¿Lloverá pronto?. 
     -Si .Oigo decir. ¡Gracias!, que la lluvia venga en calma que nadie tenga susto, que sea suave 
para que las tierras secas se mojen poco a poco que lo árboles se alegren que las aves del cielo  
estén contentas. Que venga con tu paz, con tu gloria, con tu bien, Señor amado. Gracias Señor.
     Predestinados a la tierra vendrán muchos porque por todas partes necesita el mundo de 
estos enviados que hablen de Dios, de sus caminos, de sus moradas...  vendrán a la tierra para 
que los hombres y las mujeres tengan que oír dentro y fuera de sus casas. Para que tengan que oír 
cosas grandes, cosas buenas y tengan razones para acordarse del tiempo de Jesús en la tierra, de 
los tiempos de Juan, Pedro, Elías y otros.
     Acuérdense que estas comunicaciones son invitaciones de Dios para el bien de vuestras almas y 
la tranquilidad de vuestros cuerpos. Gracias den ustedes a Dios siempre. Si seguimos a Nuestro 
Señor no nos perderemos, todo lo contrario, nos encontraremos nosotros mismos después de tanto 
tiempo en el que no hemos sabida nada de nosotros. Después, cuando llegamos a saber que no 
hemos sabido nada de nosotros mismos, es cuando en realidad sabemos la verdad de lo que 
somos. Y eso llegará, los tiempos que han pasado no se parecerán mucho a los que han de venir.
     En muchos sitios del cielo hay carteles con frases escritas que dan que pensar: 
     -No te pierdas hijo mío, porque irás a lo más profundo de un abismo. 
     Es malo equivocarse, si no nos equivocamos, si no hacemos nada malo, no tendremos disgustos 
ni contrariedades, no estaremos solos ni aburridos, no estaremos perdidos, no, todo lo contrario, 
tendremos ánimos, alegría, sabremos esperar.
     Hasta otro momento.

Vuestra hermana astral Antonia.
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     CADA EXISTENCIA NOS ENCONTRAMOS        

Hay luz en las montañas, en la tierra, en el mar. Hay silencio. De la Luz que se cierne Dios me da
para daros, todos tenéis de la luz que Dios me envía. Hay paz, hay jóvenes que miran desde lo alto 
y veo como otras veces lo he visto, el cielo tallado. Además  de vosotros hay , escuchando y 
aprendiendo espíritus. Vuestras almas, reclaman, tienen sed de justicia y de verdades.
     El alma se siente vacía aunque tengan razones para estar llena. Para que un alma se llene de las
cosas de Dios, mucho tiene que caminar en muchísimas vidas, en existencia, tras la otra, en muchas
existencias. Como dijo un hermano hace tiempo;                 
     -Caminando,  siempre buscándote Padre, ¡cuánto vales!. 
     Dios vale mucho, ¡tiene tantas cosas para darle a sus hijos!... Si sus hijos supieran vivir sentirían 
esas cosas en ellos mismos y se asegurarían para vivir siempre con honradez de pensamiento, de 
palabra, y de obra.
     -Busca el Reino de los cielos que lo demás te vendrá por añadidura. 
     Esto quiere decir que no debemos perder el tiempo buscando las cosas materiales. Estar 
toda una vida agobiados, ocupándonos siempre de las cosas materiales, para comer mejor, 
para estar más cómodos, para tener esto, para tener lo otro, me desconsuelo por aquello... 
todo eso es un entretenimiento, ¡una pequeñez tan grande que da lástima! .Es tiempo perdido 
para el alma!... Lo más que nos debe alegrar es tener algo para comer y no  pensar en la categoría 
de la comida , ni en lujos. Vamos a buscar otra cosa con una categoría que yo la encuentro 
extraordinaria; la comida del alma. Dios sonríe y está satisfecho cuando ve que sus hijos piensan, 
que se mueven, y a éstos les da más que pensar.  
  Yo pienso que esta es la hora de la comida de los demás. Dios me proporciona junto con la 
necesidad que tienen ustedes de oír mis consejos, orientaciones que les doy para que se fortalezcan
y sientan descargarse de esa pesadez que llevan encima desde hace tanto tiempo. Porque, 
créanme de verdad, que a todos ustedes les conozco de las otras existencias pasadas, ¡a 
todos!, y en aquella existencia poco me escuchabais: ¡Qué lástima!... Diríais y diréis ahora porque  
estáis más seguros de un ideal como este de Dios, aunque mucha gente lo niegue.
     Ahora, en esta existencia, han venido a verme No tenían ganas de venir por esto o por lo otro, 
pero, por fin, han venido, nos conocemos, nos estamos tratando y ustedes están recibiendo lo que 
Dios me da para daros. Yo me dispongo en todos los momentos a orar, a llamar a Dios y... pasa esto;
entro en éxtasis y vienen los hermanos de buena voluntad o viene mi propio astral que por algo 
estoy aprendiendo en las academias espirituales del espacio, donde va mi astral, sin que mi 
cuerpo se dé cuenta, a aprender las lecciones que nos dan esos profesores invisibles para 
ustedes. Pídanle a Dios  una iluminación a vuestras ideas y las tendréis. Hay que pedirle a Dios 
que Él no se cansa de oírnos.
     Y vosotros, almas que habitáis en el espacio y que también me escucháis porque estáis 
sedientas de la verdad, almas cansadas de tanto caminar en el vacío de una ignorancia  que sólo les
ocasiona dolor. Estas almas toman ahora LUZ para una comprensión que no han tenido. Estas 
lecciones quedarán  grabadas en ellas. Estas almas que escuchan ahora es porque les ha llegado 
su momento, el momento de presenciar una concentración a la oración en  la tierra, orando y viendo 
cómo se percibe la Luz por la oración. A vosotros os digo:
     -¡El perdón!, se que ya estáis perdonado, ya era tiempo, porque…
     -¡Cuántos siglos habéis pasado reteniendo el perdón!... 
     -¡Cuántos siglos y existencias habéis pasado encontrando a las mismas personas, a los mismos 
padres, a los mismos hermanos, a los mismos amigos!...

72



      -¡Cuántos siglos encontrados en cada nueva existencia!, y ¡qué duras esas existencias!, por 
vuestras intenciones de seguir siempre con las mismas majaderías. Venías a la tierra con la 
intención de encontraros y perdonaros pero luego aquí volvíais a retener el perdón, ¡no 
perdonabais!. Tantas veces habéis dicho:
     -Eso no se lo perdono ni muerta,  eso no tiene perdón. 
     Pero el tiempo pasa y ahora en esta época en que vivís en el espacio, desencarnados, vais a 
mejorar porque ya estáis preparados y dispuestos a perdonar de veras, no estando con recuerdos 
de ofensas, de odios, de culpas, de enredos, sino tratando de olvidaros y seguir adelante. No podéis 
retener el perdón a los otros porque el vuestro os será retenido y teniendo vuestro perdón retenido 
no podéis ser felices ni en la tierra ni en el espacio.
     El Cielo está ahora iluminado, el camino está lleno de flores, los ángeles vienen a vuestro 
encuentro y cada una de vosotras ha tomado la mano de su experiencia.     Vais a recibir la 
bendición de Dios y le daréis las gracias.
    ¡Qué momento más maravilloso!, ¡poder contemplar el desfile de tantas almas!, 
¡convencidísimas!, alegres, satisfechas, preparadas para reencarnar en la tierra y traer en su espíritu
la preparación al perdón. 
     Hasta otra oportunidad.
     Vuestra hermana astral Antonia.

     
    

                                 

Moisés con las tablas  de los Diez Mandamientos. Dijo: “No os imaginéis a Dios con la cara de un 
hombre anciano con barba blanca, porque Dios es espíritu y un misterio para nosotros,  por ahora”
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     LUZ DE DIOS

    
     Continúa un viaje maravilloso. ¡Cuánto hemos aprendido!. ¡Cuánto tendremos que aprender!. 
Vamos empujando fuerte con nuestras intenciones, con nuestro amor, con nuestras verdades hasta 
llegar a ese mundo de Dios donde Él nos espera. Llegamos  a Él llenos de bendiciones, llenos de la 
verdad, ¡llenos de tantas cosas!... Vamos llegando. Continuamos en ese largo viaje de los siglos.
     He venido a la tierra a cumplir una misión extraordinaria. La estoy cumpliendo. Día a día siento en
mi alma la alegría de llegar y de seguir por el camino de la espiritualidad. Nada importan los 
sacrificios si ellos nos vienen a redimir. Vamos juntos, vamos sin perder el tiempo.
     Vosotros no veis las montañas llenas de luz, no veis el mar tranquilo ni a los pescadores. 
Tampoco veis los preciosos parrales, algunos de ellos ya podados otros están sin podar. Así sois 
vosotros. Vais de época en época, viajando al espacio y a la tierra, existencia tras existencia 
podándoos   las cosas que os vienen mal. Después descubrís  que Dios está cerca de vosotros.
     ¡Saber , muy dentro de nuestras almas que Dios nos quiere!, ¡que Dios nos espera!, ¡que por 
este motivo y por otros Él nos está educando!... Sigamos adelante, viajando siempre, de la tierra al 
espacio, del espacio a la tierra, existencia tras existencia encontrándonos con los hermanos de 
buena voluntad, Juan, Pedro, Elías... Encontrándonos con los hermanos mayores  que nos orientan.
     Estamos muy bien cuando vamos comprendiendo. Mientras no comprendamos no podemos  ir 
bien de ninguna manera. Yo lo sé por mí, queridos hermanos, yo sé que cuando comprendo bien las 
cosas, ¡siento una alegría tan grande!... y veo a mi alrededor una Luz que se penetra en mí, sé que 
es un fluido, una luz, es el contenido de un BIEN muy grande, que cuando lo tenemos, estamos 
fortalecidos, tenemos tranquilidad, paz, serenidad, gran alegría. No podemos tener estas cosas 
cuando estamos lejos de la verdad, cuando estamos lejos de Dios.
     Tenemos que amar a nuestros semejantes, tenemos que perdonarles, y la gente no sabe de esto 
porque como el semejante le haga algo que le duela, ya lo odia, ya le cierra su puerta, no sólo la del 
hogar sino la de la amistad, cierra su amistad con aquel hermano que para nada lo necesita porque 
lo ofendió. Este hijo de Dios no sabe perdonar. Dios no quiere que le cerremos las puertas al que 
nos ofendió. Dios quiere que le amemos, que le esperemos a que vaya comprendiendo, debemos 
saludarle, sonreírle y hacerle  BIEN.
     ¡Qué bueno es cuando comprendemos que somos buenos!. Entonces desde la Tierra ya 
sentimos que merecemos entrar en el Reino de los Cielos.
     Cuando nos merecemos esto vemos que nuestras cuentas están ajustadas, vemos el interés que 
hemos tenido en las últimas existencias en no hacer nada mal, en no hacer sufrir a nadie, en ser 
razonables y en obedecer a Dios reconociendo nuestros defectos y corrigiéndonos. Entonces 
cuando muere nuestro cuerpo y llegamos a otro plano al que nos corresponda, vemos a un ángel a 
nuestro lado y nos da el pase a la casa Paterna. Luego sentimos las ganas de venir a la tierra, a 
predicar a los hermanos que vienen detrás. Para nosotros entonces hasta las piedras de la calle son 
flores preciosas porque las miramos con amor, porque sentimos que ellas han sido creadas por Dios 
y para el Bien nuestro, no protestamos por el hecho de haber tropezado con ellas.
     Me despido hasta otra oportunidad.
     Vuestra hermana astral, Antonia.
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PADRE ELIAS DE CANDELARIA.

     Vengo a vosotros con mis grandes y buenas enseñanzas. Mis enseñanzas están en mi alma 
viviendo con el Sol de mis progresos hacia una mayor felicidad.
     La Luz de Dios está en los buenos pensamientos. Cuando ustedes estén pensando bien, créanlo,
la Luz de Dios está a vuestro lado. Cuando ustedes amen a sus semejantes también está con 
ustedes la Luz de Dios. Cuando odiáis o cuando estáis enfadados, cuando estáis pensando mal de 
los otros, no está. Estáis oscuros sin paz, sin alegría, sin ánimos para nada.
     Tengan cuidado, queridos hermanos, porque yo sé que más de cuatro veces, más de diez, más 
de veinte... ¡Ciento de veces!... Por razones diferentes y sin razones... os enfadaréis y miraréis las 
cosas de otra manera.
     Dios me está dejando ver la balanza donde se pesan las cosas de cada hijo, por eso hablo así, 
seguro de lo que he visto, de lo que comprendo. Hermanos, no creáis que yo me he visto libre de 
enfados y de haber pensado equivocadamente, esto es el pan de todos los hijos de Dios en la tierra, 
un pan que no es sabroso, no está cocido, está crudo.
     De tentaciones tenemos en la tierra a millares, y nadie se escapa y después, en el otro plano, 
tenemos que ver,  nuestras equivocaciones,   nuestros enfados ridículos y sin razón, porque lo 
vemos con lo ojos de nuestro espíritu, libres ya de la pesada materia.
      Estas cosas las tenemos que ver como escritos que necesitan borrarse con comprensiones 
mejores. Yo he visto borrar muchas cosas de mi pasado. Creo estar seguro de que mi alma en el 
futuro, aquí o allá, estará más advertida y se sentirá más feliz por las razones que, poco a poco, voy 
comprendiendo y arreglando.
     Me gusta venir a vosotros y hablaros de las verdades para que las tengan cerca y así sepan lo 
que es razonable y lo que no . Lo que es razonable vale mucho y se mira bien en todas partes. 
Aquí en los planos superiores donde llega el espíritu al dejar su materia, al  que ya es razonable le 
dan entrada a un plano superior y le dan un puesto de responsabilidad . Un puesto en la tierra tiene 
gran significado, pero díganme ustedes ¡un puesto en los planos superiores donde   ya es el  
Cielo!...Allí donde el espíritu vive muchísimo más tiempo que en la Tierra .¿Cuánto vale éste 
puesto?, El valor que tiene es incalculable para vosotros que lo veréis como algo extraordinario. 
Pues éste se tiene, se disfruta, cuando los hijos de Dios se lo han procurado en la tierra. ¡Es que hay
que procurárselo!. Hay que decir: 
     -¿Por qué me voy a enfadas si voy a entristecer a la otra persona?.
     -¿Por qué voy a oponerme a todo lo que él o ella me pida?. 
     -¿Por qué voy a decir tantas veces impertinente; no?. 
     -¿Por qué voy a decir yo no voy,  o yo no lo hago?. 
     En  fin, son muchas cosas. Nunca penséis:
     -Pues a mí me parece que tal cosa es por esto, o por aquello. 
     Aunque os parezca muy claro, no os pongáis en contra de nadie,  porque los más en contra 
que vais, sois los más que en tinieblas vivís, los más que tenéis que batallar con el sufrimiento de los
otros. No carguéis con las cosas de los demás. Desde que se  juzgue se nos pega algo de aquello. 
     Vivan la vida con claridad  mostrando cualidades excelentes y no tengáis miedo a nada; no le 
tengáis miedo a la muerte, porque la muerte viene al cuerpo derrumbado, al cuerpo que ya 
cumpliendo o sin cumplir que es peor, ha pasado su jornada en la tierra. Vuestra alma sigue viviendo
en otro sitio, en el espacio, en otros planos según su evolución. El alma no muere nunca.
     Es muy importante, ¡pero muy importante!, saber todas estas cosas, porque ¡cuántas personas 
viven de mala manera por no tener lecciones como éstas !. ¡Cuántas familias se tratan mal, viven 
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amargadas, porque no tratan de hacer un ambiente espiritual, delicado .No tienen buenos  
sentimientos, ni  elevación de conducta.
     Se que os quedareis meditando  en estas cosas y  poco a poco  iréis mejorando. Cuando 
hablamos por esta hermana, unos de un tema y otros de otro, ustedes que oyen van entrando en 
razones muy bonitas. Me gusta ver estas razones cómo se van colocando en vuestros sentidos.
     En estas cosas puras no hay dificultades porque Dios está por  medio de todo esto. Dios quiere 
que sea así,  como quiso que Jesús viniera a la tierra a pasar por todo lo que pasó.
     La historia  de Dios, sus hijos, el mundo material, el espiritual, es una historia muy importante, y 
todos los hijos de Dios, algún día, sabremos la historia de todo en el conocimiento de nuestra alma.

 Es maravilloso saber el por qué de todas las cosas, saber el nacimiento y el motivo que cada
hijo tiene para venir a la tierra, desarrollar  sus aptitudes y más tarde ,predicar a quien  entiende y a 
quien no, pero predicar primero con el ejemplo y después con la palabra.
     Ustedes sigan llamando a Dios de manera sencilla, prométanle cuidarse más en todo, entren en 
la verdadera nobleza, en la sencillez, en la educación de palabras y de cosas. Hasta vuestra mirada
debe ser limpia y ordenada. Nunca digáis un chiste que sepáis que tiene picardía. Alejaos de 
las bromas pesadas. Sean nobles y bondadosos. Tengan seriedad para las cosas cuando es 
necesario tenerla. Cuando es si, se dice  si y cuando es no se dice no, sin dudar.
    Se encontrarán con diferentes personas; unos que practican el bien y otros que no, pero hagan  lo
posible por llevar  vuestro propio timón. Sean ustedes mismos y no se dejen influenciar  Lleven 
siempre la ilusión de conseguir ser  más  espirituales, de tener más Luz para ver las cosas de lejos y
de cerca, por dentro y por fuera.
     Hasta otra oportunidad. Ya saben, ahora soy yo un nuevo visitante.
     Vuestro hermano Elías.

                                    

La Iluminada con sus hijos Paula Imelda y Carlos en Sta.Cruz Tenerife, en casa de la hermana Ana.
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     ACADEMIAS ESPIRITUALES.

     Estoy presenciando una visión .Todos juntos estamos en la orilla de un precioso mar. Hay 
muchas barcas. Mucha gente  va navegando en ellas. Hay muchos jóvenes que van dando la mano 
a unas ramas verdes floridas de unos preciosos árboles. Significan árboles de amores, árboles 
completos de bienes, de reflexiones. Mujeres honradas y buenas están entrando en un precioso 
taller donde se encuentran obras extraordinarias de Dios. ¡Hay tantos bienes!... Es preciso salir a su 
encuentro para que entremos  en nuevas  comprensiones. 
     -¿De donde vienen esos bienes y quienes son los que hablan?; 
      Son apóstoles enviados por Dios a la tierra por un tiempo. Unos regresan muy alegres al Cielo, 
porque la gente le ha escuchado. Otros van disgustados porque sus palabras se quedaron en el 
vacío. Otros han encontrado a los ciegos y sordos de espíritu y algunos tienen alegría de que éstos 
han oído, han visto y se han curado.
     Yo voy desde hace un tiempo por la tierra y no me siento cansada. Me siento contenta  y pido a 
Dios constantemente que os dé, de tantas cosas que Él tiene, para que sepais reflexionar y se 
sientan siempre llenos de ese gran Bien espiritual.
     Es muy bueno querer ir con vuestros astrales a las academias espirituales, a  las que se  
puede asistir cuando se desee una o dos veces al día y no estar ocupados en ese momento en 
ningún otro quehacer. Basta con desearlo y  elevar vuestro pensamiento a Dios para decirle: 
     -Dios mío, dame tu mano para no tambalear y caer en mi propio abismo. Levántame de las 
impurezas y de las miserias humanas. Permíteme Padre, que de la mano de mi ángel protector logre
llegar a las enseñanzas elevadas de las academias espirituales y sentirlas en mí como dueño de 
ellas porque tengo  ansias de tenerlas...
     Vuestro cuerpo no sabrá que vais a las academias de los planos espirituales, porque no 
interviene la materia, pero si notareis poco a poco, si sois constantes en querer ir, cambios 
favorables en vosotros. Uno de los primeros diplomas que se consigue allí es verse libre de 
persecuciones espirituales. Se aprende a conseguir ser invisible para espíritus de bajo astral.
     Son tantas las cosas que veo y oigo en este éxtasis, veo a tantas almas que escuchan y sonríen, 
y que se diblusan en una baranda que está llena de flores. Veo también a muchos niños a muchos 
jóvenes y a un desfile de ancianos, las miradas de la juventud y las miradas de las criaturas 
inocentes. Se lo que quieren decir unos y otros. Los ancianos contentos de su experiencia quieren 
dar experiencias al mundo. Los jóvenes quieren aprender.
     En mí se está filtrando algo, de esa inteligencia que tienen los profesores y profesoras del 
espacio. ¡Con qué cariño y con qué sonrisa vienen al encuentro de mi astral, cuando yo invisible, 
y hasta sin saberlo mi cuerpo, mi astral está aprovechando el tiempo admirablemente. Ustedes 
también tienen un astral, pero... ¡Está quieto!, ¡está quieto, sí!, está parado solamente en la poca 
cosa que, de verdad, habéis tenido la suerte de lograr que se quede en vosotros!.
     Hay que sentir ¡una fe!, unas ganas de llegar a Dios... Tenemos que desear, al principio, sentir 
esto, llegaremos a sentir soledad de Dios.
     Deseo que todas estas explicaciones les vengan bien para darle un empujón a vuestra 
espiritualidad y despierten a otra cosa, y que no estéis solamente con las pesadas cosas de la 
materia. Todas las cosas de la materia, las que tanto apreciáis, las tendréis que dejar, y vuestras 
almas pasarán por las que fueron vuestras tierras y vuestras casas, por todos vuestros teneres, y 
¡no los reconocerán!. Y si los reconocierais como vuestros en la última existencia terrenal,  mirarán y
sabrán seguros la realidad para pensar: 
     -Esto ya no es mío. Fue pero ya no tengo ningún derecho. 
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     Y es mejor así , ya demostráis algo de comprensión y de Luz, porque hay otras almas atrasadas 
que riñen por aquello que han dejado y creyendo que aún les pertenece , no dejan tranquilos 
a los que ahora las poseen maldiciéndoles, odiándoles y procurándoles todo el mal que 
pueden. Pero... Peor... Peor es esto para ellos, porque más tarde les llega la Luz y no la ven... 
Siguen rodando en sus tinieblas.
     ¡Cuantas cosas podría decirles!... Hemos de pedir a Dios por tantas almas que sufren y que 
hacen sufrir a gentes del mundo material. 
     -Vosotras; ¡almas que me escucháis!, ¡haceos mejores!... No dejo de reconocer que muchas de 
vosotras venís con vuestra persecución a enseñar a la humanidad, a hacerle comprender las cosas 
que hasta ahora no ha comprendido y vosotras, almas perseguidoras, alcanzarán un alivio cuando 
esta gente a quienes habéis perseguido, lleguen a un convencimiento de una idea espiritual más 
seguro de lo que es la Voluntad del Padre Celestial, de lo que son las enseñanzas del Hijo, del 
maestro, de nuestro amadísimo Jesús. 
     Hasta otra ocasión. Vuestra hermana Antonia.

                             
     

 Imelda y Mercedes,(traje negro), que me contó la escena de los médicos con la iluminada, cuando 
intentaron hipnotizarla y de la que ella fue testigo mirando por un cristal roto de la ventana. 
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     ESPIRITUS QUE  ESCUCHAN Y APRENDEN

     Jueguen con mi amistad como el niño  juega con la pelota, la niña con la muñeca, la brisa y el 
rocío con las flores, las ropas tendidas con la brisa y con el Sol para secarse y ser útil para el abrigo.
     Vamos juntos a una era de amor que corresponde a Dios nuestro padre. Vamos juntos a una 
playa que allí es divertido gozar con tantos niños que se bañan. Y si vamos a las montañas... 
¡Cuántas claridades hay allá!. Vamos a buscar ese precioso horizonte, a buscar las verdades 
escarbando por todos sitios para encontrarlas, vamos, vamos juntos a ese ideal espiritual, vamos 
todos juntos que llegaremos allá donde no encontramos a nuestro Señor mirando  una leyenda, su 
propia leyenda. Él abre su doctrina y dice: 
    -Búscame y me encontrarás. Yo voy a tu encuentro. Yo soy el camino; seguidme. Yo soy el bien.
     Hermanos, no os dejéis dormir, no caminéis por las piedras que tropezáis y os caéis, caminad por
lo más llano, por lo más bonito. Cojan de las flores que están en el huerto, sois dueños de ellas.
     Nuestro Padre sabe lo que le da a quien espera y a quien va a llegar. ¡Cuántas cosas hay en Dios
para sus hijos!. ¡Cuántas cosas tendrán los hijos para darle a Dios!. Vamos adquiriendo cosas, 
pasan los siglos y allá en la eternidad comparecen los hombres y las mujeres con una educación 
esmerada, con una moral tranquila, con un Bien... ¡Que gozan de tenerlo!. Pasando el tiempo la 
humanidad abrirá los ojos a la Verdad y encontrará a nuestro Señor, Él es la verdad y la vida.
     Desearía deciros muchas cosas. Abrir esa doctrina que nos enseña los conocimientos benditos. 
Nuestro Señor no está lejos; Él nos mira y nos da de sus fluidos maravillosos, de esa  Luz 
maravillosa que Él posee, nosotros al recibir esa Luz notamos amplios conocimientos y más 
tranquilidad en nosotros mismos; sentimos La Paz de Dios y lo tenemos todo.
     Estoy entre vosotros y al mismo tiempo estoy lejos, mis pensamientos van cuidando de cosas por
varios lados; cuido de llamadas, son muchas las que recibo para que yo intermediando con Dios, le 
pida lo que los otros necesitan. Así estoy, pero siento paz y tranquilidad, como si todas las cosas 
quedaran muy bien.
     Hay muchas cosas que suceden para intranquilizar a los que desean venir a estas cosas, a los 
que ya están también, luego, esta nube de poca agua, pasa y todo queda en paz y tranquilidad.
     ¡Si ustedes vieran la cantidad de espíritus que viven en otros planos del espacio y que 
están escuchando igual que ustedes!. Esto está lleno, ya veis que no caben más personas, pero 
sin embargo si caben pensamientos, ¡caben espíritus!, gozando de estas enseñanzas con esta 
tranquilidad, con esta paz, con este bienestar con el que Dios convida a sus hijos que vienen a 
escuchar sus enseñanzas.
     En este lugar tan pequeño caben muchos espíritus, ellos no tienen cuerpo, parece que 
están estrechos, pero tienen su sitio cómodo para escuchar porque no ocupan sino el sitio de
un pensamiento.
     Veo venir a almas maestras, enseñadores que estuvieron en la Tierra hace mucho tiempo, que la 
han dejado. Pero no es que hayan venido una sola vez a la tierra; ¡han venido muchas veces!... A 
hablarles a los hombres y a las mujeres de cómo hay que vivir en la tierra para tener el espíritu 
tranquilo, tener paz en la conciencia y sentirse seguros de que están cerca de Dios.
     Cuando un hijo está cerca de Dios se siente diferente a los demás que no lo están en todos los 
sentidos, y saca fuerzas para vivir en el mundo material porque de otra forma no se puede vivir en él.
     Hermanos queridos, ¡todos juntos a una era de paz!, ¡todos juntos a un camino que es amplio!, 
¡todos juntos a una verdad que pertenece al Cielo!. Hemos de llegar a Él cuanto antes mejor, no 
hace falta que muera nuestro cuerpo para llegar a Dios; lo que hace falta es meditar, razonar y 
comprender las cosas del bien. No digáis que esto que a mí me sucede, mis facultades, no pueden 
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ser, porque a la mayoría  aún no le ha llegado el tiempo de los verdaderos desarrollos que tanto el 
hombre como la mujer tienen en los sentidos, para recoger las grandes verdades que se avecinan.
     Hermanos queridos; todos juntos nos veremos en el Cielo y nos conoceremos, no tendremos 
nada de qué lamentarnos, ni veremos nada ridículo en nosotros, nada que nos asuste, nada que nos
disguste, porque de verdad, tenemos que ver cuanto hemos hecho, cuanto hemos dicho, cuanto 
hemos pensado. Si en la tierra tratamos de esconder nuestros fallos, en el Cielo no lo podemos 
esconder, allí eso está a la vista y no podemos decir: 
     -No, eso no lo hice yo.
     -Eso sí es verdad. Eso si lo hiciste tu
     Te dirán y lo reconoceréis; 
     -Y tanta verdad es, que cuando vuelva a nacer no seré igual que antes, seré diferente. Tratare de 
ser honrado, un buen hijo, un buen padre.
     Y lo logra, sí, porque es lo mejor que nos puede pasar.
     Vuestra hermana astral, Antonia.

                                                       
      
          La Iluminada en sus años mozos con su mirada honesta, humilde y profunda.
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      JESUS DE NAZARET

 Estamos en el huerto y oramos  todos, por el Bien de todos.
     Cuando hay paz en la conciencia el alma está alegre. Cuando se poseen las buenas cualidades, 
costumbres, palabras y un amor intenso, el alma del que esto tiene y lo da... ¡siente mucha alegría!
      El perfume viene en una brisa, esta brisa viene lejana pero se acerca a los hijos de Dios.
     Cuando vivimos el recuerdo de una Semana Santa pasada ,cuando a través de una oración 
concentrada encuentran a su Señor, contentos estáis de encontrarle, y  seguro que le seguís .
     No pierdan el tiempo. Volveré a vosotros. Sentiréis paz en mi presencia y estaréis siempre en mi 
presencia. Mi amor es para toda la humanidad. En el Cielo y en la tierra mi amor palpita para todos.
     Vengo del Padre, soy el Hijo. Amaos  los unos a los otros como yo os amo.
     Si me llaman estoy con vosotros, si no me llaman también. Yo les voy buscando y ustedes vienen
a mí. Partimos el pan del espíritu, gozamos de las promesas a Dios.
     Ustedes me dirán un día y ese día  yo también les diré:
     -Acuérdate de mí, Señor, cuando estés en tu Reino. 
     -Hoy estarás  conmigo en el Paraíso.
      Estaréis cuando abandonéis las miserias humanas, cuando sepáis distinguir el mal y os separéis
de él, cuando totalmente estéis separados del egoísmo y de la maldad. Entonces  seréis vestidos de 
paz en unión a los ángeles del Cielo.
     Ustedes me llaman y yo vengo a vuestro encuentro. Todos podaremos las viñas que necesitan 
podarse. Ustedes son mis viñas. Yo vengo a podarlas. Vuestra viña retoñará y dará uvas. Saciaréis 
vuestra sed, tendréis paz en el espíritu, gozaréis del eterno Bien. Para todos vosotros se abrirán las 
puertas de los Cielos y entraréis unidos a los ángeles con gloria del Señor, vuestro maestro.
     Quiero que sintáis lo que yo siento: ¡el amor!, el amor a todo lo creado, porque todo lo creado es 
del Padre y el que ama al Padre ama a su creación, el que ama su creación ama al Padre .
     Vengo del Padre y soy el Hijo, seguidme que yo les espero. Dejen... Dejen todo lo que tienen que 
dejar y síganme que no perderéis el tiempo.
     No tengáis temor cuando hay mal tiempo si seguros estáis que estoy con vosotros.
     Quiero daros las riquezas  espirituales y aquí las he dejado.
     La Semana Santa entera vendré a comunicarme por esta hermana. Esté donde esté yo vendré.   
    Cuando todos vengan yo les daré de lo que tengo
    Hasta otra oportunidad. Vuestro hermano Jesús de Nazaret
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     LA VERONICA

¡Señor!, vengo buscándote por todos los caminos, siento tu voz que me llama y mi alma quiere ir 
contigo. Una vez me encontraste,  yo rendida de un camino largo, te ofrecí mi lienzo;  y quedaste 
grabado en él como quedaste grabado en mí alma y  deje de estar sola, mi alma esta ya contigo.
     Amado Jesús, en todas partes te veo y en todas partes te oigo hablar. Estás  orando en el huerto.
Estás mirando a la playa, hablando con los pescadores, estás en la nave extendiendo tu mano para 
calmar el mal tiempo, éste oye tus palabras. Los sordos oyen, los ciegos ven, los mudos hablan, los 
incrédulos creen. Aquellos malos se hicieron buenos. Diste Luz a las tinieblas, hablando verdades.
     Todos aquellos que se encontraron  contigo, gozaron, aprendieron, vivieron y siguen viviendo la 
gran vida real de conocimientos maravillosos. Se pueden hacer una idea de lo valioso que es vivir 
una vida al lado de Jesús, ir caminando a su lado. Jesús era un gran medium y se gozan cosas 
extraordinarias  al lado de un gran medium. Para nosotros cuando el medium está preparado y 
podemos hablar bien por él, es  un maestro,  un enviado por Dios, estos son aquellos que van en 
nombre de Dios, rogando para que se curen los niños, los jóvenes y los ancianos.
     En aquel tiempo del paso de Jesús por la tierra era maravilloso verlo, y apenaba a la vez, que 
otros sin comprender querían destruir el camino de una gran verdad que, ¡jamás!... Se destruye.
     Ustedes van caminando... De este mundo material al otro, al espiritual, existencia tras 
existencia... Días, meses, años, siglos... Aprendiendo de unas oportunidades, de las otras y llega un 
momento en que se sienten seguros de dónde vienen, a dónde van, qué hacen y que quieren hacer.
     Fui con una idea en busca de Jesús pero, después, reconocí que Él tenía razón. Sólo me miró, 
me miró con tristeza al ver quien era yo y cómo tenía todo confundido. Por eso, los buenos mediums
sufren mucho, sufren porque miran a los que no saben, a los que van caminando mal y 
retrocediendo de la Luz y sienten pena, desean decirles las cosas para que cambien, pero con pena 
ven que no les entienden. 
     Ustedes crean en los buenos mediums que hablan de Dios porque éstos han venido al mundo a 
cumplir una misión extraordinaria. Es cierto que las almas de los hermanos de buena voluntad se 
comunican  para enseñarnos la gran verdad y es cierto que las almas se comunican  y que muchas 
bajan a la tierra  y es cierto que muchas cosas la humanidad tiene que ver y oír de las almas, y cada
uno en su hogar sabrá bien  a que atenerse por todas las cosas que notarán como 
sobrenaturales en  unos y en otros. No podrán seguir negando, tendrán que aceptarlo.
      Recuerdo mucho aquella Semana Santa vivida en aquel tiempo pasado, en aquel siglo 
imborrable. Piensen bien si yo tendré razones para mejorarme, para corregirme, razón para estar ya 
mejorada y curada de todas las ingratitudes y de todas las miserias humanas, de todos los afanes 
vanos, de todos los proyectos... malos. Ya no soy la misma. 
     Tampoco es el mismo Judas; él ya está arrepentido. ¿Cómo no lo va a estar después de 
tantos siglos que han pasado desde que le pasó aquello con Jesús?. El Señor le tuvo 
compasión, El Señor lo quiso, porque Dios y nuestro Señor quieren al hermano que se porta mal, 
porque saben que  cuando se arrepienta va a ser mejor que el que ya está arrepentido quizá. No 
miréis mal a este hermano Judas, que yo sé de su vida, de su escándalo y de su beso falso. 
¡Cuántos besan con falsedad!. ¡Cuántos tienen hipocresía!, ¡cuántos  han sido y  son así,  peores 
que el propio Judas. Pero más tarde a todos nos llega el arrepentimiento.
     Mundo, escucha las verdades,  .Acariciarás la Ley de Dios y vivirás en paz eternamente.
     Ya me conocéis. Ya sabéis quien soy, limpié con mi lienzo el sudor frío del rostro del Señor y en 
mi lienzo quedó grabado su rostro. Aquello para mí fue... ¡acabar!... con todas las miserias, con 
todas las equivocaciones. ¡Quedar grabado su rostro para que yo lo contemplara!.       
     Una hermana de buena voluntad con una experiencia de siglos. La Verónica.
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     JESUS VUELVE A REENCARNAR EN  LA TIERRA.

      Vamos caminando a la Pascua, vamos al encuentro de Jesús resucitado. Amado Señor, te 
hemos extrañado, no podemos estar solos, tú nos haces mucha falta. Te  hemos sentido, hemos 
notado las palpitaciones de nuestro espíritu cuando te aproximas a nosotros, tú te das a conocer y 
cumples con lo que habías prometido; que volverías a nosotros. Has vuelto en espíritu y más 
adelante, en tiempos venideros, volverás a la tierra reencarnado en una materia.  
     Tú quieres que volvamos a nacer porque hay muchas cosas que hacer en la tierra, aún no se han
terminado los quehaceres. Hay que sembrar por todas partes, hay terrenos vacíos para sembrarlos. 
     Han venido profetas y más profetas han de venir. Por todas partes nacerán los enviados por 
Dios para este trabajo de las siembras. Con alegría  sembraran el terreno entero dispuesto.
     Los hombres, las mujeres, los niños, los jóvenes, los ancianos hablarán de las Leyes Divinas. Por
todos los sitios se sentirán las conversaciones sobre su  venida al mundo. Jesús reencarnara en  la
tierra de nuevo y cuando Él vuelva todos le conocerán. Donde hay mercaderes éstos saldrán 
antes de que Él llegue, la humanidad sabrá entonces apreciar  la gloria de Dios y respirar luz.
     Ya estuve en la tierra y ahora, de nuevo volveré por encargo de Dios. Fui misionero y cumplí  lo 
que Nuestro Señor me encomendaba, hice cuanto pude y todo lo que hice me dio alegría hacerlo.
     Ahora mismo acercándose la Pascua vienen recuerdos muy grandes para todas las almas que 
hemos pasado por infinidades de Pascuas. Recuerdos de aquel tiempo cuando Jesús estaba en la 
tierra; Jesús con los apóstoles, Jesús con los pobres y con los ricos, Jesús con los que le 
entendieron y con los que no, Jesús en el templo hablando con los doctores de la Ley; éstos 
asombrados le preguntaban cosas pensando que aquel niño no les contestaría porque no podía 
saberlo, mas el niño Dios contestó a todo lo que le preguntaron. Estos asombrados escucharon; 
pero no querían entender; porque lo que  Jesús hablaba era contrario  a sus conveniencias..
     Siguen los siglos y se anota en el “Gran libro” Jesús viene a quitarnos lo que tenemos de mal. 
Jesús  volverá a quitarnos el mal o ya lo quitará antes de llegar. Se limpiarán las calles, se limpiarán 
los templos porque aún éstos tienen cosas que quitar. A los que gobiernan en los templos cuantos 
más siglos pasen reteniendo lo que a Él no le gusta, más sufrimientos tendrán aquellos que lo 
retienen. Desaparecerán las malas semillas y los malos sembradores de la Tierra; entrarán en ella 
los buenos  a sembrar de nuevo la buena semilla. Ésta quedará sembrada para toda la eternidad.
      Los que no han visto han de ver. Los que no han oído han de oír y los que han permanecido 
tanto tiempo callados han de hablar. ¡De tantas cosas sé que sucedieron, de tantas cosas sé que 
están sucediendo, como de tantas cosas sé que han de suceder.
     Gloria de vosotros que escucháis por la boca del cuerpo de una mujer medium elevada, a un 
espíritu sano, arrepentido y reconocedor de las Leyes Divinas. Aquel que reconoce las Leyes de 
Dios tal como son, vive en Dios y vive fuera de todo lo que a Dios no le gusta.
     Familias que escucháis estas cosas, familias que sanaréis. Ustedes no sois los mismos, no sois 
como antes, sois mejores. No habléis mal de lo que otros hablan. Ni ustedes digan nada mal aunque
lo hayáis  visto; es mejor que lo calléis, porque si lo habláis ofendéis y seréis ofendidos. Perdonen 
siempre porque es muy bueno perdonar. Nuestro Señor lo dijo: 
     -Perdonad para que seáis perdonados. Todos necesitáis perdonar. Es preciso que lo hagáis
     He llegado a mi punto final. Dios les acompañe. Eternamente Dios nos acompañará a todos. Dios
va con el mundo entero y el mundo entero irá con Dios. Todos entenderán a Dios y seguirán sus 
pasos y todos entrarán en el Reino de los Cielos. No es que el mundo se acabe; ¡se acaba la 
maldad!, se acaba lo que se tiene que acabar porque en el Cielo no cabe.
     Adiós queridos hermanos.
     Un hermano de buena voluntad  con la experiencia de los siglos.
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    JESUS DE NAZARET

Vengo del Padre, soy el Hijo.
    He entrado en las moradas vacías para llenarlas de lo que estoy lleno. He entrado en las moradas
llenas y he sentido una profunda satisfacción. 
    Amaos los unos a los otros como yo os amo y  perdónense como queréis ser perdonados.
    Vengo a daros de lo que tengo. No es la última vez que vengo, más veces vendré a vuestra 
reunión honrada y buena. Quiero que sigáis siendo así .Yo camino a la pascua y la Pascua seguirá 
en vosotros porque en vosotros seguirá el recuerdo. Mi presencia ante vosotros será un recuerdo 
permanente. Yo estaré con vosotros en el recuerdo y lo haré agradable en vuestra memoria.
     Prometan a Dios nuestro Padre cumplir con vuestros deberes. ¡Cumplan!. Yo vendré a daros lo 
que en realidad os será merecido. 
     Estaré de nuevo con vosotros. Esperándome o sin esperarme, pero estaré. He dado, doy y daré 
Luz a vuestros entendimientos, y sentiréis razones que por muy extrañas que os parezcan, serán las
razones de la grandeza de Dios, las razones justas, las que están en el Reino de nuestro Padre.

 Busquen el Reino de los Cielos, lo demás os será dado por añadidura. Vístanse de amor y 
nunca se quiten ese vestido. Ese vestido es el más limpio, el más bonito y más nuevo. Vístanse de 
amor, de desvelo al BIEN. 

Os pido con todo el amor de mi alma que seáis buenos. Los buenos entran en el Reino de los 
Cielos. Los malos se harán buenos y también entrarán. Pónganse de acuerdo conmigo y hagan lo 
que yo hago, digan lo que yo digo, caminen por donde yo camino.
     Pasen por las pruebas convenidas. Vosotros tenéis pruebas que pasar, vosotros las habéis 
pasado. Yo sé de las pasadas, de las presentes y de las venideras. Pero quiero estar seguro de 
vuestra fe, de vuestras confianzas grandes, ¡muy grandes!, en nuestro Padre, Él se lo merece. 
      Yo soy el camino de la verdad. Síganme y estoy seguro de que no os perderéis. Las puertas de 
la casa Paterna se abrirán y con Gloria y Luz del gran amor del Padre, entraréis en ella y gozaréis de
la eternidad tranquila, comprensiva. Viviréis dentro de grandes comprensiones y admirables ideas. 
Sentiréis la paz de vuestra conciencia y recordaréis el trayecto de la tierra con alegría porque la 
conciencia estará tranquila. Cuando la conciencia está tranquila es aviso de que el comportamiento 
ha sido bueno
     Hermanos míos, hasta pronto. Soy vuestro Señor, maestro de las grandes enseñanzas.
     Les bendigo en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.
     Vuestro hermano Jesús de Nazaret

                               t
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     VIRGEN MARIA

     Hijos míos, soy vuestra madre, la madre de Jesús. La que ha pasado terribles penas en aquella 
época en la que estuvo Jesús en la Tierra y también después recordando, cada vez que  llegaba la 
Semana Santa. Es que, ¡fue un dolor tan grande ver a mi hijo inocente clavado en la cruz!. ¡Es tan 
grande el dolor que una madre puede sentir!... Las madres, y las que no son madres también, 
pueden imaginarse lo que es ver a un hijo inocente clavado en una cruz, con agonías de muerte, sin 
poder hablar ni poder hacer nada,  sino sufrir en silencio. 
     -¡Hijo mío!, ¡adorado hijo!... 
     Recuerdo que una vez me dijo: 
     -Mujer, ¿Por qué lloras ¿.
     Porque Él sabía  que aquello tenía que pasar, porque era su destino, aquello era la voluntad de 
Dios, tenía que pasar porque Dios quiso que pasara, para que la historia de todos los tiempos se 
cumpliera. No me dijo madre, porque la madre de todos es la Naturaleza Divina, las plantas, los 
árboles... ¡Los frutales...estos dan su fruto. Todo, por un lado y por el otro, nos lo da la naturaleza, 
esa madre de todos. Dios es el padre de todas las madres y de todos los hijos.

Jesús pasó y yo voy  buscándole. Estoy segura de que voy a encontrarlo.
     Vamos llegando a la Pascua. Vamos llegando a la hora convenida. Lloré en un tiempo y la 
amargura estaba en todo mí ser. Mi alma estaba triste a pesar de presentir una gran verdad: 
     -Tu hijo morirá en la cruz. 
     Lo tuve muerto en mis brazos. ¡El agudo dolor que se penetró en mi alma y en mi cuerpo!...Pensé
que no lo resistiría, pero pude levantarme, caminar y tomarlo en mis brazos porque el poder de Dios 
es el único poder que sobre todos sus hijos marca la resistencia. Si no fuera Dios no podríamos 
resistir tanto. De dolor no muere nadie porque yo no he muerto y he tenido dolor… ¡Un terrible dolor 
se apoderó de mi alma en aquel tiempo!.
     Amados hijos, amados hermanos, me siento madre de todos y a todos escucho cuando me 
llaman. Los tristes me dicen:
     -Madre mía sé que estuviste triste y por razones justificadas, pero calma la pena que llevo, calma 
la angustia que tengo.
     Y voy a calmarlos, voy y les abrigo con mi amor, que es el traje más fuerte y más bonito que 
llevamos los hijos de Dios. Todos  tenemos que poseer y ejercer un conocimiento especial para 
acercarnos a la vida eterna.
     Voy  a encontrar a mi hijo y Él me dirá: 
     -Mujer…  ¿A dónde vas mujer?. Estoy a tu lado, no me he perdido. 
     Palabras de un hijo querido, ¡de un hijo tan bueno!...
     ¡Que  bueno es el Señor. ¡Aquel niño tan elevado!...¡Que admiración sentíamos por El! . Nació en
pesebre, creció y entró en el templo. Huí con él para que no me lo cogieran, más tarde lo tenían que 
coger para crucificarlo, llegamos hasta el Gólgota...
     Hijos míos, amaos los unos a los otros. No guardéis resentimientos a nadie. Estén dispuestos a 
perdonar, éstos suben a los Cielos, se sienten rodeados de ángeles y sienten el acercamiento a la 
entrada al Reino de los Cielos.
     Hay que tener todos los dones, queridos hijos. Hay que sentir el amor, hay que sentir la 
compasión, hay que olvidar...  el pasado. No discutan. No os amarguéis unos a los otros. 
Vivan arrepentidos de todo. ¡Vivan arrepentidos, hijos míos! Que yo tendré alegría de venir a 
vuestro encuentro cuando dejéis vuestros cuerpos en la Tierra, cuerpos que ya sabéis que tienen 
que ser enterrados. Yo vendré a vuestro encuentro y vendré contenta porque ya ustedes llevarán 
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una Luz y seguiréis en posesión de ella. ¡Tranquilos!, reconociendo todas las cosas pasadas y la 
razón de advertirles tanto como les advertimos los hermanos de buena voluntad.
     He venido a comunicarme porque siempre vengo y siempre vendré mientras viva esta hermana 
médium por quien me comunico, porque siento su preparación, su paciencia, su gran amor a los 
demás y me siento cómoda hablando por su cuerpo. 
     Cuanto mas elevado es el espíritu que se quiere comunicar, porque tiene su turno, su número 
para ello, mas elevado ha de ser el médium, para que haya buena  sintonía entre ambos. Si los 
médium no están preparados, si carecen de las cualidades necesarias, nos resulta incomodo. Tanto 
es así, que no nos comunicamos aunque parezca que si…pero no, no tenemos  permiso para ello.
     Si alguna vez esta médium  les dice: 
    -No hagas eso. No digas esas cosas. No pienses así…
     U otra cosa, es por vuestro bien. Ella recibe de nosotros la impresión de las cosas, también 
porque nos resulta fácil, trasladarle a ella nuestras ideas debido a su elevación. 
    Si he venido agradézcanselo al Padre de los Cielos, de la Tierra y de todo lugar. 
     La madre de Jesús se despide y mi llanto se acaba, porque comprendo las razones y las 
necesidades de todos los tiempos y de todas las cosas... No tengo por qué llorar más. Mi llanto es 
como una fuente que manó durante mucho tiempo y  se seco. Se me secaron las lágrimas porque 
vienen otros tiempos. Los tiempos que vienen son mejores.
     Queridas familias, les quiero, les ayudo... Este donde este, oigo vuestros llamamientos, oigo 
vuestras oraciones y vengo en vuestro auxilio. Notareis mi llegada si ponéis atención, aunque no me 
veáis, sentiréis mi presencia a vuestro lado y mas aun cuanto notéis el alivio de vuestro padecer.
     Les quiero hasta Dios. 
     Vuestra madre, la Virgen María, la Virgen de los Dolores, la Virgen del sufrimiento, la Virgen de 
tantas amarguras que pasé en aquel tiempo.   
 

                           

             “Si no fuera por el amor de Dios no hubiera podido soportar aquel terrible dolor “
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     GENOVEVA DE BRABANTE.

      El martirio de un ser noble; Genoveva de Brabante. ¡Cuántas seres pasan por la Tierra y son  
criticadas ,sacrificadas, martirizadas... A vivir en un dolor como culpables, siendo inocentes!.
      Bien debéis fijaros en las cosas que ocurren en la Tierra a seres nobles y delicados, que sufren 
ese terrible dolor  creyéndolas culpables. Pero si perdonamos, en nuestra alma, mirando a Dios con  
inocencia y honradez, sentimos la gran alegría de la llegada a los Cielos.
     Después de pasar esos  tiempos, el alma que sufre siendo inocente, se siente en la gloria de 
Dios. Una paz eterna entró en mi espíritu, después de ser tanto tiempo torturada.
     ¡Qué oportunidad tan importante tenéis  al escuchar por medio de esta médium, que está vestida 
de cosas muy interesantes,  que se las tiene merecidas y deseando merecerse más para tener que 
daros. Es muy importante un buen médium en la Tierra. Son maravillosas las comunicaciones de 
las almas del Bien. Lo más importante que podéis encontrar en vuestra vida material es a los 
mediums con facultades maravillosas, para que por mediación de ellos, nos podamos comunicar 
los hermanos de buena voluntad de planos de espiritualidad superiores. Permite esto Dios, como la 
mejor de las enseñanzas para que aprendáis más pronto las  grandes verdades y para que tengáis 
que pensar, un poco en el espíritu. Porque dos cosas poseéis ahí en la tierra: cuerpo y espíritu.
     Yo he tenido muchas experiencias. He pasado por existencias crueles, también  por otras muy 
tranquilas en las que nadie ha pensado mal de mí, es como una deuda que se paga, sin embargo en
aquel tiempo de mi martirio, yo no tenía ya deudas pendientes . Todas las deudas las tenía 
saldadas. Lo que tuve que sufrir me sirvió como un gran adelanto para mi espíritu. Es como si 
pagara algo por adelantado. Todas las almas llegaremos a ver todas nuestras deudas... ¡Saldadas!.
     Esta hermana médium tiene un nombre, no el que tiene en esta existencia, tiene otro con el que 
ha venido a la Tierra infinidad de veces. Pero ese otro nombre nadie lo sabe aquí en la Tierra. Lo 
sabemos los espíritus de planos superiores que estamos al alcance de una mayor sabiduría.
      Rueguen por todas las jóvenes  a las que critiquen, y  ¡aunque tuvieran verdades que decir que 
no las digan!, porque unas veces por ser verdad  y otras porque no lo son... Es mejor no decir nada 
mal de otra persona. No juzgar a nadie porque nos equivocamos, aunque parezca muy claro.
Vuestra hermana  Genoveva  de Brabante, contenta de venir y de rogar por todos vosotros. 
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      INSTINTOS DEL ALMA.

No temáis, Jesús va en vuestra nave, La tormenta se ha terminado. Hay paz en la familia, hay 
paz en el terreno material y en el espiritual. El Señor va en tu nave.

-¡Hombre!, ten fe, no la pierdas y acuérdate de que Jesús va contigo.
     Es maravilloso entender las cosas de la verdad, estar a tiempo para prestarle  atención nuestras 
cualidades, llegar a reconocer nuestros defectos,  rectificarnos y aunque se quiera esconder un 
detalle que no es bueno, la espiritualidad del ser, las ganas de corregirse y de enmendarse le hacen 
entender el reflejo del orgullo,  de la vanidad y de las miserias humanas. Se llega a entender muy 
bien y va rectificándose hasta que llega a comprender lo que está mal y lo que está bien. Luego 
siguen   las buenas costumbres, las buenas palabras, cuidando las miradas, los modales, todas las 
cosas... Éstas son las ventajas que se lleva el alma cuando se va de la Tierra. Luego aparece el 
espíritu en el espacio satisfecho, sonriente, contento de sí mismo mirando ya a los demás con 
deseos de llevarles de la mano y ¡deprisa! a la Sabiduría Divina.
     Es importantísimo vivir una vida, después de haber vivido tantas de mala manera, fijándonos en 
nuestros propios detalles. Con tanto cuidado, con tanto esmero llega a fijarse el alma que quiere 
corregirse, que ni un sólo detalle se le escapa. Más tarde se encuentra dueña de la amabilidad, de la
dulzura, de la simpatía, alejada de las pasiones, alejada de todos los contagios del mal. ¡Un espíritu 
que llega a saber dominarse y se libra de todos los contagios del mal... Se siente en su perfección!, 
ni se mira al espejo y aunque se mire para cuidar su rostro por si llevase algo mal, ¡no siente 
orgullo!, si es bonita o si es fea, tiene una santa conformidad en ser como es. No se adorna, ya está 
adornada con lo que es en realidad. Llegan a desaparecer, de las almas así, todos los agravios, las 
penas, todas las cosas que  padecían antes y le impedían ser feliz por no saber.
     Especial cuidado debe tener el que se quiera corregir  los instintos que cada ser tiene, instintos 
que no los puede dominar durante largas temporadas, porque el alma necesita estudiar como el 
niño que lo necesita para hacerse un hombre de provecho. Para poder llegar a dominar esos 
instintos, el alma necesita saber lo suyo, ¡entenderse!, para que pueda empezar a sentirse en 
libertad, libre de un presidio en el que se encontraba en medio de la tempestad, que ella misma se 
buscaba por no saber el camino del Bien ni saber lo que le convenía.
     ¡Sacrifícate alma!, sacrifícate cuanto puedas por los demás. Mira con bastante atención a tu 
interior y pregúntate: 
     -¡De donde he venido?, ¿por qué vivo en la Tierra una temporada?, ¿qué busco en ella?. ¿A 
dónde voy después de la muerte de mi cuerpo?
     El que no entiende cree que está buscando millones, coches, pisos, riqueza, lujo, comodidad, 
poder... No. Al alma no le interesa eso. Cuando el alma tiene cierto conocimiento protesta por esto y 
se traduce en una infelicidad que sentimos. Quiere buscar  los bienes del espíritu, los bienes de 
Dios. Empieza  a  corregirse,  para sentirse feliz, porque se siente acertada,  en el camino de Dios.
     Todo lo que pasamos en la Tierra, las pruebas, las personas que encontramos y que nos 
hacen sufrir, las que encontramos y nos hacen felices... ¡Todo obedece a una razón 
extraordinaria!, ¡hay una razón extraordinaria para encontrarnos con aquella persona. Si 
sufres con ella es que hay un motivo, una prueba, ¡te están probando hermano!, a todos nos prueba 
el Señor...
     Bien, me despido porque se acaba mi tiempo.
     Vuestra hermana astral, Antonia.

     

88



     ENCENDER BELAS Y ENRAMAR A LOS MUERTOS

Es muy importante salir de los fanatismos, de las tradiciones viejas y equivocadas haciendo uso 
de la razón. Hay que cambiar las costumbres porque todo evoluciona, cambia. ¿No viajábamos 
antes en barcos de vela?. ¿No viajamos ahora en barcos rápidos de motor y en rapidísimos 
aviones?. ¿No ha evolucionado el mundo gracias al avance de la Ciencia?. Pues de la misma 
manera tiene que evolucionar nuestras ideas. Por eso hay que tener mucho cuidado con las 
costumbres viejas y equivocadas y ahora más, porque no pueden ustedes  imaginar los enfermos
de la enfermedad de la persecución espiritual que hay en la Tierra; no queda una familia, no 
queda un hogar que no esté perseguido,  que no haya un alma queriendo decir sus sufrimientos a 
sus familiares, los motivos por los que sufre, queriendo hacerles comprender a sus familiares lo 
equivocados que viven y como son en realidad las cosas del más allá.
     Sí, queridas familias, es muy importante. ¡Pero muy importante!, y me gustaría que lo tuvierais 
muy en cuenta, que no enciendan  lámparas ni velas, que no digan  misas, ni enramen a 
vuestros familiares fallecidos en los cementerios. No digáis ni penséis que una costumbre vieja 
ni que es una tradición muy antigua, porque les podría yo decir a ustedes lo que me dijo un alma, 
cuando le explicaba yo esto a una señora que estaba perseguida y que me contestó, precisamente 
eso, que era una costumbre vieja. El alma que la enfermaba con su persecución, me dijo a mí 
porque la otra no podía oírla:
     -Sí, es una costumbre vieja, pero equivocada.
     Hay muchas cosas que están equivocadas. No debéis hacerlo porque molestáis, porque llamáis, 
porque reclamáis a las almas. No las debemos llamar porque no sabemos ni dónde ni cómo están. 
No debemos llamar a nuestros familiares fallecidos, ni porque eran buenos con nosotros, ni porque 
nos querían mucho, para decirles:        
     -Ayúdame en esto.  
     -Ven para esto o ven para lo otro. 
     No, si necesitan ayuda llamen a Dios y los ángeles del Cielo. Pero no llamemos a un alma que 
puede que esté enferma, que no puede levantarse porque está en un sitio reposando y no se puede 
mover. ¿Para qué le llamamos entonces como es costumbre en mucha gente que no entiende y cree
que el alma  de su padre o de su madre o del otro le puede ayudar?. Aquella alma no se puede 
mover, no entiende nada, está aturdida, está dormida, está inmóvil e incluso está olvidada de todas 
las cosas de la Tierra, que es lo mejor que le puede suceder a un alma.
     Sí. Llamen a los ángeles del Cielo,  llamen a Jesús, llamen a los santos, pero olvídense de los 
muertos, no les agobien, no les importunen, no les molesten con misas, con lámparas ni con 
flores en un sepulcro porque el alma no está allí. ¿Cómo va a estar el alma al lado o dentro de un
cuerpo corroído por los gusanos y pudriéndose hasta quedar en nada?. Si insistís en esa idea 
equivocada el alma se apura por venir a decir que no,  ¡que eso no es así!. Ellos están vivos. No 
debéis llorar, no debéis llevar luto. Yo se los aseguro.
     Si ustedes hacían estas cosas porque no las sabíais y ahora ya las sabéis, ¿verdad que tendríais
que tener desde ahora más cuidado?... Pues téngalo, porque están ocurriendo cosas... ¡Hasta 
tendrán que ver a las almas tal como están!, para que con aquel miedo dejen de encender, dejen el 
luto, dejen las misas y acepten la muerte del cuerpo como algo muy natural.
     Hay casos en los que a pesar de hacer todas estas cosas no ocurre nada, aparentemente, e 
incluso se sienten culpables , si no enraman , dicen misas ,encienden o llevan luto pero en realidad, 
no se están preocupando sino del que dirán  y siguen con esa rutina enfermiza. Al hacerlo  se 
sienten bien, aparentemente, porque en algunos casos el alma les compadece y no les quiere 
molestar aunque ella esté sufriendo, ésta es un alma ya con un adelanto. En otras ocasiones el alma
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enfadada por la necedad y tozudez de sus familiares que le molestan año tras año, persigue a los 
más débiles, a los más sensibles de la propia familia. ¡Cuántos enredos, cuantas disputas, cuántos 
matrimonios separados!. Sí, y todo por una costumbre.
     Ahora bien, sí que podéis hacer algo por las almas de los familiares fallecidos;  podéis hacer el 
bien en su nombre, podéis hacer caridades en su nombre diciendo: 
     -¿Por favor señora, me permite este regalo porque tengo promesa de hacer caridades?. 
     Cuando hagáis la caridad a una señora o a un señor, a un niño,  podéis decir más o menos: 
     -Dios mío la alegría que le he proporcionado a esta persona, que pase al alma de tal o cual o a 
las almas que me están estorbando.
     ¡Cuántas están encendiendo, diciendo misas, de luto, enramando a sus fallecidos desde hace 
tantos años!... ¿Y sabéis dónde están esas almas ahora?; en la Tierra de nuevo. Han reencarnado, 
están cumpliendo otras misiones, quizás están en sus propias familias, quizás sean sus nietos u 
otros familiares pequeños, quizás no. El que no sabe diría: 
     -Bueno pues si están reencarnados no me pueden perseguir. 
     Pero es que la oscuridad atrae a la oscuridad y os perseguirán otras almas atrasadas al verlos en
la equivocación.
     Vuestra hermana astral, Antonia.

  

El hermano Manuel con su hermana Adoración maestra de Playa San Juan y dos jovencitas   La 
de la blusa negra entraba en trance y por ella hablaban los espíritus atrasados que perseguían a los 
enfermos y el médium les convencía en un dialogo largo con ellos, para que “dejaran” al enfermo.
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     PERDONAR

     Nosotros los hermanos de buena voluntad, insistimos en que debéis perdonar ,porque 
perdonando os descargáis de una terrible carga que la mayor parte de la gente lleva encima : 
¡Enojados toda una vida!. Toda una vida enfadados, se muere y sigue enfadado su espíritu pero... 
Como ya no le gusta  estar enfadado porque  sufre... El alma se apura por venir a la Tierra a tocar en
las ventanas, en las puertas, en la cómoda o en la cama, para hacer ruidos temerosos.
     -¿Por qué será?,  será por esto, será por lo otro. 
     Dice que él no entiende, pero más tarde llega a entender: 
     -¡Esto es algo del otro mundo!, ya soñé con el que es, me pide que haga tal cosa, ya se la hice. 
¡Oh!... Logré comprender lo que quería, ya no oigo nada.
     Pero el que pasa por una cosa de este tipo ya no la puede olvidar, no puede olvidar lo que sufrió 
y quien era. Ya cree que un  espíritu puede venir como  vino el otro. ¡No debéis estar enfadados con 
nadie!. Si lo están procuren arreglar aquello como que ya no tiene importancia lo que les pasó y que 
eso hay que perdonarlo y olvidarlo.
     Hay espíritus que quieren venir a encarnarse en la Tierra y lo solicitan  para pasar penas, trabajo, 
pobreza, sufrimiento... Quieren  pagar así las deudas que tienen pendientes de otras existencias 
anteriores. Ya en la tierra cuando los ven sufriendo les dicen: 
     -El pobre, ¡cuanto ha pasado!. 
     Sin embargo hay pobres que están conformes con su situación y los hay que hasta están 
conformes con que los desprecien y que les miren sin ninguna consideración. Aunque las 
consideraciones son alivios para esos seres atormentados. Y es que hay seres, queridas familias, 
que vienen a pasar una existencia de cruces, de mucho sufrimiento, luego después que la pasan y 
acaba  dan gracias a Dios porque se sienten felices al haber saldado una cuenta pendiente.
     Cuando el alma se complica la existencia material y se vuelve a enredar en los mismos goces 
materiales sin desprenderse de las miserias humanas, ¡es terrible cuando ve que tiene que  volver 
de nuevo a la Tierra a pasar por situaciones difíciles!, ¡es como un niño que por faltar a las clases 
suspende los exámenes!, no sale bien y tiene que repetir el curso... ¡Y tantos cursos repite que se 
siente ya cansado y avergonzado de que los otros que no han repetido le vean tan atrasado... 
¡Sufre!.Se siente avergonzado y llora mucho.
     Así que, hermanos queridos, un agravio, un resentimiento por un día, es terrible, ahora, por 
muchos meses, muchos años o muchos siglos arrastrando el espíritu ese resentimiento... Después 
de venir tantas veces a la Tierra en busca de la paz de la otra familia, ésta  también está resentida y 
ni en la Tierra ni en el espacio pueden olvidar, sino que siguen sin perdonar... ¡Qué terrible es eso 
para quien lo lleva!. Mientras estén así, no pueden sentir la paz de Dios, ni el otro se puede sentir 
contento. Ninguno de los dos puede dejar de soñar con las almas que han desencarnado por lo que 
les sucedió cuando se pelearon, quizá hasta algo sin importancia.
     No le deis importancia ni habléis del ayer. No recordéis el pasado. Debéis olvidar.  Si 
olvidáis demostráis que habéis perdonado. Tenéis que empezar por querer, ¡por querer perdonar 
aunque no sintáis el perdón!, acabaréis sintiéndolo después de haber deseado sentirlo.
     He visto a los resentimientos como grandes piedras en vuestro camino. Las piedras que he visto 
son espíritus atrasados que quieren que llevéis las cosas de otra manera para que no podáis ser 
felices, ni puedan estar contentos. ¡Créanme, queridos hermanos, que es así!.
     Hermanos queridos, yo vengo a vuestros hogares, yo vengo a despejar a vuestros familiares. 
Vengo y volveré, siempre volveré a veros aunque no tome posesión de ésta hermana para hablar  y 
aunque ella no venga, yo vendré a  ustedes.
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     La humanidad está ciega y no ve con claridad los grandes maestros que vienen a la Tierra 
determinados por Dios.  En la Tierra se encuentran  grandes luceros, hermanos que extienden su 
Luz aunque ésta no sea entendida.
     Hermanos de ahora y hermanos de después, a todos felicito por haber encontrado éstas 
oportunidades, por desear venir a escuchar y a aprender.
     Los que tienen facultades en la Tierra, los nombran por todas partes.
     A mi me nombraban cuando estaba en la Tierra y ahora que estoy en el espacio me siguen 
llamando y pidiéndome. Yo he sentido muchas veces llamarme: 
     -Hermano Manuel, tu que estás en el Cielo, tu que estás en la gracia de Dios, ayúdame, échame 
una manita para verme libre de tantas cosas. 
     Yo siento la llamada de los hermanos de la Tierra, veo las necesidades de los hermanos del 
espacio. En los dos mundos trabajo con gran facilidad para trasladarme. Veo las oportunidades tan 
buenas que hay por medio de esta hermana y vengo a aconsejaros.
     Hermanos y hermanas queridos, pueden estar seguros, ¡¡segurísimos!!  que vuestro porvenir está
en relación a lo que se merezcan. A esta hermana “médium” se lo he oído decir muchas veces : 
    -Procuren merecerse un buen destino, procuren merecerse las cosas que Dios no las niega. 
Procuren mirar bien para entender lo que es bueno y lo que es malo, lo malo no lo hagáis más. 
     Llamen a Dios con frecuencia y pongan punto y final a las cosas que tengan desventajas. Yo 
ruego por ustedes. Y cuando quieran empezar a perdonar yo estaré pendiente y les ayudare.
     Vuestro hermano, Manuel.

El Hermano Manuel (con gafas) al lado de Don Agustín, de Santa Cruz bellísima persona, y tres 
amigos entrañables. Ohhhh Hermano Manuel que desconsuelo por tu amistad….
      

     DIOS NOS LLAMA.
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      Los grandes lugares del Bien, esos lugares maravillosos a los  que un día vamos a llegar 
sintiendo la felicidad profunda, la gran alegría de estar donde todo es comprensión, todo es amor al 
Padre creador de todo, sintiendo a la vez su amor por nosotros.
     Vamos a orar, vamos a pensar en Dios, vamos a buscarle,  vamos a pedirle que nos dé de sus 
reflexiones, de su gran bondad, de su misericordia. Necesitamos estar llenos de sus bienes y es 
preciso que nos demos cuenta, cuanto antes, de quien es Dios nuestro Padre, el Creador de todo.
     Debemos perdonar para que podamos sentir paz en nuestra conciencia. No está bien que 
digamos el Padre Nuestro  concentrados en la oración, con  fe y amor que es menester diciendo: 
     -Perdona mis deudas, así como yo perdono a mis deudores. 
     Y que luego cuando nos acordemos de aquel o aquella que nos ofendió digamos:    
     -A esa no la perdono ni muerta. O que sintamos algún reparo por alguien que nos ofendió.
     -¿Para que rezamos entonces?, 
     Tenemos que perdonar de verdad, porque hasta que no perdonemos no seremos perdonados y 
tendremos que venir a la Tierra montones de existencias siempre con tropiezos y contrariedades. 
Tenemos que empezar por desear sentir perdón. Pidámoslo al Cielo y luchemos contra ese 
sentimiento equivocado de venganza que llevamos por instinto muy arraigado en nosotros.
     Orando en el monte, en la playa o en nuestra casa estamos bien, porque  si lo hacemos con fe y 
recogimiento estamos en Tu presencia, Padre querido. ¡Y no creáis que vale menos orar en casa 
que en un templo!... Orando hacemos un templo donde quieras que estemos.
     Para ir a Dios como El quiere, basta con llamarlo, aunque en realidad, Dios nos llama; a su 
obediencia. Dios nos llama a su Ley y a su justicia pero nosotros no vamos.  Vosotros diréis:
     -¿Cómo no?. ¿Cómo no vamos a ir a Dios si El nos llama?...  
     Si El te llama para que hagas el Bien y tu no lo haces, ¿cómo es posible que puedas creerte que 
vas?. No vas. Haz  Bien, ama al prójimo y no se te ocurra decir: 
     -Ese es un particular, a mi no me es nada. 
     ¡Es tu hermano!, viene de Dios como has venido tu, y llegará a El igual que tu.

Dios nos llama, ¿por qué no vamos?. Mirad bien, queridos hermanos, que no vamos porque nos 
quedamos en nuestras ilusiones, en nuestros afanes de cosas distintas a una razón maravillosa. En 
algunas cosas, pocas, si vamos. Pero no vamos, aunque digamos que vamos,  ¡son tantas las cosas
en las que no vamos!... Fíjense bien en lo que es el gusto de Dios y lo que Dios quiere. Seriamente 
piensen en cómo nos despistamos hablando de otras cosas, siguiendo una rutina de cosas que... 
que no caminan hacia Dios, ni Dios puede estar contento con ellas.

  Llegaremos a ver todas nuestras equivocaciones. ¡Hasta de la risa según cómo nos reímos y de
qué!. Muchas cosas van a Dios y muchas no. No vamos a Dios cuando Él nos llama  porque no 
hemos entendido su llamada.
     Cuando entendemos que Dios nos llama, nuestro estilo es diferente, nuestro comportamiento es 
grato. El amor no se finge, el amor se siente y Dios siente su amor. Nosotros aparentamos amor, 
aprecio, amistad y no lo tenemos, así no vamos a Dios, no estamos con Dios, hermanos queridos.    
     Les doy detalles para que se den cuenta de donde y cuando dejamos de ir a Dios y de cuando 
vamos con Él. Cuando sabemos del que tiene hambre y le damos de comer, vamos a Dios. Si 
sabemos que tiene frío, desnudo, que no tiene que ponerse y le proporcionamos algo de lo que 
tenemos con esa caridad bonita, desprendidos, vamos a Dios. Él nos llama para que tengamos 
caridad con nuestros semejantes. Él nos vuelve a llamar para que estemos atentos a lo que 
debemos pensar, a lo que debemos hablar, a lo que debemos hacer para que estemos siempre 
unidos a Él. ¡Es tan bueno!, ¡es tan agradable lo que sentimos cuando nos acostumbramos a esto!.   
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     Cada uno por su parte va recibiendo la comprensión de todo lo que está haciendo bien, porque 
va sintiendo una gran paz. Cuando no se siente paz, y hay quien no la siente porque no es sensible 
a las cosas de Dios y de su verdad, pero más adelante cuando llega a ser sensible, lo más 
insignificante lo siente como un tormento en su conciencia.
     Para ir a Dios es preciso alejarnos íntegramente de las miserias humanas, del egoísmo, de la 
ambición, del rencor, de la falsedad. No debemos juzgar pues Jesús lo dijo: 
     -Para juzgar está el Padre, que está en los Cielos. 
     ¡Ni siquiera Él se atrevió a juzgar!. 
     -¿De cuántas cosas podéis acordaros en la que creísteis mal de alguien y después tener la pena 
porque no era tan mal? ¿Cuántas veces os ha parecido que aquello era y después sabéis que no 
era?. ¿Cuántas veces creyeron que lo dijo aquel o aquella y después no fue él o ella la que lo dijo?. 
¿Y cuántas veces diciéndolo de una forma ustedes lo creyeron de otra?... Por eso hay que tener 
mucho cuidado y no juzgar nunca al prójimo. ¡Aunque lo veáis muy claro!. es mejor callar y no 
juzgar ni con el pensamiento.
     Hasta la próxima.
     Vuestra hermana astral, Antonia.

                          
            

  Hermana Antonia con Irma su hija en su  casa de la calle progreso en Santa Cruz de Tenerife 
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    EL ALMA Y LA CREACION DIVINA.
    
     El alma se presenta de varias formas. Yo la he visto como una luz con un contenido de fuerzas 
fluídicas donde encierra todas las experiencias de sus vidas, todas, no de una vida sola, de todas las
que he tenido y muchas cuentas pendientes que arreglar tiene de sus infinidades de existencias. Ahí 
está todo junto, grabado en la memoria del alma, todas sus experiencias, incluyendo las de las que 
pasa el alma en mundos del  espacio con lo que va aprendiendo allá y lo que significa.
     El alma muchas veces se presenta materializada dejando ver su cuerpo material y ¡hasta la ropa!,
que acostumbraba a llevar en su última o en la asistencia que quisiera aparentar. Todo esto lo tiene 
el alma grabado; las ropas que acostumbraba a ponerse, las más limpias o las más sucias, las más 
nuevas o las más viejas. Tal es así, que los que la conocimos en la Tierra, cuando la vemos vestidos 
como ella se presenta, enseguida recordamos a aquella persona que conocimos. Esto lo permite 
Dios para que vayamos conociendo las cosas y sobre de esto hay mucho que hablar; hay mucho 
que decir. Iréis conociendo de éstas cosas todos vosotros los que me escucháis; yo les digo y 
ustedes se lo imaginan tal como es. Después, más tarde, les toca ya ver en vuestras familias, en 
ustedes mismos o en otros, pero les tocará ver a las almas y sus cosas para ir comprendiendo cosas
muy importantes. Vosotros necesitáis enseñanzas, no cabe duda, yo estoy también recibiendo 
enseñanzas y estoy contenta  de ello. De esas enseñanzas uno  de los ensayos dice así: 
     -Dios nos llama y nosotros no vamos porque nos aferramos demasiado a las cosas 
materiales; ¡hasta nos olvidamos de que no tenemos que morir!... A veces  nos parece que no 
nos vamos a morir nunca, cómo si no fuéramos  a dejar la Tierra...  Y la tenemos que dejar.
     Yo siento ganas de vivir en la Tierra para trabajar espiritualmente y ordenar muchos terrenos, que
son las gentes que trato. Vienen con penas y sufrimientos, miedos y sueños que no les dejan vivir. 
Nuestro Señor y Nuestro Padre Celestial me dejan conocer la situación de aquella y de la otra  y :
     -El remedio que tengo que darles; ¡el primero!, ¡el más grande! es que sean buenos y 
honrados de pensamientos, palabras y obras. 
     Que sean humanos, que hagan caridades, que compadezcan a los pobres. Que traten de 
remediar su carácter, enfocar la vida de otra manera para que sientan la felicidad que Dios les da.
     Tenemos que sufrir porque en los sufrimientos se conocen muchas cosas que, de verdad, no 
queremos sufrirlas y que después cuando las conocemos no la volveremos a sufrir más. Cuando 
conocemos la Verdad de las cosas dejamos de sufrir aquellas cosas tan terribles que vemos que 
otros las están sufriendo y que éstos no nos entienden aunque tengamos mucho interés en 
hacerles comprender y les digamos las grandes verdades, ¡no nos entienden!... Y con 
bastante pena comprendemos que tienen que seguir sufriendo  unas cosas  y otras más.
     Vamos caminando, existencia tras existencia, una vida en la tierra seguida de otra en otros planos
del  espacio para tener seguidamente otra en la Tierra, y así sucesivamente toda una eternidad. 
Empezamos a dar los primeros pasos y a caer. Nos levantamos, caemos, nos volvemos a levantar y 
allá cuando... cuando ya creemos que no caemos...¡volvemos a caer de nuevo!.  Y así vamos, 
de una existencia a la otra. Salimos de una escuela, la de la Tierra, y entramos en otra, la de los 
mundos del  espacio y así seguimos caminando, sin interés, sin conocer, sin sentimientos..., pero 
éstos, cuando menos lo esperamos empiezan a crecer en nuestro interior, como un arbolito que se 
va haciendo mayor hasta llegar, de verdad, a sentir la razón de la vida, a comprender quienes 
somos, de donde venimos y a donde vamos. Comprenderemos que somos hijos de Dios, venimos 
de Dios y vamos a Dios. Por tardar tanto en conocerle llegamos tarde, pero llegamos.
     Todo lo que podamos comprender con nuestras razones acerca de Dios, nos hace felices, 
encontramos en la Tierra felicidad en todas las cosas pero... ¡dentro del orden del Bien!... si antes no
apreciábamos las maravillas de la Creación Divina, ahora empezamos a mirar todo lo creado por 
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Dios... ¡esa salida del sol!, ¡esos reflejos en el mar!, ¡ese mar tranquilo o alborotado, con tempestad 
o sin ella!. ¡Cuando miramos a los árboles que se les caen todas las hojas! ¡Cuando vemos que de 
nuevo vuelven a retoñar, se llenan, se cubren de hojas verdes.     ¡Cuando miramos a la Tierra, a los 
hombres y a las mujeres, a los niños, a los ancianos!... ¡Cuando miramos a todas las cosas con ese 
gran amor que le tenemos a Nuestro Padre, todo lo encontramos diferente y vivimos en un mundo 
que es para nosotros, comprendiéndolo, un paraíso.
     ¿Por qué no nos detenemos más a contemplar todas las maravillas de la creación Divina?.  
¿Tenemos prisa para encerrarnos en nuestra casa y trabajar en lo mismo hoy que mañana, 
sintiéndonos cansados y aburridos por no tener una expansión que el alma necesita?.
     Sin embargo cuando conocemos a Dios estamos bien en todas partes. Y mucho mejor cuando 
estamos haciendo bien a los demás.
     Vuestra hermana astral, Antonia.

                    
                      

     Hermana Antonia con su hija Irma en su casa de la Calle progreso en S/C de Tenerife
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      ALMA ANCIANA  CON FRIO.

Ustedes oirán cosas importantes porque a la  médium la están preparando para ello. Si y esto de 
que en la Tierra hayan médium bien preparados, con pensamientos y sentimientos elevados siempre
dentro de la razón, es importante para nosotros porque podemos comunicarnos fácilmente y para 
ustedes porque estarán informados y protegidos oyendo esta verdad..
     Ahora que estoy viviendo en el espacio, en el mundo que me corresponde por mis meritos, he 
visto ahí en la tierra, reuniones mediunimicas en muchos sitios. He visto grandes y buenos mediums 
también. Todo esto es una preparación para el mundo porque están al llegar cosas que el mundo no 
podrá negarlas, ni nadie podrá decir:
     -¡Esto no es verdad!  
     Y muchos hermanos en la Tierra tendrán que oír queriendo y sin querer, las grandes 
verdades que han negado durante tanto tiempo, ¡tendrán que oírlas queridos hermanos !.    
     Tengo mucha alegría de comprobar como algunos van entrando en la Luz. Los que no admiten la 
Luz de las comprensiones es porque aún no están  preparados, tiene que llegar ese momento de 
preparación para admitirla. Pero todo viene, no se desesperen ni sufran por ello. Ahora escucháis y 
aunque no le dais mucha importancia, con los años pensaréis en aquello que oísteis y le dais 
entonces la importancia que tiene.
     No dejen de orar todos los días, propónganselo, hagan un esfuerzo para orar por todas las cosas,
porque hay mucha necesidad de oración. Hay que tocar muchas veces en los sentimientos .Yo he 
tocado  en los sentimientos de muchas personas  y los veo dormidos, pero tengo esperanza de que 
despierten, aunque sé que se necesita tiempo. Hay muchos hermanos en la Tierra sin 
sentimientos para nada, ni para sentirse dispuestos a una ayuda para ellos fácil. Hay mucha 
gente así, ustedes lo saben. Aunque no todos son iguales. En la Tierra están las inculcaciones 
sombrías, las influencias a través del pensamiento de los espíritus atrasados sobre los 
encarnados con las mentiras y los enredos de muchas cosas.
     Estoy viendo en un plano del  espacio a  almas, desencarnadas, que estaban  mal anteriormente,
estaban persiguiendo a mucha gente encarnada en la Tierra, pero ahora ya no persiguen, ya los veo 
pensando que eso no se debe hacer. Veo a estas almas pensando con sentido, razonando que por 
el mal que ellas hicieron haciendo sufrir, sufrieron ellas. Ya saben que no deben hacer eso y ya no 
quieren perseguir a nadie. Ahora bien, si saben que es beneficioso darles a los de la Tierra algunos 
avisos para que sepan que las almas existen, que no han muerto. Eso si, eso beneficia al alma 
cuando pone interés en una cosa que sabe que es para bien.
     Aquí llega el espíritu de una anciana y dice que tiene frío. Vamos a poner un pensamiento todos 
por ella. Esta anciana tiene frío  porque lleva mucho tiempo  en el mundo espiritual y no ha 
despertado aún. Vamos todos a poner un pensamiento de amor para ella con nuestra buena 
voluntad para que se recupere. El caso de esta hermana es el de las almas que han vivido en la 
Tierra sin  comprensión elevada, sin  espiritualidad. Son esa clase de  almas que se creen salvadas, 
porque van a misa, porque van al culto, porque se confiesan y comulgan, porque son de ésta o de 
aquella religión...Luego  pasan tantos siglos en su mundo del espacio batallando en lo mismo y 
batallando en lo mismo en la Tierra otra vez cuando vuelven!... Siglos y siglos batallando en lo 
mismo y con lo mismo, porque no conocen  otra cosa. Luego, más tarde, allá en el tiempo, ellos 
mismos se dan cuenta de los errores en los que habían creído durante tanto tiempo. 
     ¡Para salvarse lo importante es ser buena persona!, ser razonable, humilde y corregirse.
     Veo una Luz intensísima que viene a todos ustedes, también le llega al alma de la anciana 
que temblaba porque tenía frío. Ella nada más llegar a este ambiente bueno que hacéis vosotros, la 
medium principalmente y el que he hecho yo también, basto para que sintiera las calorías de un
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bienestar. Es como cuando la gente viene a esta hermana medium, y como ella está siempre con 
pensamientos al Cielo y orando por unos y por otros,  hace un ambiente maravilloso y viene una luz 
poderosa y todos se sienten alegres, fuertes y mejoran rápidamente de sus males.
     Deseo el bien de todos, por todos estoy rogando. Tan pronto estoy aquí como allá en otro sitio 
cualquiera. Hago recorridos especiales porque mi espíritu se traslada fácilmente a distintos lugares. 
Hago muchas cosas buenas y esa es mi gran alegría, me siento con  fortaleza y bienestar...
     Estoy deseando siempre, siempre, el Bien del mundo, el Bien de las naciones, el Bien de los 
gobernantes, les deseo esa Luz para que sepan gobernar bien. Todo esto estoy deseando 
constantemente, queridos hermanos y vengo al lado de esta hermana con frecuencia.
     Ahora al irme, se va  el espíritu de la  anciana ya recuperada,  regocijada y da las gracias a todos.
     A mi no me falta que hacer, siempre estoy ocupado en cosas que ocurren por el día y por la 
noche en cualquier parte del mundo. En el mundo  hay muchos hermanos y hermanas extraviados, 
gente sin fe y sin orden espiritual. ¡Ahí vamos nosotros los hermanos de buena voluntad!, ¡ejércitos 
de ángeles vamos de un lado al otro tratando de inculcarles la verdad!. Hay pocos predicadores
de la  Verdad en la Tierra y la humanidad los necesita. Por eso vamos los predicadores invisibles 
que sentimos  la inspiración de Dios con nosotros, porque estámos y actuamos  de acuerdo con Él.
     Hasta otra oportunidad
     Vuestro Hermano Manuel

                           
                                           El Hermano Manuel en el centro de dos amigos.
      

98



      HERMANA ANA.

     Es muy importante que con frecuencia recuerden y escuchen si está grabado, las cosas que 
decimos por la médium, los hermanos de buena voluntad. Es también importante que le vayáis 
demostrando a los demás los conocimientos que vais recibiendo y que seáis muy buenos, ¡más 
buenos aún! Que no le tengáis en cuenta nada a los demás y menos de lo que muchas veces no 
tiene importancia, ¡y aunque la tuviera!, porque es más fuerte el Hijo de Dios cuando demuestra 
su olvido a los agravios y no vuelve a recordar nada del pasado. Cuando se acuerda del pasado
y se detiene en esos recuerdos demuestra con ello lo poquito que ha recogido de las enseñanzas 
maravillosas que hemos dado por la medium.
     Reflexionen antes de hablar lo que vayan a hablar y no os quedéis pensando en cosas con 
enfado, porque eso trae malas consecuencias. Espero que cuando volvamos a encontrarnos 
podamos decir con alegría:
      -Ya se que os tenéis muy bien aprendida la lección del Bien. No encontramos en vosotros 
ambientes malos por tener retenido el perdón a alguien, no encontramos ambientes de enfados 
contra nadie, sino todo lo contrario, os encontramos  sinceramente abiertos al amor de todos, a ese 
amor eterno.
     Yo volveré a la Tierra. Tardaré un poco más en volver. Cuando regrese volveré a ser escritora. 
Tengo mucho interés en escribir libros de temas espirituales. Vosotros no leeréis mis libros en esta 
existencia pero como nosotros siempre nos tenemos que encontrar, en otra existencia llegarán a 
leer mis libros con mucho interés. Mientras no reencarne de nuevo me estoy preparando para que 
mis libros sean devorados con avidez por las mujeres, hombres y jóvenes de la Tierra.
     El alma tiene que llegar  al conocimiento y a la comprensión de todas las cosas, de todas . 
Pero yo valoro mucho la comprensión espiritual porque con ella llegaremos a comprender las demás
fácilmente, sintiendo un descanso muy grande. Mientras no tengamos adelanto espiritual son mucho
más difíciles de asimilar las demás comprensiones. Deseo  que comprendáis para que podáis sentir 
felicidad, precisamente por comprender mejor.
     El alma que sube de la Tierra al espacio después de la muerte de su cuerpo, cuando no entiende 
nada se ve rodeada de precipicios, abismos,  no comprende su situación y tiene todavía los mismos 
vicios que tenía en la Tierra sin poderse ver libre de ellos. Con el paso de los siglos el alma logra 
verse libre de  vicios y tiene mucho miedo de recaer.
     Me siento muy contenta por estas cosas grabadas que queréis conservar. Comprendo la alegría 
de los que escucharán más tarde.
     Las almas que hemos  logrado un cierto mérito, no sabemos cuando será la última existencia en 
la Tierra. Es muy necesario que las almas inteligentes encarnen en la Tierra muchas veces para 
enseñar a los pequeños, a los que vienen detrás. A la Tierra suelen venir almas poco adelantadas 
que apenas pueden dar un paso y necesitan a las más inteligentes que les den la mano. Dios nos 
permite a nosotros las almas de buena voluntad que vengamos porque podemos tolerar, amar, 
perdonar, esperar... También podemos escribir y dejar grandes cosas escritas para el mañana a los 
otros que han de venir y leerán gustosos. Las almas de buena voluntad tendremos que venir muchas
veces a encarnar en la Tierra  mientras que los pequeños no conozcan a Dios, a esa vibración 
justa que está en las armonías. El tiempo de venir a enseñar nos llegó ya a nosotras como les 
llegará más tarde a los que ahora aprenden. Es así, una cadena. 
     En mi última existencia, como sabéis yo fui escritora y me encontré con esta hermana medium lo 
que para mí fue muy importante. Fue interesante el que otra alma, el alma de la hermana Lucía, me 
pudiera  indicar  por medio de la medium, lo que yo tenía que añadir o quitar a mis escritos. La 
médium entraba  en éxtasis deseando que la hermana Lucía se entendiera con lo que yo necesitaba
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saber. Para mi aquello como tantas otras cosas de la medium, fue algo maravilloso. Comprendí 
entonces que yo no tenía la claridad suficiente para darles el molde adecuado a mis escritos, que me
faltaba la Luz del otro ser que tenía más que yo. Esto para mi alma fue un despertar a pensar muy 
detenidamente en Dios, en sus poderes y en su sencillez.
     Por eso, por comprender la sencillez de Dios, me decidí a pedirle a la medium que no me tratara 
tan respetuosamente, pues ella me solía llamar señorita. Me dolía aquel trato y le rogué que me 
llamara hermana. Desde entonces me llamó hermana Ana y yo era feliz oyéndola llamarme así.
     Desperté en la Tierra y me siento muy agradecida a Dios. Ahora en el mundo espiritual he 
progresado mucho más. Aquí comprendí la caridad y vi que la tuve en la Tierra. Yo ayudé a esta 
hermana y todo el Bien que le hice ello lo necesitaba y me siento feliz de haber cumplido con una 
misión tan importante.
     Hasta otro momento que lo quiera Dios.
     Vuestra hermana Ana.

                     

                    
                                 
                                       Hermana Anna Marie Roos .Escritora sueca.

100



 ALCALDE ARREPENTIDO

 Durante mucho tiempo  pensé que yo sabía gobernar y que era digno de  tener, allá en la Tierra 
en una de mis existencias, la vara de la alcaldía. Fui alcalde durante mucho tiempo.
     Después de la muerte de mi cuerpo estando ya en el espacio, pasaba el tiempo y yo notaba  que 
debía esperar por algo, porque otros también esperaban, pero no sabía por lo que era. Más tarde 
llegué a saber que debía  esperar por un administrador, pero este administraba las cosas del  plano 
celestial donde me había tocado vivir en espíritu. Cuando se presentó ante mí el administrador 
espiritual, yo le mire con preocupación por mi estado de incertidumbre y pensando que quizás no me
entendería porque aquí se habla por transmisión de pensamiento y le dije:
     -Yo he sido alcalde en la tierra, fui una persona  importante y sin embargo aquí me siento aislado,
solo  y aburrido. No creo que  merezca este trato. 
     El administrador, un hermano de  Luz, con poder, que brillaba y se trasladaba  con gran facilidad 
me miro con bondad pero  con firmeza. Comprendí que me entendía perfectamente y me dijo:
      -Tu, hermano, has hecho lo que te ha dado la gana en la Tierra. En tu cargo podías haber hecho 
mucho bien, pero sin embargo has hecho las cosas muy mal. Te ha faltado  caridad y  amor a tus 
hermanos. Vivías cómodamente pensando solo en ti. Ahora, aquí hay quien te gobierne y quien te 
administre; tú no te puedes administrar solo más tiempo. No  volverás a tener un cargo de 
responsabilidad en la tierra durante mucho tiempo. Tendrás que seguir caminando unos cuantos 
siglos más saldando y arreglando lo que hiciste  mal, para que puedas llegar  a sentir algo de 
felicidad y más tarde entrar en la gran población donde viven sólo los justos y los misericordiosos.
      En ese l mismo momento  empecé a arrepentirme y sentí vergüenza de mi comportamiento. Mi 
situación pareció cambiar para mejor y cuanto mejor me sentía mas  arrepentimiento me daba.
     Yo sencillamente desconcertado y avergonzado reconociendo mis errores porque resultaban  
evidentes al ver pasar delante de mis ojos los acontecimientos de mi vida como una película  y era 
imposible negarlos,  le  dije con suplica y lágrimas en mis ojos:
     - ¿Cuánto, cuánto me falta para llegar?.
     - ¡Siglos!.
     Me dijo serenamente mirándome con gran compasión. ¡Cuándo  oí  al administrador celestial!: 
¡Hermanos queridos!... ¡Que angustia se apodero de mi!......
     -¿Cuántos siglos, por el amor de Dios. Cuántos?...
     - ¡Catorce!...
      Catorce siglos….. Por no saber administrar, ni mandar, ni gobernar... ¡Hay hermanos!, ¡qué 
bueno es ser  un alcalde honrado y bueno!. Yo no me quiero acordar de aquella alcaldía ni de aquel 
tiempo en el que yo llevaba aquella vara de gobierno y de orden. ¡Hay que ver lo que era yo!. Y 
¡cómo son ahora tantos! Y ¡cómo eran tantos también!, por eso no solamente me da pena de mí, que
ya eso pasó porque yo ya me doy cuenta perfectamente de lo que vale y de lo que no sirve.
     Ver a los gobernantes del mundo, a los administradores de la Tierra, ¡Oh, hermanos queridos!, da
lástima, ¡da lástima que se sienten y que se acuesten a reposar!...Entretenidos en sus pasiones 
mundanas, en sus egoísmos,  ¡Si!... Y que no se acuerden del que no puede descansar ni reposar, ni
vivir porque se está muriendo de hambre, porque no tiene donde hacerlo. 
     ¡OH!, diríamos tantas cosas!, ¡se ven tantas cosas injustas en la Tierra!, nos apenan muchísimo  
y no vemos la hora de que cambien  lo más pronto posible, para tener en la Tierra un paraíso. Si, 
queridos hermanos, la tierra llegará a ser un paraíso.
     Gracias al Cielo que es el protector de la Tierra y de la humanidad, desperté a considerar las 
cosas de otra manera, a amar a mis semejantes a rogar constantemente por todos. Me daba prisa 
por llegar a todos los sitios donde hacía falta. Me esmeraba para arreglar una cosa y otra.
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     ¡Mi espíritu!... Después de tanto tiempo aprendiendo por el espacio, empezó a ir a la Tierra de 
existencia en existencia no sé cuantas veces. En esta última en que volví de nuevo a la Tierra 
aproveché bien el tiempo y me fue de mucho provecho, ¡pero de mucho! ,para considerar las cosas 
mejor de lo que las consideraba. Salde muchas cuentas pendientes con mi entrega al Bien. Hace 
poco bajé a la Tierra a pasar una existencia y la gente me quería, yo sentía que me querían  porque 
mi voluntad era muy buena. No quedaba cosa que no hacía, todo lo que estuviera en mi mano lo 
hacía por el bien de los demás.
      ¡Ay!... ¡que pena  por esas existencias que pasé antes perdiendo el tiempo, pensando en mi 
solamente, ¡en mí!, lo de los demás me tenía sin cuidado. Ahora soy completamente distinto; deseo 
el bien de los demás  y me olvido de mí  y me siento tranquilo porque sé que Dios se encarga de lo 
mío. Estos son los placeres de las almas elevadas  y de las almas con buenas intenciones.
     Como todos pueden ver, los hermanos de buena voluntad hablamos de lo nuestro, de nuestra 
experiencia, y es muy importante hablar, de lo que fuimos, como pensábamos entonces, de lo que 
somos, y cómo pensamos ahora. De éstas cosas hablamos para ejemplo y para el progreso de las 
almas. Las almas todas vamos progresando y siendo útiles. Yo ya soy útil. 
      Dios les ayude, a saber gobernar, tener hombría,  pensamientos decentes, palabras y obras.
     ¡Mundo que estás durmiendo!, ¡despierta! , encuéntrate con las verdades que están a tu 
alrededor, ¡reconócelas! y bendice la hora en que las ves  como un alma consciente de lo que 
piensa, de lo que dice y de lo que hace.
     Hermanos y hermanas queridas, hasta otra oportunidad.
     Dios les acompañe a todos como quiero que me acompañe a mí.
     Un mal alcalde arrepentido... Para ser mejor en otro tiempo que ha de venir. Adiós
    

       
                               
                              Una vista de Santa Cruz de Tenerife  26 diciembre de 1909
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     ENTRADA  AL REINO DE LOS CIELOS.
    
     Imagínense un lugar; ¡la entrada al Reino de los Cielos!. Hay muchos lugares que uno puede 
imaginarse donde hay algo maravilloso. Hay lugares creados por Dios... ¡Preciosos lugares!... Para 
contemplarles, para sentir una gran afinidad con el Bien. El lugar: la entrada al Reino de los Cielos.
     Imagínense, piensen, para entrar allí:
     ¿Qué es lo que hay que llevar? y ¿qué es lo que hay que dejar?
     ¡Tenemos que dejar tantas cosas que llevamos a cuestas sin necesidad!. Pero la ceguera de 
nuestro espíritu es la culpable de que procedamos de una manera distinta a la que Dios nos manda. 
Una manera que es la que quiere Dios y que pasando el tiempo llegaremos a querer porque 
descubrimos la gran Verdad que El nos tenía reservada. Durante mucho tiempo en la vida del alma 
es difícil entender a Dios, pero después  llega a ser fácil y todos llegamos a ver las grandes 
equivocaciones que hemos tenido y  que nos duele mucho. Más cuando ya nos descargamos de las 
miserias humanas y eso sucede con el paso de los muchos siglos, sentimos la paz de Dios.
     Pero si pudiéramos evitar el paso de tantos siglos con tantas discordias, desarmonías, 
falsedades, hipocresía, falta de consideración... ¡Cuántas almas sufren terriblemente por sus 
equivocaciones!. ¡Ojala que no las tengamos nosotros!.
     Yo, desde arriba, desde ese colegio espiritual al que acude mi astral y donde hay tantas almas
elevadas ya convencidas de la realidad, he visto numerosas almas atrasadas mezcladas con la 
gente de la tierra  haciéndoles mal  a los unos y a los otros, haciéndoles pensar... ¡Los mayores 
disparates que se les puedan ocurrir!... porque encuentran cabida en ellos. Las almas  atrasadas 
encuentran facilidades para molestar a los encarnados. Las gentes, no cabe duda, tienen sus 
culpas, sus pecados y de esto se aprovechan las almas atrasadas para llevarles al revés de las 
cosas, apoderándose de su pensamiento.
     Es interesante que  nos conozcamos, que nos  cuidemos  repasando nuestras creencias y 
nuestras maneras de proceder. Repasar lo poco o lo mucho que consideramos a los demás. Cuando
seamos buenos llegaremos a considerar de tal forma a los demás!... Que hacemos todo lo posible 
por no disgustarles, por no afligirles, por no avergonzarles... Trataremos de corregirnos de tal 
manera, que sentiremos las ganas de callarnos para no decir un disparate, sino que nos tomamos 
en serio la manera de callarnos. Llegaremos a aparentar... ¡Aparentando lo que no somos, 
llegamos a ser lo que aparentamos!, es como el premio a nuestro esfuerzo por querer ser buenos,
considerados, justos, queriendo apartar de nosotros la malicia y todas las ideas que no son buenas, 
éstas las debemos apartar lo más pronto posible.
      Si, queridos hermanos, todos necesitamos enseñanzas y no podremos tener otras cosas, hasta 
que nos aprendamos bien las que nos dan. Tenemos que aprenderlas bien para poder caminar 
seguros por los caminos de la Tierra y por los del espacio y llegar a entender maravillosamente 
nuestra situación en la tierra y en el espacio al vivir aquí y al vivir allá.
     Vosotros estáis aprendiendo y sabéis muchas cosas:
     -¿Sabéis entrar en la Fe?. Si. 
     -¿Sabéis entrar en las consideraciones a los demás?. Si. 
     Pero más cosas tenéis que saber y para eso nos comunicamos.
     Como ya sabéis desde hace un tiempo estoy asistiendo con mucha alegría a las escuelas 
espirituales con mi astral. Mi astral es el mismo que ahora os habla y que goza con los ensayos y 
lecciones comprendiendo el sentido con que se dicen.
     Yo siento en mi misma las cosas de los demás. Conozco a los más que estudian, a los más que 
comprenden y a los menos, a los más atacados y a los menos atacados por las sombras... En estas 
cosas siempre hay almas que quieren intervenir, que quieren disgustar, que quieren decir las cosas 
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al revés... Las almas influyen en las personas para que actúen así. Y no hablo de ustedes, que ya 
vais sabiendo defenderos, sino de otras gentes que Dios  me ha dado a conocer y dan pena 
conocerlas así tan vulnerables a las influencias de las almas atrasadas.
    Veo una Luz intensísima en este momento, y en esa Luz aparece Nuestro Señor. Yo le conozco 
porque muchas veces le he visto dentro de esa Luz. El nos mira y nos ayuda a una comprensión 
exacta de la Verdad. El es el amor. Tenemos que amar a todos y a todo. Cuando ustedes sientan 
odio por alguna persona... ¡Acuérdense!, ¡estáis por fuera del camino de Jesús. Si no podéis 
ver a una persona, ni queréis que os la nombren  por lo que fuera... ¡Acuérdense!, estáis lejos de 
Jesús. El Señor nos puede ver a todos. El nos espera a todos y es lo que tenemos que hacer 
nosotros; esperarnos el uno al otro hermano y no odiarnos. Hay que amar y considerar a aquel 
hermano o hermana extraviada, hipócrita, hay que considerar a todos. Tenemos que tener cuidado 
porque se nos escapan muchos golpes que no encajan dentro de la Ley de Dios.
     Sigamos ahora a Jesús, sigamos su camino ya que en existencias pasadas no lo hemos seguido 
y en esta hemos logrado una mejor, aprovechémosla!.
     Vuestra hermana astral, Antonia.

                   
                                      

                                      La Hermana Antonia con su nuera Lourdes y su hija Irma
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     MEDIUMS VERDADEROS.

     -¿Qué pides Señor? ¿A quién llamas?... 
Jesús orando en el huerto. Llamas  al Padre, le pides por los equivocados y confundidos. Tú ves 

al mundo confundido e inquieto, sufrir y llorar. Sabes que el mundo peca. Nos convidas a que 
sigamos tu camino. Si te siguiéramos aprovecharíamos el tiempo.
     Qué bueno es y que alegría nos da, cuando después de tanto caminar nos encontramos de 
nuevo, sabemos por una impresión segura y buena que nos hemos encontrado otras veces, también
notamos que hemos perdido el tiempo por muchas razones, y principalmente por la ignorancia tan 
grande que llevamos durante tantos siglos.
     Cuando escuchemos la palabra de Dios a través de estas oportunidades esperemos hasta el 
final, aunque ahora escuchando por primera vez, no le demos importancia, vendrá otro tiempo en el 
que le daremos la importancia que tienen estas oportunidades a través de los mediums. Recuerden 
la época en que Jesús estuvo en la Tierra; El no fue comprendido, ni respetado, El venía de Dios y 
estas cosas también vienen de Dios. Los hijos de Dios de aquel tiempo de Jesús por la tierra tenían 
el mismo derecho que los hijos de Dios de estos tiempos de ahora; ellos tenían enviados y éstos de 
ahora también: los mediums.
     Jesús volverá a la Tierra reencarnado. Pero Jesús también viene en éstos y en cualquier 
momento en espíritu. El influye mucho en los ánimos de todos y a todos les permite escuchar la 
palabra de la Verdad. Ahora mismo sois vosotros testigos de razones extraordinarias, transmitidas  
desde los Cielos para vosotros en estáis en la Tierra a través de mi cuerpo.
     En aquel tiempo no escucharon a Jesús. Unos le creyeron, otros no. ¡Tantos se apartaron de Él!. 
Ahora estamos de nuevo en la Tierra y muchos se apartan de la verdad:
     -¿Por qué se alejan de quien habla de cosas extraordinarias cuando entra en un sueño 
llamado éxtasis? 
     Esto del éxtasis también lo conocieron los hermanos antiguos. En aquellos tiempos de Jesús en 
la Tierra tomaban posesión de los mediums a través del éxtasis, las almas del Bien  y ahora viene 
sucediendo lo mismo. 
     -¿Sabéis lo que vale estar al lado de una persona que tiene una buena facultad y que en realidad 
lo sabe todo?. 
     Con los ojos cerrados, en éxtasis, o con los ojos abiertos, inspirada, dice las verdades. Para 
conocer a los enviados por Dios fijaron en las verdades que dicen. Por los frutos los conoceréis, 
éstos se parecen a Jesús en todo, curando, amando, en la humildad, en la sencillez, en la sabiduría. 
Por estas cosas conoceréis a los verdaderos y reconoceréis también a los falsos.
     Si ustedes tuvieran abiertos los ojos del alma, pero aún así, podéis imaginaros, ¡cuántas almas!, 
¡montones de almas que viven en mundos del espacio escuchan estas enseñanzas igual que 
escuchan ustedes!. Estas almas tendrían tanta alegría de que ustedes palparan, sintieran, como la 
Fe se arraiga en vosotros para sentir las verdades que se deslizan desde los Cielos. Estas almas en 
tiempos pasados no quisieron por ignorancia  acercarse a la Verdad.
     Veréis las cosas importantes que han de venir a la Tierra, ¡lo que ustedes ahora, no se 
pueden ni imaginar!, son cosas... ¡tan bonitas y tan grandes!... 
     -¿Sabéis lo que es ver a la Tierra como un paraíso?, 
     -¿Sabéis lo que es sentir los pasos de Jesús  por  la Tierra?, 
     -¿Sabéis lo que es ver a las gentes venir de todas partes  a ver a Jesús?,     
     -¿Sabéis lo que es oír decir  por allá viene Jesús dentro de la gran muchedumbre que le sigue?.. 
Y viniendo las gentes a ver a su Señor, le oyen de cerca, le comprenden y lo sienten como la  Gran 
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Verdad, y  los demás que oyen  se apresuran  a seguirle también Todos al final le siguen  porque 
todos le comprenden una vez que han pasado el número de siglos necesarios 
     Hermanos queridos, yo he venido a la Tierra con una facultad extraordinaria. He tenido que dar  
pasos difíciles,  con mucho cansancio, con muchas fatigas y sufrimientos, pero  también pasos de 
mucha felicidad, porque la felicidad y la paz que llegamos a sentir es el premio por la entrega de  la 
humanidad a  su mejoría. Yo he pasado por pruebas terribles pero siempre sostenidas por la fe 
inquebrantable en Nuestro Padre justo y bueno. He pasado pruebas terribles   para poder llegar  a 
daros lo que os he dado y lo que os doy... y lo que os daré. 
     Vosotros llegaréis a saber, si es que  ya no lo sabéis, lo que vale una facultad como la mía, 
cuando después de llevar encima una carga durante mucho tiempo que os martirizaba, una carga 
que nadie la conoce y que nadie os la ha podido  quitar, conocéis a un medium enviado por Dios a la
Tierra, que llama a Dios con gran fe y con esto basta para que aquellos males terribles se os  quiten.
Un médium  que cuando ya confiados en el por el alivio y la paz que sentís, le hacéis una pregunta y
escucharéis la contestación más humana y  razonable  para meditarla y seguirla.
     Hermanos queridos, abran los ojos que ya es  tiempo. ¿Quiénes somos sin Dios? Dios es el todo 
del todo, a Él tenemos que seguirle.
     Hay una gran cadena desde el principio del mundo hasta un final de cosas. No es que finalice el
mundo, finalizan las equivocaciones, finaliza  el mal.  Cada ser se ha de ver como lo más 
precioso, porque lo único  que se verá de ellos será la verdad con que caminan, sus sentimientos, su
honradez, su estilo, su espiritualidad.
     Vuestra hermana astral, Antonia.

                           
                                El médium de La Palma Don Adrián Morera Pérez
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      EL CIELO, LA FELICIDAD Y LARGAS ORACIONES

El Cielo muchos lo creen arriba, muy lejos, pero no, el Cielo está en cada hijo de Dios, más cerca
o más lejos de Él según entra en razones buenas o se aleja de ellas. Aunque el hijo de Dios esté en 
la Tierra, por sus buenas cualidades puede sentir el Cielo en sí mismo. 

Alguna vez  habréis notado que  tenéis  días  tranquilos, con tanta paz, no se encuentran 
culpables en nada, ¡se sienten con una felicidad ¡... que piensan: 

-Si así fuera siempre... 
Pero no es así  siempre. En otros momentos sienten como una tormenta, no comprenden nada, 

os martirizáis a vosotros mismos pensando hasta lo peor... Es  la conciencia que se está revisando a
sí misma y es muy exigente. Nos llegara a reclamar mínimos detalles.
     Es mucho el cuidado que cada hijo de Dios tiene que tener a su paso por la tierra, porque es 
donde más pronto puede resbalar a su propio abismo. Cuando nos acostumbramos a tener cuidado, 
vemos que es tan bueno tenerlo con todas las cosas, que nada ni nadie nos hace cambiar de 
sistema... Sentimos el Cielo en nosotros. Desde que nos sentimos un poco atormentados por 
nuestra conciencia ya estamos mirando a ver por que es. 
    -¿Por qué será esto?, ¿en qué me habré equivocado?, ¿que habré pensado mal?. 
   Buscamos en nuestros errores la razón de nuestro mal porque sabemos que nadie tiene la culpa 
de lo que nos pasa. Tanto interés ponemos que llegamos a comprender el motivo de nuestra 
intranquilidad y vamos, poco a poco, quitando de nosotros todo aquello que nos impide la felicidad.
     No protestéis nunca diciendo:
     -¿Por qué no soy feliz?. ¿Si es que yo no le hago mal a nadie?. 
     No es sólo no hacer mal, hay que hacer Bien, y mucho. Si alguna vez estáis pensando que no 
sois felices, busquen a ver:
     -¿Qué piensan?, ¿qué clases de ilusiones tenéis?, ¿qué buscáis?, ¿qué hacéis?.
     Porque si pensáis bien de todas las cosas, si buscáis el Reino de los Cielos como vuestra 
primera ilusión, si buscamos a Dios constantemente, si amáis de verdad a todo lo creado por Dios, si
os esforzáis en querer perdonar o ya perdonáis a los que os ofenden, ¡si nos acostumbramos de tal 
manera a perdonar!... ¡Qué aunque venga algo que no nos guste!, lo dejamos en las manos de Dios 
para que El disponga y se entienda con aquel hermano o hermana que nos ofende y lo tomamos 
como que es para saldar una cuenta que tenemos pendiente de otras existencias o como que es una
prueba. ¡Que nos está probando Dios mismo!, que sabe lo que somos y el camino que ya hemos 
andado. Dios nos prueba a todos, para ver hasta donde llega nuestra fe, nuestra paciencia,  para 
que demostremos lo que hemos aprendido. Si hacemos estas cosas tan buenas, si actuamos así, 
seremos felices, veremos nuestras culpas rápido, nos corregiremos y más felices aún seremos.
      No podéis ser felices  si estáis de la manera que yo sé que está tanta gente que dicen: 
    -Yo rezo mucho. Siete Padrenuestros a tal, cuatro Avemarías a cual y por tal.        
    Otras que rezan el Rosario todos los días  y después de rezar  cometen los mayores disparates 
maldiciendo, torciéndole la cara a aquella con la que está enfadada y tantos otros pecados... 
     -¿Para  que rezas tanto?... 
     ¡Es mejor que no reces nada!, mejor es que se cuide a sí misma, que se mire bien y si se 
encuentra dentro... De algo que la tiene encerrada, que se descubra a sí misma para que el sol de la
inteligencia Divina les llene el alma. Llena el alma, se llenará el cuerpo, tendréis salud y felicidad.
     Tal como me lo explican a mí los profesores de la academia espiritual a donde estoy yendo con 
mi astral, que por cierto ya sabéis que me han dado un diploma y que voy creciendo en 
comprensiones, pues tal como ellos me lo explican a mi yo como he comprendido, sencillamente, 
vengo con esta explicación de cómo se consigue la felicidad. Me gusta venir con esta verdad y no 
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podría decirles; vamos a rezar el Rosario. Yo respeto la  oración del rosario para el que la diga, 
pero yo he podido comprender que es mejor rezar con el corazón, con sentimiento, y no con 
oraciones de memoria, rutinas que se dicen sin sentirlas, muchas veces. 
      Después de mi larga experiencia por los siglos de tantas existencias, después de lo que he visto,
de lo que he palpado, de caminar arriba y abajo, de ver las raíces de los árboles, de los hombres y 
de las mujeres, de ver sus hojas tropezando con lo más alto, esas hojas de la inteligencia, del amor, 
he comprendido muchas cosas. Si nuestras comprensiones son pequeñas no podemos ver la razón. 
Una persona sin comprensión es pequeña, fanática y cree que aquello en lo que está encerrado es 
lo que vale y lo cree con mucha fuerza, precisamente por eso, por su fanatismo.
     Hay que descubrirse reconociendo nuestras culpas e ignorancias, para que los rayos del Sol de 
la Divina Gracia entren en nosotros. Así me lo han dicho mis profesores del espacio y así os lo digo.
     Yo veo a muchos astrales de la tierra entrar en las academias espirituales. Pero veo a otros que 
deberían entrar y se quedan durmiendo. A mi me dan ganas de tirarles de la oreja y decirles: 
  -¿No has oído  decir que puedes ir a las academias del espacio?. ¿ Por qué no vienes si el Cielo te 
invita a pasar a las reconcentraciones, sin exagerar, sino sencillamente, con ganas de ir a Dios?.   
     Eso es lo bastante, ¡ganas de aprender y entonces nos vienen pensamientos que emanan del 
Cielo, estos nos traen comprensiones , salimos de los peligros.
     Me están llamando y no puedo decir:
     -¡Qué lástima!.  Me voy alegre con la idea de ayudar. 
     Dios nos da mucha paz. Él es muy bueno. El sabe que estamos aún gateando y que vamos a dar
peninos y que luego vamos a caminar en comprensiones según vamos pasando los siglos.
     Vuestra hermana astral, Antonia

                                          .
                            La Hermana Antonia con su hija Irma en su casa de S/C de Tenerife
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      ENFERMEDADES MENTALES.

Los hermanos de buena voluntad  tenemos alegría de venir a comunicarnos y  de que quede 
grabado  para que otros puedan escuchar. Ustedes van progresando y cada vez más, iréis 
comprendiendo y hablando de estas cosas extraordinarias, de las que vale la pena hablar para que 
otros las escuchen. Es muy interesante cómo los  que van escuchando, unos más rápido que otros, 
van entendiendo que lo mejor es portarse bien, y  tratar de corregirse para ser buenos.
    Estas comunicaciones tómenlas con respeto y agradecimiento a Dios, porque de donde vienen  es
de Dios. Ténganlo muy en cuenta. Estas cosas de la mediunidad, de los hermanos y hermanas de la
Tierra con facultades maravillosas, por los que hablamos nosotros, los hermanos de buena voluntad 
con la experiencia de los siglos, sus curaciones, sus oraciones, sus consejos acerca de ir y venir del 
alma de reencarnación en reencarnación siempre progresando, nadie las puede mover, nadie puede 
quitar ni desaparecer estas enseñanzas tan interesantes porque Dios no lo quiere. Dios está detrás 
de estas enseñanzas. El las quiere así para sus hijos de la Tierra. Nosotros cuando tenemos que 
venir a hablar por la medium sentimos el aviso, sentimos el aviso de la reunión, sentimos el tema 
apropiado para hablar para que tengan variedad y pongan atención a cada uno de ellos sin 
cansarse. A los  que han de escuchar o leer lo grabado, les advertimos que no deben estar 
demasiado tiempo seguido oyendo, sino una lección diaria. Es mejor que cuando escuchéis 
estéis atentos, no oyendo mucho y distraídos.
     Nosotros nos encontraremos en el espacio, allí gozaremos, no habrá inconvenientes para 
volver a la Tierra porque veremos los caminos muy bien trazados, veremos muy bien los 
caminos que debemos elegir. Como fuimos en anteriores existencias no queremos volver a ser, 
para equivocarnos no queremos reencarnar, pero vemos que vamos a recibir allá en la Tierra, una 
Luz del Altísimo que nos va a hacer entender la manera de no equivocarnos para no salirnos del 
camino ya trazado para nuestro progreso espiritual.
     Acordaos de perdonar y de olvidar las ofensas, ¡póngalo por obra! Porque si no olvidamos y 
tenemos siempre en cuenta las ofensas y los resentimientos sufriremos terriblemente. A eso de estar
con resentimientos y agravios hay que tenerle miedo, porque esos resentimientos escondidos en 
nuestro interior tanto tiempo hacen venir a las cosas sombrías terribles por las que podríais sufrir 
enfermedades mentales. Hay que tener cuidado, queridos hermanos, con las cosas que se dicen se 
vuelven a decir, se repiten y se repiten creyendo siempre lo mismo y queriendo hacer creer lo mismo
porque estáis resentidos con aquello y seguís con aquella majadería, que la tenéis no de ésta sino 
ya desde la otra existencia anterior, de la otra y de la otra.
     Vendrán muchas cosas, vendrán otras oportunidades. Yo estoy siempre rogando por todos 
ustedes. Yo siempre tengo mucho trabajo espiritual y material porque voy a los hogares de los que 
me llaman y a los que no me llaman. Yo vengo a ayudarles a preparar el camino amplio de la Fe, de 
la buena voluntad, de la buena intención, en la honradez de pensamientos, palabra y obra.
     Ustedes siempre piensen que en lo que digan, en lo que piensen, en lo que hacen, en todo, está 
Dios, de acuerdo o en desacuerdo. Lo sentiréis a través de vuestra conciencia. ¡Qué contentos 
podéis estar cuando todo lo que penséis, decís y hacéis está bien porque vuestra conciencia está 
tranquila!, no tenéis ningún remordimiento. Pero es todo lo contrario cuando pensáis al revés de las 
cosas, cuando os enfadáis, cuando os embrutecéis, cuando creéis que lo que decís es ¡y es todo lo 
contrario!. Así no podéis estar contentos porque vuestra conciencia no estará tranquila!. Por eso 
debéis leer vuestro libro, esto es  repasar vuestros actos, a ver que os dice vuestra conciencia. 
     Dios ve a todos sus hijos y fíjense en los hijos que tiene Dios: la humanidad entera. Él 
sabe hasta lo más insignificante que piense, que diga o que haga cada  hijo . Nunca digáis: 
    -Estoy sólo, nadie me ve. 

109



    Dios siempre está viendo a sus hijos, lo mismo al pequeño que al mayor, al bueno que al malo. Él 
sabe que al malo le va a llegar, en una fecha muy importante para el,  su arrepentimiento, y va a ser 
tan bueno cómo el que es bueno ahora, que también fue malo. Siempre debéis tener en cuenta que 
cada cosa que penséis, digáis o hagáis  Dios os está mirando, sabrá vuestra intención y hasta donde
llega vuestra voluntad.
     Todos habéis recogido hoy aquí un fluido especial, todos estáis llenos de una luz que Dios ha 
dejado venir hasta vosotros como una gracia excelente.
     Hasta otra oportunidad. 
    Vuestro hermano, Manuel.

 
                              

                            

           Eduardo Johansson  esposo de la Hermana Antonia en sus años mozos
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     EL  BUEN  SEMBRADOR.

 Estaba yo en aquel tiempo sembrando trigo, cuando vi a  un hombre acompañado de una mujer 
y un niño, que caminaban presurosos cruzando mi huerta.

Me pareció oír una voz sobrenatural diciendo:
-Sembrador que siembra piedras, piedras recogerá. Sembrador que siembra trigo en el nombre 

de Dios, trigo recogerá.
Llegaron a mi lado y el hombre me dijo serenamente:

     -Buen hombre, si pasan por aquí preguntando por una mujer que lleva a un niño en brazos, diles 
que si, que la viste pasar cuando estabas sembrando este trigo.
     De pronto vi  asombrado  como al pasar Maria y su niño, el trigo que acababa de sembrar estaba 
listo para segar. Según iban caminando por el borde de la huerta el trigo maduraba con rapidez
     Tiempo más adelante supe que aquellos que pasaron eran José, Maria y el niño Jesús
     Poco más tarde pasaron unos hombres a caballo y  preguntaron:
     -¿Has visto pasar por aquí  a una mujer presurosa con un niño en brazos ¿
     Recordé lo que me había dicho José  y pensé  que no mentiría y dije con una serenidad 
contagiosa, recordando la forma en que  me había hablado aquel buen hombre:

-Si, la vi pasar cuando estaba sembrando este trigo.
El que preguntó comprendió que ya era tarde, que ya no podría encontrarla porque el trigo que se

siembra hay que esperar a que nazca, luego a que crezca, que salgan sus espigas verdes, que 
maduren y que estén dispuestas para segar. ¡Pero todo esto con tanta rapidez!... De un momento 
para el otro... Nadie podía pensar que esto fuera así.
     Hermanos queridos, ustedes cuando siembren háganlo siempre por el amor a Dios. No podéis 
suponer lo que Dios me deja ver y sentir: el descuido de los sembradores. No saben sembrar, pasan 
épocas en las que no reconocen el terreno más bonito y de más valor... El prójimo. Se puede 
sembrar en los hombres y en las mujeres, en los niños y en la juventud, sembrar palabras y consejos
bien dichos para hacerles pensar mejor. Dios me ha dejado ver a las personas como trozos de 
terrenos surcados, como surcos abiertos y dispuestos a recoger las enseñanzas del bien. He podido 
ver que el surco se cierra cuando el ser ha terminado de oír las enseñanzas que Dios tenía 
dispuestas para él. Más tarde, quizás cuando se crea que no pegaron las semillas, aparece el fruto 
demostrando que habían pegado, aparece aquel ser en el que tanto habíamos sembrado hablando y
haciendo de lo que oyó y de lo que vio en nuestra siembra.
     Por eso  os digo, que si os encontráis con alguien que no crea y que se sonría irónicamente 
dándole poca importancia a lo que le decís, intentando sembrar en él, no os disgustéis , que 
Dios dispone muy bien el tiempo en que cada hijo  ha de comprender. Mirad el terreno y si éste no 
tiene los surcos abiertos no sembréis, esperad a que se abran, será entonces el momento.
     ¡Cuántas cosas hechas en nuestra juventud no queremos recordarlas. Porque sufrimos  no 
queremos recordar los pensamientos malos, las equivocaciones que sabemos que hemos tenido, y 
está bien que no queramos recordar el pasado. Pero…
     -¿Sabéis porque sufrís al recordar las equivocaciones del pasado?...
     -¿Sabéis porque gozáis cuando recordáis algo bien hecho?: 
     Es vuestra conciencia, es vuestra alma que os habla de lo que a ella le gusta o lo que le disgusta.
     En vuestra alma se están grabando ahora  mis enseñanzas del bien. También las enseñanzas de 
los demás hermanos de buena voluntad que han hablado y que hablaran por la medium. Los 
hermanos de buena voluntad, sabemos que hay que machacar muchas veces con diferentes y 
repetidas lecciones, para que algunas de ellas quede grabada en vuestra alma y allá en el tiempo 
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lejano, puedan acordarse de que Dios les dio oportunidades pero que fueron ustedes los perezosos, 
los dormidos, los que le dieron de lado por no  querer entender... Esto es un deshonor para Dios.
     Si nos entregamos a Dios dejamos lo que en realidad no tiene ningún valor y cuanto más pronto 
nos desprendamos de esas cosas inútiles, mejor. No tengáis pena de desprenderos de detalles y de 
cosas que no debéis llevar con una alegría fingida o como un halago, porque todas estas cosas las 
tendréis que dejar más tarde o más temprano. Por eso es mejor dejarlas cuanto antes.
     Pídanle a Dios que os de conocimientos y que os de las cosas de su voluntad. Díganle que
queréis  conocerle, que queréis seguirle y Él os dará oportunidades para ello.
     Hermanos queridos, cueste lo que os cueste, aunque tengáis que sufrir algunas cosas no volváis 
hacia atrás, que nosotros os proporcionaremos las fuerzas cuando éstas os fallen. Prepárense para 
ese mañana largo donde tanto tenéis que hacer, no podéis dejar de hacerlo, tenéis que cumplir con 
las misiones encomendadas. Tenéis que ser sembradores y éstos no se dejan dormir, son activos, 
constantes, llenos de amor y de cariño, de delicadeza, de ternura, de honradez.
     Ustedes no se disgusten ni se contraríen por nada, ¡por nada!, ni por esto ni por aquello, cómo 
suele suceder en la Tierra, ¡Déjenlo todo!, porque Dios nuestro Padre está cada día, cada momento 
con cada uno de sus hijos, con el malo por muy malo, y con el bueno por muy bueno, pero a ningún 
hijo abandona y a cada uno, de una forma o de la otra, le va dando oportunidades para que se haga 
un hijo grande de Dios: un sembrador.
     Hermanos queridos, en el mismo momento en que penséis en uno de nosotros los 
hermanos de buena voluntad, en ese mismo momento estamos a vuestro lado. Aunque por 
una cosa o por la otra no nos puedan ver ni sentir, no lo duden, ni piensen: estará o no estará,
no tengáis duda, estaremos a vuestro lado inmediatamente que penséis en nosotros. Nos 
podemos trasladar con la velocidad del pensamiento.Tenemos gran facilidad para muchas cosas que
ahí, en la tierra, parecen inverosímiles. 
     Hasta otra oportunidad. 
     Un hermano de buena voluntad con la experiencia de los siglos.
     El buen sembrador

                      
      
Don Eduardo, Adrián Moreira Pérez el médium de La Palma, sus nietos, sus hijos y su esposa

     DISGUSTOS.
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Hermanos queridos, cuando nosotros los hermanos de buena voluntad con la experiencia de los 
siglos hablamos por un medium, los hermanos desencarnados que viven determinados sitios del 
espacio, vienen hacia aquí, saben muy bien lo que nos proponemos, de lo que hablamos y a quienes
nos dirigimos. Nos dirigimos a todos en general y a ellos también  y escuchan atentamente. 
     Quiero hablaros hoy de los disgustos. No os disgustéis por nada. Traten siempre de evitar 
disgustos,  contrariedades,  enfados y no os estéis acordando del pasado en busca de recuerdos 
que os amarguen porque de esto se aprovecharían las almas atrasadas, apoderándose de 
vuestro pensamiento para conduciros a enfermedades y no podéis imaginaros los 
pensamientos que llegaríais a tener más tarde si no paráis a tiempo.
     Tenemos que luchar mucho, pero esa lucha es  con nosotros mismos. Tenemos que 
vencer muchas dificultades, las nuestras. Tenemos que dominarnos y controlarnos de todos 
los instintos de nuestro cuerpo y de nuestra alma. Tenemos que ser los sembradores ya 
convencidos que madrugan cómo quiere Jesús. Todos vosotros sois o seréis sembradores, todos 
iréis llevando el conocimiento a los demás según vayáis comprendiendo  las cosas  del bien.
     Los que viven  en la Tierra, tienen necesidad  oír nuestras explicaciones acerca de lo que es el 
alma  , así cómo todos los que se trasladan al espacio a vivir allí un tiempo ,cada vez que muere su 
materia. En el espacio se  vive en diferentes lugares determinados según su grado de comprensión y
es  más o menos igual  el tiempo que se vive  en la Tierra que el que se vive en los otros 
planos del espacio. Luego una vez pasada una preparación, otra vez a laTierra.  Unas veces  
obligado y otras de forma voluntaria, volvemos a la encarnar en una materia y así una y otra vez. Los
que ya tenemos Luz sabemos que estas cosas están perfectamente organizadas
     Un ser que en una existencia en la Tierra se ponga por obra el adelantarse, sin fanatismos, 
analizándose y  corrigiéndose vale mucho. Sin embargo el que se despreocupa diciendo: 
    -Lo que sea ya se vera.
    Cuando vea lo que es, no le va a gustar, se  va a acordarse de todos nuestros consejos.
     Nuestras reuniones espirituales son para orar, para meditar, para pensar en Dios y llamarle con 
mucho amor y con una gran voluntad deseando el bien para los demás. Pidiendo  por los demás 
Dios se entiende con nosotros.
     Ustedes van mucho mejor ahora que en otras existencias anteriores cuando tenían gran pesadez 
para entender estas cosas espirituales... ¡Qué poco entendían!... estabais en contra de esto.. Ahora 
estáis diferentes, tenéis ganas de oírnos, de aprender, y gozáis de esta tranquilidad. Estas cosas 
requieren tranquilidad, aunque muchas veces no la hay porque tenemos muchas ocupaciones 
terrenales, algunas de ellas que se tienen que hacer y que es razonable que se hagan.
     Un consejo a tiempo a un hermano extraviado, una palabra dicha como hay que decirla, es 
una forma de hacer caridad. Una forma de caridad, es también, orar por el necesitado de 
cualquier cosa.
     Hay muchos enfermos que me esperan. Enfermos del cuerpo y otros enfermos del alma. Ahora 
aquí que vivo en un mundo del espacio tengo gran facilidad para moverme, no es cómo cuando 
estaba en la Tierra que tenía aquel cuerpo pesado, enfermo al final de mi existencia. Entonces no 
podía hacer lo que yo quería, tenía que parar para descansar. Sin embargo aquí mi espíritu  no tiene
vejez ni cansancio, en nosotros los hermanos de buena voluntad, en nuestra alma lo tenemos todo 
grabado y con puedo seguir trabajando con un interés muy grande por el bien de toda la humanidad.
     La humanidad necesita  mucha ayuda nuestra... ¡Está tan pesada que parecen piedras de molino 
sin poderse mover ni   estremecer!. Hay lugares en la Tierra, ¡en los que el mal es terrible!, el mal 
está en ellos , estan en  zonas  muy oscuras que necesitan mucha oración y mucha ayuda  del Bien.
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     Este día estaba ya señalado para que yo me comunicara. En otras ocasiones yo he estado en las
comunicaciones de otros hermanos porque era a ellos a los que le tocaba comunicarse. Cada vez 
que se comunica un hermano de buena voluntad es porque tiene su número para ello. Si, hay una 
fecha determinada para cada cosa, que es inamovible, cada cosa tiene que cumplirse en esa fecha.
Ya veis una cosa tan sencilla como es esto de la médium a la que muchos no le dan importancia, y 
esta organizado desde Plano muy superiores y es que las cosas de Dios son así. Acordaros que 
cuando Jesús estuvo en la Tierra tampoco le daban la importancia que tenia.
     Debéis estar preparados para todas las cosas que han de venir. Lo mismo para lo bueno que 
para lo reveses de fortuna  ya que todo está dentro de lo posible en el destino de cada uno y no 
debéis flaquear en la fe y confianza en Dios que no nos olvida ni nos abandona nunca.
     No os precipitéis a considerar mal las cosas de los otros, ni a creer mal de los demás, 
debéis procurar siempre hacer cálculos  mejores de las cosas de los otros. A las cosas que os 
parecen mal en los demás búsquenle siempre una explicación buena y os desentendéis sin rencor 
dejándolo en manos de Dios. No penséis mal de nada, si veis algo en los demás que no os gusta, 
debéis orar por ello. ¡Si supierais la gran cosa que es orar por los demás!, ¡si supierais el gran 
bien que se hace con la oración a una persona enferma o equivocada!... Cuando oramos por 
una persona equivocada ésta cambia enseguida de pensamiento, notamos pronto su cambio 
y como las cosas van mejor. Es  preciso que nos acostumbremos a esta buena enseñanza de orar
por los demás, en vez de criticarles y de ayudar a la crítica que hacen otros.
     Cuando os merecéis una cosa buena, aunque no la pidáis, esta os viene. Es preciso que os 
merezcáis las cosas para que os vengan. La paz que poseen los ángeles, los apóstoles, la 
Santísima Virgen, como la que poseemos los hermanos de buena voluntad, se os concede 
cuando la tenéis merecida.  Asi que si no tenéis paz es que no estáis en el Bien.
     Me alegro de encontrarles con estos pensamientos buenos  que tenéis y que no debéis cambiar 
por muchos apuros que tengáis.
     Me despido. Vuestro hermano, Manuel.

                      
Imelda su hija mayor, La Hermana Antonia, Don Eduardo, Irma, Fernando esposo de Imelda y Karin 
y Elsa las dos nietas.  
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     ENCUENTRO  CON  MOISES.

Vengo con una alegría muy grande, ¿sabéis porqué?, me he encontrado con Moisés. Habló largo
rato conmigo y pude comprender lo maravilloso de su tiempo pasado. Todas las almas tienen un 
tiempo pasado precioso y muy justificadas están sus razones, por las muchas existencias que han 
pasado en la Tierra logrando una comprensión muy alta.
     Dios permite que seamos dueños de algo que nos pertenece: la herencia del Reino de los Cielos. 
Ahora bien, tenemos que merecerlo. Por eso caminamos tanto de una existencia a la otra, a la otra...
Vemos el reloj del tiempo marcando los tiempos que vamos pasando. Vamos quitándonos de 
nuestras costumbres cosas que nos vienen mal, vamos separándonos poco a poco y después 
deprisa de todos los contagios materiales, vamos entendiendo la manera de estar mejor que es 
cuando estamos con Dios. Cuanto más le llamamos, cuánto más pedimos por los demás y en parte 
nos despreocupamos de nosotros mismos, vamos notando con alegría el avance que lleva nuestra 
alma hacia razones muy elevadas.
     Me encontré al venir aquí con Moisés. El me habló de las facultades de los hermanos y hermanas
que están en la Tierra cumpliendo misiones maravillosas. Me habló de sus maneras de comprender, 
de cómo llevan tan bien cuidadas sus facultades mediunímicas. Eso vale mucho. Dijo que al cuidar 
sus facultades e ir con una razón honrada haciendo uso de ellas con sencillez y bondad se hacen 
merecedores de un encanto de comprensiones elevadas. Me habló también de los pobres hermanos
que con facultades se arrastran por el suelo sin preocuparse para nada del mal tiempo que les 
puede azotar perdiendo el tiempo que ya habían adelantado. Me habló mucho de Pedro, de Juan... 
En poco tiempo, ¡habló tanto!... Yo le entendía y vengo contenta de haber hablado con un hermano 
más que adorna la columna de la subida a los cielos.
     Yo aconsejo a los hermanos de la Tierra y del espacio a que mediten acerca de Dios, de su 
creación, acerca de cuestiones cómo... 
     -¿Por qué hemos venido a la Tierra tantas veces?.
     Nos reencarnamos repetidas veces aprendiendo aquí y allá, para llegar a saber lo que es el odio, 
la falsedad la hipocresía, la envidia, el orgullo. El orgullo es algo fatal. Los hermanos que son 
orgullosos, hasta de lo más pequeño que poseen, tardan muchas existencias en verse libres de esa 
miseria. Para verse libre del orgullo y de la vanidad... ¡por cuántas existencias hay que pasar!... hay 
hermanos que han estado en la corte, en  la alta sociedad adinerada y que después de muertos, al 
principio de llegar allá, aún creen estar en ella, más tarde se asustan al ver que han perdido un 
tiempo precioso, porque allá eso no vale  nada.
     Me escucháis vosotros en la Tierra y me escuchan también los hermanos del espacio, los que 
están preparándose y pendientes de reencarnar otra vez. Estos miran con  desconsuelo su tiempo 
perdido, miran hacia atrás, a sus existencia terrenales desaprovechadas y se sienten desesperados. 
Ahora después de escucharme sienten tranquilidad, sienten paz igual que ustedes la sienten. Es una
pena que se pierda este maravilloso momento de afinidad, es una pena que dejéis escapar más 
tarde, la paz que ahora sentís. Busquen la forma de conteneros en vuestros pensamientos, en 
vuestras miradas, palabras,  y hechos para que permanezca en vosotros esta paz que os dejo.
     Si..., veo a infinidad de almas poniendo mucha atención a lo que voy diciendo . Las almas 
son soplos Divinos, gracia de Dios, son una inteligencia pequeña que va creciendo y se hace mayor 
con un contenido de grandes razones para dar fruto Celestial. Luego endulzan la boca a otros que la
tienen amarga. Hasta otra oportunidad,
     Vuestra hermana astral, Antonia.

115



     LA  GITANITA  Y  EL  LIBRO.

Esta es una reunión encantadora. He venido con mucha alegría  yo también. Les veo a todos 
contentos y con bastante claridad. Estas reuniones son  extraordinarias y es una lástima que no 
pudieran haber más materias escuchando, pero hay infinidad de espíritus escuchando igual que 
ustedes  y recogiendo Luz que se debé administrar después lo mejor posible.
     Yo se adivinar, fui adivinadora en la Tierra y ahora en el espacio lo sigo siendo... Me llamaban la 
gitanita y aún me llaman. Yo oigo las llamadas por mí desde la Tierra y   con este nombre me 
presento a ustedes para que me recuerden  y me llamen. Yo estaré encantada de ayudarles.
     Pero a mi me gusta hablar del cielo y cómo nos lo ganamos mejor. De verdad, de verdad, que 
tenemos que ser muy buenos, muy razonables, muy comprensivos. ¡La comprensión no necesita 
más adornos porque ya los tiene!.
     Es importante vivir en la Tierra teniendo conocimientos del alma, de la reencarnación, de las 
pruebas, del progreso del alma, de muchas cosas espirituales que nosotros los hermanos de buena 
voluntad les explicamos. Da mucha alegría vivir con estos conocimientos porque se va sintiendo una
gran paz en la conciencia, a medida que vayamos poniendo en práctica todo aquello que vamos 
aprendiendo. A La conciencia avisa cuando está disgustada, hay que escucharla, ponerle 
atención porque si no perdemos el tiempo y no nos enteramos de lo que pasa en nosotros 
mismos. El hermano o la hermana que es activa y que tiene su conciencia tranquila, es y  vive feliz 
porque sabe llamar a Dios, porque sabe esperar, porque sabe confiar en Dios, porque lleva a Dios 
en su alma y en su inteligencia. Va feliz el alma por todos los caminos, por los de la Tierra y por los 
del espacio, porque sabe esperar, sabe pensar y sabe hablar.
     Ustedes traten de entender y de poner en práctica lo que les decimos para no tener que 
estar siempre repitiéndoles lo mismo. Sean conscientes de lo que piensan, dicen y hacen y miren 
a ver con qué intención es, ¡porque la intención se nota cuando está bien y cuando está mal!. 
Se anota en vuestro libro. Cada uno tiene su libro donde se va anotando todo. Yo tuve en mi libro 
muchas malas notas, pero tanto trabajé conmigo misma que conseguí borrar para siempre aquello 
que hice mal. Si, ya están muchas cosas borradas porque en mi alma no cabe el desprecio para 
nadie, y siento un  amor extraordinario a todas las gentes.
     Yo estoy siempre sonriente, porque estando sonrientes hacemos un mínimo esfuerzo para 
olvidar las amarguras del mundo. Hay muchas almas con amargura y tristeza y veo venir la 
Luz a ellas cuando sonríen. A mi me gusta ver a los hombres y a las mujeres sonriendo, me 
gusta verles sonrientes siempre. Os conviene estar siempre sonrientes, amables y dulces.
     ¡Qué satisfecha se siente el alma después de haber dejado su materia!. Aunque la materia haya 
sido buenísima ya no la queremos llevar en la medida de nuestros deseos espirituales. El alma se 
siente tan cómoda sin ella... ¡Con una libertad!... ¡Con una forma de comprender las cosas!... Sin 
embargo cuando llegue el final de la vida material y no hemos arreglado nada, es muy penosa la 
situación... ¡Y esto lo tenemos que saborear todos!. No quisiera que vosotros tuvierais pesadez en 
vuestro final y que estas oportunidades hayan llegado... ¡Tan a tiempo a vosotros!..., que pusierais 
en practica vuestros conocimientos espirituales y así como os gusta vivir cada día con los placeres 
del cuerpo, hagáis cuando puedan por los gustos del alma.
     Hermanos, aunque algunas veces os parezca que tenéis razón al pensar que el Sol se ha 
puesto, que todo está en vuestra contra yo les digo que no, que no se ha puesto el Sol, este 
sigue en su caminar y sólo se marcha en los momentos en que aparecen las dificultades.  Pero
como la protección es tan buena, como habemos tantos hermanos de buena voluntad que les 
queremos y que os deseamos todos el Bien os proporcionamos de nuevo esa alegría para continuar 
en vuestros trabajos. En vuestros trabajos para el bien de los demás, no sólo a los vuestros, a 
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vuestras familias materiales, porque si lo pensáis bien le podéis proporcionar ayuda a todos los 
hermanos con los que nos encontramos. Tenemos que tener conocimientos para entender la 
situación de los demás y darles según el caso, probabilidades para avanzar. Esto es muy importante.
Desde luego hemos de sembrar la alegría sea quien sea.
     Se dice en el espacio que cuando un alma llega a tener oportunidades oyendo éstas enseñanzas 
ya ésta alma se le  graban en ella los recuerdos, los motivos y las cosas que se hablan en éstas 
oportunidades. El alma lleva sus recuerdos grabados y más tarde da infinitas gracias por haberse 
encontrado, aunque no fuera sino dos veces, en oportunidades para grabar en su alma cosas que 
¡jamás!... Las borrará. Las almas cuando se encuentran en la otra vida, allá en el espacio y se 
acuerdan de éstas enseñanzas que llevan grabadas, bendicen la hora en que se encontraron con 
aquellas oportunidades de enseñanzas para su alma.
     Con alegría, sonrisa y gran satisfacción, ¡querida reunión!, les deseo que sea cada vez más 
bendita, más preparada, más concentrada.
     Me despido hasta... ¿Hasta cuando?... Hasta que Dios lo quiera. Pero si que nos tenemos que 
volver a encontrar. Adiós. Vuestra Gitanita
                       
                    

                

          La Hermana Antonia en la ventana de su casa de Somosierra de S/C de Tenerife
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     NIÑOS ENVIADOS A LA TIERRA.

     Les contaré las visiones que estoy viendo:
     Veo un desfile de almas enérgicas, valientes. Este desfile va custodiado  por Juana de Arco, una 
hermana varonil, fuerte, enérgica, va montada en un caballo blanco. Todas las almas comprenden lo 
que ella les señala y lo que ella les dice. Ella le dice a este ejército:
      -Cuando Dios les llame, vayan a su llamamiento, entréguense a Él con el alma si sólo el alma 
tenéis y si tenéis cuerpo, con alma y cuerpo. Yo quiero daros de mis energías y de mis valores.
     Pasa este desfile y veo otro de almas cansadas, fatigadas, pero que también siguen las 
enseñanzas de Juana de Arco. A este desfile de almas cansadas les cuesta trabajo subir a las 
alturas. Pasa un tiempo y después de pasar un tiempo considerado de  progreso, estas almas dejan 
de cansarse y suben todo el tiempo que tengan que subir, demostrando la valentía recibida.
     Es extraordinario este desfile de almas unas detrás de otras que se les ve como almas que han 
recibido las enseñanzas de una mujer varonil, fuerte, enérgica, valiente como es la hermana Juana 
de Arco. Ella nos mira, hace una señal de luz y dice:
     -Vendrá a la Tierra un alma con poderes extraordinarios y hará muchas cosas parecidas a 
las que Jesús hizo cuando estuvo en la Tierra.
     Pasa ahora un pastor con infinidades de ovejas, unas más pequeñas que las otras, unas más 
viejas, otras más jovencitas. El Señor las mira, veo al Señor caminar y a las ovejas detrás, no se 
queda ni una detrás, ni una alejada, todas le siguen demostrando una alegría de animal, 
convencidas y confiadas en su pastor bueno que las lleva por el camino al gran ideal.
     Veo naves llenas de gente. También se me presentan montañas nevadas. Veo muchas almas a 
un lado y al otro. Veo a Jesús hablando con los pobres y con los ricos. A los ricos les dice que tienen 
que vestirse con los trajes que favorecen al alma para que se sientan más ricos todavía. A los pobres
que se vistan de las riquezas Celestiales para que se sientan gozar  de los Cielos.
     Ahora veo pasar a muchos niños entrando en una luz que pertenece a la Tierra. Estos niños y 
niñas serán hombres y mujeres que en el mañana traerán  leyes de Dios para ejercer cargos 
importantes en la Tierra. Veo girar a la Tierra y veo al gran reloj del tiempo marcando otros tiempos 
que han de venir. Los que están en este tiempo no estarán cuando el reloj del tiempo marque el 
tiempo que ha de venir, estarán los que han de venir a la Tierra, enviados por Dios, a demostrar su 
sabiduría espiritual, a hablar de los que en la Tierra llaman muertos, que en realidad son los vivos de
espíritu. En esos tiempos venideros vendrán cosas que al mundo ya no le parecerán difíciles y las 
comprenderán maravillosamente. Jesús habló ya en sus tiempos de la reencarnación, hoy en 
día unos lo creen y otros no, pero en esos tiempos venideros todos lo creerán fácilmente.
     Pasan muchas madres en estado de gestación esperando al nacimiento de sus hijos. Veo a estas
madres recibir en sus brazos a sus niños y a sus niñas con un gran amor. Algunas de estas madres 
no conocen la idea de Dios para con estas criaturas  tan especiales que las envía a la Tierra con 
misiones extraordinarias, pero se acostumbraran  a lo que digan sus hijos, reconocerán que lo que 
hablan sus hijos es una gran verdad. Estos niños y niñas con facultades hablarán de cosas que por 
su edad causarán asombro, parecerá que no pueden hablar así, que no se les podrá entender bien, 
pero hablarán de cosas muy importantes y serán escuchados. Muchas cosas dirán de niños, en su 
juventud y en el resto de su vida , porque muchas cosas necesita la humanidad oír. Ahora mismo se 
están diciendo ya cosas y muchos están comprendiendo mejor que antes, pero se seguirán diciendo 
más cosas porque todos los que tienen que hablar encontrarán graneros llenos de cosas que decir.
     Ahora oigo pasar agua. Por el sonido al caer comprendo que cae en un sitio donde hay poca. 
Este sitio necesita llenarse, por eso va pasando más agua. Esta agua es para los sedientos que 
tienen necesidad de tomar de esta clase de agua de conocimientos, de verdades y de bienes.
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     Se me presentan los ángeles de la guarda mirando a cada uno de ustedes , merecedores de una 
luz constante que lleváis y que no la debéis perder. Esa luz se adueña de estos que ya la merecen y 
se sienten felices de caminar por los caminos del Señor y muy felices y contentos al comprender lo 
que van recibiendo en estas reuniones.
     Se ve una playa preciosa y en ella a una joven en señal de oración. Su oración hace una claridad 
muy bonita, esta claridad da vueltas y se ve subir a los Cielos. Se ve desde los Cielos venir otra luz a
su encuentro;  es la forma de recibir la oración para que el otro hermano ángel, la suba 
mostrándosela al Señor. Oración, petición... Concedida.
     Ustedes oren siempre con concentración y firmeza en el pensamiento al deber espiritual, porque 
así la oración llega a Dios. Orad en la playa, en el monte o en vuestro hogar y pídanle a Dios la Luz 
del conocimiento para saber que hacer con los hermanos materialistas que encontramos.
     Para ustedes en el mañana vendrán muchas cosas interesantes que lograréis aprender y se 
sentirán muy satisfechos y alegres.
     En este momento estoy viendo a una de mis profesoras. Ella se acerca aquí. Quiere decirnos 
algo. Yo me aparto y ella entrará en mi cuerpo en un momento.
     Vuestra hermana astral, Antonia.

     

                         

              

             La Hermana Antonia con Irma y una amiga entrañable Luzma (en el centro)

     

     PROFESORA DEL ESPACIO.
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Soy una profesora del espacio, de las grandes academias que encontramos en ese porvenir de 
ideas  en otros mundos espirituales.
     Vengo con mucho gusto a invitar a vuestros astrales a ir allí. Con sólo un pensamiento de buena 
voluntad podéis ir, conocer la entrada y luego sentiros dentro de un  gran salón interminable. 
Encontraréis que la guía vuestra es el astral de la medium y por ello sentiréis alegría pensando: 
     -Ésta aquí la hermana Antonia.
     Podéis desear al principio, después y siempre también, participar de las enseñanzas nuestras. 
Considerad como ensayos a los que vais vosotros que son para reanimar a vuestras almas y para 
sentiros reconfortados por la gracia espiritual.
     Muy conformes estamos y muy contentos con diferentes astrales de la Tierra que llegan a este 
gran espacio, a esta gran escuela, donde todos van reconociendo la importancia que tiene asistir, 
por las ideas nuevas que les van llegando y por la alegría y paz que van sintiendo dentro de las 
razones espirituales.
     Estoy segura, queridos hermanos y hermanas, qué según toméis interés por venir a estas 
academias espirituales del espacio con vuestro astral, recibiréis poco a poco al principio y más tarde 
en mayor proporción una gran paz. Os pondréis de acuerdo con ella y junto con esa paz, recibiréis 
ideas nuevas que reconoceréis tenerlas desde que vais a las academias del espacio.
     Yo les conozco a todos vosotros y aunque no fuera así, en cuanto pongáis la idea porque os 
acordáis de esta invitación, yo soy la primera en recibir vuestro deseo. Luego con mi idea, que está 
más fuerte, más poderosa en este campo espiritual, les llevo a vuestro sitio determinado. En los 
momentos que deseéis ir, que deben ser una o dos veces al día, debéis estar despreocupados de 
los quehaceres materiales.
     Siento gran alegría de que deseen venir  y espero vuestra animación e interés en desear asistir. 
Vuestro cuerpo no lo notará, porque la materia no interviene en el “viaje” de vuestro astral,  vosotros 
no os daréis cuenta de que vais, ni os acordareis  pero... vais. Llegaréis a saber lo importante que es
asistir a clase para veros libres de persecuciones espirituales. El primer diploma que lograreis será 
precisamente la facultad de haceros invisibles a las amas atrasadas, que ya no os podrán perseguir 
Las almas vuestras están ansiosas de educación, necesitadas de conocimientos y en cuanto 
ustedes venzan la desgana de vuestro cuerpo que desea otras cosas diferentes a las del alma, y  
pongan deseos de asistir a las academias con vuestro astral, las almas atrasadas ya no os 
encuentran en el camino de siempre  porque ya estaréis bastante alejados, estaréis por encima de 
las ideas de las almas atrasadas que se mezclan con ustedes normalmente. Las almas atrasadas 
dejarán de serlo algún día, de igual manera que nosotros lo fuimos  y ya  evolucionamos.
     Si ustedes se proponen asistir y aprender los ensayos que allí explicamos, se sentirán muy 
cómodos, muy satisfechos saboreando las enseñanzas que os dan.
     Me despido después de haber cumplido con lo que prometí al venir.
     Hermana profesora del espacio, de las grandes academias de astrales.
     Conseguiréis mucho en el mañana cuando os propongáis venir a clase  con vuestros astrales por 
un deseo de vuestro pensamiento. Poned los mejores pensamientos para colocaros en el mejor sitio.
     Vuestra profesora también os ha hablado... os ha invitado. Os espero.
     Adiós.
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JUANA DE ARCO.

Adelante queridos hermanos. Adelante.
     Vengo desde muy lejos pero sé muy bien por donde es el camino para llegar aquí. Siempre 
vengo con  ilusión de y montada en mi caballo blanco. Quiero que todos pongáis un pensamiento en 
esto: Yo voy montada en mi caballo blanco y  ustedes me siguen también montados cada uno en su 
caballo blanco, todos vamos juntos por un camino esperando  bendiciones de Dios. Quiero que esta 
hermana enferma vaya también montada en su caballo blanco, sintiéndose enérgica, fuerte, valiente,
sonriente. Hagámonos a la idea de que nos da el sol de lleno. Se ve escrita la palabra:... 
    -¡LLUVIA!, ¡LLUVIA!... 
     Vienen lluvias de los cielos, vienen ángeles protectores, vienen cosas muy buenas de Dios. Todos
somos valientes, enérgicos y  vamos a defender una patria, pero no una nación,  sino:         
     -Nuestra fe, nuestro ideal espiritual. 
     Yo vengo a ayudarles para que os defendáis del agobio de la tierra  en el que estáis inmersos. Es
muy pesada la vida si no tenéis fe y espiritualidad. Me gusta venir a ustedes porque  os dejo la 
alegría de querer vencer, las ganas de llegar. Vengo llena de ilusiones y éstas son para vosotros, 
Seréis dueños de unas ilusiones vencedoras y acordaros que  estaré muchas veces a vuestro lado.
     Me gustan los hermanos  y hermanas,  que esperan para empezar la obra que les pertenece.
     Si tenéis una cosa como ésta, ¡tan de Dios!, no estéis escondiéndoos ni os alejéis de esto como 
si no tuviera ningún valor, porque si así lo hicierais, lo tendríais que sufrir. Os lo aseguro porque he 
visto en el espacio a montones de almas sufriendo y sintiendo terribles desconsuelos, por no haber 
prestado  atención a lo que escuchaban en oportunidades como éstas en el pasado.     
     Los hermanos de buena voluntad hemos tenido montones de cuerpos porque hemos tenido 
montones de existencias. Llegaréis a saber  todos los cuerpos que habéis tenido vosotros también. 
Veréis vuestras vidas pasadas en la tierra y en los otros planos espirituales Lo comprenderéis y 
pensaréis que aquellos cuerpos no fueron todo lo útiles que hubieseis querido.
    Me vestí de valentía cuando Dios me llamó y fui en defensa de mi patria. No me paré a pensar en 
lo que me podría suceder, ni en lo que me harían, solo pensaba en obedecer  la voz de Dios.
     Más tarde por mis buenas y grandes verdades me llevaron a la hoguera pero no quemaron mi 
alma, esta estaba llena de conocimientos, de verdades, de alegría y subió a los cielos sin sentir que 
quemaban aquel cuerpo, no sufrí. ... No sentí que mi cuerpo, ni que mi alma se quemara... Me sentí 
resucitar y llegar a los cielos, a la luz, me sentí rodeada de ángeles de Dios, y disfrutar de lo que 
ellos disfrutaban, me convencía aún más de que la Tierra es una cosa y que el Cielo, libres de la 
materia, es otra. Ahora mi alma recorre mundos diferentes dando lecciones muy buenas.
    Quiero defender a los inocentes y con esta idea voy a las naciones, a los pueblos, quiero llegar 
a todo el universo para darles a todos de mis energías, de mis valores. De esos valores que da Dios 
a los hijos que madrugan  y que sienten  ganas de caminar en un ideal espiritual.
     Estoy convencida, ¡pero muy convencida!, de que las energías y el valor le hacen mucho bien al 
alma y al cuerpo.  Por eso vengo a rodearles con frecuencia, porque encuentro  cobardía en los 
hermanos y hermanas de la Tierra y del espacio, la quietud, en ella la desesperación, la amargura.
     Os participo que Van acercándose tiempos que no son difíciles, el terreno está preparado y 
vosotros extenderéis la semilla del bien, del amor, de la caridad, de la ternura, de la seguridad de 
que Dios existe, de que Dios es la verdad y que la verdad de Dios está grabada en todo lo creado.
      Hagan presión en los otros que están paralizados enseñándoles este camino  espiritual
     Quiero vuestra fortaleza, quiero vuestro ánimo, vuestras alegrías, vuestras decisiones, no quiero 
que se duerman cuando deben estar despiertos, porque para vuestro bien es mejor estar despiertos.
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     Adelante, sean valientes, enérgicos, activos, llamen a nuestro Padre, preséntense a Él como 
servidores suyos. Quieran triunfar, vencer en las batallas de la Tierra y en las del espacio cuando 
desencarnéis. En los dos pueblos viviréis. Obedézcanle siguiendo sus mandamientos, amen para 
que sean amados, perdonen para que sean perdonados, busquen el Reino de los Cielos.
     Vuestra hermana Juana de Arco viene  a ayudaros a vencer todos vuestros obstáculos, no sólo 
los vuestros, sino los de todo el universo. Voy por todos los lugares deseando vencer y que venzan 
los buenos luchadores del bien que traen la paz a la Tierra para arreglar  todos los conflictos.
     Vendrán muchos ángeles a la Tierra, vendrán muchas almas que sabrán administrar 
sintiendo amor y confianza en el Padre, para vencer todos los conflictos en los que esta 
sumido el planeta Yo siento amor y confianza en Dios. Hace tiempo que la vengo sintiendo. 
Empecé a sentirla cuando Dios me llamó y me encargo una misión:
      Tenía que defender una patria. Ustedes defiendan la vuestra, vuestra propia patria que es la ley 
de Dios, vuestro ideal espiritual. Vayan preparándose para que cuando Dios les llame, le oigan.
      Escúchenme, háganse a la idea de verme perfectamente... ¡Como un alma!, un alma que está 
convencida de muchas cosas porque ha progresado a través de los siglos y de las diferentes 
existencias. Me queda aún mucho tiempo por caminar,  una eternidad enseñando el Bien.
     Volveré en otra oportunidad. Que Dios les ayude, y les libre de confusiones y de males. Hagan 
bien para que puedan vencer todas las dificultades que encontraréis en vuestro camino. Cuando 
logréis vencer todas las contrariedades, las propias y las de los demás que os alejan de la ley de 
Dios, encontraréis en vuestra alma los valores necesarios para venir a la Tierra a enseñar.
     Bien, me despido con una alegría muy  grande por haberme comunicado con vosotros. Quiero 
que contéis conmigo siempre, en todos los tiempos, en toda la eternidad. Yo estaré a vuestro lado.
     Vuestra hermana, Juana de Arco.
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    PROTECCION  AL  MEDIUM.

Para nosotros es muy agradable hablarles de las cosas que necesitáis saber, necesitáis sentirlas,
comprenderlas, poseerlas, vivirlas. Si vais comprendiendo, cada día que pase será una gran cosa e 
iréis sintiendo felicitad, una felicidad cada vez mayor, una felicidad sin la cual ya no sabríais vivir. 
Cuanto más tiempo pase, más contentos, más felices.
     En estas reuniones debéis tratar de conseguir quietud, silencio, un recogimiento especial. Debéis 
estar al tanto de que se os acercan algunas cosas invisibles para vosotros, algunas cosas para 
ustedes desconocidas que debéis aprender a dominar y que creo conveniente de advertirles.
     Todas las almas que poseemos superioridad tenemos que vigilar a infinidades de almas 
inferiores que están en otra esfera, ¡tenemos que controlar estas cosas de tal forma!... Todos es 
para que estéis en el verdadero hilo de la gran sustancia espiritual pura. Las preparaciones para que
la medium entre en trance son muy superiores y muchas veces nos encontramos con que por la 
parte material no son las cosas como deberían. El ambiente que hacéis  no es el apropiado ni para 
nosotros los que nos comunicamos, ni para la medium. ¡Es importantísimo hacer un buen 
ambiente!. Por mucho que ustedes se sobrepongan y se esfuercen para lograr ese ambiente 
deseable siempre encontramos algo que, para nosotros, es un obstáculo y nos retenemos, no 
podemos ampliar nuestra comunicación como verdaderamente deseamos si sucede esto.
      Pero yo mismo digo, les doy la seguridad de que vendrán esos momentos felices, fruto de una 
comprensión exacta, de un dominio, de una voluntad, de un gran deseo de estas reuniones.
     Por la parte espiritual también tenemos en ocasiones, que oponernos a la intención de hablaros 
por parte de algunos seres, que vienen con su voluntad pero no es la ocasión apropiada para que 
ellos se comuniques con vosotros. Deben esperar a otros momentos. Por otro lado tenemos que 
estar muy pendientes, concentrados, sujetos, a ese fluido Divino que seres con gran 
voluntad, ya conocedores de todas estas cosas, suministran a nuestro ser que lo necesita 
cuando estamos utilizando el cuerpo del medium. Esto de tomar posesión del medium para 
hablar por él, es verdaderamente, una cosa muy delicada. En esos momentos la medium está 
totalmente inconsciente, necesita reposo, quietud, necesita quien la vigile y la proteja. Esta medium 
está vigilada y protegida por el mismo Jesús. Está muy bien que ella constantemente le llame, le 
consulte, le pida... ¡Esto es muy importante para un medium!, y le da una categoría mediante la cual 
podemos controlar todas las cosas materiales y espirituales. Precisamente por lo bien preparada que
encontramos a esta medium, por lo fuerte que es en este sentido de estar adaptada a muchas cosas
ruidos, voces, por su preparación y dedicación, podemos nosotros seguir el hilo de nuestro tema, el 
hilo de la idea con lo que venimos a hablarles.
     Estas cosas que nosotros les decimos tomando posesión de una gran medium, son grandes 
banquetes para vuestra alma, ésta reposa y goza, llenándose de lo que tanto necesita para 
continuar su camino por la Tierra, con fortaleza.
     Yo volveré, volveré, ¡muchas veces volveré!. Tendréis motivos para acordaros de mí. Os tengo 
mucho cariño. Yo os vigilo desde las alturas y os envío lo que necesitáis, vengo a visitar muchas 
veces vuestro hogar, toco en vuestro hombro, voy a vuestro corazón y le digo lo que tiene que hacer,
voy a vuestra voluntad y la hago mayor, voy a vuestros sentimientos y les hago sentir lo verdadero. 
También a vuestros conocimientos. Les ayudo, les protejo, ya veréis en adelante lo bien que les va a
venir escuchar estas comunicaciones. Daréis gracias a Dios muchas veces y durante mucho tiempo 
por haberles proporcionado una cosa tan excelente como esta.
     Hay muchos hermanos invisibles para vosotros que cariñosamente os dicen:  
     -Tomad el pan de Dios que Él ha partido con su voluntad en vuestro hogar. No faltará el pan del 
espíritu ni el del cuerpo. Los dos se necesitan y los dos tendréis. Pero es muy importante comer 
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mucho más del espiritual. Llénense de Dios, llénense más y más y más agradable será vuestra vida, 
con más satisfacción la viviréis, la felicidad será eterna.
     Debéis saber también que no hay que tocar a la medium cuando está en éxtasis, aunque tengáis 
muy buena intención no es bueno para ella, porque ella no está aquí, está muy lejos quizás  en 
trabajos astrales, por el gran deseo de hacer bien que posee no quiere perder ni un momento, está 
aquí, esta allá. No hace falta que la toquéis, basta que lo penséis, pues nosotros las almas vemos 
todos vuestros pensamientos, aunque no les  parezca a ustedes vemos vuestras peticiones 
telepáticamente y ya veremos lo que podemos hacer.
     Dios os ayude por los siglos de los siglos. Un hermano de buena voluntad.

 

          

 La hermana Antonia  con sus hijos Paula Imelda y Carlos en Casa de calle progreso S/C Tenerife
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     TERESA  DE  JESÚS.

     Sois flores del jardín de Dios, Cuídense para que vuestras flores no mueran. Para que no estéis 
en el olvido no dejéis de poner agua en su tronco; no dejéis de llamar a Dios constantemente.
     Nosotras las almas de buena voluntad, tenemos alegría de comunicarnos y quiero que lo 
comprendáis así. Sabemos que ustedes no están al tanto de todas las cosas pero también sabemos 
que escuchando llegarán a conocer las cosas de Dios, de sus caminos.
     Es muy importante saber a lo que se viene a la tierra y porque Dios quiere que vengamos acá. 
Venimos para aprender bien  sus Leyes y  sus verdades. Venimos a aprendernos el camino hacia 
Dios que es muy largo,  y se tarda mucho para conseguir aprenderlo.
     Todos aquellos hijos de Dios que empiezan a sentir la caridad y el amor a sus semejantes, están 
en muy buen principio. Cuando a ustedes no se les abra la puerta del amor hacia los demás y no 
sientan amor a nadie, de verdad, ténganse miedo, de verdad se los digo, porque son malos 
síntomas. Es muy  importante cuando se ama a los demás, cuando se les perdona pronto  sus 
ofensas y  se esta dispuesto a hacerle el bien.
     Vayan viviendo en la Tierra pensando que sois arbolitos, flores de Dios que vais  caminando al 
principio sin saber a donde vais, pero que alguien viene a vuestro encuentro y les enseña el camino. 
Es Jesús el que acostumbra a enseñaros el camino. El viene y cuidadosamente toca el alma de 
cada hermano, diciéndole por donde debe ir y que debe hacer.
     Pasando los siglos todos llegamos a Dios. Yo he llegado, tantos más han llegado, también otros y
vosotros llegaréis. Pero mientras llega ese momento  id a gusto. 
     Yo siento una alegría muy grande cuando nuestro Señor se comunica. Siento la alegría que 
tenemos  los hermanos que hemos llegado a la Luz. Nos damos cuenta de que estas oportunidades 
a ustedes les vienen a las mil maravillas. Sabemos que a la larga no se echarán atrás  y seguirán 
adelante a pesar de que todos estaréis sometidos a grandes pruebas. Vamos a ver, de ustedes 
particularmente quién va a ser más justo, más fuerte en todos los sentidos para llegar a esa fuente 
resplandeciente y de alegría llena que fortalece al alma. Tendrías así muchas ventajas, vuestra alma 
se sentiría fortalecida y muy contenta de todo. Más si os separáis, si os portáis mal, tendríais la 
prueba del dolor. Pero yo no quisiera que fuera así... ¡Que no lo sea!... Espero todo lo contrario, 
espero que lleguéis a esa fuente, a esa Luz, a esa esperanza.
     Yo espero que no temáis, que lleguéis, estoy segura y voy a rogar como no he rogado siempre 
por todos vosotros, no sólo por los que están aquí, sino por los que no están y quisieran estar. Les 
daría mucho desconsuelo el no haber estado.
     Sé que los que no entienden  tanto les da una cosa como la otra. Ahora sí, es porque no saben lo
que hacen, porque no saben lo que dicen. Son  pecadores.
     El valor de estas enseñanzas es muy grande. Créanme por que yo  lo sé, yo  comprendo que es 
así, es muy grande e ¡inmensamente poderoso!. De estas enseñanzas, así de esta manera, pocas 
se encuentran en la tierra. Se encuentran otras cosas al alcance de otros más corrientes o de pobres
conocimientos. Pero en conocimientos grandes de verdad que conducen a la pureza del espíritu se 
encuentran pocas cosas cómo estas prácticas tan buenas, tan de Dios. Cuando hemos logrado 
tener pureza espiritual, todos los demás conocimientos, porque de todo hemos de saber, se 
aprenden con una facilidad asombrosa. Es exactamente al revés cuando estamos espiritualmente
embrutecidos porque todo nos cuesta mucho sacrificio aprenderlo, si es que aprendemos algo.
     Les sigo ayudando.
     Hace mucho tiempo que no venía y tenía ganas de venir. Nuestro Señor me lo concedió y aquí 
estoy. Vendré en otras ocasiones.
     Vuestra hermana, Teresa de Jesús.
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     BERNARDETTE.

     Hay un manantial de aguas claras unido a mis  recuerdos de tiempos lejanos, a mis tiempos 
pasados vividos en la tierra en aquella existencia.
     Admiro a los hermanos y hermanas que vengan a la Tierra con ese don maravilloso de ver, oír, de
conocer el más allá y que con sus facultades puedan enseñar a los que no saben. Da alegría ver a la
humanidad preparada para recibir a los profetas, a los iluminados por Dios que vienen a decir cosas 
sublimes en el idioma de estos tiempos.
     Cuando yo estuve en la Tierra gocé de mis santas visiones. Veía a la Virgencita que me miraba 
con mucha atención. Me llamaba y yo movida por una fuerza sobrenatural corría a la peña donde 
ella me esperaba. Ella me hablaba para que yo hablara a los hermanos del mundo. Yo hablaba con 
las gentes, muchos me siguieron, sintiendo fe y admiración por las cosas que yo les decía. 
     Las autoridades querían prohibirme el paso, yo prometía obedecerles, pero cuando volvía a mí 
ese gran poder sobrenatural, aquella fuerza que yo no podía evitar, desobedecía  de nuevo las 
órdenes de los mandos materiales. No podía desobedecer al llamamiento de nuestra Virgencita, con 
gran gusto iba a ver a mi señora, porque así la llamaba yo en aquel tiempo. Contemplaba a mi 
señora en éxtasis, sentía la gran satisfacción de verla, de oírla porque era diferente a todas las 
mujeres de la tierra y yo recibía una intensa luz que me hacia muy feliz, me hacia sentir en el Cielo.
     -¡Virgencita de Lourdes!... ¡Amada mía!... Recuerdo las fechas de aquel tiempo y los 
acontecimientos buenos y grandes que sucedieron.
      Ahora también ha sucedido mas o menos igual con esta hermana médium en su juventud. Si 
parte de la humanidad antes no quería aceptarlo, hoy lo acepta mas fácilmente y  una gran parte de 
la gente la  acogen con respeto y cariño y otra parte que duda .Como siempre en todos los tiempos 
ha venido sucediendo; unos que creen, otros que dudan, unos que van a la fuente, otros que no, 
unos que permanecen indiferentes y otros que están en contra de esta gran verdad que es la 
mediunidad. La mediunidad es algo maravilloso que removerá al planeta.
     La gran señora de los Cielos y de la Tierra, así como nuestro Señor, hijo de la gran señora 
de las alturas, desean que la humanidad se acoja a las Leyes Divinas y que aguarde un poco 
a recibir las órdenes de Dios. 

 Es muy importante que comprendáis que algún día tenéis que dejar la Tierra, quizá cuando 
menos lo esperáis, porque a  algunos les  parece que no se van a morir nunca y hay que ir 
preparados allá, sin galas materiales. Tenéis que seguir las enseñanzas de Jesús de Nazaret. Tenéis
que dominaros en las pasiones y tenéis que saber sobreponeros a los contratiempos frutos de las 
luchas de unos y otros. Tenéis que orar con fe y mucha confianza en Dios y estas reuniones, 
frecuentarlas. Dichosos los que encuentran a  un buen médium y se dejan llevar por sus consejos.
     Ansiosa de venir a vosotros he estado para deciros todo cuanto os he dicho. Seguiré rogando a 
Dios por vuestro progreso espiritual, porque sé que teniendo esto, tendréis lo material. Seguiré 
ayudándoos en todos los momentos de vuestra vida, acá, en este mundo de la Tierra. Os traeré 
aguas cristalinas del gran manantial Divino, vosotros tomaréis  de estas aguas, sacaréis vuestra sed,
y sentiréis ansias del Bien infinito.
     Dios os ayude por los siglos de los siglos. Cuando tengáis sed de aguas cristalinas para vuestro 
espíritu, llámenme que os traeré en abundancia y bebáis toda la que queráis. 
     Vuestra hermana Bernardette.
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     VISIONES  DEL  ASTRAL.
     
     Me gusta entrar en éxtasis y poder ver estas grandes visiones que también  alguna vez  puedo 
ver despierta. Siento mucha alegría al pensar que para ustedes será una alegría también  oírme 
contarlo. Estoy viendo lo siguiente:

 De lo más alto de una montaña muy luminosa, baja un camino todo lleno de Luz. Por este 
camino vienen muchos ángeles todos vestidos de blanco, traen muchas flores, van desfilando con 
orden. Los veo entrar ahora en un gran templo. En este templo hay muchas naves a cada lado de un
ancho pasillo. Al final veo mucha Luz y en esta Luz, veo la gran Luz intensísima de Jesús de 
Nazaret. Para mí no es difícil reconocerle. Su mirada se dirige a toda la humanidad. Veo a la 
humanidad toda necesitando de la caridad de Dios. Se le nota a la humanidad sus ansias de recoger
esta intensísima Luz que forma nuestro Jesús amado. Veo a Jesús venir a la Tierra, lo veo en una 
gran era donde hay muchísimo trigo para trillar y mucho trigo que escoger separándolo de la paja. 
Por otra parte veo muchos sacos llenos de trigo, muchos más por llenar y muchísimos vacíos.
      Me siento dichosa de ver esta maravilla tan grande. Me siento respirar un perfume Celestial. 
Siento pasar una suave brisa que también es del Cielo.
     ¿Por qué dudar de que desde el Cielo pueda venir ese perfume de flores?. ¿Por qué dudar que 
Jesús viene a la Tierra y que ésta es una era?.
     Sigo viendo encantada, a tantísimas almas dando órdenes muy sencillas, ¡cómo se tratan!, ¡cómo
son  sus encuentros y los motivos por los que se encuentran!. ¡Qué bonito es su forma de 
comprenderse sin palabras en una forma de transmisión de pensamiento!. ¡Qué vibración Divina!, 
¡OH!, ¡qué cantidad de fluido, qué perfección, qué maravilla!.
     Ahora todo va desapareciendo. Veo grandes montañas en la noche y oigo voces lejanas que se 
quejan de algo. Son almas tristes que están en su noche por su falta de comprensión. Siento deseos
de ir a esos montes cubiertos de noche y hablarles a esas almas con todo mi amor para alegrarlas, 
para que tengan esperanza de llegar a la Luz de la redención. Ya me siento ir allí, deseo llegar 
cuanto antes para hablarles.
      Apóstoles hay muchos en la Tierra pero no son entendidos y tienen el paso prohibido por 
muchas partes. Sin embargo siguen adelante porque no han oído la voz del Cielo que les prohíba el 
paso para hablar del gran ideal espiritual. Todo lo contrario, yo veo todos los caminos despejados y 
el sol dándoles de lleno. Yo por mi parte les  he dejado muchas  lecciones grabadas en vosotros  y 
en el grabador para ahora y para después  otros que también han de oír y leer.
     ¡Tenéis que sentir un amor tan grande los unos por los otros!... No os extrañéis cuando dos o más
que estaban enfadados hacen las pases. Es porque no sentían paz, o por lo que fuera, porque los 
motivos de los enfados no tienen tanta importancia como los que la humanidad le da. No os 
extrañéis porque eso es lo que Dios quiere, Él quiere que nos perdonemos. Es preciso, queridos 
hermanos y hermanas, que os llevéis bien y esto basta, es preciso que entendáis que Dios lo quiere 
y es lo bastante. Sin embargo el mundo quiere lo contrario, la humanidad quiere la rebeldía, pero... 
nosotros sabemos lo que el mundo no sabe, no podemos ser iguales que los demás, no 
estaría bien en una persona que oye estas cosas, que aprende de estas enseñanzas 
maravillosas se comportara igual que el que no sabe. Si en nuestro comportamiento fuésemos 
iguales, interrumpiríamos el camino que nos lleva a la felicidad. No puede haber felicidad en un 
hogar ni en una familia,  si ésta vive en rebeldía porque viviría en contra de la ley de Dios. Ajústense 
a vivir dentro de la ley de Dios que es lo más importante, entonces sentiréis la felicidad y todas las 
cosas os saldrán bien. Acuérdense de que si esto os lo digo yo es porque me lo dice desde lo alto 
nuestro Padre bueno para que yo os lo transmita.
     Hasta otra oportunidad. Astral de Antonia 

127



       SABIOS  DE  LA  TIERRA.

¡Con qué facilidad me he sentido transportada!. He tenido el gusto de ver un templo celestial, 
¡qué orden había allí!. Al ir entrando en él, ¡con qué orden y silencio van colocándose las almas!. 
Todas iban vestidas iguales, entendí que todas tenían un nivel igual de comprensión y transmitían 
una elevada espiritualidad con un recogimiento muy especial.
     He pensado que aquí en la Tierra no es igual, cada uno lleva su ropa de acuerdo a su 
comprensión y hay diferentes formas de comprender, muchos carecen de ella. No obstante llegaran 
los tiempos en que los templos de la Tierra se parecerán a los del Cielo.
     Saliendo del templo celestial, encontré un amplio jardín con florecillas pequeñitas, ¡y que 
agradable fue oírlas hablar!... Sus conversaciones tan adecuadas a sus colores reflejaban un cuadro
precioso de almas sublimes. Se conocen las flores entre ellas, saben para lo que han nacido y 
porqué crecen, conocen sus secretos y no se callan, lo dicen porqué saben que es agradable 
conocer el secreto, que no es secreto entre las flores. Estas cosas de las florecillas son muy 
conocidas en el Cielo, en la Tierra las flores hablarán a aquellos que tengan oídos para oírlas, vista 
para verlas y capacidad para entenderlas. Es muy agradable entender a las flores porque 
comprendemos que estamos viendo las cosas de forma real.
     Almas que estáis en la Tierra arrastrando a vuestra  materia, tan pesada muchas veces y que 
queréis transmitirle la angustia que lleváis desde tantos siglos atrás, para que os obedezca y  
camine comprendiendo a lo que ha venido a la Tierra. ¡Es tan interesante cuando la materia se deja 
llevar por el alma cediendo a su voluntad!..., entonces el alma le dice a la materia:
     -Obedece a la ley de Dios. No mientas. Aprende a callar. Cierra los ojos a las pasiones y a los 
entorpecidos del mundo que van en tu contra porque no te entienden. Déjate llevar cuerpo material 
por tu alma, que es lo que perdura para siempre.
     Tienen que pasar muchos siglos y muchas existencias para que el alma tenga ese gran dominio y
pueda manejar a los diferentes cuerpos que tiene cada existencia y llevarlos al orden del Bien.
     Apresúrate humanidad, no pierdas el tiempo, no confundas el camino de las cosas. Y tú, sabio, 
que tanto crees que sabes, no sabes aconsejar la verdad porque no la tienes. Das voces de alarma, 
pero todavía no tienes la verdadera capacidad para entender la sabiduría de Dios. Tu sabiduría, 
sabio, es muy insignificante, puedes pensar que estás en las primeras letras del primer libro.  
Con que mira, sabio, lo que tienes que caminar para que llegue a ti la verdadera sabiduría y puedas 
hablar y aconsejar como tal.
     Humanidad, llama a Dios con frecuencia, no te dejes dormir, no consientas que las pesadeces te 
dominen. Humanidad, ora mucho, ora que tu oración te remediará, tu oración tocará a las puertas de
los cielos, el Cielo te dará señal de oírte y te sentirás satisfecha.
     Humanidad, ¡despierta!... No sigas durmiendo, abre tus ojos a la verdad, abre tu alma, abre tu 
entendimiento y deja que se penetre en ti, la sabiduría de Dios, la sencillez de Jesús.
     Humanidad, no niegues a los verdaderos profetas, a los enviados por Dios. De éstos se llenará la 
Tierra porque hay necesidad de ellos y todos conocerán el camino de Dios, lo seguirán, amarán, 
perdonarán... porque ya habrán aprendido mucho.
     Adiós, hasta otra ocasión.
     Una  hermana de buena voluntad.
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     BUSCA EL REINO DE LOS CIELOS

Estoy viendo  unos grandes ventanales con sus luminosas cortinas. El viento desde dentro sopla 
a éstas y tan pronto entran como salen. Veo preciosos rosales que trepan,  y veo ahora un cielo de 
rosas con rosales de troncos verdes. Veo un corredor donde hay muchas jóvenes vestidas de boda, 
con sus ramos de azahar de hojas verdes. ¡Qué bellas las jóvenes con sus miradas tranquilas!... 
Estas jóvenes son almas celebrando sus bodas celestiales, son almas que están dentro del bien.      

Pasan por el corredor las jóvenes. Veo ahora allá, parece en la lejanía pero no está muy lejos, 
veo que se presenta a nuestro Señor vestido de blanco y nos mira atentamente. Me está dando algo:

 -¿Sabéis lo que El me da?, 
Pues de su fluido, de su fuerza, de su Luz... Yo recojo todo esto cómodamente y luego os la doy 

a vosotros así, hablándole de unas cosas y de otras.Ustedes nunca tengan miedo de ese infierno 
eterno del que os hablan los que nada entienden, porque no existe. Existe una tormenta en el 
alma cuando se la merece y esa tormenta es la que le va a ser salir a la Luz de las razones, y 
después el alma agradece y da gracias por haberla tenido.
     Veo en el espacio almas que han perseguido a vuestras familias y que ya están un poco 
aisladas de vosotros porque le ha llegado la influencia de mi oración.  Además  les he dicho: 
     -No pases más a hacer daño, párate un instante. Vamos a orar juntas
     No os limitéis a estar pasivos pensando que no hacéis mal a nadie. No dejéis de buscar 
donde hacer el bien y de hacerlo. Traten de que os entiendan y de entender a los demás. Sean 
amables. Vayan sembrando la palabra de Dios porque Él lo quiere y Jesús lo quiere. 
     - Dijo Jesús: Busca el Reino de los Cielos que lo demás te vendrá por añadidura. 

¿Por qué la humanidad no piensa  en estas palabras tan profundas, tan verdaderas, tan buenas?.
 Si los hijos de Dios que viven en la Tierra lo pensaran bien, vivirían mejor y no estarían envueltos

por tantas pesadeces y embrollos. ¡Qué terrible es, queridos hermanos, ver a la humanidad 
caminando al revés!... Porque lo que piensa no es lo que debe pensar, lo que busca no es lo que 
debe buscar... Estas cosas de las facultades mediunímicas a la humanidad no le van... Y que bien 
les vendría a todos escuchar a los hermanos con facultades. A los que hablamos de las cosas del 
alma porque no todo va a ser para el cuerpo.
     Siento una gran alegría al saber que un hermano, ¡con tanto interés!, y detrás de éste, otros más,
van a escuchar y van a quedarse pensando en estas cosas, más que antes. Me da mucha alegría  
pensar y ver lo que va a suceder. ¡Cuánto me gustaría hablar y que quedara grabado para que el 
que va a escuchar más tarde, que tiene sed de las cosas espirituales, que tiene hambre, pueda 
devorar mis enseñanzas con el interés que lo ha pedido.
     Muchas veces no me parece posible que esto me pueda suceder a mí. Pero cuando estoy en 
éxtasis no me parece extraño, lo conozco a la perfección y siento mucho interés en que se  conozca 
la verdad de Dios. Veo que el mundo, la humanidad dará muchas vueltas, y habrá muchos 
cambios importantes. ¡Cambios que ni  la misma humanidad espera !, porque Dios es el dueño 
del mundo, el dueño de todos los mundos.
     Veo a Jesús sentado al borde de un pozo. Él nos convida a beber de sus aguas espirituales que 
nos darán de su Luz y de su verdad. Jesús nos ayuda en todos los momentos y aunque no le 
llamemos nos está buscando, busca la forma de que pensemos en Él, que le llamemos, que le 
demos las gracias cuando estamos alegres de la misma forma que le llamamos cuando estamos 
apurados. Jesús es nuestro hermano mayor. Está sentado en el borde del pozo, veo el mismo rosal 
viejo con aquel tronco grueso y sus rosas naciendo al sol. Es un precioso rosal que rodea al pozo 
viejo, hecho de ladrillos encarnados, pero siempre tiene agua, agua que resucita el espíritu.
     Me despido, hasta otra oportunidad. Vuestra hermana, astral, Antonia. 
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     LOS  NIÑOS.

-Dejad venir a mí los niños, que de ellos es el Reino de los Cielos.
     Millares de niños van por un camino, éste es amplio y claro. Se ve una intensísima Luz que hay 
en el camino por donde van pasando los niños  sonrientes al lado de Nuestro Señor y convidan a los
mayores a que les sigan en  su bondad, en su sencillez de pequeños.
     Seguid a los niños para que podáis entrar en el Reino de los Cielos, para que podáis vivir y 
caminar con Dios. Mayores, seguid a los niños, haced como ellos cuando se enfadan o se pelean 
entre ellos por infinidad de cosas, que les pasan y luego, no pasando mucho, vuelven a ser amigos, 
riéndose como si nada hubiera pasado . ¡Ojala que así fueran los mayores!.
     ¡La inocencia de los niños, su bondad, su sencillez!... Ellos dicen lo que el corazón les dicta. No 
hay que dudarlo; la grandeza de los niños es algo sublime, representan la alegría de los cielos.
     Yo me he sentido muy feliz al lado de los niños, he compartido su forma de jugar, su forma de 
pensar, me he sentido feliz viendo sus pensamientos,  sus discusiones,  su Luz,  sus ideales... ¡He 
caminado con ellos tanto tiempo!... Me han esperado a mí para yo poder seguir sus pasos. Para mí 
siempre ha sido un encanto vivir con los niños... Yo los he llamado, los he buscado, hemos hablado 
como amigos, hemos comprendido igual y hemos llegado todos a la conclusión de que estar juntos 
es una  felicidad inmensa. A mi me atrae la alegría de los niños, donde veo niños, donde veo que se 
llevan bien con ellos, que los aman, que no les pegan, que les esperan a que vayan comprendiendo,
que les escuchan, es para mi una gran satisfacción. Me sé el camino de los niños, se como piensan 
se  lo que desean y muchas veces me traslado  a la Tierra y  les digo a los mayores:

-Padres, caminen con sus niños, no se desesperen. Llegarán a ser hombres y mujeres y llevarán 
siempre con ellos, las delicadezas, las alegrías que sus padres con tanto cariño han sabido darles. 

Los niños recordarán todas sus edades cuando sean mayores; la felicidad de los juegos, de los 
cariños, de las atenciones, de la forma en que les explicamos las cosas, de la forma de prohibirles lo
que no estaba bien... ¡Esto será un encanto para los niños ya mayores!, cuando sean hombres,  
mujeres  o ancianos, recordarán siempre con alegría su niñez. Recordarán con alegría hasta lo que 
hicieron mal, comprendiendo lo lejos que vivían de la realidad.

 En algunas cosas ya de hombres no se puede ser como niños, pero en muchas cosas sí... ¡Esos
cuentos que ellos hacen!, ¡esa imaginación para ilusionarse con cualquier cosa!, ¡esa valentía o esa 
cobardía temerosa e inocente!, ¡esa forma de comprender a Dios!, el miedo a hacer algo malo para 
que Dios no les castigue. Piensan que a Dios no le gusta aquello o lo otro.
     ¡Vivir con niños!... Viviendo con ellos se llega a saber cómo son, cómo piensan. Es un encanto oír
sus risas, sus conversaciones. Sus llantos... ¿Porqué lloran los niños?... Se hacen un mundo en su 
imaginación, un mundo en su soledad, en su tristeza, también en su valentía, en sus ilusiones 
diferentes... ¡Cuánto bien le hacemos cuando les acariciamos y con dulzura, despacito, les llevamos 
a una idea de ilusión!, ¡qué pronto cambian y sonríen!.
     Estoy aquí y estoy contemplando la Luz que les da a los niños del Cielo. Todos llevan ceñida a su
frente una sencilla corona de flores blancas, todos sonríen satisfechos en su niñez celestial. En su 
niñez hay guardada una grata experiencia, un grato recuerdo de Jesús y todos juegan corriendo 
detrás de Él y se les oye decir:
     -Seguimos a Jesús nuestro gran amigo.
     Me despido porque me voy a hablar con ellos, quiero alcanzarles las florecillas que se les caen 
cuando corren, quiero ir a correr con ellos, a jugar con ellos, mirar como ellos miran y sentir lo que 
ellos sienten. De nuevo me voy a su lado.
     Que Dios os proteja y que os deje disfrutar el sabor de ellos. Dios os ayude.
     Hasta otro momento .Un hermano de buena voluntad.
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     JESUS DE NAZARET

Hermanos queridos, lecciones y más lecciones tenéis cada día. Tómenlas, cuídenlas, 
consérvenlas, porque las necesitáis. Las necesitáis hoy, mañana y siempre. Cuídenlas en vuestra 
memoria, conserven estas comunicaciones como recuerdos agradables. 
     Ya sabéis que vengo del Padre,  siempre he venido de Él y vuelvo a Él. Le hablo de ustedes, de 
vuestras peticiones Él  sabe corresponderme.
     Yo entro en vuestras moradas y muchas veces no estoy contento. Cuídense para que cuando 
vuelva a entrar estén diferentes y yo me quede alegre. Yo entro en vuestras moradas para dejar de 
lo que  tengo, quiero que lo conservéis y que estos recuerdos los tengáis siempre muy presentes.
     Si dais, me dais, acuérdense de esto. Si dais a los pobres me dais a mí, si amáis a vuestros 
hermanos me amáis a mi y todo es un cariño grande, celestial, puro y divino.
    Yo no he muerto, murió mi cuerpo y con mi espíritu estoy en el Reino de los Cielos, estoy con 
ustedes y estoy con todos en todas partes porque hoy, Jueves Santo, todos me recuerdan, son muy 
pocos los que están lejos de mi. Cada ser siente una cosa distinta, pero yo los entiendo a todos.
     He venido con la Adoración y con todo el amor de mi alma, con una Luz intensísima que quedará 
aquí grabada, en ustedes y en las paredes de este hogar. Todos los que vengan aquí, llevaréis de 
ella cuantas veces vengan.
     Dije una vez:
     -Dejar venir a mí los niños, que de ellos es el Reino de los Cielos.
     Y quiero que de los niños siga siendo el Reino de los Cielos. Éstos se hacen mayores y se 
pierden, pero más tarde los vuelvo a encontrar, más tarde nos volveremos a encontrar todos.
     Todos y cada uno en su tiempo tendrá el juicio final, cada uno en su tiempo se justificará con sus 
hechos, con su vida, con sus pensamientos, sus palabras y sus obras.
     Eternamente cuenten conmigo.
     Vuestro Hermano Jesús de Nazaret. 
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       JESUS DE NAZARET

 Soy vuestro hermano Jesús de Nazaret.
     ¡Qué vendré a deciros que no os haga falta oír!.
     Ustedes repasan un libro, después de repasarlo, al final ya no sabéis lo que dice al principio. Yo 
les hablo del principio. Siempre vengo muy cerca del principio para que no lo olvidéis  y hablarles 
entonces de otras lecciones
     Yo sé como sois de buenos y sé lo que os falta para ser mejores. Vengo para eso, para lo que os 
hace falta para mejorar.
     Sólo con escucharme y poner mucha atención con cuidado al pensar en lo que quiero decir, 
tenéis bastante para demostrarme vuestro amor, vuestro respeto.      
     Soy un hermano más, pero un hermano escogido por nuestro Padre y preparado para que 
ustedes encontraran a un maestro, a un gran enseñador que siente amor y compasión por todos.
     Esto lo sentí cuando los hermanos me maltrataban porque no me conocían. Yo miré al Cielo 
buscando a Dios en mi pensamiento, en mi mirada y le dije:
     -Padre, perdónales porque no saben lo que dicen, porque no saben lo que hacen.
     Porque si ellos hubieran sabido lo que hacían, lo que pensaban no lo hubieran hecho ni lo 
hubieran pensado. Hubieran actuado de otra manera.
     Queridos hermanos, quiero solamente que me escuchéis y que después reflexionéis acerca de lo 
que he dicho y de lo que diré las veces que venga. Vendré muchas veces.
     Para mí será siempre un día Pascual. Vengo a partir el pan de la gracia, vengo a daros más de lo 
que tenéis, porque aún lo que tenéis, me parece poco.
     ¡Quiero daros!, ¡quiero daros!... Hasta que lleguéis al Cielo y descanséis con las santas, grandes 
y buenas comprensiones que vais acumulando a través del tiempo.
     Yo quise que mis discípulos me siguieran. Así os digo a vosotros:

-Síganme buscando en todos los conocimientos de los que he hablado con vosotros. Sigan las 
enseñanzas de los buenos hermanos de buena voluntad con experiencia de muchos siglos, que 
vienen mandados por Dios para que no os quejéis de carecer de predicadores leales y buenos. 

Quiero que remováis la Tierra y que sigáis plantando. Más tarde recibiréis vuestra cosecha 
bendita y buena. Sabréis aprovechar esta lección.
     Vuestro hermano, Jesús de Nazaret.
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     UN APOSTOL DEL SEÑOR

     Si meditáramos en lo que fuimos, , lo que somos y lo que llegaremos a ser, ¡pondríamos tanto de 
nuestra parte!... Y haciéndolo sentiríamos un gran bienestar, sentiríamos paz. Esta paz se irá 
haciendo cada vez más grande en nosotros. Cada vez que muere nuestra materia y regresamos al 
mundo espiritual vemos muy claro lo que hemos sido, lo que hemos mejorado y lo que nos falta por 
corregir. Empezamos a sentir algo de paz desde que empezamos a tener la intención de corregirnos.
     Por mucho que os canséis de las materias que lleváis en cada diferente existencia, tenéis que 
tenerlas hasta que os eduquéis, hasta que seáis comprensivos, hasta que respetéis y seáis 
agradecidos. Debéis estar agradecidos siempre de todo. Debemos agradecer a Dios, todas las 
cosas que nos vienen, porque vienen de Él, aunque muchas veces no la merecemos, ¡pero no 
compadece tanto!...Dios nos anticipa  bienes espirituales porque sabe  que llegaremos al Bien.
     Gracias le debemos dar a Dios por haber enviado a la Tierra a esta hermana por la que os hablo, 
una hermana con unas facultades buenas, bonitas, sinceras, leales para poder conducir a los demás
hermanos con su buena voluntad y decirles continuamente:
     -No vuelvan a hacer eso, no hagan lo otro, porque van a perjudicarse material y espiritualmente, 
porque el que se porta mal en la Tierra y no cumple con sus obligaciones, después tiene un cargo de
conciencia, es una cuenta pendiente con la que se va al espacio y allá no la puede arreglar, tiene  
que volver a la Tierra para saldarla y hasta que no la arregle, está pendiente.
     En estos días de Semana Santa hay fiesta en el Cielo, hay recuerdos maravillosos. Están los 
recuerdos del sufrimiento de nuestro Señor por los motivos que fueron. El no tenía propiedades 
materiales ni deseos  de  tenerlas. Era sencillo en todas sus cosas y fue un ejemplo  para que no 
nos quejásemos de nada y digamos:
     -Más sufrió el Señor. Más inocente era el Señor. Más calló el Señor. Más perdonó el Señor. Más 
oró el Señor. Más resistió el Señor.
     Jesús dijo:
     -Ve y di lo que viste y lo que oíste.
     Por eso si ustedes van aprendiendo estas enseñanzas y se encuentran con alguien que está 
sufriendo una cosa, que sabéis que le podéis ayudar, le podéis decir: 
     -¿Por qué no va usted allí?,.
Tratáis de explicarle estas cosas del alma y según como veáis el terreno, os calláis o seguís 
hablando según os estén entendiendo. Si la persona que sufre entiende, ¿qué viene a resultar?, la 
alegría, la felicidad, por haber sembrado y por haber aliviado a la otra persona.
     El valor de estas enseñanzas, lo saben muy bien los que han tenido una enfermedad que nadie 
se la curaba, la enfermedad de la persecución espiritual, que después de tanto batallar, de tanto ir a 
las iglesias, para allá, para acá,  a este médico, al otro, al curandero... Y por fin encontró una 
facultad que con la oración y la fe en estas enseñanzas la curó... Curó su cuerpo y su espíritu, le dio 
la ilusión de vivir y las razones para ello.
     No dejéis pasar el tiempo sin hacer caridades, sin hacer el bien, den alegría a los niños, a los 
jóvenes, a los ancianos y de esa alegría podéis disponer como una medicina para que las almas que
os persiguen se alejen. Debéis decir: 
     -Dios mío, la alegría que acabo de proporcionar con mi caridad que pase a las almas que me 
estorban o que estorban a....
     Pero ¡ay! de aquél hermano o hermana que sea ambicioso y que por ganas de tener más quiere 
siempre guardar... ¡Y es todo lo contrario!..., lo que no se le va por un lado, se le va por el otro. Dar 
para lograr una alegría es mejor que guardar para tener hoy dos y mañana cuatro y estar mirando 
como va subiendo la cantidad, sin querer quitar nada de aquel montón. El día menos pensado lo 
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tiene que quitar todo y se queda sin nada, porque Dios es justo y tanto le da como que le quita, 
permitiéndolo Dios así a ver si nos damos cuenta de las razones, ¡pero que va!, para que razonemos
en estas cosas tienen que pasar siglos, ¡son tantos los siglos, que tienen que pasar!... 
¡Inmensidades de siglos!... Si, así es, aunque os parezca que no son tantos.
     Hermanos queridos, propónganse a partir de hoy corregirse, pónganlo por obra y verán lo bien 
que se sienten  y lo tranquila que estará vuestra conciencia. Aunque otros creyeran mal de ustedes, 
Dios bien sabe que habéis puesto de vuestra parte todo lo mejor y todos llegarán a entender que lo 
estáis poniendo. Si no lo pones, puedes entender que los otros te entienden y no te entienden bien.
     Me despido deseando vuestro bien, vuestras alegrías, vuestra conformidad. ¡Deseo que miréis 
con tanto cuidado las cosas del mundo material!... Que le tengáis miedo a las golosinas de la Tierra, 
a los placeres del cuerpo, a los placeres de la carne. Ténganle miedo a los placeres del 
pensamiento, a los placeres de las palabras y de los hechos. Hay que tener mucho cuidado, mucho, 
con todas estas golosinas. No os abracéis a una cosa pensando que es lo mejor porque os lo 
parece, porque os ilusionáis, ya que quizás después puede ser un mal terrible, tan terrible que 
caeréis en un abismo.
     Tenéis muchos detalles en que corregiros, si así lo hicierais cuando os marchéis de la Tierra 
daréis las gracias al que os advirtió y podréis decir:
     -Tuve un buen final porque a tiempo me dije: Esto yo no lo vuelvo a hacer más, así no me vuelvo 
a comportar, voy a ser agradecido de todo y de todos. Si alguien me hace sufrir es porque es una 
prueba y debo orar por él.

 Se despide un hermano de buena voluntad con la experiencia de los siglos.
      Un apóstol del Señor.

     

                           

                                      La Hermana Antonia con Irma su hija mas joven
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     PEDRO  APOSTOL.

     Queridos hermanos, siempre vengo a recordar por  estas fechas de Semana Santa, los 
acontecimientos de aquel tiempo pasado en que viví al lado de Jesús. 
     Yo soy vuestro hermano Pedro Apóstol. Pasé mucho tiempo triste y  preguntándome: 
     -¡Pedro, Pedro, Pedro!, ¿por qué negaste al Señor? 
     ¡Cuántas veces me repito a mi mismo esto!:
     -¿Por qué sentiste miedo y dijiste que no le conocías?... 
     No puedo dejar de acordarme con gran pena aunque hayan pasado tantos siglos, no puedo dejar 
de recordarlo hoy, en la fecha de la Semana Santa. Recordarlo es emocionarme. ¡Qué amargura 
sentí después!... ¡Si yo no lo hubiese negado!... Han pasado tantos siglos y yo siempre 
acordándome de aquello por estas fechas de la Semana Santa... Fue por temor. ¡Recordar que fue 
por temor!..., el temor tan grande que yo tenía a lo que le hicieran a aquel  cuerpo... Pero si el cuerpo
no vale nada comparado con el alma. Mi alma ahora y en todos los tiempos pasados hubiera estado 
satisfecha si no lo hubiera negado. No debí negarlo, todo lo contrario, yo debí decir:          
     -Sí, le conozco y le sigo, soy su discípulo porque tengo razones maravillosas para seguirlo y 
amarlo, porque predica la Verdad. Es un hombre justo y bueno que no perjudica a nadie.
     ¡Pedro, si volvieras a nacer y volvieran aquellos tiempos, Pedro no negaría a su Señor, no, antes 
mil veces la muerte del cuerpo o lo que fuera, pero... ¿Negarlo a Él?, negarlo a Él, ¡nunca!, ¡nunca!.
     Todos los que han hecho algo en contra del Señor dicen lo mismo, incluso, Judas, al que muchos,
equivocadamente, creen todavía que es el mismo de aquella época. Judas  ha llorado mucho más 
que yo, ha vivido con mucha amargura sufriendo terriblemente, pero  ya ha hecho mucho 
bien, ha trabajado mucho dentro del orden del bien. El hermano Judas ha oído y oye aún decir a los 
hermanos de la Tierra y del mundo espiritual:
     -Pareces un Judas. No seas Judas. 

     Cada vez que un hermano o hermana dice esto o algo parecido, Judas lo oye y sufre. Ustedes 
que ya entienden algo no lo digáis.

 Todos vamos cambiando a mejor. También ustedes cometen imprudencias, las han cometido 
antes de ahora, ahora menos  por la ayuda de estas enseñanzas y aún así yo les señalaría a cada 
uno indicándoles sus errores, pero no debo hacerlo, yo si lo deseo veo las faltas de cada uno de 
vosotros con gran facilidad y les podría decir:
     -Tu eres el que hizo esto, tu eres el que hiciste aquello, lo otro, aquello en esta existencia, lo otro 
en la otra, y así le diría a cada uno. 
     Porque todos vosotros tenéis infinidades de existencias. Cualquier cosa que hagáis mal, 
cualquier falta a la ley de Dios, cuando ofendéis, cuando no perdonáis, cuando os enfadáis... Estáis 
negando a nuestro Señor. Jesús lo dijo, lo dice y lo dirá:
     -Lo que le haces a tu hermano, a mi me lo haces.
     Durante vuestra existencia en la Tierra, tengan cuidado con las tentaciones, abran los ojos del 
cuerpo y del alma, no seáis imprudentes, no hagáis mal a nadie, no desprecies a nadie,
     -No se sientan aburridos por nada ni con nadie........  -¡¡ aguanten !!, ¡¡ resistan !!. Esperen todo lo
que puedan, que si sois inocentes bien lo sabe Dios, y si sois culpables también lo sabe. 
     En lo que os queda de vida, ¡corríjanse! Y si lo hacen tendrán tiempo de arrepentirse y lograr una 
existencia más provechosa que las tantas pasadas.
     Queridos hermanos, ¡por favor, por favor!, acuérdense de todos los consejos que les damos, 
pongan interés en corregirse porque siempre no podremos venir a comunicarnos, ni en cada 
momento. Venimos ahora aprovechando las condiciones especiales de esta medium, de su edad, de
su salud. Ella ha venido a la Tierra con esta misión y medium como ella no abundan. 
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     -¿No veis que vive sacrificada, sin riquezas ni intereses materiales?, 
     -¿No veis que todo lo hace por amor dedicando su vida entera a esta misión ¿

  Y nosotros los hermanos de buena voluntad, 
    -¿Qué os aconsejamos sino el Bien?. 
      Entonces queridos hermanos y hermanas, 
     ¿Cómo es posible que no pongáis  interés, todo vuestro interés en corregiros?. ¿Cómo es 
posible que enseguida os olvidéis de esto y viváis en una rutina de cosas y perdáis 
enseguida la paz que en estos momentos os proporcionamos?.
     Me despido, deseándoles salud para el cuerpo y para el alma. Me voy porque hay una procesión 
en un mundo del  espacio a la que yo tengo que acompañar. Si, esta procesión, una fiesta Celestial, 
es parecida a las que hacen en la Tierra, pero de distinta forma; en esta del Cielo Jesús va 
paseando, sin que nadie le lleve a cuestas, El va caminando descalzo en señal de sencillez, va 
vestido de blanco. Va mirando a todas las almas  que se están arrepintiendo en el día de hoy y 
prometiendo que al venir a la Tierra no van a perjudicar a nadie, sino a seguir el Bien en todo lugar, 
lo mismo en la Tierra, al venir, como en el espacio, al regresar.
     Hermanos, me despido. Sabéis que soy vuestro hermano Pedro, sabéis que he llorado mucho. 
Sabéis que vengo siempre a deciros cosas de este particular mío para que entendáis bien lo vuestro,
lo de los demás, lo de todos, para que os arrepintáis de lo vuestro y lloréis por ello. El 
arrepentimiento y las lágrimas  harán mucho bien a vuestro espíritu .
     Dios los ayude por los siglos de los siglos.
     Vuestro hermano, Pedro.

                                

                               La hermana Antonia con Doña Rosario una gran amiga
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     MEDITACION,  ORACION  Y   PAZ.
    
     Jesús oró en el huerto. Pidió con mucha emoción. Sintió que todo lo que había pedido y pidiera 
estaría concedido por el Padre, porque lo tenia merecido y  sabía orar. Si nosotros supiéramos orar 
también el Padre nos concedería lo que  tuviéramos merecido y mas porque nuestro Padre Celestial 
nos compadece. Para eso es preciso limpiar el alma de imperfecciones, cuando lo hagamos, 
comprenderemos que Dios nos oye. Es preciso que a nuestras oraciones y meditaciones a Dios le 
dediquemos un tiempo determinado, y así detrás de unas cosas, otras, podamos sentir la evolución 
de nuestro ser y como aumenta nuestra paz y nuestra felicidad.
     Me alegra mucho, mucho, que vengáis a participar de estas comunicaciones espirituales. Les 
vendrá muy bien para vuestra evolución recordar estas enseñanzas y sobre todo ponerlas en 
practica. Yo estoy recordando y llamando a Dios constantemente, cuanto más le llamo, más ganas 
de llamarlo, más comprendo la necesidad de llamarlo. Hay que llamarlo con sentimiento, con 
ganas y entonces veremos el resultado de nuestra oración en las peticiones por los otros hermanos.
Pidiéndole a Dios por aquel o por aquella, por sus enfermedades, por su carácter, por su manera de 
proceder, aquel hermano o hermana se supera, entenderá bien su situación o se curará de sus 
males materiales y espirituales.
     Yo oro, llamo a Dios pidiéndole por ustedes y por los demás. No le pido sólo por los que conozco,
también por los que no conozco. No sólo pido por los buenos porque éstos ya por si mismos van 
haciendo Luz, pido por los malos, por los rebeldes, por los incrédulos, por los fanáticos, porque éstos
necesitan muchas oraciones y muchas reflexiones de los que ya están más adelantados y que 
saben la necesidad que tienen de  oración.
     Yo hace tiempo que vengo caminando por este camino de la mediunidad, no sólo es en esta 
existencia, sino en otras anteriores. Hace tiempo que ya no pierdo el tiempo, todo lo contrario, lo 
vengo aprovechando para ganar mejores sentimientos, palabras, conocimientos, paciencia, y saber 
esperar por todas las cosas, ¡hay que saber esperar por las cosas, queridos hermanos y 
hermanas! Tengan paciencia, sufran lo que tengan que sufrir  por amor a Dios y díganle a Él: 
     -Padre que se cumpla tu voluntad antes que la mía, si tengo que sufrir esto y pasar por esto otro, 
dame la fuerza y el conocimiento suficiente para comprenderlo y saberlo pasar. 
     Debemos aceptar y pasar por las pruebas que ya están predispuestas para nosotros, incluso a 
veces, pedidas por nosotros mismos en el mundo espiritual antes de reencarnar aquí en la Tierra.
     En vuestras meditaciones hacia los Cielos, en vuestros pensamientos elevados, en vuestros 
llamamientos, es seguro que Él viene a vosotros y podréis notar, aunque no veáis ni oigáis las cosas
divinas,  en  vuestro ser un alivio, un descanso que no teníais antes de la oración. Esto lo sé desde 
hace mucho tiempo cuando vivía en la Tierra y oraba, cuando me concentraba, cuando meditaba en 
las cosas de Dios, al terminar y ya antes de terminar,  sentía una gran paz que no olvidaré jamás. 
Esta paz la sienten los hermanos en la Tierra cuando oran, cuando piensan en Dios en algunos 
momentos del día porque se han propuesto no dejar de hacerlo y quieren llamarlo.
 Vivir sin Dios, alejados de El sin llamarle, es vivir ahogados en una pesadumbre, en una tristeza 
horrible, es vivir desconcertados, desanimados, es vivir sin ilusiones, vivir sin vida, vivir sin vivir, es 
estar dormidos y centrados en un suplicio terrible... Pero... ¡Vivir llamando y pensando 
constantemente en Dios!... Constantemente en meditaciones a Él, a su creación, a todas sus cosas 
y su razones... Vivir así es vivir en libertad, es sentirnos en la vida como en un  jardín lleno de brisa 
perfumada, es vivir la realidad, es sentir el optimismo por todas partes, la claridad de todas las 
cosas... A esta felicidad de las que os hablo no la podréis dar el valor que tiene hasta que no la 
hayáis sentido en vosotros.
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     Ya nos encontraremos en el Reino de los Cielos y solamente con mirarnos nos entenderemos. En
nuestras miradas espirituales, palpitará el habernos conocido en las diferentes ocasiones en que os 
hablábamos de las cosas que necesitabais saber para el bien de vuestra evolución.  
     Con bastante frecuencia soléis tener equivocaciones y os alejáis del camino verdadero que os 
proponemos seguir. Os alejáis si faltáis al amor, a la consideración hacia los demás y hacia las 
cosas. Maravilloso es cuando nos damos cuenta de que tenemos deudas pendientes de otras 
existencias y que por eso nos suceden muchas cosas que tenemos que tolerar. Con esta 
tolerancia vamos arreglando las cuentas pendientes y vamos allanando nuestros caminos.

     Me despido hasta otra ocasión. 
     Un hermano de buena voluntad con experiencia de siglos.

                          

                 La Hermana Antonia con Amada, gran amiga y  la que le escribía las cartas.
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     ¿A QUE HEMOS VENIDO A LA TIERRA?.

Es bueno que meditéis porque os eleváis y conectáis con  Dios.
-¿Sobre qué debéis meditar?, ¿qué meditación es la mejor?; 
Es buena La meditación acerca de las cosas del alma, de vuestras venidas sucesivas a la Tierra 

y vuestros sucesivos regresos al espacio.
-¿Qué hemos venido a buscar?, ¿qué nos llevamos? 
Debéis meditar acerca de lo que os conviene llevar para allá, al mundo espiritual.

     Yo creo que a la Tierra venimos a padecer, a oír los sufrimientos de los demás, a ver sus 
calamidades y las nuestras. También a aprender. Cuando se nos ocurra quejarnos de algo, antes 
debemos pensar que otros sufren más que nosotros, 
     -Los  sufrimientos de este hermano o hermana son mayores que los míos, ¿de qué me quejo yo?.
     A la Tierra venimos a sufrir cosas,  a saldar cuentas pendientes y mejor nos va si lo aceptamos 
porque, ¡acuérdense, hermanos!, que todo lo que tenéis que soportar tiene una razón, hay un motivo
para ello aunque ustedes lo ignoren y piensen que  no lo merecen y que no es para sufrir esas 
consecuencias. Por lo pronto yo os aseguro que es así.
     Para estas reuniones el buen ambiente que podáis hacer, vale mucho. El ambiente se forma 
según vuestros pensamientos, vuestras intenciones, vuestras cualidades, vuestra manera de amar, 
de perdonar y de desear las cosas, por vuestra forma de comprender y por las inclinaciones que 
siente vuestra alma. También por lo unido que estéis a este ideal sin variar la idea hacia la 
desconfianza. No admitáis la desconfianza, dominaros, controlad vuestro pensamiento para que 
nada sombrío entre en vosotros. Yo sé cuando la reunión está completa de una misma comprensión,
de una misma fe. Cuando hay variantes es diferente, aunque hay que tolerarlas, porque éstos que 
las poseen van oyendo, meditando y un día les llega en que ya no rechazan el bien, lo admiten y 
saben a que atenerse, es un hermano más que favorece el buen ambiente para la reunión.
     ¡Hay tantos enfermos!, hay tantos paralíticos del alma como del cuerpo, hay muchas almas 
tristes, muy desconsoladas, ciegas, sin comprensión ninguna, ¡cuánto tienen que caminar y sufrir 
estas pobres almas!.
     Los que tienen estas oportunidades deben darle gracias a Dios porque les vale para no cometer o
dejar de cometer las imprudencias que cometieron esas pobres almas que veo en el espacio con 
tanto sufrimiento.
     Sean sencillos,  humildes y cariñosos. Pídanle a Dios por el bien de los demás, por el bien de 
todas las cosas que haréis bastante y vosotros seréis descargados de lo vuestro.
     Vuestros ángeles de la guarda se alegran de verles aquí oyendo los consejos que damos los 
hermanos de buena voluntad con la experiencia de los siglos. Aunque parezca que no recogéis nada
porque estáis callados, llegarán otros momentos en vuestra vida en que os acordaréis de estas 
oportunidades. Estas comunicaciones debéis repasarlas con frecuencia  y deben ser para ustedes 
como un gran libro del que vais aprendiendo,  algo bueno para que remedie vuestra vida.
     Es muy bueno estar constantemente pensando en Dios. Es necesario que le llaméis, que le 
prometan mejorar y que luego cumplan lo prometido, porque hay hermanos que le prometen a Dios 
cosas en momentos de apuros y luego se olvidan y no lo cumplen.
     Cuando os reunís con personas con fe y de estas mismas creencias espirituales, vuestra alma se
alegra y os sentís por eso muy a gusto con esas personas.

     Hasta otra oportunidad. Un hermano de buena voluntad.
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 LOS CHISMES, EL  ORGULLO Y EL  FANATISMO.

     Dios es nuestro Padre e igual que nosotros mandamos a nuestros hijos a la escuela, Él nos 
manda a la Tierra que es precisamente una escuela para el alma, escuela dura por cierto, porque 
viviendo en la Tierra  nos encontramos en situaciones  difíciles y al principio malo de entender. Pero 
si nos aproximamos a Dios, si deseamos conocerle, vamos comprendiendo, ¡nos deja comprender!, 
porque Dios mismo nos ayuda iluminándonos con  las ideas mejores, ideas que muchas veces nos 
parecen nuestras, pero no, estamos ayudados por una idea superior; la de nuestro Padre y la de 
Nuestro Señor, al ver nuestro interés, nuestra sencillez y nobleza.
     Estas enseñanzas que les damos nuestros hermanos de buena voluntad, tómenlas con alegría y 
síganlas, porque yo les aseguro que llegará un tiempo más adelante, en que ustedes agradecerán 
haberlas tenido. Ahora oyen éstas que comunicamos, más tarde oirán las comunicadas por otros y 
nosotros volveremos a comunicarles cosas en tiempos venideros.
     Todo el que vive en la vida material, aunque no lo desee, termina por mezclarse con el fango que 
le rodea, porque hasta por un pensamiento, por una palabra, por un enfado que no viene a cuento, 
por algo que se hable de otra persona creyendo que no tiene importancia y lo hacéis porque os 
parece un desahogo... Por cualquiera de estas cosas se pierde la paz. Cuando tengáis ganas de 
contar algo pensando en desahogaros porque creéis que sentiréis alivio contándolo... 
     -¡No lo contéis!, no os mezcléis con eso, si no tiene importancia porque no la tiene, y si la tiene, 
pues por eso. 
     Es mejor no contarlo y vivir con lo nuestro, con nuestros pensamientos buenos y no mezclarnos 
en las cosas de los demás. Acordaos que os vendrá la tentación de sacar conversaciones para que 
los otros, sin daros cuenta, se disgusten, se contraríen, o lo entiendan de otra forma y tengáis que 
sufrir las consecuencias.
     Otra cosa con la que tenéis que tener cuidado es con el orgullo. Si notáis la semilla del orgullo 
entrando en vuestra imaginación material o espiritual, procuren averiguar de qué clase es para no 
admitirlo, para no abrirle la puerta de vuestro pensamiento, para arrancarlo de vuestra idea como si 
fuera una mala hierba que se arroja allá lejos donde no vuelva a nacer. No debéis sentir orgullo por 
ninguna de vuestras cosas.
     Debéis tener cuidado también con el fanatismo, siendo siempre razonables, sin admitir el 
fanatismo ni de ésta ni de ninguna otra creencia, porque todo se hecha a perder cuando interviene el
fanatismo. Estas enseñanzas todos no las entienden aunque se les explique y aunque las oigan no 
las comprenden, ni entienden la intención con la que se las decimos, cada uno tiene su forma de 
comprender, cada uno tiene su opinión y son tantas las opiniones distintas que cuando uno las ve, 
termina por no decir nada, hasta que les llegue otro tiempo mejor para comprender. Estas cosas no 
son sólo para ahora, también para más tarde, quizás cuando la hermana medium ya no esté en la 
Tierra. Así que ténganlo en cuenta.
     Cuando llegamos a conocer de verdad, el motivo por el que venimos a la Tierra, no nos cuesta 
tanto sacrificarnos por los demás para hacerle todo el bien que podamos, haciendo el bien a los 
demás nos lo hacemos a nosotros, pero no se trata sólo del bien a la materia, por las alegrías y 
riquezas del mundo material sino también por  los bienes para el alma. Un ser que está preparado y 
dispuesto a acompañar a otro durante una existencia o varias, a tolerarlo, ayudarlo,  a darle alegrías,
felicidad por diferentes motivos, a esperarle a que vaya comprendiendo ,ese ser bueno más pronto 
se siente rodeado de la amistad celestial, de la amistad de nuestro Señor y de nuestro Padre.
     Los hermanos de buena voluntad venimos a comunicarnos con un amor tan grande a ustedes... 
que ni se lo imaginan. Piensen en el gran amor  de una madre a un hijo ahí en la Tierra, y vosotros 
no sabéis lo que aumenta esa amor de la madre por el hijo cuando ésta desencarna y entra en el 
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mundo Celestial, donde el amor de madre es todavía más maravilloso y más grande. Son 
extraordinarias las ansias de la madre por su hijo. Nosotros los hermanos de buena voluntad 
sentimos tanto amor por ustedes, ¡cuando vemos que van a caer en tentaciones!, ¡cuando vemos 
que estáis rodeados de sombras y que estáis ilusionados con algo que no debe ser... les amamos 
tanto que cuando les vemos en estas equivocaciones... no gritamos, no, pero estamos esperando la 
oportunidad, buscándola para hablarles en serio a unos y a otros.
     Me despido
     Un Hermano de buena voluntad

     
     

                                

                                   La médium al lado de sus flores, que le encantaban.
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     JESUS DE NAZARET

     Vengo del Padre, soy el Hijo. Vendré muchas veces, porque todas las veces, serán necesarias.    
     Vengo a traeros de lo que tengo y ustedes necesitan de lo que yo traigo. 
     Desde el Cielo viene hacia aquí la Luz del Padre. Desde la Tierra sube la Luz que yo poseo hasta
el Padre. Yo soy la Luz. Estando yo en vosotros, no habrán tinieblas, procuren que yo esté y yo 
estoy cuando sois buenos.
    Yo vengo advirtiendo y rogando a los hermanos de la Tierra que sean buenos, porque los tiempos 
nuevos van a venir y la era de paz está al llegar. Procuren estar preparados para que seáis invitados
y estéis en esa gran invitación del Banquete Celestial. Pasarán ustedes como pasarán otros y otros 
al banquete espiritual, partiremos el pan de la gracia y os sentiréis igual que los ángeles, porque os 
haréis ángeles de Dios, ángeles divinos.   
      Les pido con toda el alma que seáis buenos.
     -¿Sabéis lo que tenéis que hacer para ser buenos?
       Acuérdense que yo lo dije, lo digo y lo diré: 
     -Haz lo que quieres que te hagan. Sirve cómo quieres ser servido. Ama y perdona cómo quieres 
ser amado y perdonado. Si buscas el Reino de los Cielos y mucho te cuesta encontrarlo, sigue 
buscándolo, que llegarás a encontrarlo si a ello te propones.
      Muchas cosas he querido que os digan los hermanos de buena voluntad para que, poco a poco, 
vayáis comprendiendo y no cometáis   imprudencias.
       Hace mucho tiempo que vais caminando, seguís caminando y seguiréis caminando. Procuren 
que en el camino haya solución para lo que vais buscando.
     Yo os ayudo en todo lo que necesitáis. Yo si se lo que necesitáis; la gran orientación. Necesitáis 
buscar el camino de Dios, buscando el camino de Dios, lo demás os vendrá por añadidura. 
     Aunque creáis que sois buenos, tenéis que ser mejores, yo lo sé. Procuren serlo para que cuando
yo les visite les encuentre cambiados y esté contento.
     Vengo en busca de vuestras peticiones. Las llevo al Padre  y ya volveré con ellas concedidas, 
pero procuren entenderme, no hagan lo contrario. Midan vuestras palabras, que estén juntas a 
vuestros sentimientos. Miren bien vuestros sentimientos, a ver de qué calidad son.
     Llamen al Padre, llamen al Hijo, este soy yo, vuestro hermano. 
     Vivo repartiendo de mi Luz, de mi Luz intensísima, esta quedará grabada en cada uno de 
vosotros. Os sentiréis contentos y lograréis entenderme, entonces seréis dichosos.
     Yo les amo, yo les amaré. Yo he amado y sigo amando a todos los hermanos de la Tierra y del 
espacio. En los dos mundos habéis vivido y viviréis. 

Vístanse de bienes, que estaréis mejor vestidos. Cálcense de bien, que iréis mejor calzados.
      Yo les bendigo, en el nombre del Padre, del Hijo, del espíritu Santo. 
     Gloria in Excelsis Deus.
    ¡Aleluya!, ¡Aleluya!. 
     Jesús de Nazaret.
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     JESUS DE NAZARET
  
     Soy el hijo del hombre. Vengo a vosotros como muchas veces he venido  y  como volveré. 
Siempre vengo buscándoles. Siempre vengo a traeros  comprensiones. Cuánto más me 
comprendéis más seréis comprendidos. Si avanzáis os traigo cosas nuevas. 
     El Camino hacia Dios es grande, pero  está limpio, hay amor y flores que lo perfuman, el Sol que 
le da calor y el tiempo que les da la riqueza de una gran comprensión.
     Hermanos, que vuestras almas estén limpias  como el agua clara y repartan vuestro amor.
     Vosotros vais caminando y tropezando con dificultades, pero llegará el tiempo en  que no 
encontraréis con que tropezar, porque ya las piedras habrán desaparecido de vuestro camino. Me 
alegrará muchísimo que esto suceda pronto, porque en realidad, hacen falta hermanos convencidos,
hermanos espiritualizados, hermanos llenos de comprensiones, hermanos que son para mi, terrenos
que han sido sembrados y recogidas las siembras muchas veces.
     Yo vendré muchas veces, porque muchas veces son necesarias. Os daré de lo que tengo, 
siempre traigo y os dejo de lo que traigo. Sabéis que en mi está el gran amor y de éste dejo en 
vosotros a ver que hacéis con este amor que os dejo. Si hacéis lo que yo quiero que hagáis y tenéis 
en cuenta lo que yo quiero que sepáis, disfrutaréis de los bienes del Cielo en la Tierra y os 
encontraréis distintos a los demás, porque los demás no tienen lo que ustedes tienen, porque los 
demás no han llegado al nivel de comprensiones a donde ustedes han llegado.
     Quiero que agradezcáis a los demás hermanos lo bueno que os proponen. Es muy interesante, 
tiene mucho valor el que seáis agradecidos de todo lo que es para agradecer.
     Hagan siempre mucho bien sin mirar a quien.
     Nuestro Padre escucha vuestras oraciones, sabe de vuestras quejas, de vuestros sufrimientos, 
de vuestras amarguras. Basta que lo sepa el Padre para que lo sepa el hijo y todo vendrá tal cómo lo
necesitáis. Llevo vuestras peticiones al Padre.
     Hermanos, otra vez volveré como otras y otras, porque serán muchas las veces que lo 
necesitaréis y mientras lo necesiten y siempre lo necesitaréis, porque cuanto más cerca estáis  de 
mí más necesitáis  mi presencia.
     Al subir a los Cielos no veréis otra cosa sino resplandores, ángeles, luz y sentiréis una paz muy 
grande, es la llegada de la paz a la conciencia. Procuren tener consciencia buena y justa que 
tendréis paz, no solamente para vosotros, sino también para los demás.
     En el Cielo hay muchos ángeles de almas nobles y buenas. Faltan por llegar y faltan por hacerse 
los ángeles en la Tierra. Quiero ángeles para el Cielo, quiero ángeles para la Tierra, porque la era de
paz está al llegar. Vosotros tenéis que ser los ángeles de la Tierra, para llenar la Tierra de paz y vivir 
en ella como en un paraíso.
     No vayáis descalzos. Vayan calzados con los bienes de Dios.
     Vístanse con los bienes de Dios. No vayáis desnudos de comprensiones ni de amabilidad.
     Procuren ser sencillos, como sencillas son las flores, y den perfume del mejor.
     Respeten a los padres. Amen a los hermanos.
     Si tenéis bienes prediquen de ellos. No os calléis. Si encontráis terrenos vacíos donde sembrar, 
llénenlos de la semilla que tengáis. Procuren que las semillas que tengan sean especiales, buenas. 
Se necesita el fruto sano, árboles que crezcan y terrenos llenos.
     Yo soy el Hijo del Hombre. Estuve en la Tierra. Volveré a la Tierra. Quisiera que todos me 
acompañaran que me comprendieran y que dieran testimonio de mí.
     Yo he venido. Yo estoy. Yo volveré.
     Les bendigo, en el nombre del Padre, del Hijo, del Espíritu Santo. Amén. Jesús.
     Jesús de Nazaret.     ¡Aleluya!, ¡Aleluya!.
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      HACER  LAS  PACES.

Hermanos queridos, cada uno de los hermanos de buena voluntad que nos comunicamos 
hablamos de nuestras experiencias, las que nos han conducido a una gran comprensión acerca de 
lo que está mal y lo que está bien. Yo viví en la Tierra muchas existencias sin tener comprensión 
ninguna, lejos del Bien,  pero si comprendí mas adelante  que  existencia tras la otra iba 
comprendiendo lo que era mejor para mi felicidad.
     Pude llegar a comprender lo bueno que es perdonar. No dejen de hacerlo queridos hermanos 
porque perdonar, olvidar los agravios, hacer el bien en vez del mal... no pensar mal de aquella 
persona con la que estamos enfadados, y nos parece que nunca más volveremos a hablarle, ni 
volveremos a favorecerle, que  es como una cosa borrada para siempre, que nos molesta hasta que 
nos la nombren..., esto, esta forma de pensar, le vendría muy mal, tan mal como que si lo piensan 
bien se lo podrían imaginar. Enfadados no estéis con nadie y si encontráis la manera de que la otra 
persona comprenda que ya a ustedes se le ha  quitado el enfado, mucho mejor para ustedes y para 
la otra persona. Díganle a Dios queréis hacerle comprender a la otra persona que ya no estáis 
enfadados con ella.
     Yo estuve enfadado en repetidas existencias con la misma persona, pero sin darme cuenta  que 
era la misma de la existencia anterior, me parecía en cada existencia que era una persona nueva. 
Pero después de ir al espacio en cada muerte de mis diferentes cuerpos Dios me dejaba 
comprender las veces que había bajado a la Tierra y que me había encontrado con la misma 
persona, peleándonos, enfrentándonos, siempre enfadados sin poder mirarnos, sin poder oírnos 
hablar ni que nos contaran nada de aquella persona.
     Sin embargo tuve muy buenas existencias en otros tiempos,  más adelante, me lo volvía a 
encontrar y ¡era un amor tan grande de hermanos el que sentíamos!... Estas cosas pasan para que 
lleguemos a amar al que odiamos a base de encontrarnos una y otra vez. Después no sabemos 
porque le amamos tanto, pero más tarde si lo sabemos, y es porque nos hemos perdonado. Nos 
encontramos después en varias existencias para gozar estando juntos, comprendiéndonos, 
amándonos y nos preguntamos: 
     -¿Por qué le amaré tanto?, ¿Será que yo he sido su madre en otra existencia?. 
     Pero no, no es por eso, es porque ha llegado el perdón y el amor de parte a parte, porque todos 
somos hijos de Dios y no hay motivo para estar enfadados de esa manera. Cuándo nos odiamos es 
porque no estamos capacitados para entender la ley de Dios y obedecemos al instinto de la bestia 
que llevamos dentro. Llevamos la bestia dentro durante muchos siglos, hasta que nos vamos dando 
cuenta de algo nuevo que es mejor, algo que la enseñanza divina pone a nuestro alcance.
     Así es queridos hermanos que esta es mi experiencia. Esta es una lección maravillosa cuando la 
comprendemos.
     -¿Por qué vamos a estar enfadados con aquella persona tanto tiempo?. 
     Vamos a procurar hacer algo para que se arregle aquello. ¡Qué bueno sería ayudarle en algún 
apuro!, o en una desgracia y decirle: 
     -Hemos estado enfadados mucho tiempo pero si te hago falta en algo cuenta conmigo, que todos 
somos hermanos y como cristianos debemos perdonarnos. 
     Les aconsejo esta forma de proceder.
     Pido a Dios que os ayude a comprender esto que ya yo he comprendido. Siempre que pueda 
vendré a comunicarme con esta enseñanza para que no os enfadéis ni hagáis que otros se enfaden 
ni os pongáis rabiosos ni habléis mal de nadie. Aunque aquella persona tenga muchas faltas no las 
contéis poniéndolas al descubierto, no. Que Dios sepa cómo pensáis, que os habéis enfadado, sí, 
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pero que ya no tenemos nada en contra de nadie, todo lo contrario queremos su paz, su armonía, 
decirnos adiós y ser amables y serviciales.  
     Siempre que cuento  mi experiencia para qué sirva de ejemplo a los demás ¡siento una 
emoción!... ¡Cuantas cosas tenemos que ver después de muerto el cuerpo para recapacitar en 
nuestras ideas, en nuestras creencias!.
     ¡Fíjense!, ustedes están escuchando estas comunicaciones maravillosas que yo nunca las tuve, 
en el espacio si, pero en la Tierra así como ustedes no, pues si no las aprovechan y lo demuestran 
con hechos lo lamentarían. Porque si son de una forma o de la otra nadie lo sabe hasta que no lo 
demostréis con hechos. En lo que respecta a mi lección ustedes tienen que estar pensando en que 
Dios os dé una oportunidad para poder hablarle a aquella persona con la que estáis enfadados. Así 
es como se arroja el trigo a la tierra para sembrarlo. Después esperar a que nazca, a que nazca en 
aquella persona la semilla de lo que hemos sembrado.
     Yo les prometo ayudarles con mis oraciones y con mis poderes en el Cielo. Tengo mis facultades, 
todos tenemos, pero están escondidas hasta que el alma tenga los dones necesarios, los dones 
superiores, y poder administrar un poder bonito que Dios no da para servir a los demás.
     Se despide un hermano de buena voluntad con una experiencia regular. Llegaré a tener más 
experiencia todavía. Adiós.

     

     

                               

                   La  Hermana Antonia en el patio de su casa de Diego Crosa, 20 en S/C Tenerife
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     ¿QUÉ  LE  CONVIENE  AL  ALMA?

 No os disfracéis de corderos si en realidad pertenecéis al lobo.
     ¿Qué cosas tiene que hacer  un hijo de Dios para ser lobo o para ser cordero?. 
      Una cosa es el bien y otra es el mal.
     Páginas ordenadas por nuestro Padre, por nuestro Señor.
     Siguen los domingos siendo domingos, perteneciendo a la pascua.
    ¡Cuántas almas veo aquí en el otro plano próximo!. Almas que han dejado  sus cuerpos materiales
¡Si las vierais o si  las oyerais!... Todas estas almas  son hermanas nuestras, son los hermanos del 
sufrimiento, los hermanos del dolor, los hermanos del escándalo.
     -¿Por qué se llaman así?.
     - Porque no han sabido vivir en la Tierra en ninguna época, en ninguna existencia aprovecharon 
para espiritualizarse. Vivieron  muy materializados pegados por completo a las pasiones del cuerpo. 
Ellos no tuvieran estas enseñanzas que tenéis vosotros. 
     -Pero y  vosotros ¿qué hacéis?.
     Tenéis que demostrar que las están recibiendo, que vais comprendiendo. Tenéis que demostrar 
con hechos que habéis recogido algo de todo lo que les hemos aconsejado. Aprendan hermanos, 
porque tendremos que repetir lo mismo hasta que de verdad estén convencidos y lo demuestren con
hechos, no sólo con palabras, con hechos. Deben tomar decisiones para lo bueno. Piensen: 
     -Yo hasta ahora no he hecho mal pero tampoco hago el Bien, desde este momento voy a sembrar
el Bien por todas partes, voy a hacer el Bien sin mirar a quien. 
     Y como Dios te está mirando te ayudará.
     Es necesario que os acerquéis a la Luz lo más pronto posible, porque hacen falta hermanos 
inteligentes, hermanos que estén separados del mal. Pongan mucho,  mucho interés en 
mejorarse, en corregirse, en obedecer a la Ley de Dios, pongan de su parte todo lo que puedan, 
prescindan de las cosas materiales que no sean imprescindibles. Aunque lo parezcan algunas cosas
no son necesarias, algunas son para arrojarlas muy lejos y no volvernos a acordar de ellas. ¡La 
materia nos enreda de tal forma!... A la materia le atraen muchas golosinas que parecen especiales y
son un engaño terrible para el alma, sin embargo la materia las lleva, las posee como lo más 
agradable y bueno, como de algo que no se puede prescindir. Procuren prescindir de esas golosinas
que, ¡entusiasman al cuerpo de tal manera!... Y sin embargo son un atraso terrible para el alma.
     Cuando sintáis curiosidad por algo, por saber alguna cosa, mirad bien que sea para hacer Bien, 
para ayudar, porque si es para criticar, para seguir y seguir hablando, comentando lo mismo porque 
no tenéis otra cosa en qué entreteneros y os aburrís... ¡No lo hagáis!, ¡no lo volváis a hacer más!. 
Ocuparos en corregiros a vosotros mismos, no a los demás. Nunca  hagáis sufrir a los otros 
porque el sufrimiento vuelve a ustedes. A los otros háganles caridades, todo justamente, con 
orden porque todo orden es bonito, el orden es del agrado de Dios. La caridad que sea sólo con un 
pensamiento de amor y de compasión al necesitado, todo lo demás no estaría bien.
     Yo tengo que volver a vivir en la Tierra, es que ahora vivo en el espacio, mi próxima existencia 
será agradable y buena, me tengo que ocupar de los ciegos. Pero no sólo los ciegos del cuerpo sino 
los ciegos del alma que son los peores y de estos es de los que me voy a ocupar. Los voy a dirigir 
como a un rebaño perdido que lo quiero recuperar.
     Deseo vuestro bien y el de tantas almas que escuchan igual que ustedes y que están poniendo
mucha atención para no perderse ningún detalle. Muchas de estas almas dicen: 
    -Si yo estuviera en la Tierra ahora, sería más bueno que antes.
     No penséis nunca precipitadamente así:
    -Me han propuesto esto y me conviene. 
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     Miren bien, primero a ver si le conviene al alma, porque si no le conviene a la paz del alma, no lo 
consientan nunca, ¡no lo acepten!, no acepten lo que le convenga al alma aunque le agrade al 
cuerpo, porque sufrirán las consecuencias, no sólo aquí en la Tierra, sino las peores consecuencias 
que son después en el otro mundo, que sería un desierto para ustedes, porque cuando ya no se 
tiene el cuerpo y el alma solo  ve lo suyo, lo que tiene el alma porque de las cosas del cuerpo ya  no 
tiene nada y no puede ocultar aquello porque todo está al descubierto…
     -¿Que vas a decir ahora?, ¿dónde te escondes? 
     Esa vergüenza, esa cuenta pendiente no se puede arreglar allí, tienen que venir a la Tierra a 
arreglarla, ¡y cuidado no te vuelvas a equivocar!. La vida material tiene muchos engaños y muchas 
formas de despistar al alma con las golosinas para el cuerpo.
     Al morir nuestra materia  y luego ante  nuestros superiores y sin poder ocultar nada porque todo 
se ve, tenemos que vernos como somos, como  hemos sido, vemos  que nuestra alma ha venido 
huyendo, ¡de todo lo peor que hay en la Tierra y en el espacio!, en cada lugar de diferente forma. En 
el espacio hay muchas cosas que no están bien, sufren y hacen sufrir.
     Familias queridas que estáis en la Tierra, que me escucháis, que nos hemos vuelto a encontrar 
ahí como tantas otras veces, me siento responsable al hablaros y si no les hablara claro de las 
cosas cómo son, yo lo sufriría. Por eso les hago tantas advertencias.
     Cuando una persona se analiza a si misma y  todo en ella se lo encuentra bien, mala cosa. Pero 
cuando esa persona cambia y se rectifica a si misma porque se está analizando con cuidado a ver... 
     -¿Qué hice ayer?, ¿qué he hecho hoy? 
     Y todos los días intenta conocerse a sí misma repasando en todo lo que ha pensado, dicho y 
hecho en el día a ver si en alguna cosa se ha equivocado... Se fija muy bien en lo que su conciencia 
le reclama para corregirse….Esto es una práctica muy buena para mejorarse.
     Me despido, hasta otra oportunidad.     
     Un hermano de buena voluntad. 

                     
    
                                 Los lujos no sirven de nada en los otros planos espirituales.
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     ORAR  POR...

Quiero que tengáis cada día más conocimientos acerca del mundo invisible. Este  llegará a ser 
visible para muchos hermanos de la Tierra porque en todos habrá una preparación muy importante 
para comprender, para ver, para oír. Todos somos medium, lo que nos falta es preparación.
     Tengan cuidado y no vayan a creerse superiores a los demás porque sepáis estas cosas. Nunca 
desprecien a nadie, todos somos hermanos y todos tenemos derecho a aprender. Cada hermano 
tiene sus cualidades. Todos somos necesarios porque tiene que haber de todo y hasta los menos 
que saben realizan una misión.
     Muchas almas que están en el espacio desearían comunicarse pero no se les permite. 
Entre ellos están   vuestros seres queridos  que os ven afligidos y  os quieren decir: 
     -No te aflijas  porque ya no esté contigo, porque lo estoy con el alma aunque no esté con el
cuerpo que tenía en la Tierra. Aquel cuerpo no tiene valor. El alma es la que vale y la muerte 
existe sólo para el cuerpo, que es cómo un traje que utilizó el alma para vivir en la Tierra. 
Cuando aquel traje se hizo viejo o se deterioró, al alma lo abandonó y se fue a vivir al espacio.
Ahora vivo aquí y  estoy mejor que en la tierra. Me encuentro con más facilidades para todo y 
se ven las cosas de otra manera. Estoy preparándome y a la  espera a otro cuerpecito para 
encarnar y vivir de nuevo en la Tierra, para cumplir con otras misiones o deberes.
     Yo les pido a todos que oren por los que sufren, por los hospitales, por las clínicas, por los 
sanatorios, los manicomios, los asilos, los orfanatos, por la juventud confundida, por las casas de los
ricos, por las de los pobres, por los sin hogar, por los presos, por los hermanos del espacio, por 
todos los sitios de tanto dolor, por los matrimonios, por los terroristas, por los médicos de la Tierra 
para que tengan humanidad con los enfermos, por los gobernantes para que les llegue la luz y 
sepan arreglar las cosas de la Tierra. Para que a todos sitios llegue la Luz, el fluido de nuestro Señor
como el mejor de los alimentos, el mejor tónico para calmar los dolores y las penas. ¡No dejen de 
orar por estas cosas queridos hermanos!, porque cuando los de la Tierra están orando y 
pidiéndole a Dios por algo ya veo al lado de la cosa por la que se pide, ¡una luz tan bonita!, 
que he dicho:
     -Si los de la Tierra vieran el efecto de su oración, estarían orando con mucha fe, todo el día
y parte de la noche cuando estuvieran despiertos. 
     Y tanto se llega a acostumbrar el alma y el cuerpo a orar que hasta durmiendo está orando.
     Rueguen mucho por la medium para que siempre la encontréis fuerte y enérgica en sus luchas 
con las cosas sombrías de las distintas personas que la visitan. Esta hermana medium os aprecia 
mucho y siempre está deseando vuestro bien, rogando por todos vosotros, siempre la veo en 
oración y veo sus oraciones subir a Dios, suben como ustedes se lo pueden imaginar: 
    -La puerta del Cielo  está abierta para ella y las   oraciones de la hermana medium estran 
facilmente. Veo que  las oraciones de ella que  está en la Tierra pero  suben como ráfagas de LUZ y 
entran por puerta que esta abierta para ella. Sólo veo una luz encendida en esa casa muy grande 
que es la casa  Paterna y siento la paz eterna que en esa casa se siente. ¡¡ Qué bonita paz eterna !!.
     Yo he sentido la paz eterna y la siento ahora, La he sentido desde que vivía en la Tierra y es... 
¡Algo grandioso!. Todo lo que hagamos para llegar a sentir esa paz ...  ¡¡ vale la pena !!. Valen la 
pena ¡¡ todos los sacrificios !!, ¡todo el amor que le tengamos a los demás!, ¡todo el bien que 
hagamos sin mirar a quien!, ¡las veces que nos callemos las faltas de los demás porque vemos que 
vamos a perjudicarles!...  Hermanos y hermanas queridas, si son los pensamientos que os vienen
los que os hacen pensar mal y equivocarnos el camino, rechazando a éstos ya vais en el 
camino de la verdad. Por eso siempre los oigo decir a esta hermana medium:  
    -Piensen  siempre lo bueno. 

148



    Sí, lo dice con mucha frecuencia. Piensen siempre lo bueno de todas las cosas.                              
     Una medium así, como ella, no la encontráis en todas partes, no la podéis encontrar porque no 
hay, no están preparados, las facultades no valen, infinidades de cosas podría yo explicarles de este 
tema. De verdad, son pocos los mediums en la Tierra que estén dispuestos y preparados para que 
uno de nosotros, hermanos de buena voluntad, pueda tomar posesión  y hablar de lo que desea y 
cuanto desea. Cuando el medium no está preparado no podemos comunicarnos con soltura, ni 
podemos  demostrar quienes somos los que estamos hablando, ni por la razón que hemos venido.
     Yo conozco a esta hermana medium y sé cómo es; sé su amor a los demás, conozco su facultad, 
su sencillez, su pobreza material, porque espiritualmente...en dones espirituales es multimillonaria 
Debéis orar por ella, hermanos, ayudarla con pensamientos buenos, con lealtad, porque a los 
mediums les viene muy bien el cariño. La amistad leal y las oraciones de ayuda para sus fuerzas.
     Hermanos y hermanas queridas, ya sabéis por todos los que debéis orar.
     Yo les quiero mucho y de verdad, no les digo adiós, sino hasta otro momento.  
     Ya sabéis quien soy.
     Vuestro hermano, Manuel.

               
     Guía de Isora donde vivió el Hermano Manuel antes de trasladarse a Playa San Juan.

                                    
                            

    
     FRAY  MARTIN  DE   PORRES.

149



 Voy barriendo los pecados del mundo y ahora estoy barriendo los pecados de vosotros.
     Yo siento mucha alegría cuando veo, día por día, pasando todos los tiempos, los cuidados  que 
van teniendo los hermanos de la Tierra y del espacio para no pecar, para no hacer lo contrario de lo 
que quiere Dios y nuestro hermano Jesús de Nazaret. Vosotros mismos podéis ir barriendo cada día 
de vosotros, porque ya os dais cuenta aquello que consideréis impropio para seguir teniéndolo.
     Yo sé y es muy bueno saberlo que hacer bien y continuar en el bien es muy bueno para el alma. 
Por eso todas las veces que tenga oportunidad vengo a barrer los pecados del mundo y los vuestros
que me escucháis con tanto interés y cariño.
     A mí me gusta, porque a mi me gustó y me sigue gustando,  dar, ¡dar a los demás!.Ahora ya en el
mundo espiritual doy oportunidades para que den, para que sientan los verdaderos sentimientos de 
la caridad. Tener caridad es muy importante para el alma. Yo sentí ganas de dar, todo lo que pude 
dar di, pero con gran asombro volvía a encontrar, no lo que di, sino más de lo que había dado, 
encontraba cómo si no lo hubiera dado, pero sabía que lo di. Sé que Dios me lo dio para que 
confiara en Él y no dudara nunca, pensando que se me iba a gastar lo que tenía. Dios me dio todas 
las veces que di. Todas las veces que doy siempre, veo la Luz que Él me da para ampliar mis 
conocimientos, porque por mucho sepamos  siempre necesitaremos  saber más. Los conocimientos 
no estorban, todo lo contrario, benefician. Seréis  beneficiados por todos los conocimientos que van 
aumentando en vosotros a medida que los vais mereciendo.
     Hermanos, hermanas, es muy importante el deber de venir, el deber de oír, el deber de conocer  
de esta forma  la Ley de Dios. Si la fuente os queda lejos y a esa fuente vais a tomar el agua que 
tiene, reconoceréis ese valor que tienen estas cosas, ¡ojala que lo reconozcáis desde cuando 
empezasteis a ir a la fuente!, ¡ojala que sepáis apreciar el sabor que el agua de esta fuente tiene!. 
Es muy importante cuando se sabe apreciar el valor que estas cosas tienen, porque más tarde, en 
espíritu, os encontraréis saboreando el recuerdo de aquel tiempo pasado que no fue en balde, que 
fue de mucho provecho. De mucho provecho para ustedes serán todas las veces que tengáis 
oportunidades de oír a los hermanos de buena voluntad con una larga experiencia. La experiencia 
dice mucho, la experiencia lo dice todo. Todo lo dice la experiencia cuando llegamos a reconocerla, a
sentir su valor y ya podéis figuraros la alegría del ser.
     Yo desearía, queridas familias, permanecer más tiempo entre vosotros y hablaros de cosas 
nuevas, porque sé muchas cosas nuevas. Dan mucha alegría saberlas, pero aunque me toca venir 
con frecuencia si, con frecuencia a vuestras oportunidades,  y es  muy probable que me encuentren.,
debo hablaros según vais asimilando lo anteriormente explicado. 
     Yo les sigo ayudando a todos y dándoles a manos llenas, porque llena tengo el alma de tanto 
como Dios me ha dado.
     -¿Sabéis lo más grande que quiere un hijo de Dios para que Dios le dé?:
     Los buenos sentimientos, el amor, la sencillez, la bondad. Estos dones tan importantes. No dejéis
de tenerlos, queridos hermanos.
     Acuérdense de una cosa de la que yo me acordaba siempre:
    -Dios lo sabe, Dios me está mirando, Dios sabe lo que siento ahora mismo. Y lo que siento ahora ,
¡es tan bueno!.Y lo bueno es de Dios, enteramente de Dios.
     Vuestro hermano Martín. El santo de la escoba. Un hermano que se imagina una escoba 
irrompible para continuar barriendo los pecados del mundo, ¡tantos pecados horribles!, ¡horribles!. 
Pero esperamos que estos vayan disminuyendo, que la gente se vaya civilizando y entregándose al 
poder Divino, a la Gracia de Dios y a la amistad de los ángeles.
     Me despido hasta otra oportunidad. Adiós.
      PADRE  GERMAN.
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     Si la madre y la  hija no se toleran,  si no tratan de comprenderse es del todo imposible la 
felicidad de ambas. ¡Cuánto vale que las familias se compenetren ya que, precisamente, vienen a la 
Tierra a compenetrarse y perdonarse!. Hace mucho tiempo que esas familias vienen desunidas en 
muchas existencias pasadas siempre arrastrando la incomprensión de las cosas de la vida del alma 
y del cuerpo. Es muy importante para el alma cuando se logra la gran amistad, el amor sincero en 
ambas, madre e hija, padre e hijo, entre hermanos o entre esposo y esposa, ¡los que sean!. Aquel 
familiar que no sienta ese amor sincero por el otro, que le ruegue a Dios para conseguirlo, 
porque para eso están en la misma familia.
     Hermanos y hermanas, ustedes lo diréis y le oiréis decir a otros que por mucho que escuchéis de 
estas lecciones, siempre os parece poco. Y es verdad, porque aun escuchando mucho, es poco 
arreglado a la fe que tenéis y las ganas de comprender cosas nuevas. Escuchando estas cosas vais 
aprendiendo mucho del camino de Dios y queréis estar unidos, compenetrados con Él y... ¡lo 
estaréis!... Según vaya pasando el tiempo  recibiendo enseñanzas, más el tiempo que ya hace que 
las estáis recibiendo, hará que poco a poco vayáis progresando.
     Somos muchos los hermanos de buena voluntad que nos queremos comunicar contándoles 
nuestras experiencias y no sólo para los que  escuchan ahora, sino para que escuchen también mas
adelante ustedes y otros,   lo que queda grabado . Espero que tengáis siempre fe para venir a 
escuchar lo que por mediación de esta hermana medium, les queramos comunicar.
     Hermanos y hermanas, ustedes sean constantes en el Bien, fíjense en lo que vale el Bien, 
valoren lo que vale una buena amistad, lo que vale una persona sincera, una persona que no 
mienta. ¡Cuántas personas han perdido la confianza en sus amistades!, ¡hasta en sus familias!, 
porque falta la lealtad, porque llevan con ellos la mentira. Ustedes que están en la Tierra no 
mientan... ¡¡ no mientan!!. Nuestro Señor Jesús  dijo: 
    -No mientas. Di, sí o no. Pero no mientas. 
     Ustedes mismos pueden reconocer que una persona que miente, pierde la confianza de todo el 
que llega a saber que miente. Mintiendo se corre un gran peligro. Procuren mejorarse y corregirse 
para que estén preparados, porque la muerte del cuerpo no avisa. Aunque algunas veces si avisa, 
se tiene un presentimiento cómo que se va a hacer un viaje. Y si, es como un viaje. Hay muchas 
almas que están en la Tierra hasta edad avanzada de su cuerpo, pero hay otras que se van jóvenes,
así es que hay que estar preparados tanto si se es joven cómo si se es mayor.
     Cuando un alma tiene la categoría del Bien, en la Tierra aunque es feliz, algunas veces padece, 
porque se encuentra con altos y bajos de los demás hermanos. En cambio en el espacio, el alma 
con esta categoría de Bien, se encuentra muy feliz, mucho más feliz que  en la Tierra cuando se 
sentía de lo mas feliz. Y no creáis que descansando, eso que dicen en la tierra:
     -Que descanse en paz. Recemos por  el eterno descanso de su alma etc.
     Eso es  una mentira y lo dicen los que no saben como es la vida del alma después de muerto el 
cuerpo. El alma en el espacio sigue teniendo un cuerpo igual que el que tenia en la tierra auque mas
sutil y cuanto mas adelantada esta mas trabaja, y mas cómodo le resulta desenvolverse en el mundo
espiritual por sus meritos y quiere estar  trabajando siempre, buscando que el otro hermano que está
triste, que está agobiado, salga adelante. Hay otras  formas de trabajar en el mundo espiritual. En el 
plano espiritual también nos preparamos para nuestra próxima reencarnación en la tierra en otro 
cuerpecito que nos servirá para saldar cuentas pendientes que allí no podemos arreglar .Muchos 
hermanos de buena voluntad que estamos en el espacio, estamos trabajando por el bien de tantas 
almas atrasadas, estamos consiguiendo que tantas almas que escuchan a esta hermana medium, y 
los demás hermanos cuando nos comunicamos, tengan grandes  adelantos en comprensiones para 
dejar de perseguir a los otros. Ya sabéis que hay muchas persecuciones  de almas atrasadas a los 
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hermanos y hermanas que están en la tierra ¡Ahora bien!, las persecuciones muchas veces  son 
porque el alma le quiere decir  a sus familiares de la Tierra que no han muerto, que siguen mas vivos
que antes y que le concedan mas importancia al espíritu.
     Queridas familias, traten de agradecer el bien que otros les hagan. Cuando salgáis de apuros 
porque otros les ayuden, sea cómo sea, agradézcanselo  siempre y no tengáis nunca ningún 
reproche de nada. Demuéstrenle que estáis agradecidos con vuestra sonrisa, amabilidad y siéndole 
servicial. Es muy buen síntoma ser agradecido
     Queridas familias, otro día les diré más, por ahora he terminado.
     Vuestro hermano, Padre Germán.

 

Fray Martín: “Con gran asombro veía que cuanto daba se me multiplicaba. Cuando me pedían metía 
la mano en mi cesta vacía y sacaba para todos”.
                  

    

     

     LA  MAGDALENA.
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     Les he  hablado de mis recuerdos, de mi historia. Ustedes ya  saben de mi vida en aquel tiempo 
al lado de Jesús en la Tierra. Mi alma estaba muy entristecida y muy gozosa a la vez. Según lo que 
nos pasa, según los motivos de nuestros sufrimientos, la razón de nuestras culpas, encontramos a 
nuestro Señor que nos mira, ¡con una mirada tan grande de amor!... Que nuestra alma siente una 
presión... Algo de sufrimiento se nos va y algo de paz y alegría nos viene.
     Yo soy vuestra hermana la Magdalena. He recorrido mucho por la Tierra y por el espacio a lo 
largo de muchísimas existencias. La historia de mi vida al lado de Jesús   ustedes ya la saben. Aquel
tiempo me trae recuerdos muy emotivos de una experiencia que hizo despertar a mi alma. He 
recordado aquella experiencia con emoción durante mucho, mucho tiempo. Por toda una eternidad 
la he recordado aunque ya sin dolor y como enseñanza que le sirva de ejemplo a los que tengan que
escuchar. Recordamos los motivos de nuestros sufrimientos y los motivos de nuestras alegrías. 
Sabemos de unas cosas y de las otras. 
     Yo por mi experiencia larga, muy larga, les puedo decir que es muy importante, pero ¡¡ muy 
importante!!, arrepentirse y remediar nuestros males. Después de sentir de verdad, muy 
fuertemente un arrepentimiento a los ojos de nuestro Señor, a las miradas, a las eternas miradas de 
nuestro maestro, sentimos en nuestra alma el descanso que proporciona el arrepentimiento, el 
descanso por un cambio de camino en el que nos sentimos sin culpas y sin torturas. Sentimos paz 
y cuando la sentimos sabemos que no hay nada mejor.
     Todos los que estamos en la Luz recordamos por estas fechas de Semana Santa   cosas de 
forma muy parecida a las ocurridas en aquel tiempo de Jesús por la Tierra.
     El paso de nuestro Maestro por la Tierra con hambre, con sed, con sueño, y no precisamente 
porque le faltara la comida, sino que El le daba más importancia a la comida espiritual para las 
almas perdidas, para las almas alojadas en las miserias humanas. Pero El hizo mucho por estas 
almas, El me recogió a mí cuando yo iba perdida pensando de El de una forma equivocada e Igual 
que  me recogió a mi, recogió a tantas almas que iban perdidas y les dio la mano y le siguieron por 
su  camino. Al seguir su camino ya estábamos en el Reino de los Cielos. Tengo muchos recuerdos 
de aquella época, tengo muchas alegrías que vinieron a mí por mi arrepentimiento y por dejar una 
forma  equivocada de pensar y de vivir  y elegir otra mejor, la forma de vivir que nuestro Señor nos 
indicaba con sus palabras y con su ejemplo.
     Con mucha alegría por comunicarme, les doy las gracias por oírme de manera tan atenta. Deseo 
que mi comunicación les valga como una enseñanza más para vuestro adelanto espiritual.
     Hay muchos hermanos y hermanas de buena voluntad  con razones extraordinarias para 
comunicarlas como una gran enseñanza,. Pero será en otras oportunidades.
     Ahora va a venir a comunicarse nuestro Señor. Escúchenle con toda la atención que Él se 
merece. Pídanle todo lo que crean necesario y díganle que estáis arrepentidos, que queréis ser 
buenos, que les perdone. Díganle que os de una LUZ eterna para que ustedes puedan ver las 
cosas, como hay que verlas, para que penséis y hagáis las cosas como es debido.
     Hermanos y Hermanas queridas, vivan en Dios, vivan en nuestro Señor. Vivan, ¡vivan! por los 
siglos de los siglos en el Bien.
     Es importante que midáis vuestras conversaciones, que seáis prudentes. Si conocéis la 
hipocresía y el mal sabor que tiene, no la ofrezcáis. Ofreced lealtad, franqueza, amor que ya 
sabemos el sabor que tiene. No os enfadéis los unos con los otros. Nunca, ¡nunca tengáis enojos!, 
Con el que no ha comprendido, esperadle cómo se espera a un niño. Nunca, ¡¡ nunca!! Volváis a 
impacientaros, es mucho mejor tomar las cosas con suavidad, sintiendo un profundo amor por 
los demás, perdonándoles de  veras. Esto les dará muy buen resultado. ¡Esto es una medicina que 
lo cura todo!..Cura vuestro cuerpo y vuestra alma.
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     Nunca debéis negar la mediunidad y las comunicaciones de los hermanos de buena voluntad, 
porque es una gran Verdad. El mundo no está al tanto de esto  pero le llegará su día para conocerlo 
y lo aceptara como una cosa extraordinaria para el adelanto de la raza humana.

Venimos a la Tierra infinidades de existencias como niños sedientos de enseñanzas, venimos a 
buscar el saber y a cumplir con el deber encomendado. Para acabar de saber tenemos que pasar 
por el dolor, por la tristeza, por las alegrías, por la salud, por la enfermedad, tenemos que pasar por 
diferentes cosas para conocerlas y terminamos dándole gracias a Dios, porque todas  las cosas por 
las que hemos pasado, nos han dado aumentos de sabiduría.
     Hasta otra oportunidad. Vuestra hermana Magdalena.
     

                                                                                                                                                                 

                               

Maria Magdalena: “Fui en busca de Jesús con una idea equivocada…¡El me miro con una mirada!
….Mi alma se estremeció y desde aquel momento ya no fui nunca la misma…
      JESUS  DE NAZARET

Adoración al día, a la noche y a todos los tiempos.
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     Vayan seguros por el gran camino de la verdad y veréis la verdad, si vais  conmigo, al tiempo.
     Yo siempre vengo a daros razones extraordinarias para que penséis en mis palabras  y recuerden
mi presencia.
      Vengo a daros y también a pediros. Yo os doy Luz y  os pido que me den una promesa para no 
volver a pecar y de hacer un borrón al pasado para empezar de nuevo por un camino  leal, justo y 
razonable.
     Yo os busco y quiero ver que ustedes me buscan. Siento alegría al encontrarnos y espero que al 
hacer un recorrido especial los encuentre superándose y entendiendo el camino de los Cielos.
     ¡Perdonar!... es muy bueno perdonar, olvidar los agravios y olvidar todo lo que nos hacen. Si los 
otros no olvidan es que ellos no se sienten bien. Sean ustedes dignos. Olviden los agravios. 
Perdonen de veras, para que de veras se sientan perdonados.
     Vayan sembrando por todos los lugares porque arreglado a lo que sembráis así recogéis. 
Recoged la semilla del Cielo que os traigo, esta es bendita, esta es la gran  semilla que el alma 
quiere recoger para sentirse satisfecha. Siembren de esta cosecha.
     Andemos por los caminos y arreglemos lo que está desarreglado. Es de una gran importancia 
para el que lo arregla. Si vais conmigo sabréis arreglar, sabréis amar y perdonar, si no vais no 
sabréis y me da mucha pena que sea todo lo contrario a lo que yo les digo.
     ¿Quién será mejor para vosotros que el gran maestro que vino a la Tierra por el Bien de todos?. 
Yo soy el maestro y  soy el que ha venido a la Tierra por el Bien de todos.
Acuérdense de mí que yo me acuerdo de ustedes. Me acordaré de ustedes en el Reino de los Cielos
y ustedes estarán algún día conmigo en el Reino de los Cielos. Llegará ese día en que me diréis: 
    -¡Jesús, Jesús!, acuérdate de mi cuando estés en tu Reino. 

Y yo les diré:
    -Hoy estarás conmigo en el Paraíso. 

Hoy, ¡acuérdense!, no es hoy, ¡si fuera hoy!...  Y sin embargo nuestro Padre se lo merece. Será 
cuando se desprendan de las miserias humanas, ese día en que estén desprendidos de todos los 
males, estarán conmigo en el Reino de los Cielos.
     Las emociones procuren evitarlas, se los agradezco. Las almas vienen emocionadas desde hace 
mucho tiempo Las emociones se acaban algún día porque vienen otras razones importantes y no se 
pueden dejar unas por las otras.
     Estoy viniendo con mucha frecuencia a deciros las cosas que tenéis que hacer. A deciros cómo 
tenéis que pensar, cómo debéis seguir el camino del Bien. Es un camino muy importante, no lo 
dejéis nunca.
     Yo he entrado en muchas moradas  vacías. Nuestro Padre tiene muchas moradas, ¡¡sus 
moradas!!...  Sus moradas están preparadas para que las  encontréis cuando las necesitéis.
     Vivan caminando a la LUZ para que no encontréis la oscuridad. Los caminos de la LUZ  llegan a 
la Casa Paterna, a la Casa Paterna donde llegamos todos. La Casa de Dios es casa de todos, y 
todos, todos llegarán a la Casa de Dios.
     Cuídense, no vayan solos, vayan orando. Vayan pidiendo que hay ángeles que os oyen y yo 
también. Pidan con frecuencia lo mismo una cosa, que la otra. Quiero oírles pedir lo que vale. Me 
desagrada que pidan  lo que no vale.
     Hay terrenos vacíos, vayan sembrándolos  también. Busquen el tiempo,  y las oportunidades. 
Siembren, que sembrando recogerán de lo que siembran. Vendrá el gran mérito de los que siembran
para recoger más de lo que han sembrado. Siembren el Bien por todas partes. Vayan sembrando el 
amor y las virtudes. Siembren la paz y recogeréis paz. De lo que sembráis recogéis.
     Volveré en otra oportunidad.
     En la Pascua, antes y después de la Pascua.
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     Llevaréis a los vuestros lo que me habéis oído hablar a mí. 
     Yo les ayudo y llevo vuestras peticiones al Padre
     Les bendigo en el nombre del Padre, del Hijo, del Espíritu Santo. Amen 
     ¡Aleluya!. ¡Aleluya!.
     Soy vuestro Señor, Jesús de Nazaret.

 

                            
 
     Imagen de Jesús de Nazaret que para mí, el autor, es la más cercana a su verdadero rostro. 
Mírenle a los ojos con humildad y díganle que queréis seguirle…esperen un poco a ver que sienten.

      

     BUSCA LOS BIENES DEL ALMA

 Los cuerpos son los que mueren, a éstos los entierran y ya no los podemos volver a utilizar de 
ninguna forma. El espíritu es el que  no muere porque resucita y va a vivir en otro mundo.
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     Nuestra alma viene a la Tierra muchas veces y siempre venimos cuando Dios lo determina igual 
que determina cuando debemos regresar al espacio. No nos faltan maestros ni enseñadores, ni 
tiempo. Disponemos de muchos siglos para educarnos.
     Sabéis que hay niños torpes, ¡que aprenden tan poco!... Casi se puede decir que nada. Este niño 
se hace un hombre y está embrutecido, sin inteligencia para reconocer las cosas de valor, carece de 
sabiduría para desenvolverse en la vida. Pues lo mismo que el niño son las almas. Aunque hay 
personas muy inteligentes, que saben discurrir en muchas cosas de la vida material porque 
entienden,  a la hora de la verdad, referente al alma que es lo que realmente importa, tienen las 
puertas cerradas, nada entienden. Las cosas del alma las tienen que entender, porque si vale mucho
entender las cosas de la vida material , poder vivir y desenvolverse en ese mundo, interesa mucho 
más entender las cosas espirituales porque allí también se ha de vivir  y se tienen que entender 
forzosamente. Jesús lo dijo: 
    -Busca los bienes del alma que lo demás te vendrá por añadidura. 
     ¡Lo del cuerpo!... El cuerpo ya sabéis a donde va, se pudre y  no comparece para nada en la 
situación del alma cuando el cuerpo muere y el alma va  a un mundo del espacio. Miren bien, 
reflexionen sobre esta realidad por ustedes mismos.
     -¿Se les ha ocurrido pensar en qué es lo que vais a necesitar para ir al otro lado, al mundo 
espiritual donde ha de vivir vuestra al alma después?.
     -¿O es que sois de los que no piensan y se pasan el tiempo bailando, cantando, bromeando y 
divirtiéndose groseramente, cambiándose de vestidos y adornando su cuerpo, sin ocurrírsele ni una 
vez al día pensar en la situación del alma?.
      Pues en la Tierra precisamente estáis buscando algo que llevar para allá, para usarlo allá y 
puede que no encontréis nada para ponernos y que esté desnuda vuestra alma.
      -¿Y si encontráis las cosas que teníais para el cuerpo y que allá no os valen para nada?... 
     ¡Qué desolación sentiréis entonces y mas aun viendo que ya no hay remedio!. 
     Ustedes están advertidos porque tienen estas oportunidades. Yo en la Tierra, no las tuve, pero a 
través del tiempo yo sentía en mi alma que ésta quería algo distinto a lo que quería mi cuerpo. Mi 
alma me pedía quietud, ratos de silencio, ganas de meditar frecuentemente y en mis meditaciones a 
Dios, a su creación, estas meditaciones me llevaban de la mano a más meditaciones y sentía una 
profunda felicidad, poco a poco me hacía dueña de ella.
     Pasando el tiempo, más y más me  llegué a acostumbrar a las meditaciones, pero no puedo decir
que yo sola, porque las almas del Bien, los ángeles protectores y mi ángel de la guarda, me llevaban
de la mano a las ideas nuevas, a los conocimientos que iba adquiriendo. Nos llevan de la mano 
porque hay prisa, porque hay necesidad de que sepamos la verdad, ¡cuánto antes mejor!.
     Me sentía contenta, muy alegre cuando meditaba  concentrándome en las cosas creadas por 
Dios. Podía apreciar mejor la belleza de la creación, las flores, las montañas, los ríos, los animales 
pequeños y los grandes  ¡La utilidad de las cosas creadas por Dios!.
     Llegué a comprender que me hacía falta   meditar en las cosas creadas por Dios para sentir la 
alegría y la seguridad,  que me daban las meditaciones sobre la Creación Divina. En muchas cosas 
pensaba, particularmente en el agua. Pensaba en la idea de Dios bendito para crear al agua... 
¡Cómo creó al agua!, cómo creó todas las cosas!... ¡pensaba en lo bien que nos viene el agua tanto 
a nosotros cómo a los animalitos cómo a todas las cosas!. Todo es santo porque hasta las piedras 
en las que tropezamos han sido creadas por Dios.
     Hemos de pasar por épocas... ¡¡terribles!!... Por culpa de los demás hermanos y hermanas que 
nos  tropezamos, en estas épocas no somos del todo felices, porque la felicidad hay que merecerla 
después de largas siembras y hemos de esperar a la cosecha más tarde.
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     Mi alma ha venido caminando de existencia en existencia infinidades de siglos. Me encuentro 
muchísimo mejor en estas últimas existencias. Pienso volver a la Tierra de nuevo cuando Dios lo 
crea conveniente y estaré más preparada para perdonar, para olvidar los agravios, para hacerles 
Bien a todos incluso al que haga mal y amar a la humanidad con un amor muy grande.
     Estas enseñanzas van de la mano de Dios y estáis contentos de tenerlas, ¡tanto que no las 
cambiaríais por ninguna otra cosa material!. Y me alegra de que penséis así porque estáis 
acertados. Yo no tuve estas oportunidades, ni muchos hermanos tampoco las han tenido pero tuve 
muchos sueños magníficos que me salían ciertos.
     Se acercan tiempos que, aunque parezcan difíciles, tendréis vosotros facilidades para hablar con 
unos y con otros, con los que poco comprenden y con los que nada entienden. Ustedes abrirán las 
puertas de la comprensión a los que les oyen y éstos se sentirán contentos y satisfechos de 
haberles oído. Si, les comprenderán, las cosas vendrán muy apropiadas para ser convencidos por 
vuestras palabras y enseñanzas cariñosas. Por eso ustedes no pueden perder el tiempo. Es preciso 
que os pongáis en guardia de lo que va a venir, porque de lo que va a venir hay necesidad  y que no 
es otra cosa sino grandes enseñadores del Bien y de la Verdad que vendrán muy bien preparados 
para dar las enseñanzas que la humanidad necesita.
     Hasta otra oportunidad. Una hermana de buena voluntad con la experiencia de los siglos.
      

                       

En casa de Norberta, en La Florida, Orotava .Ahí estoy yo (camisa blanca), detrás de Irma mi 
esposa, y entre Luzma y Francisco. Comida para el cuerpo y para el espíritu a continuación.
     REUNIONES  MEDINÍMICAS.
     
     Al empezar    vuestras reuniones mediunimicas   leer lo que sigue: 
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     1-El día de la reunión,  deben poner pensamientos   en Dios, con peticiones de protección y de 
luz, despreocupados por las cosas materiales, conformes con el hoy.
     -“No pienses en mañana, bastante tienes con el día de hoy”.-Dijo Jesús.
     2-Cuando vaya  a empezar la reunión debéis llamar con el pensamiento y con  fe a vuestro ángel 
de la guarda, para que estéis protegidos durante la reunión. Debéis guardar silencio, en  un 
recogimiento especial desde el principio al final de la reunión.
     3-Deben despreocuparse  de  todo. No deben pensar sino en lo que digo poniendo toda la 
atención en el Divino poder, esperando que su voluntad se haga y no la nuestra. Concéntrense muy 
bien pensando en las cosas sencillas, piensen en los niños, en lo que de ellos dijo Jesús: 
     -“Dejad venid a mí los niños que de ellos es el Reino de los Cielos”. Piensen en cuándo  erais 
niños, recordad vuestras inocencias,   los brazos de vuestra madre, el sabor de sus besos . Tengan 
pensamientos leales y sinceros.
     4-Háganse a la idea de que vais por un camino, que es por la mañana, que se nota una suave 
brisa perfumada, que viene de un jardín que está cerca. En el jardín está Jesús mirándonos con su 
mirada piadosa. Jesús está bajo el Sol.
     5-Al finalizar la comunicación cada uno de los asistentes que lo desee dará brevemente las 
gracias  a Dios. Seguidamente  el que   haya tenido alguna visión la comentara brevemente si lo 
desea. A continuación se procede a dar los “pases” o a la imposición de manos si fuera menester. Al 
terminar la reunión hablen unos momentos solamente de lo que han oído ese día bendito.
     6-Empezar  en este momento a oír la grabación o se empieza a leer una comunicación.
     
     Lo que he dicho    es  importante para vuestras reuniones. Yo quisiera y lo creo conveniente  que 
lo que  dije  al principio de está grabación se oiga al principio de cada reunión  para conseguir un 
ambiente ideal de respeto, quietud, recogimiento y humildad. Será un bien  para  los que estén 
porque  le servirá  para  concentrarse en el BIEN más fácilmente y hacer un ambiente especial 
protegiéndose de las almas atrasadas que suelen venir  y que es necesario controlarlas para 
que no pasen a molestar.
     Es una lastima que no haya mas gente de ahí de la tierra escuchando, porque espiritus hay 
muchísimos invitados a oír estas enseñanzas de la vida del espíritu. Si tuviéramos un salón 
grande invitaríamos a muchos que acompañaran, pero de momento quedamos esperando por ese 
salón amplio que vendrá. Hay salones en la Tierra y hay salones en el Cielo. En ambas partes se 
celebran reuniones de este tipo, donde los espíritus superiores se  comunicamos por los médium. 
Debéis tener todos estos cuidados porque a estas reuniones vienen a escuchar muchas almas del 
espacio con diferentes conocimientos. Vienen algunas almas, que si hay algún descuido en los 
pensamientos de los asistentes, podrían sentir pena, disgusto, contrariedad, recuerdos y más cosas 
de algo desagradable.. Perderíais la concentración.
     ¡¡Tantas almas oirán esto!!... Estoy segura de que muchas almas de las que vendrán a oír, se 
marcharán contentas de las enseñanzas recibidas. Cuando esto se esté oyendo, las almas oirán a 
mi alma hablar, sabrán que soy yo y me mirarán con mucho cariño y con un respeto que creen  que 
merezco, gracias a mis siembras.
     Yo seguiré también rogando por vosotros. He venido y vendré en otras oportunidades. Yo he 
tenido muchas existencias, pero... ¡¡ aquella de mi encuentro con Jesús!!... después he tenido más 
existencias, muy reparadoras, muy especiales para mi elevación.

     Hermanos y hermanas, aunque no conozcan mucho, alégrense porque llegarán a conocer y 
se sentirán en una gran seguridad. Ustedes también han vivido en la Tierra muchas experiencias y 
seguirán viniendo a la Tierra después de ésta. Los que os habéis encontrado es porque hay una 
razón para ello, siempre hay una razón  para encontrarnos con quién nos encontramos.
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 Deseo vuestro adelanto. Les ayudare.
     Se despide una hermana arrepentida al encontrar la mirada de nuestro Señor: 
     Hasta otra nueva oportunidad queriéndolo nuestro Dios.
     La Magdalena
     

     

   
Vais por un camino, es por la mañana, se siente una suave brisa perfumada que viene de un jardín 
cercano, donde nos espera Jesús mirándonos. Nos dará de beber agua de su pozo, para saciar la 
sed de nuestro espíritu.

     NO  SER  EXIGENTES.

     Después de haber pasado por infinidades de existencias en la tierra en infinidades de cuerpos 
diferentes vamos mejorando. Nuestra alma llega a escalofriarse, a sentir miedo, cuando se avecina 
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el pecado, cuando se está aproximando una posible equivocación. Tal es así, que nos vamos 
acostumbrando a entenderlo así y huimos de aquella situación por instinto.
     Cuando bajamos a la Tierra después de haber tenido una vida en el espacio recibiendo 
enseñanzas, ya venimos preparados adecuadamente para la situación que vamos a encontrar en la 
Tierra. Cuando ya vamos comprendiendo algo, al  regresar al espacio  qué tranquilidad lleva nuestra 
alma ya despreocupada de las cosas que nos agobiaban con respecto a la carne.
     Hagan todo cuánto puedan hacer para arreglar las cosas materiales, pero siempre con suavidad, 
sin enojos, porque no creáis que todo lo vais a arreglar.
     - No seáis exigentes, con nada ni con nadie. 
     No seáis exigentes porque no se le puede exigir nada a una criatura pequeña, de dos o tres 
meses. No se le puede pedir que camine sino que hay que esperar el tiempo necesario para que  
aprenda. Tampoco se le puede pedir que hable o que comprenda tan pronto. Y así todas las etapas 
que tienen que pasar los niños desde que nacen hasta que son mayores y acaban estando bien 
situados en la sociedad, trabajando y cumpliendo unas obligaciones ya preparados durante tanto 
tiempo atrás. Con las almas encarnadas en un cuerpo material o con las que viven en el espacio 
sucede más o menos igual. Las almas tienen su edad, pueden ser almas pequeñas, jóvenes, 
mayores, ancianas... A las almas niñas que no están preparadas aún no se les puede exigir. Si se 
les exigiera como lo hacen tantas gentes sin saber su error, sería un peligro, sería forzar 
exageradamente  su inteligencia media dormida aún. No, no se debe exigir y mucho menos se 
puede exigir más de lo que Dios exige. Con lo que Dios exige va bien.
     -¿Desde cuándo, creéis que yo me siento existir dentro de la comprensión de las existencias de 
las almas en la Tierra y en el espacio?. 
     -¿Cuánto tiempo habrá pasado desde que me siento en la comprensión de la Creación Divina?... 
     Desde hace muchos siglos, queridas familias... Hace veinte siglos y aún no puedo decir que mi 
alma esté capacitada para comprender todas las cosas. Dios es el que lo comprende todo y según 
nosotros lo vamos mereciendo nos va dando una inteligencia más clara, más resuelta, más decidida,
más segura. El camino para llegar a Dios es muy largo, pero desde que estamos en el somos 
felices. Un ser tiene que saber de todo sin embargo Jesús un ser especial y adelantado  hablo 
principalmente de la moral porque teniendo la moral tenemos facilidad para aprender en todos los 
campos del conocimiento.
     Es bueno que estas enseñanzas de los hermanos de buena voluntad, que son las más valiosas, 
las que más os interesan y con las que, de verdad, vais a despertar muy bien,  las oigáis muchas y 
repetidas veces, no quiero decir seguido, sino que estéis todos los días  un poquito oyendo, orando, 
meditando, leyendo.... Así estas enseñanzas estarán martilleando sobre el mismo clavo y recordarán
en cada circunstancia una enseñanza apropiada, hasta que, de verdad, sentiréis las cosas todas de 
una  forma distinta, de una forma elevada y os quedaréis satisfechos de comprenderlo.¡Vienen así 
las cosas, así son las cosas de Dios!. Él no nos exige, El nos espera durante  siglos... suavemente... 
El tiempo necesario.
     De estos últimos veinte siglos de los que ya os hablé, recuerdo muchas existencias. Tuve 
existencias de vivir pocos años, cuatro existencias tuve en la Tierra en el plazo de dos siglos. En 
unas más edad que en las otras, pero en todas con poco provecho. Si aproveché ya el tiempo en las
últimas y ... ¡ todavía tengo que volver a la Tierra !. En muchas de las existencias pasé por la 
pobreza y comprendí la poca compasión que me tenían. Más tarde comprendí que me lo tenía 
merecido, ¡llegué a desear que no me compadecieran!, porque me pareció  que me venía bien pasar
por aquel martirio. Cuando mi alma apeteció que no me compadecieran fue porque había una razón 
para ello. Así fue, llegué a ver el motivo tan importante que tenía para desear que no me 
compadecieran, que me despreciaran, que me exigieran. Pero sin embargo más adelante, me hacía 
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mucho bien la compasión de los  demás, su cariño,..., esto es maravilloso para un alma 
arrepentida!!.., así no se siente sola. 
     Me pasó que algunas veces llegué a creerme, sí, que de verdad me querían  y fue todo lo 
contrario. Nos encontramos en la Tierra con esa clase de gente que tienen dos caras, parecen que 
no son hipócritas, pero... lo son. Ese insulto, esa exigencia, esa crueldad.
     Queridas familias ya sabéis de qué ha tratado mi lección: el deber de no exigir a los demás. El 
deber de esperarles. El deber de esperar uno por el otro hermano o hermana. Esperar con suavidad 
a que el otro hermano o hermana con un alma pequeña vaya creciendo y comprendiendo.
     Cuando queráis no ser exigentes, yo os ayudaré.
     Hasta otra oportunidad
     Un hermano de buena voluntad con la experiencia de los siglos.

     

     Tolerantes con los que empiezan,  con nosotros,  y con los que pronto terminan su vida material.  
     Tolerancia y bondad son imprescindibles para tener acceso a las facultades del espíritu.

     EL  ALMA  ATRASADA  EN  EL  ESPACIO.

     En las diferentes existencias que tenemos en la Tierra, ¡nos encontramos con tantos 
contratiempos!, ¡hay tantas cosas desagradables en la Tierra!. Todas tenemos que conocerlas y la 
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mayoría pasarlas. ¡Tenemos que pasar por tantas cosas, por tantas pruebas!. Cuando creemos que 
el alma no existe, tenemos  que pasar por cosas que nos hagan comprender que sí, que existe. 
Cuando ya sabemos de la existencia de las almas en la Tierra y en el espacio, somos llamados a 
pruebas duras, a sueños desagradables, a persecuciones de almas  y llegamos a preguntarnos: 
    -¿Quién tiene la culpa de todo esto?. 
     Mas tarde comprendemos que  nadie tiene la culpa sino nosotros mismos porque cosechamos 
lo que hemos sembrado en esta o en anteriores existencias. Nuestro Padre sabe que nos 
conviene  probar las cosas por nosotros mismos y así podremos comprender las pruebas de los 
demás. Las pruebas de los demás suelen ser más duras que las nuestras y algo nos consolamos. 
Después de pasar por tantas cosas aparece en nosotros, bt
 ¡una manera de solucionar las cosas tan sencillas!, ¡una tranquilidad!,  ¡una conformidad con todas 
las cosas de la vida material!...
     ¡Con cuántas almas entorpecidas, atrofiadas nos encontramos en el espacio!. Almas que no 
conocen el camino de la verdad y ningún otro camino ven, porque ven que siempre es de noche, que
todo está oscuro, que tienen miedo de caminar porque se tambalean y se creen caer por abismos. 
Tienen mucho miedo, ¡van aferradas!... A lo que logran coger o comprender y... 
      -¿Qué cosa es la más apropiada  para estas almas?, ¿qué les podemos decir?. Si les decimos: 
      -Hermano busca la Luz, síguela, vete hacia ella.  
      -¿Y donde está esa luz  para seguirla?.   
     Nos contestarían los que contestan,  porque normalmente están atrofiadas y ni oyen ni hablan.
     Estas almas no entienden de conversaciones que quieran tener con ellas desde la Tierra, aunque
estas sean de buena voluntad. Es mejor no hablarles porque la mayoría de estas almas, aparte de 
no ver, están sordas. Y antes de citar oraciones, formulismos y tantas cosas, que se practican 
para liberar a los poseídos  es mejor ir a un buen médium que con el  poder de  su oración  ira
a  Dios directamente a  pedir:
    -Padre, deseo el bien de las pobres almas del espacio, por  las que piden nuestras oraciones y 
por las que no. Por las que están enfurecidas y no piden oraciones porque no creen en la doctrina de
Jesús  y por las que no las piden porque nada entienden, nada ven, nada oyen, están a oscuras de 
comprensión gimiendo de dolor y de desorientación. Deseo que a todas ellas les llegue de Tu LUZ 
porque será lo suficiente para que ellas mejoren su situación.
     Las almas atrasadas  persiguen a gentes de la Tierra y  ¿ que dicen ¿
     -Esta poseída por tal o por cual 
     Y dicen el nombre de “aquel”  al que no es bueno nombrar como le llaman en la Tierra  porque 
ese ser no existe. Nadie permanece en la ignorancia y en la maldad eternamente. Todo evoluciona.  
Las gentes son poseídas por espíritus  atrasados y la fuerza de la posesión depende del atraso del 
alma o almas que se posesionan de las personas.
     -¿Qué les sucede a estas pobres almas?, ¿Por qué están en esa situación?. 
     No creáis que es por ignorancia o porque son recién nacidas y no saben... No, no es por eso. Las
recién nacidas y que al mismo tiempo son ignorantes, están protegidas y son conducidas, porque 
nada malo han hecho y no están, no, en aquella terrible situación. En esa situación se encuentran 
las que han pecado en existencias anteriores en cosas tan terribles como su situación de ahora.
     El alma  le cuesta recoger el verdadero sentido de  las cosas, entender cada situación, entender 
lo que se le quiere explicar. Tiene que vivir más tiempo, tiene que experimentar más cosas, tiene que
oír, ver y pasar por lo mismo, muchas, muchísimas veces, unas veces de una forma otras de la otra, 
hasta que un día se da cuenta, y para que llegue ese día han tenido que pasar muchos siglos de 
sufrimiento, de escasez, de pasiones, de venir a la Tierra infinidades de veces desaprovechando el 
tiempo, de llanto...
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     Ahora bien, ¡teniendo estas enseñanzas se adelanta mucho!... Piensen si no, en ustedes mismos,
acuérdense de lo que eran, de lo que pensaban antes de conocer estas enseñanzas. Tenían algo, sí,
un poquito pero con bastante escasez de conocimientos comparados con los que tenéis ahora. Y 
aún ahora estáis dando los primeros pasos, y...!! si no volvierais a retroceder!... ¡Sería maravilloso 
que no retrocedáis!, pero, eso si, tendréis altos y bajos. Pero ustedes ya que estáis dando los 
primeros pasos, poniendo interés en buscar los bienes del alma, orando y pensando en Dios para 
todo, lo más probable es que no caigáis en ningún abismo, porque ya sabéis  meditar, pensar, 
razonar y no le haréis  a los demás lo que no queréis que os hagan a vosotros.
     Estas enseñanzas valen mucho, familias queridas, estas reflexiones, estas comunicaciones 
nuestras, nuestras experiencias como ejemplo para vosotros, lo que les decimos de la vida del alma 
en el cuerpo y por fuera del cuerpo, valen mucho para vuestro rápido adelanto.
     Me gusta mucho hablarle a los hermanos de la Tierra y a los que viven en el espacio porque se 
les ha muerto su cuerpo material, pero que siguen, siguen en rebeldía en el mundo que les toca vivir 
en el espacio, como cuando estaban en la Tierra.
    -¿Quién eres tu? .Sale de aquí.

Me dicen enfadados y hasta quisieran  darme golpes, pero se encuentran con gran asombro que 
hallan un vacío en el otro cuerpo, no encuentran materializado al otro cuerpo al que quisieran agredir
y dan puñetazos en el vacío enfurecidos. En estos casos como en otros de hermanos y hermanas 
que nos encontramos, en la Tierra como en el espacio, tenemos que saber hablar con dulzura, 
tenemos que saber decirles las cosas a las personas tercas, a las personas sin fe, a las 
completamente alejadas de la Verdad de Dios. Debemos ir poco a poco, cuidadosamente, y algunas 
veces, callarnos y sólo con el pensamiento, deseándole a la otra persona que comprenda lo que no 
es capaz de comprender. Orar por estas personas en nuestras oraciones es también muy bueno.
     Hasta otra oportunidad. Un hermano de buena voluntad con la experiencia de los siglos. 

                      

Nos hablan de posesiones terribles, pero las hay débiles, moderadas, fuertes, muy fuertes, simples 
dobles, triples… El mundo invisible esta mezclado con el material y hace estragos a través del 
pensamiento de los humanos. La única solución es un buen médium.
     
     A  DIOS  ORANDO  Y  CON  EL...

Me siento satisfecho de vuestro interés por las cosas de Dios. El que se toma interés para ser 
bueno y va midiendo sus pasos, su palabra, su mirada, sus sentimientos, va bien. Cuando no mira 
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para sí mismo, sino que mira para los demás, esta manera de ser está muy protegida y no sólo se 
logra la protección material, que por otro lado se necesita mientras se viva en la Tierra, sino que 
tenéis la protección para vuestra alma y sentiréis ya en la Tierra, la Gloria eterna. Se siente Gloria, 
se siente paz cuando pedimos a Dios por los demás, por los infelices, por los torpes por los que 
están lejos de la verdad ,con pena de que no la conozcan.¡Qué bien se vive con fe en Dios!. 
¡Dichoso de quien la tiene!. Dichoso de quien la siembra, dichoso de quien la cosecha.
     Jesús recibe directamente del Padre los conocimientos superiores, el Divino Amor, las 
enseñanzas santas. El es nuestro hermano mayor, El es la fuente, El es el manantial Divino de ese 
amor eterno, El es un juez sin equivocaciones, un juez que sabe sentenciar las culpas y sabe 
admirar la inocencia. ¡¡Oh jueces de la Tierra, abran los ojos para que veáis a ese juez justo!!. 
Guíense por El para que tengáis la conciencia tranquila y podáis sentir la paz en vuestro espíritu.
     El alma no muere. La única muerte del alma es cuando desconoce a Dios. El único frío, la única 
tempestad del alma es cuando está lejos de la Verdad Divina, cuando está encerrada en la maldad, 
en los vicios. Pero cuando logra salir de todo eso y deja todas las miserias humanas, siente la paz 
de los ángeles!. ¡Dense prisa, no os detengáis!.
     Dios permite a las almas que viven en el espacio que vengan a la Tierra donde  viven sus otros 
hijos, los que tienen materia. Nuestro Padre quiere que las almas toquen en sus puertas  para llamar
su atención y hacerles pensar en la gran verdad de la existencia del alma. Todos los hijos de Dios 
tienen que probar el sufrimiento por una persecución espiritual. También todos sentirán la 
alegría de contemplar la Luz Divina y sentir la paz de Dios. Cuando la Luz de Dios se adueñe de 
vosotros y vosotros os adueñéis de ella sentiréis la vida de otra forma.
     Estas enseñanzas  a través de los mediums buenos, la humanidad poco a poco, las irá 
estudiando y poniéndolas en claro,  más tarde no las negará y todos desearán recibirlas.
     Es muy importante dejarse llevar por la mano de Dios. Hay quien se precipita pensando que él 
sólo  va a arreglar sus asuntos, pero está muy equivocado. Más tarde ve que él sólo no  lo arregló, 
que corrió y no hizo nada y que cuando no le quedó otro remedio  que pararse sin una solución,  vio 
que aquel asunto se arregló, y comprendió que no fue él que lo arregló, sino Dios que lo dispuso. 
Ya sabéis el refrán: A Dios rogando  y con el mazo dando. Y se piensa que se tiene que actuar y 
hacer cosas, que no sólo basta con rogar a Dios. Y es verdad. Pero,

 -¿De dónde viene esa luz, esa inteligencia para comprender que tenemos que movernos?, 
-¿Y que es lo que nos falta cuando, precisamente, no tenemos ganas de movernos, ni de pensar, 

ni de decir, ni de hacer nada?..
     Todo viene de Dios queridos hermanos, todo es de El, todo es por El. Acordaos que ni una hoja 
de un árbol se mueve sin la voluntad de Dios.
     Hermanos y hermanas del mundo material que me oís ahora y los otros que me oiréis o leeréis 
más tarde; ¡No os desesperéis!, ¡confiad más en Dios cada día!. El nos va proporcionando todo, no 
creáis que sois  vosotros los que tenéis que arreglar todo,  tenéis el deber  de poner un poquito de 
vuestra parte siempre dentro del Bien, pero Dios, después, pone todo lo demás, ¡y tendréis que 
notarlo!, sentiréis que ponéis algo de vuestra parte, pero que es Dios el que pone el final en todas 
las cosas. El arregla todo, El hará el principio en vuestra idea, aunque a veces la idea  os parezca 
vuestra, y el final con su voluntad Divina. Ya en la Tierra cuando ya se está con Dios, le 
agradecemos que sea su voluntad y no la nuestra en todos nuestros asuntos.
     Hasta otro momento. Un hermano de buena voluntad con la experiencia de muchos siglos.
     LA  FLORISTA  DEL  CIELO.

     ¡Qué alegría sentimos los que conocemos la mediunidad!.¡Esto es una maravilla!, esto de poder 
comunicarnos, desde los mundos superiores  con la Tierra!.
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     En una de mis existencias en la Tierra yo vendía flores, quería venderlas, necesitaba ganarme la 
vida y lo conseguía vendiendo flores con mucha alegría.
     Sentía algo raro con las flores, no sabía lo que era, no podía comprenderlo. Tantas veces pensé 
que si no estaría bien de mi cabeza, si estaba soñando, pero no, estaba despierta. 
     -¿Qué me estaba ocurriendo?. Una de las veces cogí un ramito de violetas y este me dijo:
     -No me vendas por favor. No quiero ir a otras manos sino estar en las tuyas, por favor, estoy más 
contenta contigo, no me vendas por nada. 
     Me sorprendí y me sorprendía tantas veces como tantas escuchaba a aquellas flores que me 
hablaban. No sólo me hablaban las violetas, me hablaban los claveles, las rosas...! Unas flores... tan
sencillas y me hablaban!. Me decían tantas cosas... pero yo no podía decir nada. Nada podía contar 
de o que las flores me contaban a mí. En una ocasión una flor me habló,  me sentí sorprendida y a la
vez avergonzada de que los demás pudieran oír .. ¡qué dirían de mí!. Al verme tan sorprendida y 
avergonzada las flores se reían, oía sus risas. Entonces me llegó tal conformidad... que pensé:
     -Pero si es verdad que las estoy oyendo... ¿Por qué me voy a avergonzar?. 
     Y me fui acostumbrando, ¡me llegó a gustar tanto oírlas!... ¡disfrutaba tanto cuando las flores me 
hablaban!... me decían repetidas veces: 
     -¿Es verdad que me amas?. 
     -Si. Os amo mucho. Sois mis compañeras, mis mejores amigas. Sois tan delicadas, tan bellas. 
Me siento tan bien acompañada por vosotras….
     Les contestaba. Llegué a acostumbrarme a hablar con ellas yo también. La gente  no le hablan a 
las flores porque no las oyen y si esto me lo permite a mí Dios... Sí, me hablaban, ¡me hablaban de 
tantas cosas!... me acostumbré de tal forma a oírlas, que ya no me hallaba bien cuando estaban 
calladas. Cuando estaban calladas yo les preguntaba cosas para que me respondieran.
     -Pero, ¿quiénes sois?, ¿Qué clase de flores sois para entablar conmigo una conversación?...     
     Pensé mucho en aquello .Puede llegar a comprender y ahora en el espacio en el mundo donde 
vivo,  lo he podido comprender mejor, y es que  las flores atraían a almas delicadas, almas que se 
acercaban a las flores y me rodeaban. Pude comprender también mas adelante,  que yo tenía 
facultades mediunimicas y era por eso que oía a las flores hablar.
     Por suerte,  he venido aquí y he visto vuestra reunión. Pude comprender inmediatamente de lo 
que se trataba, me alegré de ver que era una reunión mediunímica, de una médium con una 
hermosísima facultad, una facultad clara, bonita, buena y apropiada para que puedan venir a hablar  
por ella almas inteligentes y hablar de diferentes cosas  todas ellas muy interesantes, muy buenas, 
muy sencillas y muy cariñosas.
     Si, en la existencia en que me hablaban las flores, yo tenía facultades. Después tuve otra 
existencia y siempre sentía una alegre inclinación hacia las flores y seguí sintiendo sus 
conversaciones, aunque ya no vendía flores, las colocaba en jarrones en la casa donde estuve tanto 
tiempo de sirvienta. Allí sentí frío una noche, un frío extraño, sentí miedo porque creí que iba a morir.
Pero no, se trataba de un alma que se creía  muerta y muy fría, se acercaba a mí y yo percibía su 
frío. Me dejaban ver quién era él y los motivos de su frío y de sus sufrimientos. Yo ore por el en 
varias ocasiones hasta conseguir   aliviarlo y encauzarlo hacia el espacio a un lugar apropiado.
     Después seguí caminando de existencia en existencia hasta lograr una soltura,  una alegría 
motivada por comprensiones diferentes. Hemos venido muchas veces a la Tierra y aún tenemos que
volver para aceptar lo eterno, curarnos de nuestras impertinencias y salir... salir de ese sitio... de ese
sitio tan raro... salir de ese destierro. Yo conseguí salir de mi destierro. Es que durante muchos siglos
estamos desterrados a una infelicidad porque la merecemos, pero después salimos. Todos más 
tarde o más temprano salimos de ahí.
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     Importante es conocer la mediunidad, tener facultades, entenderlas y cuidarlas. Cuidarlas cómo 
una perla valiosa. Cuidar la joya de una facultad que Dios les permita tener para el bien de los 
demás y el propio. Vienen caminando todas estas cosas para diferentes mejorías en todos, que las 
llegaréis a entender maravillosamente y caminaréis gustosos de sentir la comprensión de  muchas 
cosas que ya no las encontráis raras, porque os da la Luz de Dios. 
     Vendí flores. Dejé de venderlas. Me hablaban, me cantaban... Después desaparecieron estas 
enseñanzas para empezar otras. Y así es. No es que las primeras enseñanzas se vayan del todo, 
sino que van viniendo cosas nuevas y tienen que venir. Una comprensión nos lleva a otra….
     Es importante tener facultades, ¡podemos hacer tanto bien!... ¡Nos da tanta alegría poder oír las 
cosas de las almas!... ¡Contactar con ese mundo invisible para tantos y visible para los que tienen 
esas facultades!...
     Hermanos, ¿creéis que sois pocos?, no sois pocos, sois los suficientes para levantar un edificio 
en vuestro propio ser, un edificio de conocimientos superiores con estas enseñanzas. Llegaréis a 
tener una valentía muy importante por cierto, que la llevaréis con mucha comodidad. Con estas 
enseñanzas os iréis preparando, con lo que leéis, con lo que oís, con lo que vais percibiendo, con 
todas la opiniones iréis recomponiendo  vuestras propias comprensiones.
     Como sabéis hay muchas almas hermanas de buena voluntad con la experiencia de los siglos 
que poseemos facultades y cada una habla de su experiencia, de sus cosas. Cada una da su 
lección. Yo os he dado la mía.
     Yo vendía flores en aquella existencia y me empezaron las facultades, las oí hablar, me decía y 
me preguntaban cosas. Luego pasé por una serie de confusiones... ¡Al principio me parecían unas 
cosas  raras lo de   las facultades!... Cuando empiezan a aflorar en nosotros no queremos admitirlas.
Después las aceptamos, salimos de los temores y de las desconfianzas y entramos en la realidad de
las comunicaciones y de la gran verdad que es la mediunidad. La mediunidad crece, ¡se nace para 
crecer!,. es como una flor que aparece con su fruto especial para que la humanidad coma de ella, se
alimente, se cure, se restablezca. Para que se encamine a la espiritualidad por encima de la materia.
     Sigo vendiendo mis flores, mis flores voy  dejándoles  y en cada uno de vosotros mis 
experiencias  dejo grabados. Yo les ayudaré. Yo, la joven florista, que con mucha alegría vendió sus 
flores en épocas pasadas hace ya muchos siglos. Tengo alegría de haber venido a vuestra reunión. 
Tengo alegría al ver vuestra ilusión, vuestra fe,  vuestra seriedad y  confianza en nuestro Padre 
espiritual. ¡Esto es lo principal!, la confianza en el Padre.
     Estoy segura de que los enfermos mejorarán hasta de un sólo pensamiento que vosotros 
tengáis sin que este sea comunicado a nadie. Pero entenderéis muy bien que con vuestro 
pensamiento bueno al Padre está comunicado a Él y basta. Está comunicado el pensamiento, con 
alegría, con el sentido del  deber. Y es lo bastante que el hijo  le comunique a ¡su Padre! con el 
pensamiento, la petición para que El ya  sepa.
     Me despido hasta otra oportunidad. 
     Vuestra florista.
    

      

      EL  PODER  DE  DIOS.
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 Vuestras reuniones mediunímicas son cada vez más gratas, más importantes, porque vais 
comprendiendo mejor cómo hay que pensar,  cómo  hay que hablar y  vivir. Corrigiendo y ordenando 
vuestros pensamientos  lográis cada vez un ambiente mejor.
     Al principio cuando conocí a la medium yo sólo podía comprender un poco, pero tuve muy 
buenas oportunidades para terminar de comprender las cosas que se relacionan con el alma. Ya 
sabéis que yo estaba enferma con unos dolores muy fuertes en mis piernas y que la medium 
orando y pasándome sus manos, logro que quedara  completamente curada. Aquello para mí 
fue una cosa muy grande y más que nunca, entonces, pensé en el poder de Dios. Pensando en el 
poder de Dios, nada, ¡absolutamente nada! me parecía difícil de hacer si contábamos con El. 
Pensaba que para Dios no hay nada imposible, que  todo está en la facilidad que tengamos para 
desearlo con  algún motivo que sea para el Bien de  sus hijos y basta.
     Nosotras las almas de buena voluntad, ¡confirmamos!, como hemos dicho en otras 
oportunidades, que estas enseñanzas que os damos no sólo son para los de ahora, sino que 
estas cosas les vendrán muy bien para los que las han de escuchar o leer más tarde. ¡Qué 
bien se ha de encontrar un alma que ya viene a la Tierra y está incluida en los que serán 
conocedores de estas cosas mediunímicas, de estas enseñanzas de las cosas del alma!. Este ser 
no se tendrá que esforzar mucho para recordar sus deberes a cumplir en la Tierra de acuerdo con la 
idea a la que vino, porque encontrarse con estas enseñanzas será de gran ayuda . Estas almas 
inteligentes, ¡muy inteligentes!, vendrán a su quehacer muy bien preparadas, no perderán el tiempo, 
su forma de mirar no será impropia, su mirada será buena, sus palabras seguras, en sus vidas 
estará el orden y dará gusto vivir al lado de ellas.
     Cuando estas almas lleguen a la Tierra llegarán tiempos preciosos, unos tiempos... unos 
tiempos tampoco tan lejanos... No pasarán muchos siglos para que en la tierra, todo sea 
comprensión, delicadeza, justicia, amabilidad, honradez, para que todo sea amor Divino.  
Gozamos al pensar en todo esto que ha de venir a la Tierra, ¡más cuando lo avivamos!...
     Todos los hijos de Dios que están a oscuras tendrán que ver la Luz de la verdad. Las cosas 
vendrán arregladas para cada ser que va a oír estas enseñanzas, porque nosotras las almas de 
buena voluntad con la ayuda principalmente  de nuestro Señor, colocaremos las ideas, los 
pensamientos adecuados a las personas que van a escuchar para que lo que han de oír les llegue al
alma y puedan reflexionar un poco más que cuando les habla otra persona ajena a estas 
enseñanzas de la vida del alma y que no pueden comprender cómo hay que hablarle a los que no 
entienden. Es muy importante tener serenidad y esperar... ¡Cómo no!, con mucha paciencia por 
todas las cosas, así, estas vendrán muy bien. Los que se proponen lograr la serenidad y no 
impacientarse esperando por todas las cosas de los demás, están muy acertados.
     Hasta otra ocasión. 
     Vuestra hermana Ana

     
     

     EL  SEMBRADOR  MEDIUNIMICO.
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     Hermanos y hermanas queridas, gozáis de nuestras comunicaciones, no nos veis pero nos oís 
por mediación de la medium. Os vais abriendo a más conocimientos, con los que os vais sintiendo 
más contentos, más satisfechos y no retrocedeis, no. Tenéis ansias de más conocimientos, queréis 
descubrir más y de verdad, os llegará el día en que no queréis perder el tiempo, ni un momento 
querréis desaprovechar, todo el tiempo queréis estar dentro de este conocimiento espiritual. 
Hablaréis porque sentiréis las ganas de hacerlo y todo lo que habláis os parecerá poco. Y en verdad,
algunas veces  es tan poco... ¡tan poco que no se os ve dar un paso a este precioso camino!. 
Pero llegará otro momento en que trabajaréis, pondréis de vuestra parte.
     Os vendrá un tiempo de preocupación, de escuchar a los que van por delante, y después cuando 
el alma ya está llena, está reposada, tranquila y al mismo tiempo ansiosa por el principio de su 
misión, de su trabajo   llega una oportunidad. En ese momento no tendréis temor de hablar, ni os 
podéis creer que estáis equivocados, ni pensaréis si estáis confundidos, ni estaréis pendientes de lo 
que dirán los demás, ni los miraréis... ¡¡ha llegado la hora de trabajar!!.
     Trabajaréis con grandes anhelos hasta llegar a un final venturoso. Gozaréis  de muchas 
verdades, veréis hermosuras, las cosecharéis y seguiréis adelante con vuestras cosechas bien 
cuidadas para repartirlas más tarde a los que no tienen nada, para que ellos coman. Os llamarán y 
os irán a buscar porque os necesitarán. Es así hermanos y hermanas queridas.
     Yo sé, por mi experiencia, que de estos conocimientos que vais adquiriendo, os darán ganas de 
hablar a los que van más atrás. También sé que os darán ganas de oír y de leer de estas 
enseñanzas de los hermanos de buena voluntad. Para ello nuestra conciencia tiene que estar 
tranquila, tenemos que cuidar nuestras buenas maneras en pensamientos, palabras y obras. Tenéis 
que razonar y hacer lo razonable en todas las cosas. Cuando sembréis, razonad si os están 
entendiendo o no, si el terreno está preparado para sembrar o no, si debéis continuar o debéis callar.
Sí, lo más importante es razonar siempre.
     Hay hermanos y hermanas que con una sola vez que se les hable del amor lo entienden, no hace
falta repetírselo por que su alma está ya preparada. Pero a los pequeños discípulos es preciso 
repetirles la lección. ¡Pero eso es los principiantes!. Ustedes ya hace tiempo que dejaron de ser 
principiantes,  tienen ya que reproducir, sembrar, hablar y siempre insistiendo en vuestra propia 
preparación para enseñar mejor.
     Hay que buscar la forma de aclarar muchos puntos en los hermanos y hermanas más 
consideradas en esta Fe y creencia espiritual. Hay que buscar la forma de estar de acuerdo siempre,
con un interés muy grande y muy bueno, para ayudar, para servir de ayuda a los mediums. Ayudar al
que está empezando de la forma que lo que necesita el que empieza y ayudar al que ya está en una 
gran preparación. En todos los casos lo mejor, ya sabéis, es la razón de las cosas.
     Vuestra Fe es buena, vuestro interés también. Y os vais dando cuenta de todas las enseñanzas 
por las que vais pasando. Desde ahora en adelante sentirán ganas de trabajar en los terrenos del 
Señor, ¡de hacer el  bien!, y desearéis bajar a la tierra a ayudar a los hermanos extraviados, a tantas 
almas que no saben a donde dirigirse, ¡dudan!, porque desconocen muchas cosas. Ustedes 
recogerán las verdaderas ideas, se alimentarán de las fuerzas espirituales para poder hacer cosas 
por el mundo material. Las almas del mundo material  se sienten asfixiar en la maldad, en las 
miserias humanas, en la vanidad, en el orgullo...
     Estas enseñanzas quedarán tan bien grabadas en vuestro ser como en el grabador, ¡jamás se 
borrará de vuestro ser!, será para vosotros sagrado.  Veréis a las almas saliendo de los cuerpos, 
por sus accidentes mortales, por la vejez de los cuerpos ancianos, por las enfermedades de 
los cuerpos materiales, por acabar su misión en la Tierra la de los niños y jóvenes...  Cada uno 
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en su tiempo señalado partirá de este mundo material hacia el otro mundo, el espiritual. Todo está 
dentro del gran orden Divino, Dios no quiere nada desordenado, quiere orden.
     ¿Veis pasar a las aves de diferentes tamaños?, ¿veis con que rapidez se hace de día y se hace 
de noche?, , ¡veis los campanarios oscuros, más  ahora que tantos hay?... Pero, ahora mismo mirad;
¿veis esas montañas cubiertas de Luz?, ¿veis la Luz que baja por medio de este campo?, ¿no veis 
la Luz cómo se hace mayor?, ¿sabéis quién es ese hombre?... Jesús,... A Jesús lo volveréis a ver 
en muchos recorridos por la Tierra y sabréis entonces muy bien lo que El hace , ¿Veis los 
cambios que van a haber?, ¿veis cómo la gente va a cuidarse para ser buenas?, ¿veis cómo van a 
llamar a Dios pidiéndole el perdón de sus pecados?,  ¿veis el mar?, ¿veis qué contiene el agua?... 
Muchas cosas importantes veréis.     ¿Qué quién soy?, un hermano de buena voluntad con la 
experiencia de los siglos, que ha pasado por lo que vosotros pasáis ahora, vosotros lo pasaréis y 
aconsejaréis a otros que vienen detrás.
      Hasta una nueva oportunidad.

 
 

En casa de Chona, en la Florida, La Orotava. La médium era muy conocida en la Florida. Mi madre 
Concha, la recomendaba sin cesar, a los que veía con problemas y nunca tubo problemas por eso.
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     JESUS DE NAZARTET

     Os doy de mi pan. Partan y coman. Más sobrará pan: Den de comer
     Si ustedes se alimentan, los otros se alimentarán
     Ustedes sentirán la vida en la alimentación que os doy, y a los que ustedes le deis, sentirán 
también la alimentación que le dais. Os doy para comer y para que deis de comer .
     He sembrado y vosotros sembrareis. Si sois buenos sembradores y a tiempo regáis las semillas 
en la tierra, veréis con alegría la buena cosecha.
     Sois vosotros los que tendréis que sembrar. Yo estaré con vosotros en esa madrugada  en 
tiempos venideros. También estaré cuando vayáis a sembrar. 
     Haciendo cuentas, al final de vuestras misiones, sentiréis la alegría  que os merecéis.
     Hijos del Padre, hermanos míos; el Cielo está lleno de hermanos buenos. Muchos más han de 
llegar. Ustedes pertenecen a mi rebaño y yo soy vuestro pastor. Yo les quiero y les ayudo.
     Yo estuve en la tierra una temporada en la que pasé muchos sufrimientos y amarguras.    
     Hablé de muchas cosas para que me conocieran, para que supieran quien era yo y de donde 
venia. No me entendieron ni me escucharon, pero le pedí a Dios que les perdonara, porque no 
sabían lo que hacían ni lo que decían. Si  hubieran sabido no lo habrían hecho, ni lo hubieran dicho.
     Dije a un hombre:
     -La viuda dio dos monedas.
     Y el hombre dijo:
     -Dio poco.
     Pero yo volví a decir:
     -Dio poco pero dio lo que tenia, y cuando se da lo que se tiene, se da todo.
     Espero vuestras comprensiones, vuestras delicadezas, vuestro amor, justicia y razón. Cuando 
tengáis de esto; ¡acuérdense ¡ estáis conmigo y yo con vosotros ,porque cuando se es razonable se 
tiene todo. Si no se es, no se tiene nada.
     Espero verles contentos y que el tiempo les de ese Bien que se esta repartiendo con frecuencia.
     Yo vivo en la Luz, la traigo de donde vengo y os dejo de ella.
     Queridas familias, vengo para que aprendáis y todas las veces que vengo, es para lo mismo.
     Si tenéis  enseñanzas no creáis que son suficientes, necesitáis más conocimientos, más tiempo.
     El padre les espera durante siglos, la eternidad, porque El sabe que con el tiempo llegareis a ser 
razonables, comprensivos, humanos, mas espirituales.
     Os traigo mis grandes deseos de Bien. Sois muchos y por eso no faltare cuando la hermana 
médium este con ustedes. Yo les ayudaré y espero que seáis mejores cada día, porque en eso esta 
el valor de vuestra alma. Vuestra alma subirá a los Cielos, pero antes tiene que aprender a caminar y
saber el camino. Yo soy el camino, soy la enseñanza, el amor, soy el Bien.
     Aprendan de mi y  de los que han de venir en mi nombre, con enseñanzas para vuestro adelanto.
     Esperando nuevas oportunidades me despido.
     En el nombre del Padre, del hijo y del espíritu santo. Amen.
     Vuestro hermano Jesús de Nazaret 

    

      JUANA  DE  ARCO.
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Todos los  que tienen facultades sienten en sí las ganas de cumplir con sus misiones y no de 
arrinconarse ni empequeñecerse, ni de estar con temor de esto y de lo otro. Qué en los hijos de Dios
nunca haya temor, porque si así fuera podría decirles que no tienen toda la valentía que es 
necesario tener. Es preciso vestirse de valentías que precisamente atraen más energías al Cielo.
     Los hermanos elevados reparadores de las fuerzas espirituales vienen a los que estáis en la 
Tierra a decirle a su yo, a vuestro interior, al  interior del alma:  
     -No te dejes dormir. No te acobardes. Ten fe y Busca el Reino de los Cielos que ya sabes que lo 
demás se te dará por añadidura. 
     No, no debéis acobardaros, ni entristeceros, ni llenaros de temor porque eso os vendría muy mal.
Es mejor estar conformes  con la voluntad del Padre, pues Él,  nos conoce muy bien, sabe 
todas las cosas de cada hijo, desde lo más insignificante hasta lo mayor.
     Vístanse de cosas buenas, recojan  de mis energías. Mírense bien a ver de lo que sois capaces. 
Si somos de esa gran voluntad, si reconocemos que somos capaces de llevar los conocimientos de 
la verdad por donde hay que llevarlos, no podemos estarnos quietos, ni retroceder, ni dejar de 
pensar en lo que nos pertenece y en lo que es nuestra obligación.
     Muchos ya me conocen porque hace tiempo que me vengo ofreciendo para ayudar  en estas 
oportunidades  mediunímicas. Me ofrezco para todos los que me necesiten, porque si tuve valor fue 
porque Dios me lo dio, El me acompañó y yo quiero también acompañar a mis hermanos. A muchos 
de mis hermanos los encuentro con tristeza, con enfermedades y acobardados por muchos motivos. 
Pero yo llego a ellos y los levanto porque les doy un pensamiento de alegría, de esperanza, les doy 
algo para que piensen de otra manera y verdaderamente ha ocurrido que llegan a pensar cómo yo 
he querido. Cuándo estéis acobardados llámenme que yo vendré, pero aún si no vienen aquí o si
no me llaman yo vendré a ustedes y les ayudaré.
     Hasta otra oportunidad. Juana de Arco

                                                                                                                                                                 

                                                       

Juana de Arco, un espíritu valiente que defiende a los inocentes por todo el Universo Ahora 
Defiende una patria: Su ideal espiritual.

     

     CONVIVENCIA EN PAREJA.
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Cada hijo de Dios   debe  cumplir con su deber, la madre , el padre, el hijo , el esposo ,la esposa, 
el amigo,  el compañero o compañera ,los hermanos , tratando de ser justos  en todas las cosas,  
para alcanzar una convivencia en armonia.
      La esposa o compañera debe amar a su marido o compañero, y este a  su compañera, 
entendiendo cómo  le alegra y cómo le puede hacer sufrir. Alegrías se necesitan siempre y las 
tristezas  pueden llegar a ocasionar  disgustos. Hay personas que no se deben disgustar y sin 
embargo están contrariadas a diario por el trato de su pareja. Esto es un cargo de conciencia porque
después puede que no haya arreglo y , el culpable  pensara más de cuatro veces : 
     -Yo he tenido la culpa de esto. 
     Hay que saber llevar los  contratiempos y las pruebas de la vida material   con  paciencia y sin 
enfadarnos, procurando  controlar nuestros instintos que nos llevan al enfado, a la  desesperación 
para terminar en disputas familiares. Una persona que sabe dominar sus instintos brutos ,  vale 
mucho y esta ya avanzado en su camino espiritual. Debemos esforzarnos por tener serenidad para 
orar  y meditar  en  la vida del alma  con sus múltiples  existencias para  su aprendizaje y progreso.
     Es muy buena señal  que el que ve triste al otro  y bromea  ingeniosamente con cualquier cosa   
para hacerle  reír y que se le quite el enfado. Yo he visto a la médium cogerle la nariz con dos dedos 
a su esposo cuando le ve  un poco enfadado y decirle:
     -Di ñiñi tres veces.
     El esposo alma noble que desea arreglar “aquello” cuanto antes, lo dice pero sus palabras 
suenan simpáticas y los dos  ríen y se abrazan. Se termina esa situación de seriedad.
     Los que van entendiendo estas enseñanzas,  lo que es el  amor espiritual saben  que esas 
alegrías que procuran tener    y no entristecer a la otra o al otro le producen más alegrías  y ventajas 
por todos  lados en el hogar, en la familia y en todas partes.
     Tenéis que entender  que la vida se debe  llevar con  serenidad. El que sale a trabajar fuera 
que  no esté esperando todos los mimos y todas las atenciones  de  vuestros compañeros o 
compañeras al regresar a casa, háganse cargo que el otro   o la otra que se queda en casa también 
lucha y trabaja. La que esta en el hogar debe desconectar de sus cosas cuando llegue su 
compañero o compañera  y de ambas partes deben poner un granito de arena para comprenderse. 
      Ideal seria que tuvieran ratitos de oración compenetrada, que juntos vayan al cielo orando juntos 
y que toquen en la puerta Celestial dando gracias por los bienes que tenéis y pidiendo lo necesario. 
Estoy seguro de que alguien  os abre esa puerta para escuchar vuestras peticiones!. ¡Estaría  muy 
bien que los parejas oraran juntos!.
     Yo veo desde el Cielo en la Tierra a montones de hermanos o hermanas que se quedan en el 
hogar mientras sus compañeros o compañeras salen a trabajar  que no entienden de estas 
enseñanzas y llevan una vida completamente alejada de la misericordia Divina.
     Pero ustedes que ya están dentro de estas enseñanzas pueden comprender las cosas que están 
a favor y las que están en contra. Hay que luchar para vencer las cosas que vienen en contra, en 
forma de rebeldía, con pensamientos que, en realidad, no os vienen bien… el desespero, la 
inquietud… cómo si no fuerais a terminar las cosas en el día... ¡si las termináis!... Piensen en  quien 
va a trabajar fuera todo el día y después al llegar a su casa tienen que hacer sus cosas también... 
¡¡Y con qué alegría lo hacen!!... Yo las he visto a éstas, yo las conozco, las conocí materialmente 
cuando vivía en la Tierra y las conozco ahora desde el mundo espiritual y veo cada escena en 
diferentes hogares... Unos hogares resplandecen más que otros. Hay mujeres  que después de estar
trabajando fuera para ayudar a ganar algo porque su compañero está enfermo o porque gana poco, 
vienen al hogar, trabajan de nuevo por la noche, haciendo comidas para dejar todo preparado y 
seguir al día siguiente su dura tarea, que no les parece dura porque lo hacen con satisfacción. Estos 
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procedimientos, estos sacrificios, estas maneras de contribuir llenas de ánimos, estas llamadas a 
Dios para que les dé salud y fuerzas para seguir adelante, tienen un valor inmenso.
      Sin embargo hay otros casos..., hay hombres  que se encogen de hombros, hay mujeres que 
están siempre contrariadas, en contra de las cosas que tienen, quieren tener otras cosas y se hacen 
castillos en el aire, ilusiones materialistas que de repente se derrumban y todo se les queda en nada.
     Los que son sensibles, los que empiezan a tener  facultades, deben cuidarse más. No pueden  
ser igual que los otros, tienen que ser distintos, tienen que ser buenos. A los que tienen facultades 
o a los que son sensibles , mientras no aprendan a dominar su pensamiento,se les acercan  
cosas espirituales que les pueden cambiar las ideas, ponerles de mal humor, embrutecerles, 
acobardarles con una idea, de una forma o de la otra. 
     Las almas atrasadas pueden hacerles pensar que están enfermos de esto, de lo otro y, ¡no están 
enfermos de nada!.... Veo a tantas personas que se creen enfermas, inútiles, aburridas... ¡Y no están
enfermas!, ni inútiles... Es una obcecación, es algo de... de ese ambiente fatal que hacen las almas 
atrasadas que vienen a rodearles y trastornarles, a desunir la familia, a destruir el hogar.
     Hermanos y hermanas queridas, ya que tenéis estas enseñanzas, sigan nuestros consejos, 
porque estas enseñanzas no las encontráis en cualquier parte, esto no lo encontráis con frecuencia. 
Una médium como ésta, no la encontraréis, no, es raro encontrar una facultad como la de esta 
hermana medium, por la que nosotros, los hermanos de buena voluntad podemos comunicarnos tan 
a gusto, porque nos expresamos con la idea nuestra.
     Hasta otra oportunidad,
     Vuestro Hermano, Manuel.

               
Cuando estaban contrariados por algo común en las parejas, Antonia le cogia la nariz a su esposo y 
le decía: “Di ñiñi tres veces” .Al decirlo los dos reían y se besaban…se acababa el enfado.
     CARIDADADES  
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Yo he estado en la Tierra muchas veces. Esto quiere decir que he nacido y muerto en repetidas 
ocasiones en mis múltiples existencias y que he tenido muchísimos cuerpos que usaba mi alma. 
Todos esos cuerpos han muerto, pero mi alma cómo ya sabéis, sigue viva. Aún sigo reencarnando 
en la Tierra, porque necesito comprender más y más.
     En alguna de mis últimas existencias viví en la pobreza. Viví escuchando las penas de los demás 
y ayudándoles a la vez, porque a pesar de que no tenía nada siempre tenía algo que dar, ya que lo 
que para mí tenía lo compartía. Daba y volvía a dar y cuánto más daba más recibía, pero no 
solamente recibía bienes materiales, que los repartía, sino que también recibía bienes espirituales... 
¡El aumento de mi fe!, ¡el aumento de mi amor por los demás!, ¡una compasión por los demás!... 
Cada vez tenía más paz, sentía una gran satisfacción.
     Hice mucho bien y tengo alegría de haberlo hecho, ¡ojala que ustedes lleguen a hacer tanto 
bien!... ¡Y que no dejen de hacerlo!..., porque hay muchos hermanos y hermanas que se olvidan de 
hacer el bien, olvidan que hacer el bien a los demás es hacérselo a nuestro Señor. Jesús lo dijo:
     -Lo que le hagas a tu hermano a mí me lo haces.
      Pensando que el bien que hacéis se lo hacéis a Jesús, no dejéis de hacerlo. A vosotros que me 
escucháis os falta ponerlo por obra, poner mucho interés como si fuera una cosa muy 
importante en vuestra vida que no podéis olvidar. Muchos se olvidan totalmente, cómo si esto no
tuviera ninguna importancia, y es una pena, ¡es una lástima!..., que haya tanta  gente olvidada de 
hacer el bien siendo una cosa tan necesaria, y que beneficia  al que lo practica.
     ¡Hermanos y hermanas queridas!, todo el tiempo que tengáis que vivir en la Tierra, vivan 
pensando en el bien que podáis hacer en cada momento y a todos los que os encontréis. Notaréis 
así un gran cambio en nuestra vida, seréis felices.
     Si os digo lo que os digo, es para que me escuchéis y podáis aprender y así podáis hacer el bien.
Dios os recompensará si os portáis bien y si os portáis mal, Dios os estará esperando y pendiente 
haber cuándo empezáis a portaros bien.
     Vosotros estáis ahora en la Tierra, pero ya sabéis que llegará un momento en que no estaréis ahí,
os tendréis que ir al espacio, sin cuerpo, allá sólo irá vuestra alma, no os llevaréis nada material, allí 
sentiréis pena por el bien que pudisteis hacer y no lo hicisteis o por el contrario, sentiréis la gran 
alegría de haberlo hecho. Yo recuerdo haber tenido pena de no haber hecho más por los demás, 
pero después en sucesivas existencias lo hice porque me lo propuse y de aquí en adelante siempre  
que vuelva a la Tierra..., que creo que sí, que volveré, haré mucho bien otra vez, y me sentiré cada 
vez más satisfecha, más feliz, con mayor comprensión para todas las cosas del Padre, de su 
creación bendita.
     Esperando vuestras alegrías, esperando que os propongáis a hacer el bien por todas partes, 
para lo cual yo vendría siempre a ayudarles. Vendré también a poner mis pensamientos de salud 
para que la tengáis, para que os encontréis bien, ¡para que no les duela nada!, para que vuestros 
males se curen y os veáis completamente libre de enfermedades.
     Espero y pido para que las cosas se os arreglen, que todo tenga solución, que ustedes mismos 
encuentren la solución a todas las cosas y que no tengáis temor a lo que no debéis temer.
     Con mucha alegría, les anuncio también para ustedes alegrías y  tranquilidad.
     Vuestra hermana Laura que les ayuda, que les quiere y que les recuerda.
    

     JOSE  GREGORIO  HERNANDEZ.
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 Vine aquí, a hacer lo que tenía que hacer. Yo puedo venir sin que nadie sepa que vengo y sin 
que nadie me llame, pero si me llaman me noto con una fuerza más grande para venir. Me 
ayuda la fe del que me llama a venir con más facilidad.
     En la oración diaria de esta hermana médium, en la que hace un recorrido con el pensamiento 
orando por unos y por otros va a diferentes lugares. Yo aprovecho ese recorrido para acompañarla y 
voy con ella a muchos sitios. En algunos recorridos no vengo por mis ocupaciones pero siempre 
estoy pendiente de su oración .Antes oraba en voz alta en una actuación muy concentrada, pero con
los años ya del cuerpo, le suponía agotamiento y su hija Irma que vivía con ella y estaba al tanto, 
con la dulzura que acostumbraba a hablar le dijo:
     -Mama deberías orar con el pensamiento.
     -Pero es que yo recomiendo orar en alto para que lo invisible que nos rodea oiga y aprenda.
     -Mami pero  así no te cansaras y Dios que sabe muy bien porque lo haces, te oirá igual. Además 
en el espacio se habla por transmisión de pensamiento.
     -Si mi tesoro adorado, pero ya sabes que las almas muy atrasadas están tan materializadas que 
solo entienden el idioma hablado…
     Se hizo un corto silencio 
     -Pero….si…
    La médium miro a un punto indefinido por unos instantes, como siempre, buscando una solución. 
Volvió lentamente su mirada hacia Irma como si regresara de lejos, y le dijo alegremente:
     -Si Irmita, tienes razón. Tú ruega por mi cuando  subas al Cielo con esa rapidez con la que tu vas 
y le pides directamente al Padre.
     -Y tú por mi mamirruchi linda.
     Se abrazaron tiernamente riéndose alegremente mientras se decían bromas cariñosas y se 
encaminaban a sus quehaceres, pausadamente.
     Yo presencie esta escena porque tengo  facilidad para estar donde deseo estar. Me atrae la luz 
de este hogar, la luz de la médium hace un ambiente delicado, fino. Este hogar es un trocito de cielo.
     Yo les miro a todos y le noto a cada uno de lo que padece, sé lo que tienen la mayoría:   falta 
de Fe... El que una persona, ¡el que un hermano o hermana tenga fe!... Eso es una garantía, eso es 
algo maravilloso para poder venir nosotros a ayudarles con un poder que ya no nos es extraño.
     Dios nos da  fuerza. A mi me ha dado Dios mucha  fuerza. Conocimiento también para ayudar a 
mucha gente. Yo he ayudado a muchos, no solamente en Venezuela, sino en las islas, en Tenerife, 
en muchos sitios he dejado mi fuerza para que aquella persona no se decaiga, no se entristezca, ni 
crea que se va a morir, ni crea que está muy enferma. Veo en muchos la idea de  creer que tienen 
una enfermedad terrible. Pero yo no quiero que piensen en ninguna  enfermedad, ni que por ella se 
van a morir.  Quiero que piensen así:
      -Yo se que los hermanos espirituales pueden venir a curarme y si  estoy preparada con la 
Fe y los llamo más pronto vienen y me curan, me alimentan, me tonifican. 
     Y es verdad, eso hacemos nosotros los hermanos de buena voluntad.
     Hay  médicos en el Cielo que vienen a la Tierra, no solamente en estas oportunidades a 
través de un médium en éxtasis, que ya han venido, sino que vienen  directamente al propio 
enfermo. Vienen a las clínicas, a los hospitales a visitar a los enfermos , a darles alegría y amor, 
porque el enfermo necesita amor, el enfermo necesita la atención del médico y el médico necesita 
comprender que aquella persona está enferma y que a veces no tiene nada para curarse, no tiene ni
con que pagar al médico. En estos casos el médico tiene que estar preparado para no cobrarle e 
incluso para ayudarle económicamente. Si el médico no actuara así, esta clase de enfermos podrían 
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morir si no estuviera Dios por medio, que nos da a nosotros el poder y el conocimiento para atender 
y curarlo. Los médicos del Cielo recibimos un aviso cuando existe una situación así e intervenimos.
     Yo he tenido la grandeza de operar en espíritu y me han salido bien las operaciones . Me 
han llamado y me llaman hermanos y hermanas con mucha fe que han creído en mí, me han 
llamado muchas veces y  me siento  en el deber de atenderles.
     Yo vine aquí aquel día a visitar a aquel que estaba enfermo y se curó. Yo he venido a otros sitios 
y también se han curado. Yo se que puedo curar, que puedo venir y quitar los males.
     Yo les prometo a todos, a todos, a ayudarles en todos los sentidos para que la mejoría sea 
rápida y se sientan bien y que incluso no tengan que ir a ninguna clínica ni hospital, ni acudir a los 
médicos de la Tierra si éstos, verdaderamente, no están preparados.
     Somos muchos los médicos del Cielo que estamos preparando a los otros médicos de la Tierra. 
Les estamos inculcando ideas de amor, de caridad, de delicadeza, de sentimientos buenos.
     Deseando vuestro bien me despido hasta otra oportunidad.
     Cuenten conmigo. Llámenme cuando estéis en apuros.
     Vuestro hermano, José Gregorio.

                             

            

      Hermana Antonia con su  inseparable hija Irma en casa de Diego Crosa, 20 de S/C de    
      Tenerife, hablándose cariñosamente:”Ruega por mi Irmita”. “Y tu por mi mamirruchi linda”
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     MEDICOS  DEL  CIELO.

Soy vuestro hermano Ismael.
     Querida familia, puedo deciros con la seguridad que siento en mi alma por el amor a los demás, 
que cuenten con este médico, que no está en la Tierra y está, pero está en el Cielo, pricipalmente.
     Desde que llegué a este lugar del  Cielo donde me corresponde vivir, encontré el gran contento 
que me merecía, porque yo me hice muchas ilusiones de atender a los enfermos y no cobrarles, 
pero no lo pude cumplir, no lo conseguí por la enfermedad que derrumbo a mi materia en aquel  
tiempo. Me enfermé y esa fue la causa de mi muerte. Pero he visto que  antes de morir estaba más 
en la muerte, ahora estoy en la vida verdadera, que es vivir en espíritu. Podéis imaginar mi felicidad 
al encontrarme aquí con mi padre, El hermano Manuel, con mi madre y otros hermanos entrañables. 
     Yo vengo todas las noches atraído por la  oración de la hermana Antonia, porque ella me llama 
cuando son enfermos que necesitan al médico, y ella prefiere a los médicos del Cielo antes que a los
de la Tierra. y la acompaño en su recorrido por aquí, por allá , por el norte y por el sur.
     Conocí a la hermana Antonia. La vi muchas veces dormida y oí a los hermanos que se 
comunicaban por ella y aquello me agradó infinitamente, me sentí feliz y siempre que podía iba a 
visitarla .Nos escribíamos cuando yo estaba en Valladolid y  le contaba mis anhelos espirituales, a 
los que ella me correspondía y me era de gran consuelo. Tengo una gran alegría de haberla 
conocido y de saber de sus facultades fabulosas, que yo admiraba y admiro profundamente.
     Yo le conté una vez una cosa a la hermana Antonia y le rogué que no la dijera. Ella me prometió 
no decirlo y no lo ha dicho. Yo sentí alegría por eso, porque hay muchas cosas que no se deben 
decir, porque pierden el valor. Pierden el valor por que la otra persona no lo puede  comprender. 
     Me siento contento, satisfecho de estar aquí, de haber estado en las otras oportunidades y de 
cómo creo en estas cosas. Porque muchos no las entienden ni  las creen y les parecen boberías, les
parecen de otra manera estas enseñanzas. ¡Pero cuando se lleguen a enterar de que estas cosas 
son de Dios y que Dios quiere que sean así!... Hay que ver y comprender la ventaja que tienen estas
enseñanzas, el que vayas a vivir en la verdad y viviendo en la verdad y comprendiéndola te haces 
diferente y sientes cosas diferentes.
     Hermanos y hermanas, siento muchísima  alegría de estar aquí en el lugar del Cielo donde me 
toco vivir ahora. En el Cielo hay muchos lugares distintos para los hijos de Dios y a cada hijo le 
destinan uno, según su adelanto. Estoy contento porque me siento cómodo, me siento bien, cómo si 
hubiera dejado de vivir en un lugar en el que no podía vivir y que ahora estoy viviendo en el lugar 
verdadero que necesito para poder vivir, en la Fe.
     Si, vivo en la Fe. Se vive  si se  tiene Fe, porque si no hay Fe, es cómo si muriera lo más 
agradable y sagrado para el alma. Los que tenemos Fe cuando estamos rodeados de gente que no 
la tiene sufrimos…sentimos soledad de Dios.
     Yo les prometo mi ayuda. Estoy ayudándoles igual que el hermano José Gregorio.  El 
también está ayudándoles a todos ustedes, a todo el Norte como a todo el Sur. Esta es una gran 
ayuda que estamos haciendo los médicos del Cielo y que antes estuvimos en la Tierra. Venimos con 
frecuencia en estas oportunidades, y también directamente a los enfermos,  a sus casas  y a los  
hospitales sin que haya un  médium presente.
     Yo estoy de acuerdo con lo que acaba de decir el hermano José Gregorio conocido por todos 
ustedes. Sí, estamos muchos médicos celestiales preparando a los médicos de la Tierra para que no
se confundan, para que no mientan, para que no se equivoquen. Lo primero que tienen que sentir es
el amor a los enfermos. Si el enfermo es una anciana deben pensar así: 
     -Me voy a imaginar que es mi madre y cómo quise tanto a mi madre voy a querer a esta anciana 
y voy a ayudarla de verdad. 
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     Para cada caso deben pensar en un familiar querido. Así estamos nosotros preparando a los 
médicos de la Tierra, porque hay muchos que no deberían ser médicos, porque no están 
preparados, no tienen sentimientos, no tienen  compasión de nadie, sólo miran el dinero   atendiendo
al más que les pueda pagar y eso está muy mal a los ojos de Dios, eso es un crimen y la Divina 
Providencia no admite la mentira cómo si fuera  verdad; es verdad que está sufriendo el enfermo, 
pero es mentira que lo está atendiendo el médico...
     No se pueden imaginar la desolación que sentirán estos médicos al dejar sus materias, 
cuando regresan al espacio y ven sus equivocaciones. Después de un tiempo así,  esperando 
en una incertidumbre, le dicen:
     -Hermano en la tierra has incumplido con el santo deber de la caridad para con los enfermos. No 
volverás a ser medico durante mucho tiempo .Aparte de tus conocimientos tendrás que aprender y 
practicar durante siglos, la caridad y el amor al prójimo.
     Cuando esto sucede se sufre terriblemente.  Le dejan ver a otros compañeros de profesión, que 
si tuvieron caridad, y que están gozando en situaciones privilegiadas y preparándose felizmente para
nuevas misiones. Es algo parecido a cuando se suspende un curso, porque se perdió el tiempo en 
fiestas sin estudiar y se ve a los compañeros que aprobaron pasar al grado superior. 
     Los médicos Celestiales, estamos visitando    a los médicos de la Tierra a inculcarles la idea del 
amor, de la caridad, de la compasión a los enfermos y  se les ve más tarde pensando distinto. 
Esperamos lograr lo que  queremos; lo lograremos. Ustedes ayúdennos  y rueguen siempre en 
vuestras oraciones por los médicos de la Tierra, aunque  no los necesiten. No debéis pensar qué 
cómo no los necesitáis no tenéis que pedir por ellos. Es lamentable veros   pidiendo  sólo por 
vuestras cosas teniendo de  todo  y eso sí es que oráis. Es preciso que  lo hagáis, haréis mucho bien
pidiendo por los médicos de la Tierra en vuestras oraciones.¡Gracias!.
     Deseando vuestro bien, les digo que, verdaderamente pueden esperarme en otras ocasiones 
porque tengo permiso para venir a comunicarme y yo deseo aprovechar la oportunidad de 
aconsejarles. Yo cómo todos, rogaré por vosotros. Yo les quiero, les compadezco por las muchas 
cosas que ignoráis y todos tenemos ganas  de que comprendáis mas y mas estas enseñanzas 
porque será el bien de ustedes mismos.
     Hasta otro momento. Vuestro hermano Ismael.

                                                
                                

          Hermano Ismael, doctor en medicina e  hijo del hermano Manuel. Sus pacientes le adoraban.
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      CONCIENCIA  TRANQUILA.

Yo tuve mi conciencia tranquila y la perdí, pero no pasó mucho tiempo para recuperarla. Cuando 
la recuperé, sentí el bienestar que eso da y no la volví a perder la nunca más.
    Sé que la humanidad no tiene la conciencia tranquila, se olvidan de este detalle, pero no deberían 
olvidarse de escuchar a su conciencia. Si escuchamos a nuestra conciencia y le obedecemos esta 
estará tranquila y habrá una gran paz en el alma. Todas las cosas nos vendrían mejor, habría más 
felicidad. Pero cuando la conciencia no está tranquila todo es completamente distinto.
     -¿Sabéis lo que significa tener la conciencia tranquila?...Está tranquila cuando no hay 
remordimientos, cuando no se ha hecho nada malo, todo lo contrario, haciendo bien siempre, 
perdonando, amando ¡a los que no nos aman!..., perdonando, sí, ¡a los que no nos perdonan!... 
Cuántos diran:
    -¡Ah!, yo no puedo hacer eso, porque no me aman, ¿cómo los voy a amar si no me hablan?. 
¿Cómo les voy yo a hablar?. 
     Y así muchos casos. Pero el que tiene más razones, el que más sabe, empezará primero para 
arreglar más pronto su conciencia, precisamente por eso debe dar el primer paso, porque lo sabe. El
que no sabe nada, el que no es  razonable, el que carece de sentimientos, cree que es como él o 
cómo ella piensa, pero ya le llegará su tiempo de despertar. Alegrémonos de haber despertado ya 
nosotros y demostrémoslo dando el primer paso.
     ¡Qué alegría cuándo podéis decir: 
     -Duermo tranquila. Estoy satisfecho con mi vida, con lo que tengo, porque tengo  mi conciencia 
tranquila. Es muy bonito, muy importante, tener la conciencia tranquila. Yo lo sé, yo la tuve tranquila, 
después la perdí, pero he vuelto a recuperarla.
     Deseo que todos los que me escucháis se fijen muy bien en lo que digo,  porque sé que ninguno 
tiene su conciencia completamente tranquila. Tenéis intranquilidades, yo os lo noto, y si tenéis 
intranquilidades en vuestra conciencia por algo es; ¡búsquenlo!... Y si encuentran algo procuren 
remediarlo y lograréis tener vuestra conciencia tranquila o más tranquila.
     Cuando tenéis intranquilidad por algo, piensan en ese algo, piensan en aquello porque cuando ya
la conciencia quiere despertar en nuestro ser nos reclama por aquello que no debemos decir, pensar
o hacer. Puede  que contemos algo de otra persona y después nuestra conciencia nos reclame así:  
     -¿Por qué contaría yo lo de aquel que nadie lo sabía y ahora  por yo contarlo lo van a saber?. 
¿Por qué no me pude callar?. Si yo no me pude callar no puedo esperar que los otros callen lo mió.
     ¡Qué vergüenza se siente entonces, y decimos :
     -Perdóname Dios mío. No lo volveré a hacer más.
     Pero más adelantados están aquellos que ya han aprendido a callar y callan cómo si aquello 
fuera cosa de un familiar suyo muy querido y no quieren que lo sepa nadie, porque les dolería. 
Hablad, si habláis con razón.

Queridas familias, cuando escuchéis y obedezcáis a vuestra conciencia podréis dormir bien y os 
despertaréis gozando, podréis estar haciendo vuestros quehaceres, los que sean, gozando, con 
alegría. Piensen es esto y busquen la forma de irse corrigiendo.
     Yo les ayudaré a lograr a tener vuestra conciencia tranquila. Yo me he visto al lado de quien tenía 
la conciencia muy cargada y por ello, ¡sufriendo terriblemente!... En estos casos se está expuesto a 
morir, a morir con sufrimiento, a morir con escándalo, con dolor. Y lo que es todavía peor, a seguir 
sufriendo en el otro mundo, cuando lleguen al plano que les corresponde en el espacio.
     Los que ya hemos llegado a Dios, hemos llegado  por nuestra forma de vivir, porque hemos 
obedecido a nuestra conciencia,  porque cuando  nos hablaba  la escuchábamos y la obedecíamos. 
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Hemos llegado a Dios por nuestros razonamientos, por lo que hemos puesto de nuestra parte, por el
interés que hemos puesto en conocer y obedecer a Dios, a sus leyes. Porque hemos comprendido y 
ayudado a los pobres, y no sólo a los pobres de comida para el cuerpo, sino aº los más pobres aún, 
los que no tenían alimentos para su alma porque desconocen a Dios, ni saben que Dios existe...ni 
piensan en nada que no sea divertirse. Y si le decimos:     
     -¡Mira sus obras!... ¡están a la vista!, ¡mira el mar!, ¡mira a la naturaleza!.
     Obcecados y tan seguros de lo que dicen nos dirán:
     -Yo soy ateo. Lo que existe es obra del azar .No creo en nada. Solo creo en la ciencia.
     Comprendemos que es mejor callar, dejar de hablarles de Dios  a estos hermanos que no han 
llegado a comprensiones espirituales y pedimos por ellos.
     Esperando por nuevas oportunidades en las que pueda volver a comunicarme, y que ustedes 
aprendan mucho, porque estas oportunidades son para que aprendáis y para que las aprovechéis, 
porque no las tendréis siempre, ni en cualquier sitio. Para que los hermanos de buena voluntad 
podamos y queramos comunicarnos, tiene que ser siempre un sitio escogido y escogida la medium o
el medium. Tiene que ser un medium bien preparado.
     Si tenéis algún remordimiento y estáis arrepentidos y queréis remediarlo y tener vuestra 
conciencia tranquila, debéis hacer el bien por todas partes. Hacer el bien sin mirar a quien. Que Dios
les ayude cómo yo quiero ayudarles.
     Vuestro hermano, el de la conciencia tranquila.

 

                   
  

En La Florida en casa de Norberta en agosto de 1979. Ahí  están Eloy y Pilar  del Médano unos 
amigos agradecidos a la médium,  dispuestos  a oír.
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      ANGEL DE  DIOS.

 Un ángel de Dios está aquí, con vosotros.
     Vengo a repartir la Luz que traigo desde donde yo vivo, la Luz que me da Dios para vosotros. Les
doy Luz a todos, a los que están y a los que no están.
     Aquí ahora, hay muchos ángeles de Dios que vienen a repartir la Luz como siempre. Vienen a 
dejar la Luz de Dios en las familias, en los hogares, en todo el Universo. El Universo está oscuro, 
está mal, está enfermo, necesita Luz, necesita la caridad de la Luz de Dios . Con esta Luz que  
vamos dejando irá desapareciendo la maldad. La Luz quedará en cada uno de vosotros, quedará 
en todas las familias de La Florida y en todas las familias del Universo.
     Es muy importante que se llenen de la Luz de Dios que les traemos nosotros los ángeles, porque 
ésta cura, da nobleza, sinceridad, da buenas intenciones, buenos pensamientos, buenas palabras, 
buenas maneras de ser.
     Ustedes tienen ahora la Luz de los ángeles que han venido, la de los ángeles que están. Los 
ángeles  seguirán dándoles la Luz de la comprensión.
     Los ángeles de Dios tenemos mucho poder con los hermanos de la Tierra porque es mucho el 
amor que les tenemos. Queremos grabar en cada uno la Luz poderosa de Dios. Teniendo la Luz de 
Dios, todos se sentirán contentos.
     Ángeles de Dios hay muchos y todos traen la misma intención: traeros la Luz de Dios. Os la 
traemos  para que se os acaben las enfermedades y los males todos, para que se libren de penas, 
para que estéis contentos porque pensáis mejor de todas las cosas. Si piensan mejor, la alegría es 
más grande en cada cosa.
     Cuéntenle a Dios todo lo que os pase, que Él está esperando por vuestros cuentos, por los
buenos y por los malos.
     Ustedes de lo malo... ¡¡apártense, por favor!!... ¡Apártense!. De lo bueno, llénense, no dejéis de 
ser buenos. Todo lo que sea hacer el bien estén dispuestos a hacerlo, ¡a quién sea!, ¡cómo sea!, así 
se sentirán contentos, tranquilos, alegres, sentirán una gran satisfacción y vuestra conciencia estará 
tranquila. Ya de esto, habló el Hermano de la Conciencia Tranquila. Ya sabéis que todos tenéis una 
conciencia, unos más desarrollada que otros, y si  está tranquila se está bien, pero si no lo está... Ya 
el hermano lo dijo. Él también dijo que la tuvo tranquila durante un tiempo y que la perdió, pero volvió
a recuperarla. Es muy importante recuperar la conciencia tranquila, tiene mucho mérito.
     El no hacer nada, no decir nada que pueda ofender o que pueda disgustar a los demás, 
teniendo  buenas consideraciones para todos, callando muchas veces para no incomodar 
ayuda a recuperar la conciencia pérdida. Me despido dejándoles  el gran amor que siento por 
todos vosotros. Les quiero. Todos nosotros les queremos.
     Con alegría por todas las cosas nos despedimos hasta otra oportunidad.    Tendremos 
oportunidades cuando Dios quiera. No faltarán.
     Vuestro Ángel de Dios se despide.
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     LA  MAESTRA.

 Soy la maestra. Tenía este día destinado para comunicarme.
     Mi libro que siempre está abierto, dice muchas verdades, muchas son las enseñanzas en él de 
amor, de espiritualidad..., que están, que se deben aprender y no se deben  olvidar. Las cosas 
dichas por los que se han comunicado, por los que han venido, por los que seguirán viniendo 
tampoco se deben olvidar... ¡Es como una escuela!... 
     Tengo muchas lecciones escritas en mi libro, pero tengo que esperar a que comprendan 
las primeras para hablarles de las otras. Da pena ver tantas madres y padres en La Florida que 
no saben  del todo las lecciones del Bien.
     Cuando se aprenden bien las lecciones del Bien, eso vale mucho. Cuando se olvidan, cuando no 
se atiende a las cosas aconsejadas, es una pena. Ustedes tienen cosas pendientes ya comunicadas
que no ponéis en práctica, comunicaciones que tienen el valor de las enseñanzas del bien, porque 
aquí no venimos a otra cosa, sino a enseñar el bien.
     Yo vendré, vendré muchas veces a darles explicaciones que ya he dado en otros tiempos a mis 
discípulos. Ustedes son mis discípulos ahora y vengo a darles las lecciones que necesitan aprender:
     ¡El amor!, ¿de verdad que aman?. Aman, ¿a quién?, ¿por qué?.  Ustedes piensan  así :
     -Yo amo a mis hijos, amo a mi esposo o esposa, amo a mis padres, amo a aquella vecina, a 
aquellos otros, a todos los amo porque son buenos... 
     Pero yo les digo para que lo piensen:
     -¿Y a los malos?, ¿qué hacéis con ellos?, porque aunque sean malos ahora, serán buenos más 
tarde... ¡Ámenles también!, porque amando a los malos, éstos aprenden con tu ejemplo y dejan de 
serlo. Tiene mucho merito a los ojos de Dios y de Jesús amar a los malos, a los que nos perjudican.
     ¡Las lecciones del bien!... ¡Hagan bien!... Si aprenden esta lección  y os proponéis  hacerlo es 
mucho mejor que si viven indiferentes y no lo intentan.
     Yo vengo a enseñar el camino del Bien, a dar Luz a los que no la tienen. No quiero que se 
confundan ni que se equivoquen, porque seria malo para ustedes. Tienen que aprender, no todo en 
un día, pero pasando el tiempo, llegará otro tiempo en que diréis: 
     -Aquello que no sabía, ya lo sé. Lo que no comprendía ya lo comprendo. Oyendo las enseñanzas
del bien durante tanto tiempo, he llegado a comprender perfectamente lo que significan muchas  
cosas. Ahora tengo prisa por corregirme y aunque veo que no es fácil sigo  intentándolo . 
     Es peor, mucho peor, cuando no se comprende nada, cuando se ignoran todas las cosas. Sepan 
que si amáis, seréis amados. Si perdonáis, seréis perdonados, si buscáis el Reino de los Cielos, lo 
demás os vendrá por añadidura... Y si viene por añadidura lo demás…

- ¿Por qué te preocupas?, ¿Por qué te desesperas? 
     Ten fe en las palabras del Señor, pues sus palabras son la verdad.
     Los hermanos de buena voluntad con la experiencia de los siglos, venimos a comunicarnos 
durante un tiempo para enseñarles el Bien,  dejamos de venir en otro tiempo, pero volvemos a venir, 
porque  no podemos dejar de venir a deciros  la obra del bien.
     Yo estoy contenta con vosotras y con las otras que no están aquí. Estoy contenta porque 
comprendí la buena forma de entender que tenéis, la alegría de estar, la fe y las ganas de seguir 
aprendiendo de estas enseñanzas espirituales.   No es que solamente les hable ahora que me oyen,
yo vendré a ustedes, a vuestro pensamiento para recordarles este día y lo que os he dicho, 
ustedes lo recordarán y harán buen uso del recuerdo.
     ¡La Maestra y las enseñanzas del Bien!... Tenéis que practicar el amor y saber porqué se ama y a
quién se ama. Se ama porque todo es obra de Dios nuestro Padre, se ama a los  hermanos porque 
todos somos sus hijos. Dios es el Padre de todos y no podemos pensar que los otros son 
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particulares, no, son nuestros hermanos, tenemos que amarlos, perdonarles. Tenemos que olvidar 
las ofensas de los otros. Olvidar todo lo malo, el que hemos hecho y el que nos han hecho. No 
debemos recrearnos en ofensas del pasado.
     Yo me sentí maestra, lo fui y lo sigo siendo, por eso vengo a enseñarles. Quiero que comprendan 
lo que es la perfección del amor, la verdad que tiene el amor. Yo les amo a ustedes y quiero que me 
amen, quiero que se amen los unos a los otros y no quiero que digan:
     -Yo yo no le amo porque estoy enfadado, le odio, no lo puedo ver. 
     Eso no lo penséis ni lo digáis, pónganse en bien con la otra persona de alguna manera, 
porque si sigues con enfado te perturbas porque las oscuridades se acercan a los enfados. No 
vale la pena estar enfadados ya que más tarde o más temprano te tienes que poner en bien y, tiene 
que ser así, cuando se comprende lo que no se había comprendido.
     Seguiré ayudándoles, seguiré con una entrega total para que entréis en comprensiones nuevas. 
Ya tenéis comprensiones si, tienen mucho valor, aunque hay otras nuevas, otras enseñanzas que 
debéis irlas comprendiendo.
     Queridas familias, deseando vuestro bien, vuestras alegrías, que el amor de Dios palpite en 
vuestro corazón y  os elevéis a Dios y al Señor que nos ama, que nos busca, que nos espera.
     Hasta otra oportunidad, en las que vendré con lecciones nuevas siempre hablando del bien.
     Con alegría hasta otro día, en que vuelva la maestra a hablar a sus discípulos.
     La Maestra.

                                    

        

          En casa de Norberta y Francisco en la Florida Alta, La Orotava. La médium en trance.
     

184



     DAÑOS,  AMULETOS,  RESGUARDOS.

     Yo amaba a Jesús, ¡lo amaba y lo amo tanto!..., pero sin embargo me equivoqué. Aunque Él me 
lo dijo,  no creí que eso me pudiera suceder  a mi, porque yo nunca había dudado. Él me dijo:

-Pedro, me negarás tres veces antes de que cante el gallo
     Cuando oí cantar el gallo ya lo había negado... ¡¡Una gran tristeza se apoderó de mi... Lloré!!, 
¡lloré con una terrible agonía!, fue tanto lo que lloré, que se me hicieron surcos en mi cara por las 
lágrimas que caían. ¡Pensar que lo había negado con lo mucho que nos queríamos!, yo era su amor 
espiritual, ¡su compañero espiritual!... Él supo la debilidad que yo iba a tener, supo la debilidad de 
todos los que se equivocaron con Él. Es una pena que se equivoquen con Jesús, 
     Jesús hizo y dijo ¡tantas cosas para que le conociéramos!... Curó a un ciego de nacimiento, curó 
a leprosos, a paralíticos, sanó a los perseguidos por los espíritus del mal.. ..
     -¿Creéis  qué  ahora no hay perseguidos en la Tierra?, 
     -¿Cuántos perseguidos han habido en la Tierra después de que Jesús estuvo en ella?...
      ¡Muchos, por todas partes de la Tierra y a bastantes de ellos le ha tocado curarse por las 
facultades de esta hermana medium. Sí, ella ha curado a muchos perseguidos y perseguidas, con 
sus oraciones, con sus pensamientos, con su palabra, con su amor...Los médium son los que tienen 
poder para sanar a los perseguidos de espíritus, porque  ven a los espíritus perseguidores que 
causan el mal en la  situación  que están y lo que necesitan. Les  hablan, oran con ellos y los 
convencen para que dejen de perseguir. No sirven formulas mágicas , ni rituales , ni exorcismos, 
muy al contrario , podría ser perjudicial.
     Hermanos y Hermanas queridas, ¡cuántas personas creen equivocadamente que les han 
hecho “un daño”. Y creen, también equivocadamente que es posible que se lo hagan y que es 
posible hacerlo... No lo crean así, porque el terrible daño es el que confunde a las gentes y no es 
otra cosa  que  la persecución espiritual de los espíritus del mal, almas atrasadas que os quieren 
hacer sufrir para  que hagáis sufrir y tengáis que sufrir mas tarde,  por haber hecho sufrir .
     Ustedes estén alerta, ya que en todas las familias de la Tierra hay almas atrasadas 
esperando la oportunidad de poder confundiros y enfrentaros los unos con los otros y poco a
poco puede llegar a ser una persecución espiritual terrible. Tenéis en la Tierra quién puede curar
ese mal, empezando por esta hermana medium, personas con facultades extraordinarias, humildes, 
sencillas, honradas. 
     No creáis tampoco en los amuletos ni en resguardos ni defensas contra ningún mal, ni tenéis que 
pagar por ninguna cosa de estas, porque hay mucho engaño de gente desaprensiva. El mejor 
resguardo, el mejor amuleto, la mejor defensa para protegeros de todo lo malo y negativo es que 
mejoréis vuestro carácter, que procuréis ser buenos, que obedezcáis a Jesús, a su doctrina. Así 
estaréis protegidos y os sentiréis alegres y dichosos.
     Hagan el bien por todas partes, desde que os levantéis hasta que os acostéis. Busquen donde es
necesario hacer un bien y háganlo, no esperaréis que llamen a vuestra puerta, para hacerlo, 
remédienlo y os libraréis  de lo malo.
     Fíjense bien en lo que os voy a decir:
    Hasta de lo peor os libraréis si dedicáis vuestra vida al Bien de los demás.
     Hasta otra oportunidad.
     Vuestro hermano Pedro Apóstol.
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     VOCES  DEL  OTRO  MUNDO.

     Esta es la segunda vez que vengo a comunicarme, porque me dejan ver la agonía de los 
hermanos y hermanas de la Tierra, sus equivocaciones, puedo ver cómo hacen las cosas sin pensar 
a ver si Dios estaría de acuerdo,  o no, con lo  que hacen. 
     Todo lo que piensen, digan o hagan mediten antes a ver si Dios estaría contento o no lo 
estaría. Si es  no lo que sienten no lo hagan. Si es sí lo que sienten háganlo, piénselo o díganlo 
porque hay que tener contento a Dios y a nuestro Señor.
     Si hacemos el Bien, vamos por el camino de Jesús y no vamos perdidos, no estaremos 
interrumpidos, estaremos felices, no tendremos piedras en el camino, no tendremos enfermedades, 
estaremos curados por nuestra manera de pensar.
     Si la humanidad no entiende, ni quiere entender estas cosas de la mediunidad, más adelante lo 
tendrá que entender, porque habrán voces del más allá que vendrán a decir cosas para que las 
aprendan y cada familia pasará por lo suyo en este sentido, para algo malo o para algo bueno, 
porque la voz de aquella persona, la voz de aquel alma acreditará lo que está pasando en los otros  
mundos del espacio. El otro mundo es una escuela  y este  el mundo material también lo es. 
Tenemos que vivir en los dos sitios, una temporada en uno y otra en otro. 
     Vosotros estáis ahora en la Tierra que es la peor escuela, porque están los mayores sufrimientos 
y amarguras, las enfermedades, las envidias, muchas rebeldías. Nos prueban  y tenemos que pasar 
por esas cosas  a ver que hacemos, si nos gustan o si no nos gustan, si lo entendemos o no. 
Después cuando llegamos a la escuela del espacio, allí es completamente distinto. Los que  
tenemos ya un cierto adelanto tenemos también más facilidades para aprender. Allí, en aquella 
escuela aprendemos  el verdadero bien, el conocimiento de  todas las cosas, para después 
cuando ya estamos preparados venir a la Tierra a predicar la verdad.
     Me gusta venir a comunicarme, me gusta verles a todos, grandes y pequeños, todos estáis en un 
ambiente de Luz, todos hacéis un ambiente formidable,  porque estáis escuchando. Todos no 
entienden lo mismo, porque de los niños... 
     -¿Qué podemos esperar?, 
     Pues el ambiente que hacen las criaturas, arreglado al conocimiento de su  edad, no podemos 
esperar otra cosa porque sabemos que ellos los pequeños, no saben, pero van a aprender y 
aprenderán quizá mejor que los mayores.
     Que Dios les ilumine, que Dios les ayude por los siglos de los siglos.
     Un hermano que tiene voluntad para venir a comunicarse y que está contento de haber venido.    
     Me despido hasta otra ocasión. 
     Así lo decimos todos y esperamos  la oportunidad cuando  sea adecuada y nos toque hablar 
porque somos muchos dispuestos y preparados para predicar.
     Hasta la próxima vez
     Un hermano de buena voluntad con la experiencia de muchos siglos 
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     SITUACION  DE  LAS  ALMAS.     

     Ayúdame a mi Señor, para que sepa siempre hacer buen uso de mi facultad, qué pensamientos 
debo tener, cómo debe ser mi vida, cuáles deben ser mis ilusiones, cómo puedo ser leal con los 
hermanos de la Tierra y con los del espacio, porque los médium somos intermediarios entre el 
mundo material y el espiritual.
     Señor, te pido ayuda para esta familia de la Tierra, como para las almas  del espacio que sufren y
que lloran, a tantas almas que tienen la ceguera espiritual, ¡pobres almas!, ¡cuántos sufrimientos!, 
¡cuántas penas!, ¡cuántas amarguras!. Es verdad que existe el dolor, es verdad que existe la tristeza 
o la alegría, es verdad  que nos viene bien hacernos fuertes y no entristecernos, rechazar la 
tristeza y darle cabida en nosotros a la alegría. La alegría es muy buena para todo, la tristeza no. 
     Recordad que ya os he dicho cómo se puede conocer que una persona padece una 
persecución espiritual y es por el mal olor que despide. Es tan fuerte ese mal olor algunas veces
saliendo de las personas perseguidas,  que hay que esforzarse para seguir tratando a aquella 
persona como tal. El mal olor, es el fruto del pecado que llevan con ellas y lo poco que han 
contribuido a separarse del mal y acercarse al bien que necesitan hacer, para poder progresar.
     Cuando se exhibe un alma triste y le noto la enfermedad del pecado, siento mucha pena y ganas 
de decirle el camino que debe tomar, cómo debe pensar..., pero, sí, cuesta trabajo convencerles. Lo 
mismo sucede con los hermanos de la Tierra. Pero con la esperanza de que... ¡Algo! recoja de mis 
consejos esa alma en el espacio o esa alma con cuerpo en la Tierra, porque ese “algo” le vendrá 
bien. Esta esperanza de que recojan algo las almas a las que les predicamos, es grande en los que 
nos  llaman en oración ,para que hagamos este bien espiritual, que es la siembra que da a conocer 
el camino que se relaciona con la salud del alma.
     Encuentro en diferentes oportunidades, ¡a tantas almas en mundos del  espacio que me miran 
con rebeldía!, ¡a tantas almas que me preguntan :
     -¿Tu quien eres para hablar así ¿.¿Como te llamas ¿.
      -No importa el nombre mira mi aura, mira mis pensamientos, mira mi voluntad, mira mi sacrificio. 
Escucha mi oración con atención y veras que mejora tu situación. 
     Si que tenemos que sacrificarnos, tenemos muchas cosas que pasar porque todas las cosas no 
tienen buen sabor. Pero es así. Tenemos que caminar mucho, mucho y encontrarnos con cosas 
malas y cosas agradables, porque existen las dos cosas y tenemos que aprender a hacernos fuertes
y a batallar para vencer tantas dificultades. Pero pidiéndole a Dios su ayuda, te ayuda Dios y es 
entonces cuando podemos vencer, sentiremos la verdadera serenidad, paciencia y conformidad, y 
no estaremos esperando que todos nos venga como bajado del Cielo, todas las cosas completas, 
todas con buen sabor, ¡eso no!..., no, algunas veces estaremos a medias  con unas cosas buenas, 
de muy buen sabor, con alegrías y otras veces  tristezas, desesperación, aburrimiento, cansancio, 
fatiga... Pero ante todos estos obstáculos nosotros primero que nada debemos pensar:
     -¿A qué he venido yo a la Tierra?. ¿A tenerlo todo cómo yo lo deseo, todo muy bien, muy 
tranquilo y a mi gusto?... 
     -No, yo no he venido a eso, porque si no conozco el dolor, el odio, la desnudez, la fatiga, ¡cómo 
puedo entender y considerar a los demás cuando las pasen si yo no las he pasado?.
     Hay muchas almas que desde el espacio vienen aquí con decaimientos, hay muchas almas 
tristes que vienen de lugares desagradables a pedirme ayuda, hay muchas que quieren venir hasta 
con el pensamiento, y me llaman, pidiéndome que las ayude, unas más apuradas, otras con un poco
más de alegría y de conocimiento, pero las que me llaman con demasiada tristeza, o con agobios y 
hasta con una manera de llamar y de pensar en mí un poco descontrolada, esto es algo que, de 
momento, me afecta, me decaigo, me entristezco porque aquel ambiente de aquella alma me 
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alcanza, pero yo confío en los hermanos de buena voluntad para que me ayuden y me protejan, 
como así ha sido.
     Es una maravilla entender las cosas del alma. Es una maravilla ver que los enfermos se curan, 
que los tristes se consuelan, que a los que están amargados sabemos endulzarles la vida, que a los 
desesperados sabemos inculcarles  la paciencia... Todas estas cosas podemos lograrlas los que 
tenemos facultades porque podemos quitar el nerviosismo que descompone a los hermanos que 
sufren ese mal desconocido para muchos, pero un mal que existe y que es el de la persecución 
espiritual, es la enfermedad mental de un perseguido por un alma atrasada. Esta enfermedad 
es, para muchos desconocida, mientras que para otros, es sencillamente, muy conocida. Pero es 
conocida por éstos porque Dios permite que la conozcan, Dios permite que hayan en la Tierra 
especialistas para estas cosas; son los mediums honrados, los que poseen una facultad y la 
utilizan con lealtad y amor al prójimo. Los que poseen esta facultad poseen también la fe y el 
amor a Dios, conocen la forma de llamarlo y esto basta para que esa enfermedad de la persecución 
espiritual se termine. Se termina retirando al ser atrasado que es el que descompone a aquel 
otro hermano enfermo. Pero esta enfermedad espiritual no es conocida por la mayoría y es tomada
en otro sentido. Se suele decir:     
     -Este o esa está loca. No hay que hacerle caso. Eso son cosas del sentido. 
     Pero no está loco, ¡está perseguido por un loco, por un extraviado, por un ser que desconoce las 
cosas. Pero este ser viene buscando su salud y... ¡Qué bonito es cuando alguien  la puede dar!. Y...  
     -¿Qué cómo se recupera la salud del uno y del otro, del perseguido y del perseguidor?
     Es muy sencillo; ¡con la oración, la fe y la concentración de un buen medium.
     Me despido por hoy .Vuestra hermana astral, Antonia.

                      

En casa de Chona, a la izquierda  en La Florida con Cayita y Julián a la derecha. Esa posición  de 
las manos de la médium era solo cuando hablaban los ángeles de Dios
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     HABLÁNDOLE  A  LAS  ALMAS.

Hermanos de la tierra, hoy en mi comunicación os toca oír como hago un trabajo con almas 
desencarnadas que viven en  un cierto lugar del espacio. Yo les hablare y ustedes permanezcan en 
silencio como siempre ayudándome con vuestra fe y buena voluntad, deseando el bien de estos 
hermanos y hermanas con dolor  extraviados.
     -Almas del espacio que me escucháis y que me miráis con seriedad y que con mucho cariño os 
vais acercando más y más a mi para oírme mejor. Vosotras vivís en la sombra y en el dolor, vivís 
recordando con vergüenza las cosas de vuestro pasado. 
     -Sí, me decís que sí, con el miedo y la vergüenza de que todos puedan conocer vuestros 
pecados. No lo creáis así, solamente lo sabe Dios y a quien Dios se lo permita saber , por 
necesidad, porque sabrá estar en su sitio como debe ser.
     -Hermanos, basta con que tengáis un poco de voluntad. Yo conozco el remedio con el que 
muchas veces he evitado sufrimientos a los hermanos de la Tierra. Estos han aprendido a no 
enramar ni a encender velas a los muertos y las luces que encienden ahora son las de sus 
comprensiones, porque han llegado a entender las razones de vuestras persecuciones. 
     -¡Mirad!!, ¡¡mirad!! a aquellos hermanos de la Tierra cómo ya saben quién les perseguía y les 
hacían sufrir, ya saben que era porque no conocían vuestra situación. Desconocían  la vida del alma.
     Si, ya la saben y también saben las promesas que tenías y otras que se imaginaban y que las 
cumplían con tan buena voluntad, ¡por miedo a que le siguierais persiguiendo!.
     -¿No conocéis eso?, ¿lo estáis viendo?. ¡OH!, esto es una lección para vosotros, esto es muy 
importante porque ustedes están a medias en la comprensión espiritual y  no entendéis a las almas 
elevadas que os trasmiten sus conocimientos. Pero  comprendéis a mi astral que les habla desde mi 
cuerpo, porque yo materialmente estoy más cerca de vuestra situación bastante materializada que 
los hermanos de buena voluntad desencarnados. Ya veis, Dios me da a  comprender la 
importancia de los médium para hablar y hacer entender a los hermanos del espacio que 
están tan atrasados,  que aunque en espíritu sin cuerpo material, les parece vivir aun en la 
materia que tenían en la tierra.  Es igual pero no es la misma.
        Hermanos almas del espacio  yo  he hecho cuanto tenía que hacer en esta oportunidad para 
enseñaros algunas cosas que mejoraran vuestra situación, podéis quedaros ahora cuando  me retire
porque me están llamando, pero vendrá a hablaros otro hermano de buena voluntad con su 
experiencia, que también os hará mucho bien.

-Vosotros sabéis que hay hermanos de buena voluntad, ¿verdad?. 
-¿No los veis?, sí, si que los veis, ellos están aquí, y hay mucha Luz aquí, ¿verdad?,
-No encandila ni molesta a la vista del alma, todo lo contrario. 
-¿Estáis contentos?, pues me alegro muchísimo hermanos queridos, veo en vuestros semblantes

espirituales un reflejo de Luz que no lo teníais antes.
Ahora yo me voy….. 
-Sí, yo vuelvo. Esta noche no, pero vuelvo en otra oportunidad.

    Volveré cuando Dios lo crea conveniente, todos vamos  manejados por esa Gracia Divina, por esa
voluntad santa que nunca, nunca se equivoca ni se confunde. ¡Qué bueno es vivir de acuerdo con 
Dios! Y es a lo que tenemos que llegar. Cuando nos pongamos de acuerdo con Dios sentiremos  paz
en nuestro ser, ¡sentimos una felicidad!... a la que estábamos llamados desde hace... ¡tantos siglos!, 
y miren donde está la paz y la felicidad, no es sino hacernos afines a Dios y llamar a nuestro Señor, 
a nuestro hermano mayor Jesús que es nuestro principal ángel de la guarda.
     De vuestro pasado desagradable si estáis arrepentidos y perdonáis Dios os librara de esa 
pesadilla. ¡Y pensar que yo misma hace tiempo  estaba confundida!... ¡Si supierais lo que fui, lo que 
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hacía!... Cometí equivocaciones en el pasado pero ya salí de aquella situación igual que ustedes 
saldrán mas adelante porque a eso estamos destinados todos  los hijos de Dios.    
     Un alma arrepentida  me habla con dolor por sus errores y le contesto: 
     -Sí, tú te dabas cuenta, perfecta cuenta, de lo que eras y de lo que hacías. Pero los más 
adelantados sabemos, por nuestra propia experiencia, que los malos se harán buenos y se sentirán  
en la gracia de Dios, en esa paz que después que la conocemos, tanto valoramos. 
     -Si que llegas, si que sales. Tu te crees condenado porque oías en la Tierra decir que el malo, el 
muy malo, iba a parar al infierno, a  un sufrimiento  eterno, pero no, no es así. Dios espera a los 
malos para que se hagan buenos y les da muchas oportunidades reencarnando en la tierra en 
diferentes cuerpos  infinidad de veces para saldar sus cuentas y para que se rehagan haciendo 
mucho bien a sus hermanos.
     - ¿Verdad que te encuentras mejor?. 
     Si, mucho mejor y ahora me has comprendido perfectamente, ¡qué bueno es comprender!, 
comprender la verdad  tiene un valor inmenso y no sabemos decir: 
     -Este precio tiene., porque sabemos que es un precio más alto.
     -Si, claro, comprendo que no les gustaría que me fuera, pero piensen que aunque parezca que 
me voy, estaré siempre en la Luz bendita de la Verdad, en la Luz eterna. Podéis llamarme y aunque 
no me veáis yo vendré a vosotros.
     Hay alegrías hermanos, haya muchas cosas buenas que han de venir. Para ustedes, por ahora, 
si no son del todo buenas, más adelante según vuestros esfuerzos por corregiros, las han de tener 
muy buenas, con muy buen sabor y de acuerdo con la Gracia de Dios.

Adiós hermanos, hasta otro momento en que Dios me vuelva a permitir mi participación. 
Vuestra hermana astral, Antonia.

   
                                         

                                          
                              
        Hermana Antonia  expresando  con su mirada la conformidad con la voluntad de Dios: Si te 
dejas llevar por SU VOLUNTAD, tu espíritu descansa.
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    TERESITA  DE  JESUS.

     Hermanos y hermanas : nuestras ansias es vuestro bien y nos acercamos a vuestro lado 
para proporcionaros el maravilloso ambiente que poseemos  las almas de buena voluntad .      
     Nuestros ambientes os favorecen y sentís un fluido mejor que el vuestro. El vuestro está en 
luchas de intranquilidad,  y más aún si en vuestro hogar no comparten el mismo ideal.
     Queridas familias os convido al deber de las prácticas del Bien, sin desesperaros, con mucha 
serenidad, con vuestra ilusión firmes en el Bien.
     El niño Jesús nació en pesebre y convidó al mundo a que fuera a verle, a conocerle.
     -¿Qué hacer?, ¿distraernos con cosas  que nos oscurecen?, no os vendría nada bien.
     Queridas familias, yo os quiero y vengo a vuestro lado a aliviar vuestras cruces, a quitar... 
algo de lo que os  estorba en vuestro camino y espero que todas las cosas se os  arreglen. 
Vosotros también lo esperáis y está bien que lo esperéis, que tengáis confianza en Dios y que 
penséis siempre que las cosas que ocurren son porque tienen que ocurrir. Los que piensan así 
aparecen después como vencedores, porque han sabido luchar y esperar por las cosas. 
     No siempre encontraréis las cosas fáciles. Yo en diferentes existencias no las encontré fáciles,
las encontré pesadas, pero cuanto más pesada era mi existencia más me sentía penetrar en las 
cosas de Dios.  Me aleje de todas las cosas que me querían separar de la amistad Divina y por 
mucho, por mucho que me hicieran para que yo me apartara de este ideal,  no podían 
separarme. También vosotros queridas familias, llegaréis a una época, que aún no ha llegado, en la 
que no podréis separaros de este ideal, de estas prácticas, de estas enseñanzas. Aunque sé que 
ahora, ya no podríais apartaros de la idea bonita que tenéis.
     Yo ruego a Dios por vosotros y esto os lo prometo, rogaré a Dios por vuestras cosas 
materiales y espirituales que las dos cosas caminen y que en ninguna os equivoquéis. Que lo 
material sepáis  porque lo  habéis llegado a tener  y la parte espiritual porque no debéis confundiros 
nunca sino ir por la vida con vuestro ideal muy claro y firme en todos los sentidos.
     Hermanos, cada pensamiento que tengáis en Jesús, estaréis con Él y El con vuestros 
pensamientos. Sois gloria de Jesús, Jesús es vuestra Gloria, vuestra paz, vuestro bien eterno. 
Tenéis derecho de buscar a Jesús, lo estáis buscando y nos parece bien a todos los que ya lo 
hemos buscado y lo hemos encontrado. 
     Me alegro de que sepáis buscar el camino del Cielo. Para ello ya sabéis que tenéis que ser 
dueños de una serenidad especial en todas las cosas. También estar ya muy seguros de que no 
debéis juzgar a nadie, porque solamente Dios, nuestro Padre, sabe juzgar. También es importante 
que tengáis temor a equivocaros, a confundiros, por eso no debéis precipitaros, ni adelantaros, 
para que no os encontréis luego con que os equivocasteis.
     Hermanos, sois de Dios. Si habéis tenido que recorrer un largo camino durante tanto tiempo, ha 
sido para encontrar la verdad y saborearla. Después de hacer tantos viajes del espacio a la Tierra y 
de la Tierra al espacio volvéis al Padre. Habéis venido del Padre y volvéis al Padre.
     Ustedes cada día os remiráis más en estas enseñanzas y cada día notáis más la necesidad de 
ellas y no podréis decir nunca: 
     -Ya esto a mi no me hace falta.
     Todo lo contrario, os hará falta durante toda la eternidad para que vuestro ser se sienta 
alimentado por el poder Divino y crecer en conocimientos de todo ámbito     
     Adiós .Hasta otro momento.
     Teresita de Jesús
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     MENTIR EN EL AMOR.

     ¡Cuántas veces me he visto en diferentes existencias cuando ya había dejado la envoltura 
material!, cuando sólo tenemos ya nuestro verdadero ser, nuestra alma que es soplo Divino. Permite 
nuestro Padre que podamos ver, para que la lección sea más exacta, nuestras vidas pasadas como 
si fuera una película y asombrados decimos:
      -Pero, ¿qué he hecho?, a quién estoy viendo?, pero si soy yo mismo en tal siglo, pero si soy yo 
mismo otra vez en el siglo tal. 
     Sí, nos tenemos que ver cómo éramos en diferentes siglos, con diferentes cuerpos, con 
diferentes voluntades, caprichos, terquedades. Luego ya con humanidad, ternura, delicadeza. 
¡Cuántas veces nos tenemos que ver  como éramos y  nos asustamos de nosotros mismos!.
     Llega un tiempo  que queremos venir a la Tierra a hacer el bien,  queremos la amistad de aquella 
persona porque la hemos tenido en otras existencias. En muchas  existencias nos hemos 
encontrado porque hemos venido para eso y para servirnos, ¡para amarnos!,  ¡para darnos la 
mano!...¡Tantas veces hemos venido para eso y tantas veces nos hemos enfadado !. ¡Y hemos 
vuelto de nuevo!.Y así  muchísimas veces.
     Ustedes están viviendo en la Tierra ahora, yo vivo en un mundo del espacio porque no tengo 
cuerpo material, pero yo os conozco, yo he compartido con ustedes muchas opiniones, si hemos 
vivido en otros lugares, en preciosas aldeas, hemos vivido muy bien, hemos tenido riquezas a veces.
En tiempos más atrás nos llevábamos muy mal. Después hemos vivido otras épocas en las que 
no queríamos riquezas, sino pasar de la mejor manera los años de vida en la Tierra.
     Todos nos confundimos y equivocamos en la Tierra,  luego al partir lo vemos más claro, nos 
arrepentimos, queremos arreglar  lo que tenemos pendiente y volvemos a la tierra con esa idea.  Y 
así vamos caminando a un final donde todos nos encontramos, nos reconocemos y completaremos 
nuestra dicha al  conocer y tener la Luz de Dios con nosotros.
     Algunas veces se oye decir a los hermanos de la Tierra, porque ven cosas mal hechas, injusticias
     -Pero, ¿donde está Dios?. 
     -¿Qué donde está Dios?, Lo quieren ver como a un anciano con barba blanca, a su imagen y 
semejanza. Dios es espíritu y aún para nosotros los ángeles, aunque cada vez menos, continua 
siendo un misterio .Dios está donde está y espera... lo que tiene que esperar, aunque para El no es 
esperar. El sabe lo que va a suceder, cómo y cuando, todo va ajustado, una cosa tiene relación con 
la otra. Aquella cosa pequeña y abajo va  a encajar en otra que está  más alta, que es su sitio 
verdadero. Todos los pensamientos, todas las ilusiones, las verdades, las mentiras,... ¡todo!... todo 
nos va a beneficiar. Nada es inútil, todo es perfecto.
     Cuándo os encontréis con personas que están vacías de Dios, que no conocen el camino de 
Dios, no os asustéis, debéis compadecerlas y ver si podéis decirles  ¡algo! …Con lo que les saquéis 
de donde están. Eso si, pero compartir con ellas cosas que están fuera del camino de Dios, no. 
Compartir  su hipocresía cuando hacen una cara por delante y otra por detrás diciendo: 
     -¡Qué ganas tenía de verte!. 
     Y total que son mentiras. Esto debéis evitarlo y os sentiréis mucho mejor.
     El hombre honrado que es incapaz de mirar mal a una joven, el hombre que llega a saber que
una mirada mala, una palabra arreglada con una dulzura que no se siente diciendo: 
     -Te amo. Te quiero
     Sin amar y  sin querer, esta forma de ser ,le viene muy mal para el día de mañana,  y no 
sólo el día de mañana espiritualmente, ¡sino materialmente!... La felicidad no será la misma , 
las cosas las encontrará al revés, y… 
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     -¿Quien tiene la culpa?, pues los que han vivido y continúan por un camino de costumbres 
pasionales, sin pararse un momento a pensar en su espíritu y que no les vienen bien,.
     Hermanos queridos, aquí hay tanta Luz, que no sólo esta casa está llena de ella, sino todo Santa 
Cruz, aunque todo Santa Cruz y la mayor parte de la humanidad esté con los ojos cerrados para 
estas cosas mediunímicas tan buenas y Divinas.
     El alma cuando está prisionera de un cuerpo material ¡tantas veces quiere pensar  en otras
cosas diferentes a las que vive, a las que piensa a las que practica el cuerpo!, otras cosas que
por no profundizar no  alcanza a percibir en los sentidos de su materia , porque se dejan ahí , 
sin profundizar para no volverse loco, no se quiere pensar en nada más sino en las cosas del 
cuerpo, en las cosas materiales, en las cosas  que diviertan, en cosas para gozar y disfrutar con el 
cuerpo, porque es más cómodo vivir así, dejándose llevar por la corriente material sin reflexionar 
para tratar de pensar, hablar y actuar siempre de acuerdo con la Ley de Dios, esa Ley que nos 
enseñó el Maestro, nuestro Señor, Jesús de Nazaret. 
     Si os descuidáis pasáis la vida divirtiéndoos con cosas que, más tarde, cuando veáis la 
verdad, libres ya de una materia que os empequeñece, os avergonzaréis de haberos divertido 
de aquella forma, de habernos sentido en una felicidad material falsa y repugnante.
     Me despido hasta otro momento.
     Un hermano de buena voluntad con la experiencia de los siglos. 

            

               Decir: Te amo  sin amar o Te quiero sin querer, resta felicidad en el futuro.
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     LA  PLAYA  CELESTIAL  DE  LOS  NIÑOS.

     ¡Los niños!... ¡Sus ilusiones!.. Van con sus ilusiones los niños. Sus ilusiones son su encanto. Ellos
no tienen problemas, van directamente a Jesús …al Padre…¡con una sencillez!.
     Almas de los mayores vengan a jugar  con los niños:

-¡Júntense a ellos!, ¡gocen de ellos!, ¡óiganles!, ¡mírenles!. 
     No vayáis solo en busca de  las cosas materiales que os amargaréis la vida!. Siéntense y miren a
los niños las cosas que hacen, cómo juegan, ¡sus hoyitos en la arena!, ¡qué contentos ven venir el 
agua!, ¡cómo juegan con sus barcos!, ¡se hacen tantas ilusiones!, hacen cómo si fueran mayores. 
Ellos han visto echar un barco al agua y sí, ¡los niños!,  echan con su imaginación su barco al agua y
se hacen la ilusión de que va a una población y que vuelve cargado con cosas importantes, ellos las 
descargan... Con muchas ilusiones esperan a que vuelva a salir su barco y que regrese cargado.
     ¡Una existencia tras otra durante tanto tiempo se va buscando en la Tierra el hacerse rico 
materialmente!... Pero más tarde ya no se tienen esas ansias de riqueza material, ya se ha perdido 
la fe en las cosas materiales y se tiene fe en las cosas del alma. ¡Cuánto lucha el hijo de Dios para 
comprender a su Padre!... Si, sabemos que muchas cosas materiales las necesitamos en la Tierra y 
que de muchas de estas cosas no se puede prescindir, pero, ¡hay tantas otras que sí!...
     Yo fui a aquella playa llena de niños, me senté a contemplarles y sentí la felicidad más grande de 
mi vida, de todas   mis existencias. Fue esta una existencia dichosa, feliz.  Como un anciano 
cansado de tantas cosas, de tantas luchas, me senté no solamente a hablar con mis nietos, sino con
tantos otros niños. Sus padres  jóvenes sonreían y gozaban viéndoles jugar, correr, con aquella 
libertad en aquella playa amplia sin peligros. Les daba mucha alegría a aquellos jóvenes padres que 
querían proteger  a sus pequeños y que éstos se hicieran mayores con sus cuidados y atenciones.
     Fui feliz contemplando a los pequeños. Jugaba con ellos, me reía cuando ellos se reían y me 
sentía feliz entre su felicidad. Ellos nunca pensaban en que sus barquitos se fueran al fondo del mar,
al fondo de aquellos charquitos que hacían en la orilla, pensaban que sus barcos eran fuertes y que 
llegarían a donde tenían que llegar y que regresarían.
     Yo le he dicho a tantas almas que he encontrado pensativas en sus tristezas, a tantas almas que 
no sabían a donde ir, que querían ir a la Tierra, a los lugares donde vivieron con sus cuerpos, a sus 
fincas, a trabajar, a enriquecerse. ¡Yo he trabajado bastante con esas pobres almas hermanas!. A 
tantas de ellas que me escuchaban les he dicho: 
     -Vengan conmigo para que vean cómo se goza y los felices que nos vamos a sentir, ¡vengan 
conmigo!, yo sé de una playa preciosa, es una playa Celestial. 
     Las almas que se han convencido ya de lo que les decía ya totalmente cambiadas  me han dado 
las gracias. ¡Llorando de alegría me dicen!:
     -Cuánto te agradezco que me hayas traído a esta playa deliciosa, que me hayas convidado a ver 
y a jugar  con estos niños de Dios y a pensar en lo que dijo Jesús: 
     -Dejad venid a mí los niños que de ellos es el reino de los Cielos.
     ¡Si nosotros hiciéramos las cosas cómo las hacen los niños!, entonces, de verdad, sabríamos 
apreciar el sabor de este paisaje Celestial.
     Hermanos queridos, cuando tengáis dudas, quebraderos de cabeza, cuando estéis amargados, 
enfadados o contrariados por algo, aunque tengáis vosotros la razón, yo convido a vuestros astrales 
a venir a esta playa con vuestro pensamiento, con vuestro deseo de venir y basta. Debéis haceros a 
la idea de que estáis sentados viendo a los niños y veis como ellos llevan la bandera de la felicidad-
Tengan ganas de sentir su felicidad. 

-¿No se han parado a pensar en lo mal que lo han pasado ustedes en alguna ocasión por una 
contrariedad aunque tuvierais la razón?
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 Para seguir mal sin sacar nada por ello, es preferible ir a la playa, a esa playa Celestial invisible 
donde todo es ilusión, a estar con esos niños que tanto queréis, a verles jugar con tanta alegría, que 
os contagiáis con ellos, haréis  lo mismo que ellos y os olvidáis de la pesadez que tenían. Llegarán a
la conclusión de que es verdad, que a veces es conveniente un cambio de pensamiento.
     Hermanos,   he venido  a invitarles a ir con el pensamiento y con vuestro deseo a esa playa 
cuando queráis. Playas habéis visto, playas podéis ver con vuestra ilusión, playas como la que os he
descrito podéis ver en ideas de honradez.
     Quiero que sepáis otra cosa importante que hace esta hermana medium con los enfermos. Ella 
va con su pensamiento al enfermo y lo convida a salir,  a una playa,  a un bosque delicioso o a un 
lago bonito. Los enfermos terminan curándose porque van recibiendo esta clase de ideas. Ella va 
sugestionando a la persona enferma con pensamientos y meditaciones sencillas y buenas para 
lograr ¡un cambio! en su estado de ánimo, en su salud material y espiritual.
     Hermanos, que Dios os ayude a comprender estas lecciones espirituales, que no os confundáis 
nunca con estas enseñanzas maravillosas, sino todo lo contrario, que las llevéis claritas, que sigáis 
siempre a Dios y a vuestro protector, que viváis en la verdad de los pensamientos elevados.
     Hasta otra ocasión .Un hermano de buena voluntad. 

    

    

      JESUS DE NAZARET
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     Necesito sembradores  que madruguen, activos, enérgicos, valientes. Vosotros sois los nuevos 
sembradores. No creáis que vais haciendo  poco, hacéis lo que en realidad podéis hacer ahora, lo 
que habéis aprendido. Ustedes serán los primeros en mirar el terreno que hay que sembrar y 
sembrarán en el terreno más hermoso... ¡Vuestros  hermanos!...y  ¡vuestras  hermanas!.
     Ha tocado en la puerta de vuestras almas mi voz, mis enseñanzas.
     Sabréis quitar de vuestro camino las piedras porque yo os ayudaré.
     Sois vosotros mis sembradores, haceros valer. Con vuestros valores encenderéis la leña, será 
caldeado vuestro horno y aparecerá vuestra espiritualidad, bien medida  y santa.
     La casa de Dios está abierta para todos, porque todos han de llegar aquí algún día. Han de sentir
su Sol, su resplandor. 
     Vuestras peticiones fundamentos de ideas, entrarán por las puertas de la casa Paterna.
     Los ángeles del Cielo vendrán a vosotros y vosotros sabréis de su llegada.
     Amaos. Seguid juntos en la idea del Bien. No os separéis.
     Hoy os encuentro mejor que ayer. Otro día volveré a encontraros mejor, más unidos. Así es cómo 
os quiero encontrar. Así es cómo os quiere nuestro Padre que desde las alturas nos da de su 
intensísima Luz.
     Soy vuestro maestro, hijo de Dios, hermano vuestro.
     En el nombre del padre, del Hijo, del Espíritu Santo. Amén. Jesús.
     Gloria in excelsis Deu. 

     SABER ESPERAR  
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     ¡Vosotros podéis hacer mucho en la Tierra!, podéis hacer muchas cosas importantes y nosotros, 
los hermanos espirituales de buena voluntad, podemos ayudaros a colocaros en el pensamiento de 
la verdad, en el auténtico. Esto sería de una gran ayuda para ustedes, no cabe duda, porque 
entenderían el pensamiento del bien y sabrían cómo hacer todas las cosas.
     Tenéis que tener serenidad para esperar, sin desesperar porque:
     -¿De que les vale ser impacientes, correr, ir desesperadamente detrás de esto o de lo otro?
     Al contrario, se hace más cuando se va  con calma, cuando se espera y en ocasiones no es 
esperar una semana, unos meses, ni un año, sino algunos años. Hay que esperar y saber esperar 
por todas las cosas. No es preciso, no conduce a nada que os desesperéis porque aquello o lo otro
no os sale, porque los otros dicen o no dicen, ¡es que la vida es así!, ha sido así siempre y es que ni 
nosotros los ángeles, los hermanos de buena voluntad podemos hacer ni arreglar todas las cosas y 
eso que estamos por fuera de la materia que tanto interrumpe nuestra fe. Hay que esperar. La 
medium suele aconsejarlo. Ella ha dicho: 
     -Si Dios quisiera podría darle una vuelta al mundo  y ponerlo cómo El quiera. Podría acabar
con la maldad e instalar el Bien en la Tierra en un momento.
     Sí, podría hacerlo, pero  no creáis que de la forma que se arreglan ahora las cosas, despacio 
esperando, va a tener mal sabor. Esperando cada uno se gana sus méritos y va comprendiendo 
adecuadamente. Porque lo que se tarda, el tiempo, es una cosa de ahí, de la tierra. Los hijos de 
Dios cuya esencia es el espíritu tienen la eternidad por delante. Para nosotros los ángeles el tiempo 
no es igual que ahí en la tierra, podríamos decir que no existe los días, ni los meses ni los años.
     Hermanos queridos, estar cargados de penas, de martirios, de contrariedades, conduce a no 
ilusionarse con  nada, a quedarse apesarado, triste, enfadado, ¡en el desasosiego!. Y esto os 
conduce a una mayor desesperación. No tenéis animo para hacer un esfuerzo y meditar   o visitar un
sitio puro, un bello paisaje cómo una playa, un jardín, o un bosque .El que hace ese esfuerzo 
venciendo todo lo que se lo impide, es un valiente, esa persona tiene algo ya del poder Divino.
     Cuando estamos en la Tierra nos parecen  las cosas de tal o de cual, nos damos cuenta de que 
conocemos y dominamos aquello o lo otro, pero, 
     -¿Por qué conocemos aquello con facilidad y otros no?.
     Es porque  aquello ya le hemos dado muchas vueltas en diferentes existencias. Ese conocimiento
no nos ha venido de improviso, no, ¡qué va!, ha venido poco a poco colocándose donde debía, hasta
comprenderlo mejor y se va gravando en nosotros.
     Hoy he tenido una gran alegría aquí en el espacio porque me encontré con una joven llena de 
Luz y que ya nos conocíamos en la Tierra. Ella cuando estaba en la Tierra estaba muy oscura, 
trastornada, ¡con unas persecuciones!... ¡Pesadas de verdad!, muchos disparates en su vida, en su 
manera de pensar, pero a esa joven, a esa alma, la encontré hoy radiante de Luz. Me dijo:     
     -Hermano Manuel, te conozco. He estado buscándote con ansias. Sabía que ya habías partido  
para este mundo espiritual y me imaginaba que estarías muy bien porque fuiste un hombre muy 
bueno en la Tierra. ¡Conseguiste de Dios el poder de  hacer mucho bien a los hermanos que sufrían.
Yo en mis oraciones le pedía a Dios que te diera la gloria, que te la tenías merecida, y ahora con 
gran alegría te veo radiante de Luz, ¡en la Gloria!.
      Había unas trasmisiones de un ser al otro... No había confusiones de nada, ¡una alegría 
perfecta!, una alegría justa, buena. Aquella joven paralítica en la Tierra, trastornada, que tenía... 
¡Hasta la fealdad!, ahora en el espacio después de pasar su prueba, ¡qué preciosa, y libre en una
claridad que rebosaba, ¡una mirada!..., miraba a un mundo libre, a la verdad, al bien. 
     -¿Veis cómo hay que esperar sin desesperar por muy mal que estéis?.
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     Los dueños de este hogar, ¡contengan lo que hay que contener!, vivan cómo es razonable vivir, 
estudien cómo hay que estudiar, en todas las cosas usen  la razón, ¡sin perder los estribos!, sean 
valientes, ¿eh?, para vencer las dificultades que se presentan en la Tierra. Las cosas hay que 
hacerlas,  con serenidad.
     Cómo sabéis no hace mucho que me vine a vivir a un mundo del  espacio donde viviré una época
larga, larga si, porque los hermanos de la Tierra me necesitan, así  en espíritu, no con un cuerpo que
necesita dormir, comer, que ahora no puede por esto, después no puede por lo otro, que si tal, que si
cual, no, no, ahora yo en espíritu   me siento fuerte, valiente, generoso, madrugador y puedo hacer 
mucho más en la situación de ahora que en la de antes. Quiero avisarles, quiero ponerles al 
corriente de las cosas que pasan en la Tierra, que parecen de una forma tan buena, están tan 
tapadas... Parecen que no tienen peligro y éstas son las peores.
     M e despido Vuestro hermano, Manuel.
     

                      
                                                  
                              Hermano Manuel con su sonrisa luminosa
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      HERMANA  ANA.

     Yo he estado aquí acompañándoles, y es más, aunque no estuviera es como si estuviera, porque 
las almas ya con una facultad importante nos trasladamos fácilmente y donde quiera que 
estemos está nuestra sabiduría, nuestra manera de entender los pensamientos de las demás almas 
a través de lo que reflejan fluidicamente. El alma ya con una cierta elevación, tiene un cuerpo  
cada vez más  fluidico y éste atraviesa los mundos y nos entendemos con lo que están allí donde 
vayamos, es igual cómo lo que sucede con los hermanos encarnados en la Tierra cuando les 
transmitimos nuestros pensamientos buenos e influimos en su manera de pensar, de comprender las
cosas. Hay una estrecha transmisión fluídica entre un alma y la otra, y es muy bonito la manera que 
tenemos de entender que nos llamen, entender que nos necesitan, que hacemos falta y es necesario
estar en un lugar determinado o en un problema determinado. Cuando notamos las penas de los 
hermanos y vemos que podemos venir fácilmente a ayudarles nos alegramos por ello. También nos 
alegramos cuando recibimos el permiso de Dios para comunicarnos y decirles tantas cosas  que les 
vendrán muy bien para que seáis mas felices cada día.
     Tiene mucho valor el medium que sufre, precisamente por ser sensible, por sus facultades, y 
que sin embargo se repone con la idea de alegrar a los demás que vienen con sus propios 
problemas. Esta hermana medium se repone de sus sufrimientos pensando que si llama a Dios, Él 
viene y ella se repone. Y es que el medium se decae  por la influencia del ambiente de las personas 
que van a venir a curarse o arreglar sus problemas. El ambiente enfermizo, pesado, oscuro, triste
de esas personas que están pensando en venir, se adelanta, a veces, hasta días.
     Cuando los hermanos de la Tierra vienen a ella con sufrimientos o problemas, ella ora en su 
presencia, le pide a Dios, ¡llama a Dios con una seguridad de que aquel mal va a desaparecer!... 
Porque ve a las almas que los persiguen influyendo en su mal, que se van, ¡huyen!, no quieren oírla 
orar a pesar de sentir un dominio sobre de su voluntad que les cambia sus sentimientos, temen y 
huyen. Esto les pasa a las almas por su atraso y no va a ser así siempre, es sólo durante un tiempo 
determinado porque todos los hijos de Dios llegaran a ser buenos.
     Ya sabéis que cuando yo vuelva a reencarnar en la Tierra seré escritora otra vez y escribiré
sobre de cosas espirituales. Yo no sabré esto y me preguntaré: 
     -¿Por qué tengo yo ganas de escribir sobre de esto?. 
     Sí, yo olvidaré un poco mi idea cuando esté en la Tierra con mi materia .Olvidaré que lo estoy 
deseando ahora que no la tengo, pero lo haré y escribiré porque mi alma lo desea. Escribiré sobre el
alma, lo que es el alma, el camino del alma, como  el alma en su camino largo se encuentra  en  una
noche oscura,  se encuentra con el paso cerrado, como se  encuentra más tarde a la noche clara,  
como encuentra después al amanecer, el día, a la claridad... Cuando sea, me imagino a mi misma 
escribiendo y no sé hasta donde llegaré a escribir sobre de las cosas del alma, pero si sé que mi 
alma dirá lo que siente, lo que ha ido aprendiendo durante el tiempo que he estado en este mundo 
espiritual del espacio preparándome para ese menester.
     Me gusta estar donde estoy ahora, estoy cómoda y feliz pero hay mucho que hacer en la Tierra. 
Todas las almas con facultades importantes deseamos venir a la Tierra, porque la Tierra es mundo 
de Dios como lo es el espiritual. Se necesita venir a la Tierra para que el alma progrese porque en la 
Tierra nos encontramos con tantos escollos... ¡Pero cuando el alma logra vencer todas esas 
dificultades porque ya está fuerte en ideas sublimes!... Esa alma siente venir a Dios, siente el 
manantial de Dios en ella.
     Según el alma va adelantando en cualidades, en virtudes, su conciencia le reclama hasta lo más 
mínimo. Así cuando hemos tratado a una persona con algo de brusquedad, no hemos sido dulces, 
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hemos sido secos o un poco distantes, luego queremos encontrarla de nuevo para tratarla mejor, 
porque se repite en nuestra memoria el recuerdo aquel de la forma en que la tratamos y no nos 
gusta, nos sentimos incómodos, nuestra conciencia nos reclama y eso es una buena señal, eso es 
una advertencia Divina a través de nuestra conciencia. Y está  bien  que cuando nos volvamos a 
encontrar con la persona la tratemos delicadamente.
     Nosotros los hermanos de buena voluntad podemos ver aquí, en el espacio a muchas almas 
con facultades mediunimicas  que se preparan para venir a la Tierra. Cada una tiene su motivo 
para venir y su misión que cumplir. Cuanto mejor se cumple la misión encomendada más 
autorizados estarán para cosas más importantes, para cosas mayores en el futuro.Mediums vendran
a la tierra a montones .¡Vendrán cómo la lluvia!.
     Nuestro Señor se acerca. El es una era de Luz muy... fina, ¡radiante!. Jesús, ¡Jesús mi vida!... ¡Su
mirada!... ¡Preciosa mirada!, una mirada es cómo ver un libro abierto. 
     -¿Es que  les podría yo explicar lo qué es estar al lado de Jesús?... 
     -¡Qué fluido desprende su ser!...¡y que felicidad se siente a su lado!...
     Nuestro Señor nos va a bendecir. Infinidades de almas aquí, en el espacio se preparan con gran 
devoción para recibir su bendición. Nosotros también.
     Deseando su bendición para todo el universo decimos:
     -En el nombre del Padre, del Hijo, del Espíritu Santo. Amén.
     Saludos, hermanos. Hasta otra oportunidad.
     Vuestra hermana, Ana

                                         
La Hermana Ana le dejo todas sus pertenencias a la médiumy dijo que volverían  a ser  suyas en su  
próxima existencia.
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     AYUDA  ESPIRITUAL  PARA  ASUNTOS  MATERIALES.

Hermanos, relacionado a vuestros intereses materiales por los que muchas veces sentís miedo e 
intranquilidad pensando en el resultado de un asunto o el otro, debéis estar seguros de que no hay 
razón para ello. Vuestras ideas no son siempre vuestras, recibís ideas de los hermanos de buena 
voluntad porque hay muchos que están llamados a vuestra protección, cada uno de vosotros tiene 
un protector. Los hermanos de buena voluntad somos protectores de los hermanos de la Tierra y de 
los diferentes mundos del espacio. Todo está muy bien medido y ustedes procuren merecerse 
siempre esta protección.
     Nosotros los hermanos de buena voluntad podemos serviros muchas cosas, muchas alegrías, 
depende del ambiente que forméis; si el ambiente es bueno muchas almas elevadas pueden venir 
atraídos por  ese ambiente. Vosotros procuráis hacer buen ambiente, sin  duda, pero hay otras cosas
que no son vuestras, son de otras almas, de otros trabajos que ha hecho la medium corrigiendo a 
otras personas y en estos casos la oscuridad trata de interrumpir, incluso dándole cansancio, fatiga...
Pero esta medium con su fe, su preparación y nuestra ayuda, lo supera.
      Un médium tiene que entender que no siempre es el camino de rosas, a veces el camino tiene 
espinas, piedras, arreglado a quien se trate, a lo que le cuenten y que ella trate de arreglarlo con su 
buena voluntad. Esto le podría ocurrir también a todas las personas sensibles. Pero por ello éstas no
deben  alejarse o creer que estas cosas son perjudiciales, sino que además de ser prudentes y 
humildes en vuestras enseñanzas espirituales, deben aferrarse a su fe en la verdad de las cosas.
 La fe es una cuerda Divina que no se rompe por nada y aunque muy torcidas vean  las cosas,
crean, de verdad, que se enderezarán.
     Nosotros los hermanos de buena voluntad podemos hacer muchas cosas por ayudaros. 
Podemos preparar a los hermanos con los que vais a entrevistaros en una idea justa y 
razonable relacionado con lo que vais a plantearle y todo se relaciona entre sí, armoniosamente. 
Esto da mucha alegría y es muy agradable vivir en la Tierra sabiendo todo esto, porque cuando 
vamos a hablar con alguien para solicitar alguna cosa podemos notar los inconvenientes y sentir la 
seguridad de que no ha llegado la hora para arreglar aquel asunto. Después comprendemos que 
llega otro momento en el que  sentimos también la seguridad de que es la hora para arreglarlo. Esto 
nos lleva a la conclusión de lo atentos que debemos estar a la ayuda espiritual cuando tenemos 
que proponer alguna cosa justa y buena que estamos proyectando. Es muy interesante tener la 
inteligencia Divina, para ello es necesario estar llenos de Dios, porque entonces todo viene bien y 
todo se arregla a su debido tiempo conforme vamos mereciéndolo.
     Los hermanos de buena voluntad sabemos que es una gran ventaja conocer estas enseñanzas  
para que podáis daros cuenta de verdad,  del camino que llevan los buenos proyectos materiales o 
espirituales cuando vivís ahí en la Tierra.
     Nosotros oímos las voces de las oraciones de los hermanos de la Tierra y los del espacio, 
oímos los toques de la oración y sabemos qué busca ésta. Sabemos lo que necesita aquel 
que ora, sabemos lo que necesita aquel por el que oran y venimos a ayudar a todo aquel que 
lo necesita. Prometemos proteger y abrir paso al verdadero Bien, prometemos seguir ayudando y a 
través del tiempo vemos que nuestra protección hacía gran falta, que nuestros cuidados y 
atenciones hicieron mucho Bien y que por esto se ha engrandecido  nuestra alma.
      Pongan de vuestra parte lo que os corresponde. Nosotros  pondremos lo nuestro y veremos,  la 
gran obra realizada. Nosotros porque queremos ayudarles y vosotros porque lo necesitáis. Veremos 
con gran gusto que a través de las oraciones, el Bien  viene y   ambas partes se unirán para gozar. 
Todos nosotros  miramos con alegría vuestros buenos proyectos, a los vuestros y a los nuestros.
     Hasta otra oportunidad. Vuestra hermana Ana
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     FRANCIA  AMADA.

     ¡Francia!, ¡Francia mía!, te miro a través de este cuerpo por el que por primera vez me comunico. 
He venido a contemplarte, no estoy lejos, estoy en mi misma Francia. ¡Francia!, fuiste gran 
enseñanza para mí ser. Veo mi niñez, veo mi juventud y estoy contento de lo que fui: 
     -Un hombre apreciadísimo y me lleve conmigo la Luz de una comprensión Divina. 
     ¡Cuánto me agrada contemplar esto desde esta materia!: ¡lo que fui!, el aprecio de los demás por 
lo sincero y leal que fui, por mi afán a lo justo, a todo lo bueno que pude hacer en aquella existencia 
pasada, , hace precisamente cuatro siglos. Después de cuatro siglos vuelvo a contemplarme cómo 
fui desde una materia, puedo contemplar los pormenores de aquella existencia, todo con la misma 
claridad de aquel tiempo.
     Mi alma tiene vida eterna. Precisamente por esa eternidad,
     -¿Cuántos siglos más tendrán que pasar para volver a la tierra?, ¿por qué me he visto allí  y he 
visto a mi amada Francia?...    
     Francia amada, ¡cuántas cosas buenas hice viviendo en ti!, ¡cuántos faroles se encendieron en  
mi alma!... Volveré a ti, Francia amada, volveré a una materia y no tardaré mucho, pasarán siete 
años. Volveré a ti a ofrecer mi experiencia en un cargo anhelado un cargo para construir, para 
edificar lo que siempre me ha gustado... edificar, construir condiciones elevadas, amores puros, 
canciones de ángeles dando expansión a la pureza de mi espíritu.
      Después de tanto tiempo he tenido unos momentos de felicidad muy grandes desde una materia;
¡contemplar tantas maravillas!... ¡Sentir esa afinidad!... ¡Sentir lo que esta hermana siente! Esta 
médium es un  ser que busca  llenarse de  todo lo bueno de Dios es muy importante.
     Adiós queridos hermanos. Un hermano más con buena voluntad.
     

                                   

Ilustrísimo Michel Nostradamus, 12-12-1503 al 02-07-1566 el único hombre digno, a juicio de todos 
los mortales, de escribir con pluma casi divina, bajo la influencia de los astros, el futuro del mundo.
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     EL  ALMA  QUE  ENFERMABA  A  SU  HIJO.

En este momento aunque ustedes los de la Tierra me oigan me dirijo a los hermanos médicos del
espacio. Yo soy el cuerpo astral de la medium:
     -Hermanos queridos,  vosotros que tenéis la experiencia de los siglos, vosotros médicos del Cielo
que ya no os equivocáis ni os confundís porque no tenéis el egoísmo ni la ambición material .Todo 
en vosotros es bondad, justicia, amor, yo os ruego como siempre  que hagáis todo cuanto podáis en 
el nombre de Dios para que los médicos de la Tierra sientan amor a lo que hacen,  que no se 
equivoquen, que no sean egoístas ni ambiciosos, que piensen que algún día tienen que abandonar 
la Tierra, que tendrán que dejar su propio cuerpo material y sólo sus almas tendrán que dar cuenta 
de la gran responsabilidad en ellos depositada. ¡Qué sus cuentas no le salgan mal porque han 
llamado a Dios solicitándole su iluminación para acertar con los enfermos.
     ¡Médicos del Cielo!..., ¡cómo sonreís y con que satisfacción miráis!... Es porque ya tenéis en 
vuestro ser esa gran Luz de conocimientos especiales. Yo os ruego que vengáis a atender a tantos 
enfermos que hay en la Tierra, ¡tantos enfermos del alma y tantos  del cuerpo!..., y es ahora, 
cuando estáis en el espacio, cuando sabéis que están enfermos porque las almas enfermas 
han tomado posesión de sus cuerpos débiles y que estas enfermedades no son conocidas 
por la mayoría de los médicos de la Tierra..., ¡Son sencillas y grandes a la vez las cosas que hay 
que hacer para que se curen, para que sanen estos enfermos perseguidos!... ¡Pero los médicos de 
la Tierra no las entienden!... ¡Estas cosas que hay que hacer son tan sencillas como sencilla es la 
oración de un buen medium llamando a Dios ,deseando que las almas atrasadas se retiren para  que
sanen los perseguidos y las almas enfermas que los persiguen y que son las que ocasionan la 
enfermedad. Las almas atrasadas se retiran cuando hayan logrado dejar un convencimiento en 
aquella familia del perseguido porque esto les valdrá para lograr sentirse mejor. A  este 
convencimiento de la existencia del alma después de la muerte es al que deben llegar los 
familiares del perseguido, y es donde está el gran trabajo del buen médium.  Los que padecen 
esta enfermedad de la persecución espiritual a veces  son una víctima inocente que por su 
sensibilidad permite el paso a las almas atrasadas
     Yo os ruego, ¡OH médicos del Cielo! Que vengáis a asistir a los enfermos de la Tierra. ¡Mirad a 
todos aquellos que esperan por mi oración... Pero bien sabéis vosotros que yo pienso que no soy yo 
la que los va a curar, sino que es nuestro Padre y nuestro Señor al que llamo siempre pensando 
cómo El lo hacía cuando estaba en la Tierra. Yo os ruego que vengáis a aquel niño por el que estoy 
orando y al que estoy atendiendo con mis pases, y con mis oraciones al Cielo. Anoche soñé con el 
alma que persigue al niño que era su propia madre  a la que  yo trataba de retirar con mis oraciones 
con mis pensamientos llenos de amor, queriendo  hacerle comprender  cómo deberían ser sus 
cambios. Le insistí así:
      - No puedes  permanecer en la casa donde vive  tu hijo enfermo,  este que fue hijo tuyo, también 
es  hijo de Dios y ahora es tu hermano. Tu  sólo has  sido la madre de aquel cuerpecito.Pero no eres
la madre de su espíritu.
     Esta madre, el alma de esta madre, por el gran amor a su hijo, quería ir a buscar su sitio en el 
espacio llevándose a  su pequeño con ella, quería llevárselo y permanecía al lado de él, en el que 
fue su hogar material antes de morir su cuerpo hace ahora dos años. Esta alma al principio me ha 
mirado con gran enfado y comprendí que no estaba de acuerdo en que yo me opusiera a que ella 
pasara  a visitar a su hijo. He tratado de hacerle comprender los motivos, el gran bien que le 
haríamos al niño, la alegría de su padre y toda la familia cuando este niño sane, cuando vuelva a 
comer, a jugar. El alma de esta madre escucha ahora que os hablo hermanos médicos del Cielo ,nos
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mira ya arrepentida del mal que le ha ocasionado a su hijo . Esta dispuesta a partir acompañada de 
espíritus familiares más avanzados en comprensión que la llevaran al mundo del espacio apropiado 
para ella. Yo siento la alegría de que el niño va a sanar, va a estar alegre, volverá  a sentir apetito... 
¡Esto quiero penetrarlo de tal forma!... Y me hago a la idea de que voy a levantarlo porque así lo he 
hecho con otros enfermos. Dios me lo concede porque El sabe la pena que siento al ver  la 
ignorancia en este sentido de los hermanos de la Tierra y  del espacio.
     Tengo que hacer otras concentraciones  y para esto no hace falta que esté en mi cuerpo material 
porque tengo desde hace tiempo la facilidad necesaria para salir a él con mi astral e ir a los hogares 
de los enfermos. Las familias enfermas van sanando, los enfermos del cuerpo aunque despacio 
van sanando, sanan más lentamente aún los enfermos del alma porque sus familiares  suelen 
estar entretenidos en los goces materiales, apegados a la materia, a los goces del cuerpo. Si, resulta
difícil hacerles comprender la necesidad de entrar en reflexiones nuevas, la necesidad de ir viviendo 
la vida serenamente, llamando a nuestro Padre, contándole nuestras cosas, tomándonos mucho, 
pero mucho interés en corregirnos para acercarnos a la Ley de Dios, enamorándonos de El, de 
su obra, todo lo de El merece ser amado y todo es obra de El. 
     Me despido por hoy hasta pronto
     Vuestra hermana astral, Antonia.
      

                                    
              
                        Hermana Antonia ya anciana,  con Norberta y Chona en La Florida, donde 
                        la invitaban para      predicar , y yo  el autor, su yerno,  la acompañaba..
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       REUNIONES  FAMILIARES.

 Queridos hermanos, para mí es una gran alegría, venir a comunicarme con familias materiales, y
de infinidades de familias espirituales. Vosotros materialmente y por otro lado  los espíritus que 
veo dentro de la espiritualidad, llenos de felicidad y de alegría por estar en estas oportunidades.
     Quisiera que todos los familiares que esperan una ocasión  para reunirse, estén de acuerdo unos 
con los otros con  cariño, que ninguno proteste  ni se ponga de mal humor por nada, que todos 
sepan  tolerarse  que por pequeñeces se contraríen dándolo a comprender.
     A los ancianos es a la que debéis tratar con más cariño. También estar de bromas cariñosas y 
delicadas para alegrarlos  y no entristecerlos. Haciendo esto habrá un buen ambiente, no habrán 
sombras ni equivocaciones.
      Aprenderéis que los cuidados que puedan tener son importantes para todos. Cuanto más 
razonables sean, más claridades habrán, más alegría, más salud porque atraéis hacia  vosotros los 
perfumes de las preciosas flores de la Tierra y también los perfumes de las flores Celestiales, flores 
maravillosas que con sus perfumes hacen un ambiente delicado.
     A ti  abuela, ya sabes que te quiero mucho, y te digo que no te desesperes, no vivas amargada, ni
llores por nada, debes aprender a ser fuerte. Yo quisiera que cantaras por las mañanas alguna 
canción bonita; las folias, las saltonas, lo que quieras, ¡pero canta !. Y cuando te mires al espejo 
que te debes mirar todos los días; ¡mírate  sonriente!, no disgustada. Piensa en las cosas 
buenas que tienes y no pienses sólo en lo que te falta. Piensa en lo bueno. Cuando te vengan los 
malos pensamientos, ¡no los retengas!, para que la “puerta” se cierre y no pase nada a dañarte.
     Pueden estar tranquilos  los que van conociendo este camino de verdades espirituales. Mejor se 
vive en el verdadero camino de Dios que por fuera de él. Por fuera, en realidad, no podréis sentir 
satisfacción, todo lo contrario sentiréis algo extraño, no sabéis lo qué es, estáis en averiguaciones 
pero... Si estáis comprendiendo esta verdad, pensando que los  mediums se duermen y que por 
ellos hablan  los hermanos de buena voluntad, estaréis bien y más si siguen sus indicaciones. 
     Ahora bien peor es el remedio que la enfermedad, como se dice en la Tierra, cuando por 
mediums sin preparación o falsos mediums hablan otros espíritus atrasados que dicen maldiciones 
y... ¡A eso sí! A eso si le tenéis que tener miedo porque son seres que más que a ayudar vienen a 
perjudicar. Así es que cuando ustedes oigan espíritus   que oran, que predican y hablan de bienes,  
que vienen a pedirle al Señor por mediación del medium, la salud de las otras personas, la alegría 
de los hogares, estaréis oyendo al BIEN. 
     -¿Qué hizo Jesús en la Tierra?, ¿De qué cosas se ocupó Jesús?.
     Se ocupó de curar, de hablar con los sordos, ciegos y mudos para que estos entendieran algo.
     Y si ahora  encontráis  a un medium bueno, preparado, por el que hablamos los hermanos de 
buena voluntad  que venimos a deciros las cosas como son, para que practiquéis las verdades y 
vivan con la Ley de Dios y  podáis llegar  a saborear el manjar exquisito de estos conocimientos 
espirituales. Estos manjares vienen de lo alto, vienen directamente de los Cielos
     -¿Sabéis lo que es eso?, ¡venir de los Cielos estas enseñanzas! 
     Unas enseñanzas que  cuando de verdad logréis entenderlas, sabréis apreciarlas y le daréis 
gracias a Dios por tenerlas. Aprovechen estos conocimientos que os damos, porque esto no se da 
con frecuencia,  esto lo encontraréis en todas partes. Mediten, reflexionen sobre  todas estas cosas, 
no las paséis por alto, no pongáis vanos pensamientos... Si ante la Luz de Dios, estáis en las 
tinieblas por no comprender,  dais lástima.
     Adiós hermanos y hermanas. 
     Vuestro hermano, Manuel
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     ROSA  DE  LIMA

     Vengo como siempre con muchas rosas celestiales, les traigo  las mejores rosas que pude coger 
allí,  en un precioso jardín celestial. 
     Vengo con mis rosas para regalárselas a todos los que están aquí, y a los que no están pero que 
mas adelante oirán o leerán esta comunicación y  también les toca su rosa. 
     Con esta rosa vuestra alma irá contenta al Cielo. Estas rosas son un regalo bendito para ustedes,
regalo que será para toda la vida, incluso después de la muerte de vuestro cuerpo cuando estéis 
sólo en espíritu, tendréis la rosa. 
     También tendrán su rosa todos los  que ustedes deseen que la tengan, deseándolo ahora o más 
adelante otros que lean o escuchen esta comunicación mía.
     Yo grabo mi rosa en vuestro cuerpo y en vuestra alma. Tendréis satisfacción por ello y cuando 
lleguen al espacio después de la muerte de vuestro cuerpo, llevarán esta rosa que yo les regalo. Se 
sentirán contentas y satisfechas de tenerla.
     Yo estoy en las iglesias. Pero en las iglesias no puedo hablar cómo puedo hablarles aquí a 
vosotros, no me entenderían, ustedes si me entienden.
     Les quiero. Sigo protegiéndoles y ayudándoles, sigo dándoles toda la fuerza y todo el valor. No 
dejaré de estar con vosotros en otros tiempos.
     Yo ruego a Dios por vuestro Bien.

Con abrazos de mi alma me despido. 
      Vuestra hermana Rosa de Lima.

   Rosa de Lima regala rosas milagrosas a los que la escuchan  hablabando  por la médium 
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    JUAN  BAUTISTA.

     Mi encuentro con Jesús fue  emocionante. Él me encontró y me dijo: 
     - Juan, tienes que bautizarme y yo te bautizaré a tí.
     Yo vengo a ustedes con el propósito de un bautismo espiritual, a bautizarles porque aunque ya 
esteis bautizados,  el bautizo que tenéis no es el mismo que el que yo hago, mi bautizo es del alma y
quedará  grabado en vuestro ser..
     Yo bauticé a Jesús con estas palabras:
     - Te bautizo, en el nombre del Padre, del Hijo, del Espíritu Santo, Amén, Jesús.
     Han quedado bautizados los que están y los que no están. Los que no están, están por la lucidez 
de su deseo de estar y por el amor divino, por el amor y por la paz de nuestro Señor. También 
bautizaré  si lo desean con fe   los que oigan o lean esta grabación en el futuro.
    Este bautizo no se borrará de vuestra alma y entraréis en el Reino de los Cielos con este bautizo 
que yo les acabo de dar. Es un bautizo muy válido.
     Estén tranquilos y contentos, sigan haciendo Bien todo el que puedan, sigan amando, 
perdonando y buscando el Reino de los Cielos, que ya lo demás os vendrá por añadidura.
     Yo también les prometo ayudarles. Seguiré haciéndolo.
     Me despido hasta otra oportunidad.
     Juan Bautista
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      NIÑA  DE  DIOS.

     Antes de que se comuniquen  los ángeles de Dios, me comunico yo. Yo soy una niña de Dios,  
me paseo por los bosques, por las playas, miro y admiro a las flores, las recojo y les traigo muchas 
flores celestiales preciosas de regalo para ustedes.
     Estas enseñanzas, estas reuniones mediunímicas, esta clase de reuniones sencillas, nobles, 
honradas, dirigidas y proporcionadas a través de una gran médium cómo la que vosotros tenéis, son 
obra de Dios, esto llama a un bien que ha de venir a vosotros poco a poco y disfrutaréis de él con 
una gran felicidad que ira aumentando según aumenten vuestras comprensiones..
     Yo soy una niña de Dios porque aquí en el cielo donde yo vivo ahora a  todos los niños y niñas le 
dicen los niños de Dios y niñas de Dios. Y son de Dios. Jesús  dijo:
     -Dejad venir a mí los niños, porque de los niños es el Reino de los Cielos. 
     Si Jesús dijo esto,  lo dijo por ser quién era. Todo lo que Jesús dijo y diga es obra de misericordia 
y merece respeto y una consideración especial.
     Un ángel de Dios está aquí. Va a hablar. Pero hay muchos más ángeles. Ellos dejarán la Luz para
ustedes, para toda la Florida, para todo el universo.
     Cuando entro en los jardines a mirar  las flores, miro hacia el lado  que está lleno de Luz y en ese
lado está el Señor mirando hacia aquí, hacia la Tierra y a todos los mira de la misma forma. Con su 
mirada quiere deciros:
     -No solo tenéis materia, tenéis un alma, que no se debe ignorar, no se debe descuidar, debe 
glorificarse,  se debe tratar  de entender la vida espiritual, el camino del bien y de la Verdad. Traten 
de seguir mis enseñanzas.
     Porque ¡pobre del alma que no la entienda cuando le toque entenderlo!...  a los seres todos les 
llega un tiempo en que después de mucho caminar y de recibir lecciones ya debe comprender algo, 
pero si esa alma sigue perezosa, cómoda, entretenida con las pasiones de la materia, tendrá mucho 
camino por recorrer, sufriendo vida tras vida durante siglos y recorriendo esos caminos va a darse 
cuenta del tiempo que ha perdido. Ustedes procuren no perder el tiempo. Lo estaréis perdiendo 
siempre que no estéis buscando a Jesús, sus enseñanzas, sus mandamientos.
     Me siento contenta de estar entre vosotros, en esta reunión, con esta medium. Puedo decir que 
estoy por primera vez, aunque muchas veces ya he estado donde estaba esta hermana medium y 
sabía que yo algún día hablaría a través de ella.
     Veo muchas flores, veo muchos ángeles de Dios, veo la creación divina creada por Dios para sus
hijos... , pero hay hijos que aún no saben apreciar lo que Dios hizo para ellos, éstos lo entenderán 
más adelante. Cuando ya entiendan vendrán otros detrás que aún no entienden .Es así 
     Deseando el bien para todos, que entiendan el camino de Dios, que todos sepan lo que esta mal, 
y lo que es el Bien, que se abrasen al Bien sin separarse de el  jamás. 
     Me despido con  la alegría de haberles hablado de estas cosas tan interesantes  que les vienen 
muy bien para vuestro adelanto. Hasta otra oportunidad.
     La niña de Dios.
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     EL  BUEN  SEMBRADOR.

Yo le pedí a Dios poder sembrar y recoger para darle a quién no tenía dónde sembrar y pasaban 
penalidades. Sembré y... ¡fue tanto lo que recogí!... Le di las gracias a Dios, porque tenía para darle 
a quién no tenía dónde sembrar y no tenía nada para alimentarse. ¡Di tanto!..., la cosecha se me 
aguantó, no se pudrió, no se echó a perder, me duró todo el tiempo que tuve que esperar para volver
a recoger otra cosecha.
     Había otro sembrador que quería todo para él. No pensaba en los demás, todo lo quería para su 
propio beneficio. Pero para esto no se pide a Dios, así no se hace, porque si pides a Dios poder 
sembrar con la idea de ayudar a los demás, Dios te da, Dios te da para ti y para que tengas para 
repartir. Pero si lo quieres todo para ti, solo te dará lo que necesitas.
     Hay quién confunde las cosas... ¡tanto, que ojala que no hubiera tantas confusiones. Hay quien 
esta pensando en guardar para tener hoy dos, mañana cuatro y pasado mas y mas, sumido en una 
avaricia enfermiza que no tiene fin. Pero Dios no esta de acuerdo con esta manera de proceder. Dios
quiere que  repartas  con sus otros hijos, con  tus hermanos .Si no lo haces no serás feliz y un día 
puedes perderlo todo. Estoy contento de haberlo hecho así, estoy contento por haber vivido en aquel
tiempo de una manera tan agradecido, ¡tan entregado al bien!, a la paz y a la caridad. 
Verdaderamente yo era feliz pensando de aquella forma.
     La caridad es muy bonita, es muy buena. Si tú dices a Dios así:
     - Dios mío, yo quiero dar, pero no tengo. Si tu me das yo doy.
     Dios te dará para que des. Pero Dios no te da para que te quedes con todo. Si te quedas con 
todo pensando que vas a ganar, es peor. Así es, yo se los aseguro porque lo pude comprobar.
     Todos los hermanos que nos comunicamos ya hemos pasado por ¡tantas cosas!... Cómo por 
tantas cosas pasarán ustedes y, ¡las que han pasado!..., pero no, no pasarán por muchas cosas 
ya desagradables, porque tenéis ahora una idea nueva, una enseñanza maravillosa que vais 
comprendiendo y que os reconforta.
     Ya ha llegado el tiempo en que se tienen que comprender l estas enseñanzas, para poder vivir 
mejor en el mundo material y en el espiritual. De lo contrario no podréis ser felices, no tendréis paz .
     Este sembrador se marcha con la alegría de haberles contado mi experiencia. Ya la  he contado 
en otras ocasiones, pero tenía ganas de volverlo a contarla. Es cómo si tuviera ganas de que lo 
comprendan mejor cada vez que os  la cuento.
     Que Dios les ayude por toda la eternidad. Vuestro hermano, El buen sembrador. Adiós.   
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.    
      HERMANA  DE  LA  FE.

     Yo soy una hermana de buena voluntad, me gusta llamarme la hermana de la fe.
     He tenido siempre mucha fe y no he perdido el tiempo cuando la he tenido. Cuando no la tuve si 
que lo perdí. Pero no lo he perdido desde hace muchotiempo... ¡Tanto tiempo!... Porque llevo tantos 
siglos con la fe, siempre con mi fe en Dios.
     Jesús dijo muchas  verdades que nos ayudan a ser felices: 

 -Ten fe. Si tienes fe te salvas. Si tienes fe entrarás en el Reino de los Cielos.
-Busca el Reino de los Cielos que lo demás te vendrá por añadidura.

     Yo tengo fe. He tenido y tengo fe en las flores, en la Luz, en el Bien... ¡Tengo tanta fe en todas las
cosas!... Que me siento vivir de una forma extraordinaria, porque vivir con las intenciones del bien es
vivir en el mismo bien. Porque aunque solo sea la intención ,Dios lo sabe 
     He sentido y siento una paz maravillosa y se que esta paz me viene porque estoy en el camino 
de la verdad, porque voy por el camino que nos enseñó el Señor. Todos los que van por el camino de
Jesús no pierden el tiempo, todo lo contrario, lo ganan, adelantan.
     Deseando vuestras alegrías, vuestras promesas al bien, vuestro interés y pensamientos, todos 
dentro de la categoría del bien, me despido hasta otra oportunidad.
     El alma de la fe.          
     

     JESUS DE NAZARET

     Vengo de las moradas de Dios. Yo vivo en ellas.
      Busquen los caminos de la lealtad, vayan por ellos. Allí me encontraréis y seguiremos juntos.
      Tenéis sed y yo os doy de beber de las aguas santas de mi amor. 
      Desde hace muchos siglos vengo caminando y dándoles a saber lo que debéis hacer y cómo 
debéis seguirme. Muchos han aprendido el camino y  me siguen. Más muchos se han dejado dormir 
y aún siguen durmiendo, no han despertado. El tiempo les despertará y la sabiduría de la Verdad y 
del Bien entrará en sus espíritus y les darán a saber que tocan a su puerta para que despierten, se 
levanten y sigan la Ley de Dios.
     Hermanos, he venido a vosotros como he venido otras tantas veces.
     Muchas veces, muchas  estoy en las montañas, lo mismo que en el pozo,  que en el mar. 
     De noche y de día hay Luz sin tinieblas.
     Yo soy la Luz de la verdad.
     Las tinieblas se van cuando yo llego
     Siembren el amor, el Bien, que éste dará paz a vuestras familias.
     Siembren virtudes que recogeréis de lo que sembráis.
     Si sabéis que sembrando el Bien, el Bien tenéis, no dejéis de sembrarlo.
     Sé que me llamáis y sé de vuestro llamamiento.
     Vamos a la pascua. Allí estoy esperándoles.
     ¡Pascua!, antes de la pascua, en la pascua, y después de la pascua.
     En el nombre del Padre, del Hijo, del Espíritu Santo. Amen
     Gloria in excelsis Deus
     Vuestro Señor. Jesús de Nazaret
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     JESUS DE NAZARET

     Sube la cuesta que yo te saldré a encontrar para que no subas solo.
     Vayan sembrando el Bien en vuestros semejantes aunque éstos no les comprendan. Cada obra 
buena que hagáis a vuestros hermanos en mi nombre a mi me la hacéis y yo estaré presente.     
     Háblenles  a los hermanos de la misericordia de Dios. 
     No mientan nunca. En tu palabra debe estar la verdad. Di que si o que no, pero no mientas.
     Yo soy vuestro pastor y ustedes pertenecen a mi rebaño. No quiero que se me pierda ninguno.
     -¿Me prometéis no volver atrás y seguir mi camino?.
     Aunque camines por la tierra lleva la mirada puesta en el Cielo. Mi camino no tiene piedras, esta 
limpio y despejado. Necesito sembradores que madruguen. La mies es mucha y los obreros pocos.
     Quiero ángeles para la Tierra y ángeles para el Cielo.
     Los ricos encontraran en su camino a muchos hermanos pobres que socorrer.
     Quiero verles enteros, no a medias, les quiero en la moral, en la honradez, en la fe.
     He partido mi pan y lo he repartido entre los que están aquí y para los que tengan la  oportunidad
de escuchar este contenido.
     Vuestro hermano Jesús de Nazaret.

     

      VISION

     Se me presentan unas montañas muy altas, con mucha y variada vegetación y por el medio de 
ellas baja  serenamente una corriente de agua muy limpia brillando por la luz que recibe.
     Veo a nuestro señor dentro de una luz intensa   mirando al Cielo diciendo:
     -¡Que encanto tienes Cielo Santo!. ¡Que verdades guardas!.¡Con que colores tan bellos te vistes!
¡Que variedad de trajes te pones!....
     -Río terrenal únete a las verdades Divinas. Humanidad únete a estos  bienes grandiosos.
     Veo pasar al sol por la tierra dando sus calorías provechosas. Veo pasar a  Dios mismo 
dejando  muchas cosas en la Tierra  porque   quiere que sus hijos renuncien al mal  y haya en 
ellos una entrega total al Bien.
     Ahora veo a Jesús que nos mira y dice:
     Yo también pase por la Tierra con mi alma y un cuerpo. Desde aquel tiempo estoy pasando con el
alma, pero volveré a la Tierra con mi alma y con otro cuerpo. 
     En esa próxima llegada mía a la Tierra habrán claridades en todas las cosas. Yo me dejare 
conocer, me reconocerán  y demostraran su alegría. Me seguirán  con grandes esperanzas de 
alcanzar  el Bien para la eternidad.
     Darán los pasos necesarios hacia la luz y del todo gozaran por toda la eternidad.
     Vuestro hermano Jesús.
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     VISION 

      Aparecen unas montañas muy bonitas con mucha y variada vegetación de muchos colores, 
donde se pueden oír deliciosos cantos de pajarillos. Muchos rayos de luz que parten desde el Cielo  
dan a las mismas montañas y a una `preciosa corriente de agua amplia que baja serenamente.
     Dentro de una luz intensísima aparece la figura de Jesús,  y a su derecha se ve un hermoso 
desfile de ovejas, que caminan  en perfecto orden   con semblante alegre dentro de la misma luz, 
que   resalta la blancura de sus lanas por la claridad que reciben.
     Jesús nos mira y dice:
     -Doy a los míos de lo que tengo. Nuestro Padre me  da para que os de. He dado y seguiré dando 
conocimientos acerca de mi verdad y de mi justicia. He visto a los que cuando les hablo quedan 
dormidos y alejados de mí. He visto y sigo viendo a los que despiertan pronto y me siguen.
     -Yo soy el camino de la verdad. En mi esta la verdad y la vida. Los que vienen a mí y me siguen 
no vuelven a retroceder porque les causo mucha pena retroceder  antes. Los que se alejan  de mi 
pierden el tiempo y este tiempo perdido causa gran pena en su alma mas tarde. He visto  y sigo 
viendo a los que me buscan. Yo voy a su encuentro porque necesito buenos sembradores de buena 
voluntad, que madruguen .A estos que saben sacrificarse por los demás les devolveremos con 
creces su entrega. Serán recompensados en grandes bienes. Yo estoy en todas partes. Soy un 
miembro de la familia ideal. Vengo de la Luz porque vivo en la luz. Yo os traigo luz de la que tengo.
     - Pertenezco a la justicia  Divina. Cuando tengáis sed les convido a mi campo y pídanme  de mi 
agua. Solo mi agua saciara la sed de vuestros espíritus.
     Ahora se ve a Jesús caminando por un terreno lleno de flores y al pasar por un rosal  que no 
tenía rosas se lleno de ellas. Sigue Jesús cruzando el terreno y al pasar por una huerta con trigo 
sembrado sin nacer en ese instante nació y maduró quedando listo para segar.
     Sigue Jesús caminando y llega a un lugar donde se ve a mucha gente en  desorden y alborotada.
Se aprecia en sus rostros que carecen de  comprensión espiritual.
     Jesús se para en lo alto de una pequeña altitud desde donde se divisa en lo bajo  a la población, 
les mira con gran amor y les habla: 
     -Sois de los recién nacidos. No conocéis el efecto de la luz ni porque razón se produce. No 
entendéis de vuestras propias tinieblas ni que significan. Todo os es extraño porque no tenéis la 
edad suficiente. Pero estando yo cuidando de vosotros la edad os llega. Vuestras almas se 
restablecen, toman vida de mi vida y cruzáis los siglos para entender mejor mi camino. Después 
estaréis preparados como buenos mensajeros, sabréis donde esta la Tierra y donde esta el Cielo. 
Sabréis quines son los mejores y quienes son los peores. Entenderéis los otros mundos a los que
con el tiempo tendréis la esperanza de llegar. Muchos hermanos han nacido, muchísimos  
nacerán. Profetas han llegado antes que yo viniera a la Tierra y más profetas han de llegar.
     Ahora va entrando Jesús en un lugar sublime donde todo es luz se sienten las armonías 
celestiales y la gran paz que  envuelve todo. Se oye una música celestial que parece armonizar y 
elevar el espíritu. Es la música ideal del paraíso. Se ven rostros de ángeles resplandecientes de luz 
y de inteligencia. En sus rostros sonrientes y bondadosos se aprecia la  admiración a Jesús y la 
seguridad de estar en la verdad.¡Con que elegancia y con que orden se mueven y se comunican los 
ángeles!  En un tono suave y melodioso  al compás de la música se oye repetir: 
     Gloria a Dios en el Cielo y en la Tierra la paz de Dios.
     Se ve ahora un sencillo cartel luminoso que dice:
     -Oportunidades que Dios da a sus hijos para que ellos den a sus hermanos.
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     Santo y bueno el día de hoy.

     JESUS  DE NAZARET  27-06-1971

     Redimíos pronto hermanos, hay prisa para que  alcancen el Reino de los Cielos porque la Era de 
Paz está próxima a llegar.
     Yo vengo a vosotros siempre , porque os amo más de lo que vosotros me amáis a mí.
     Entiéndanme cuando les hablo, quiero que me escuchen y comprendan lo que les digo.
     No cometan ninguna imprudencia. 
     Revisen hasta los rincones más insignificantes de vuestra conciencia, porque cuando hayan 
conocido bien vuestro vivir conoceréis el de los demás hermanos.
     Si aprovecháis bien lo que os queda de vida corporal en esta existencia, podéis dejar saldadas 
las cosas pendientes que tenéis de las anteriores y de esta misma y al dejar este mundo entrareis en
una vida nueva de comprensiones.
     Cuando queráis saber alguna cosa, preguntádmela que yo os dejare saber la verdad en 
vuestra conciencia.
     Todas las fuentes están turbias, pero vosotros tenéis una fuente de agua limpia y clara a vuestra 
disposición para que bebáis toda el agua que deseéis.
     No dejéis estas oportunidades por nada.
     Reflexiones acerca de lo que os digo. Oren, amen y perdonen.      
    Jesús de Nazaret.       

             

            
 
Cuando queráis saber  para adelantaros,  pregúntenmelo: Yo les contestare a vuestra conciencia
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     JESUS DE NAZARET  13-07-1.971 

     Desde hace tiempo vengo caminando. Pasé por Galilea ….¡pasé por tantos sitios!. Subí al monte,
allí oré y me pareció estar más cerca del Padre, aunque cerca me he sentido siempre por el amor 
que le tengo a los hermanos, porque amo a mi prójimo. 
     Quiero que vosotros améis al prójimo porque cuanto más améis mas cerca del Padre estáis.     
     Busquen el Reino de los Cielos y cueste lo que os cueste sigan buscándolo que un día lo 
encontrareis. A ustedes les parece que lo buscan pero es poco. Tenéis  que esforzaros más. En una
cosa tan simple como cuando sois sencillos, o cuando amáis  esta el Padre con vosotros. 
     No dejen de hacer el Bien todo el tiempo para que lleguéis a sentir la gran verdad que sienten los 
ángeles .La gran verdad siento yo porque ya llegue. Yo sentí mi llegada a Dios y ustedes también la 
sentirán, pero no cualquier cosa buena que  se sienta es la llegada, es una aproximación pero no es 
la llegada. Cuando se llega a Dios ya no se retrocede de El  jamás.
     Entiéndanme bien porque para eso vengo y vendré todas las veces necesarias. Yo he creído que 
necesarias son todas las veces que vengo.
     Humanidad, cada día os hago una visita ayudándoles a comprender de que forma resolvéis 
vuestros problemas.
     Hace muchísimos siglos que estoy hablando del Bien. Algunos adelantan un poquito, pero por la 
misma torpeza a la que están aclimatados vuelven a retroceder. Después de pasar mucho tiempo 
recibiendo mis inculcaciones al Bien vuelven a adelantarse un poco más de lo que retrocedieron y 
así siguen durante mucho tiempo, adelantando y retrocediendo hasta  que llega el precioso día que 
la Luz de la inteligencia Divina les deja sentir para siempre el olvido de la  maldad.
     Ámense haciéndose el bien los unos a los otros y crean que  todos los sufrimientos y 
amarguras que paséis en la tierra, por grandes que sean  los tenéis merecidos . Ya ustedes 
veréis la verdad en el libro de vuestros procedimientos al dejar la materia y no podréis quejaros 
pensando que habéis sufrido mucho. Si pensáis en los que sufren  más, sentiréis consuelo.
     Cuenten conmigo que yo les amo y les espero. Más que yo les espera el Padre. El espera a sus 
hijos como yo espero a mis hermanos. El les espera durante muchísimos siglos, la eternidad porque 
sabe que con tanto tiempo, un día el hijo se arrepiente y llega al Padre hecho un ángel.
     Yo os busco y vengo a daros noticias del Bien para que lo conozcáis,  porque conociendo el Bien 
es imposible que os perdáis. Debéis seguir caminando por la Tierra existencia, tras existencia, para 
que aumentéis vuestros valores y Bienes.
     No cuenten  el Bien que han hecho sino el que no hicieron.
     No lloréis por cosas pasaderas del cuerpo, porque si lloráis por esas cosas es que sois 
débiles y el hijo de Dios no debe ser así, sino fuerte, porque no son pocas las cosas por las 
que tiene que pasar. Son muchas.
     Vuestro hermano 
     Jesús de Nazaret
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    VISION DE  NAVE ESPACIAL 

     Veo una nave preciosa  muy  luminosa  que se acerca  despacio y silenciosamente. Se detiene 
en un paisaje terrenal y se ve bajar de ella con gran facilidad, como levitando a una joven bellísima, 
con cabellos dorados, vestida de blanco y envuelta en una preciosa luz.
     Me mira  sonriente, con dulzura y amablemente dice:
     -He descendido  en esta Nave de inteligencia para darle al mundo luz con desarrollos de ciencias 
espirituales. Traigo grandes preparaciones para el mundo material para que vea, oiga y entienda lo 
que le vengo a decir.
     -Dios quiere, y nadie ya lo podrá impedir, que vengamos a la tierra ángeles del Cielo a redimir a la
humanidad enseñándole repetidamente las enseñanzas de Jesús porque la humanidad tiene que 
cambiar su forma de ver las cosas y caminar hacia los valores del espíritu.
      -Tiempos se acercan de grandes cambios porque  el Padre quiere que el espíritu de cada uno 
entre en la urbanidad perfecta de dones espirituales.
     -A montones vendrán a la Tierra ángeles de Dios y se darán a conocer como tales , porque es la 
voluntad del Padre que así sea. La humanidad tiene que conocer ver y oír a los ángeles de Dios 
diciendo las verdades que ya no serán negadas. Resplandecerán las almas que acojan para si esta 
luz que les traeremos, su espíritu se elevara y se cubrirá de  fuerza fluidica que lo reforzara en su 
convencimiento y en facilidad  para convencer a los demás.
     Grandes sorpresas se avecinan y muchas cosas de la espiritualidad se comprobaran como  
reales. Encarnarán en  la Tierra ángeles muy inteligentes con ideales trazados hacia  la verdad 
Divina. El tiempo dará vueltas rápidas y presenciareis manifestaciones interesantes que convencerá 
a la humanidad dormida. La Tierra se llenara por todas partes de avisos celestiales y la humanidad 
con respeto, fe y buena voluntad correrá allí  donde se oiga la voz de Dios con verdades claras y 
limpias. Preciosas manifestaciones presentaran los seres con dones elevados. Pueden esperar por 
alegrías, muchas alegrías que dará la sabiduría divina al extenderse por todo el universo.
     Esperemos  estas oportunidades. Les dejo la bendición del Padre. Hasta otro día. Ángel de Dios. 
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     ORACION DE LA HERMANA ANTONIA

     Padre nuestro que estás en los cielos, a ti vamos con nuestros pensamientos palabras y obras, 
vamos a pedirte por todos los que sufren, por toda la humanidad, por todos los pequeños de este 
mundo, por todas las almas tristes y enfermas de su pecado de los desencarnados  que puedo ver  
sufriendo en el espacio.
     Jesús amadísimo Maestro de las grandes enseñanzas, te pedimos nos des toda la luz que 
necesitamos para entender mejor tu camino al amor eterno, porque  Tú eres la verdad y el Bien.
     Ayuda Señor a la humanidad para que  despierte, para que salga de su terrible pesadilla y pueda 
sentir los sentimientos divinos, que entienda la paz que su conciencia necesita, que su preparación 
perfecta le deje oír de labios de su Creador, lo  grande  que es la felicidad del hijo de Dios cuando se
ve a sí mismo dar pasos  seguros dentro del orden del bien.
     Ayúdanos Señor, cúranos  igual que   cuando tu ibas por la Tierra, curando de  los  males del 
cuerpo y del alma a los enfermos. Conocías muy bien a los peores, sabías el que mejoraría pronto y 
cuando mejoraríamos todos, también sabes Señor cuando será la conclusión del mal. Seguro que el 
mal concluye, porque siento una voz  en  mí ser que me dice:
     -Si, hay un final para el mal, este no será eterno.
     Dios mío me gusta llamarte donde  sea, en cualquier lugar se hace la luz cuando te llamamos, 
pidiéndote el bien de los demás. Cuanta alegría se siente al  frecuentar el camino de las  
oraciones, que bueno es orar, porque es llamar al Padre nuestro que está en los cielos y a nuestro 
hermano mayor Jesús. Llamarlo a Él es lo más importante porque es El es quien mejor nos entiende.
     Señor, tu sabes de nuestro principio y de nuestro final de los siglos, también sabes el tiempo 
desajustado que hemos pasado .Lo mismo del que aún nos queda por pasar. Durante este tiempo 
que nos queda estaremos mal, nuestra alma estará inquieta y lo seguirá estando hasta que se sienta
desligada de todas sus imperfecciones. La perfección es la entrada al Reino de los Cielos.
     Señor, mi felicidad viene  de ti y siempre te estoy buscando,  te siento llegar, lo que llega viene 
del bien .Tu eres el bien Jesús bueno. 
     Te damos las gracias deseando que al salir de aquí nos sintamos fortificados a las prácticas del 
bien y al amor al prójimo, que nuestros pensamientos sean siempre buenos, que nuestras 
cualidades sean cada día mejores y que siempre sepamos   buscar el Reino de los Cielos.
     Padre Nuestro que estás en los cielos, alabado sea tu nombre, que se haga tu santa y buena 
voluntad así en la Tierra como en el Cielo, el pan nuestro de cada día tú nos lo das hoy, tu perdonas 
nuestras deudas, cómo quieres que nosotros perdonemos y cuando perdonemos de verdad 
estaremos perdonados.  Perdonar de verdad es olvidar los agravios y resentimientos.
     Tu eres muy bueno con nosotros, nos esperas durante muchos siglos, porque sabes que con los 
siglos llegaremos hechos hijos de Dios. 
     Perdónanos Señor, líbranos de la mala tentación, líbranos de todo el mal, amén.
     Ayúdanos a construirnos, a superarnos, ayúdanos a entender tu camino que no es otro que el 
BIEN y a esforzarnos  en seguirte.
     Gracias Señor, gracias Dios nuestro.
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     ENFERMEDAD DEL ALMA

     Existe la enfermedad del alma, es la tristeza, el aburrimiento, es como  si el mundo se nos cayera
encima. La medicina para este mal  es  sembrar el Bien por todas partes,  así más tarde 
recogeremos la cosecha y empezaremos a ser felices. 
     Esa tristeza del alma podría llegar a ser mas grabe, si desemboca en una persecución espiritual 
de una o de varias  almas atrasadas , en cuyo caso hay que acudir a un médium desinteresado para 
que ayude a las dos partes , al perseguido y al perseguidor.
     Es importantísimo vivir una vida, después de haber vivido tantas, fijándonos en nuestros propios 
detalles, nuestros  defectos y corregirnos a diario, conocernos a nosotros mismos. Para esto es 
necesario la meditación y la oración. Meditar cada día acerca de nuestro proceder y tratar de 
corregirnos en aquello que encontremos que no está bien.
     Pongamos orden en nuestra manera de vivir y de relacionarnos con los demás.
     Tenemos que llegar a dominarnos para llegar a se dueños de nuestro pensamiento y a darnos 
cuenta de lo que está bien y de lo que esta mal.
     En todo lo que hagas, digas, pienses, o que te ofrezcan pregúntate: 
     -¿Le conviene a mi  alma?.
     Recibirás la respuesta porque tu espíritu te la dirá. Si es no, no lo digas, no lo hagas 
     Sacrifícate, resiste en las situaciones de pruebas y sigue el camino del BIEN.
     Renuncia al mal, sé amable.
     Siembra el Bien y lo recogerás.
     Tengan Fe, caridad y humildad
     Tengan firmeza en el pensamiento de los buenos propósitos.
     No hemos de hacerlo todo, sólo hemos de poner algo de nuestra parte, ya Dios después se 
encarga de acabarlo.
     Ora y medita en Dios y sus Leyes, trata de seguirlas,  de obedecerlas.
     Ante las pruebas y sufrimientos, acéptenlas pues son para nuestro bien.
     Deja el egoísmo, la vanidad, el orgullo, la soberbia,  que son propios del cuerpo y enemigos del 
alma. Alimenta la serenidad y adopta una postura pacifica.
     Seamos humildes considerándonos pequeños, insignificantes y no vayamos en contra de los 
designios de Dios, aceptemos su voluntad y dejémonos llevar sin rebeldía, como una hojita por la 
corriente de un  rió.
     Aprendamos  a callar, dominemos nuestros impulsos. 
     Seamos dueños de nuestro pensamiento.
     Un hermano de buena voluntad
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      PALABRAS DEL MAESTRO

      Hijos de Dios son  espíritus de paciente investigación y abnegación. Sean firmes en la lucha y 
pidan a Dios la protección de sus ángeles, pero no la tendréis  mientras no os esforcéis en 
intentar  corregir  vuestros hábitos fatales.

Oren con Fe y sencillez, pues Dios conoce todos vuestros pensamientos.                                       
Nos os dejéis dominar por ambiciones terrenales. Es más difícil que un rico entre en el cielo que 

un camello pase por el ojo de una aguja.  
Los que se apegan a la tierra no me pueden seguir.
 Mi reino no es de éste mundo. Despreciad los honores.                                                                   
Sean pequeños para que sobresalgan los demás. Pero no seáis hipócritas  buscando elogios de 

los demás con apariencias de modestia.
 No envidies el puesto de honor. Los primeros serán los últimos y los últimos serán los primeros; 

quien se ensalce será humillado y  el humilde será glorificado. Busquen La Ley de Dios y elévense 
por encima de las costumbres de un mundo corrompido. Caminen por la tierra con la vista fija en la 
patria del alma.

No se alejen de las manifestaciones espirituales y busquen en ellas apoyo y consuelo. Mejor 
seria para vosotros no haber nacido, si olvidaran mis enseñanzas.

Practiquen el Bien  y que la mano izquierda no sepa lo que da la derecha. La limosna hecha con 
ostentación no es agradable a Dios y el céntimo de la viuda tiene mayor merito que los millones del 
rico. La caridad es provechosa cuando se rodea del mayor misterio.

Cuando deis expansión al cuerpo con distracciones, sean fuertes contra lo bajo y grosero, de lo 
contrario se desarrollarían tendencias bestiales que os  harían retroceder. No le preguntéis a Dios 
sus secretos,  aproximaros al fuego de su amor, al fulgor de su luz, a la inteligencia de su 
naturaleza… Apartaros  de las tendencias  carnales porque esta os arrastra a amores deshonestos, 
a ambiciones rastreras, a demostraciones hipócritas, a alegrías que humillan al alma y a la perdida 
de la dignidad espiritual. 

Descubrid el vicio, desenmascarad la impostura pero librad al pecador de su vergüenza 
mostrándole los brazos abiertos para recibirlo. La reconciliación de un pecador con Dios produce 
mayor alegría en el Cielo que la perseverancia de diez justos.

No desenvainéis jamás la espada, quien haga uso de ella perecerá bajo sus golpes.
 Aproxímense al que sufre y no le digáis que merece sus sufrimientos, procurad  aliviarlo. La 

verdadera caridad no mira hacia el pasado, fijándose tan solo en el presente.
 Cerrad vuestra alma a la tristeza y por grande que sea el rigor de vuestros enemigos, pensad en 

la recompensa que se os ha prometido si sois pacientes y misericordiosos.
 La tierra en un destierro para los que merecen ya algo mejor. Un lugar de purificación para la 

mayor parte; y todos deben ayudarse para conocer el amor universal.
 Ir a la casa del pobre y abrásenlo como a vuestro hermano. Desechar las distinciones de la 

riqueza y mostraros superiores a la mala fortuna. Dad asilo a la viuda y al huérfano.
  Felices los que lloran por las injusticias de los hombres, porque la justicia de Dios les hará 

resplandecer .El egoísta será castigado y mucho se le perdonará al que haya amado.
  Aprendan a soportar la adversidad con coraje. Dios es la fuente de las alegrías del alma y 

ésta se eleva con las privaciones de los bienes terrenales.  Ni siquiera un cabello cae de 
nuestras cabezas sin la voluntad del Padre, y el no les abandonará si tienen fe y amor.       

  Felices los que comprenden y practican la ley de Dios, porque no  basta decir:
  -Que bonitas palabras.
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     ORACION DE LA HERMANA ANTONIA
      

Dios mió, pensando en ti siento  la gloria, me encuentro con un bien sin mezcla de mal, mi  
pensamiento se desliza por un camino ideal con mucha luz, ternura, amor, y caridad. 

Caminando a la luz de tus amores encuentro resplandores para la eternidad. Es santo este 
camino .Cuando lo escogemos  no sentimos hambre ni frió ni sed, sino mucha paz y tranquilidad  en 
nuestra conciencia. Por eso damos el paso,  seguros de nosotros mismos, sin volver a retroceder, ya
queremos ir de la mano de Dios con un santo deber de obediencia a sus leyes,  esperando 
comprender muchas cosas nuevas y perdonando con un gran amor porque es la única forma de 
sentirnos perdonados y felices.

 Vamos con tu verdad que es la mano del destino ideal que nos espera. Tenemos que caminar 
mucho, es muy largo el camino, hemos caminado y caminaremos aun durante siglos, siglos y 
siglos… camino de la eternidad. Todos los seres sin que ni uno solo se pierda, mas tarde o mas 
temprano  empiezan  a pensar de esta manera, están ya redimidos, se han salvado de tantos 
escollos, abismos, sufrimientos, ya dejan la maldad.

  Debemos creer firmemente y no negar nunca,  que hemos  venido de Dios y a Dios hemos de 
volver después de muchas existencias, de muchos miles de siglos aprendiendo,  ahora una cosa 
luego otra, primero vamos despacio y después cada vez más aprisa. 

Dios esta en el interior de cada hijo  y va labrando y puliendo  lentamente nuestro ser, que al 
principio es como una roca, hasta lograr que lleguemos a ser obra maestra. Dios nos espera durante
muchos siglos, nos perdono, nos perdona y nos perdonara tantas cosas…

 Dios mió, te doy gracias por sentir como voy de la mano de conocimientos tan buenos como 
grandiosos. Que bien no viene estar de acuerdo contigo y obedecer tus leyes. 

 Siento  gran compasión al oir sus lamentos y me acerco a  seres atrasados,  desencarnados que
viven en zonas determinadas para ellos en el espacio. Están alejados del bien porque están en otros
niveles inferiores.Yo les hablo de amor y de perdón y llorando desconsoladamente  me dicen: 

-Nosotros los que estamos aquí  no podemos llegar a Dios.  Ese perdón del que hablas no es 
para nosotros porque hemos hecho muchas cosas horribles. No hay perdón para nosotros por lo que
hemos hecho. Estamos condenados a este sufrimiento eterno.

-Estáis ya arrepentidos  hermanos  después de tantos siglos de descontrol y sufrimientos. Y es 
por eso que vengo a hablaros porque Dios lo quiere así. Dios  me dice que si, y así os los hago 
saber: Todos, absolutamente todos llegaremos a ser justos, perfectos y sabios después de pasar 
infinidades de veces por la  escuela de la tierra y otras en los mundos del espacio, donde saldamos 
nuestras deudas y aprendemos tantas cosas. Todos tenemos una protección que nos ayuda a 
corregirnos de una forma especial y que  aunque paramos y caemos muchas veces,  esa protección 
nos ayuda a levantarnos de nuevo. Son tantas las veces que caemos y que nos levantamos que 
llegamos a dudar. Luego nos sentimos seguros de que nuestro Dios viene a nosotros y ¡que grande 
es nuestra alegría! Al sentir que estamos en el orden de la verdad.

Conseguí consolar a aquellos hermanos, les deje luz, la promesa de volver a visitarlos y su 
promesa de practicar el Bien, de no perseguir, de perdonar, de orar…

 Al dejar aquel lugar y pensando en ti Dios mió, sentí  el gran amor que tengo y quise saber que 
tamaño tendría este amor que  siento en mi interior. Una idea acariciadora que supe que era tuya me
invadió y me dijo:

 -Tiene el tamaño que va con el tiempo que hace que llevas caminando. Así también es el tamaño
del convencimiento de que  te oigo y te alcanzo lo que me pides.

  No debemos olvidarnos ni un instante,  recordar y obedecer  las  grandes enseñanzas del 
maestro, nuestro hermano mayor Jesús de Nazaret. El dijo:
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 -Yo soy el camino, la verdad y la vida.
 Quiso decir que siguiéramos sus enseñanzas,
  Porque son leyes que emanan de Dios nuestro Padre Celestial.
  -Me vistes con hambre y me distes de comer. Me vistes con frió y me distes abrigo. Me vistes 

con sed y me distes de beber.
-¿Cuándo Señor, te vi. con hambre y te di de comer? ¿Cuando te vi con frío y te di abrigo? 

¿Cuándo Señor, tuviste sed y te di de beber?
-Cuando viste a tu hermano supiste sus penas y lo ayudaste. Lo mismo cuando conociste su 

hambre y le diste de comer. Cuando sentiste su frió lo abrigaste. Notaste su sed y le diste de beber. 
Yo estaba contigo, tu me sentiste en ti, te llame, fuiste a mi llamada. Te hablo y me oyes. Te miro 

y veo  tu mirada, me conoces,  me encuentras en todas partes. Sabes donde estoy. Te llamo y 
vienes, te veo y te oigo. Te llame, has venido y el enfermo se ha curado. El incrédulo ha creído.   

 ¡Cuánto tenemos que agradecerte!, llegaremos al eterno agradecimiento y por toda la eternidad 
sentiremos el agradecimiento de conocerte amado maestro. 

 Siento ganas de continuar hablando de cosas que siente mi alma, que las vivo, que las palpo 
cada día. ¡Cuantas cosas me permites conocer! , ¡Y  siento la forma que tu quieres que la sienta!...

  El pan  de cada día,  nos das hoy, nos das para el cuerpo y en gran abundancia para el alma. 
Sabes que vamos despacio a esa gran comprensión y has dicho que nos esperas durante siglos, 
porque con el paso de los siglos llegaremos  hechos hijos de Dios. Llegará  nuestro arrepentimiento.

 Te llamo  para todos deseando el bien de cada uno. Veo una gran luz y  en esta claridad 
intensísima estás tú, Señor amado. Nos bendices desde el Cielo y nosotros decimos:

 En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Ame

     
                           Reunión de gente de la Florida, La Orotava para oír a la médium
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CONSEJOS PARA  UN MEDIUM –   23 octubre 1943
  
En este momento oigo la voz que me dice:
Si, desde que empezaste a orar estoy contigo y abrí paso a ese manantial que dices de ideas 

superiores a las tuyas. Y… 
-¿Sabes por que ¿ …
Por tu voluntad, por el cariño que sientes por nuestra amistad. Esto tiene muchísimo  valor y 

cuanto más tranquila estés,  mejores serán los temas que te inspiremos. Cuanto más te afanes en tu
labor espiritual, más delicado lo verás.

 Hay muchas almas que esperan tener sus oportunidades para darte sus inspiraciones sobre  
cosas que necesitas saber, para que los demás aprendan y queden las enseñanzas para otros que 
han de llegar más tarde. Porque de unos a otros pasan las leyes y con tantas  informaciones, se 
convertirá la tierra en un paraíso donde podrá verse la igualdad en amor y justicia, donde ninguno 
será chico, todos  tendrán el mismo tamaño y sabrán distinguir la altura de Dios.

  Dios es  nuestro buen Padre a quien hemos de ir cuando ya tengamos pagadas nuestras 
deudas y hayamos perdonado las ofensas acumuladas durante tantos siglos.

 Nuestro Padre Celestial nos aguarda por los tiempos precisos para que  entendamos y 
comprendamos bien el  intensísimo valor del Bien.

 Sigue comunicándote con este hermano que para llegar a ser útil ha tenido que sufrir. Más tarde 
le servirá su propia experiencia,  para sentir la verdadera consideración  por los tantos otros 
hermanos, que ha de encontrar padeciendo de diferentes causas y que el aprovechara bien el 
tiempo por el recuerdo de sus experiencias pasadas.

 No dudes hermano, tu que has probado el sabor de las pruebas y las probaras de diferentes 
pensamientos, para  que luego haciendo estudio de ti mismo veas en que se detiene el mal y ves 
con que medicina se quita. 

 Llevas gran ventaja a otros pobres que no encuentran a su alrededor a nadie que les ayude. 
Sigue haciendo cuanto puedas por ponerte en el nivel de lo mejor con tus pensamientos, obras, 
miradas…Sobrelleva con paciencia la torpeza de los demás, que hay otros que la han sobrellevado 
antes, en tus entorpecimientos y edades ignorantes. Tú ya  no dudas que esto sucede con todos.

 El que de estas enseñanzas aprende se prepara  para sobrellevar las ignorancias de los que 
encuentra en su existencia material. No podemos esperar que todos sean maestros y gozar con 
ellos de su compresión y sabiduría. Se encuentran en la tierra muchos, muchos discípulos y  los 
maestros toleran sus entorpecimientos acordándose de ellos mismos, porque  saben que les costo 
mucho tiempo para conseguirlo. Sienten gran amor por sus discípulos y extienden su buena voluntad
para corregirles,  y esperar que el tiempo les traiga las comprensiones  para que se sientan felices.

 Te he puesto unos ejemplos para que sepas medir bien tu terreno y llegues a ser de gran 
utilidad. Daremos otros tantos  en otras ocasiones a través del médium.

  Dios te ayude. Fin
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     COMUNICACIÓN DE UNA NIÑA  24 octubre 1943

 Oigo una voz muy delicada  de niña diciendo:
 Soplan las brisas de los Cielos y nuestro ser, ya preparado, va como hoja desprendida de un 

árbol con rumbo variado e  interminable, buscando  y dando a la vez numerosas instrucciones, muy 
necesarias a los  que viven en  la tierra y a las pobres almas ciegas que viven en planos cercanos al 
material y ruedan en las olas invisibles buscando sin saber lo que buscan, pero buscan alivio, como  
busca en la tierra el enfermo,  al medico.

 Sin sentir ninguna enfermedad material,  buscan las almas un contento, quieren tener un alivio 
que por la Gracia de Dios intuyen  que existe, sin saber que camino tomar. Así corre el tiempo y a 
través de infinidades de siglos comprenden la realidad de su verdadero medico, de su eficaz  
medicina. El alma vive mucho tiempo con  incertidumbres  y  en averiguaciones de cosas. Mas o 
menos largas según sus pecados. El alma llega a saber pero no se decide a practicar ,porque le falta
fortaleza para imponer sus criterios ante los que le rodean con idean atrasadas .

  Hermanos de la tierra, aprendan de nosotros los del espacio, de otros planos según sea el 
adelanto, porque  al espacio vendréis y lo mismo que pensamos nosotros ahora, pensareis vosotros 
entonces. Con las mismas ansias mirareis a los de la tierra y sentareis  alegría al ver almas dotadas 
de fuerzas superiores que reciben cuanto les trasmitís desde el Cielo. Veréis vuestros pensamientos 
como hojas trasladándose  desde estos mundos celestiales superiores  a la tierra, para plantar las 
preciosas semillas de la espiritualidad, llenando muchos  vacíos, allanando muchos caminos. 
Llenando de luz muchas moradas y atrayendo a los seres hacia los Cielos con mucha dulzura.

  Así, así es, así lo he visto yo. Así me he visto rodear buscando cuanto busco por vuestro bien. 
Me voy a mi mundo gozosa  y llena de afán para volver, he de volver muchas  veces, mis turnos 
serán muchos. Cada alma que se comunica tiene su turno señalado de antemano

  Dios nos ayude. Fin
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 FORMAS DE ORAR - 25 octubre 1943

Agustina, ¡cuantas impresiones recibí antes de que llegara  a mi tu oración ¡ Encontré  la razón 
de cómo me he sentido toda la mañana, en relación con lo que sentí por la   noche.

-¿Qué esperas que te diga de tu forma de orar?...pues que aún estas cubierta de vestidos con los
que no puedes ver la verdadera oración, porque, ¿Cómo podemos llamar a nuestro Jesús y llegar a 
esa fuente bendita donde todo su manantial es sencillez y bondad?...

  Puedo decirte que todas las oraciones tienen su camino y todas  van al Cielo, pero por unos  se 
va más pronto. Los que llegan más tarde tienen que unirse a los primeros. ¿Cuales  son los primeros
…Aquellos que han descubierto las moradas de Dios…¿Y cuales son sus moradas? Donde se haga 
el bien, donde se perdone, donde se ame, donde se haga caridad y dotados de un sublime cuidado..
¿De que cuidado? …Cuidado en no tener mezcla de vanidad, que la humildad produzca  reflejos 
luminosos y en ellos puedas encontrar la voz del Ser Superior que te diga:

  -Vienes por el principal camino, has obrado con mi ley, has abierto mi libro, serás de los 
primeros y si los otros llegan a mi, vendrán por tus enseñanzas, por tus cuidados, por tus amores.

 Siento movimiento de flores que las mueve un aire perfumado, hay mucha claridad y desde  esta
claridad se presenta un alma luminosa que mirando hacia ti,  te dice:

  -Justo es cuanto sufres. Sobrelleva lo mejor posible el pago de tu siembra. No te enojes porque 
te hable tan claro y vaya en contra tuya, en contra de tu orgullo, de tu vanidad. Yo he podido 
contemplarte muchas veces, te he visto huir de la luz y entrar en las tinieblas…

  -¿Sabes cuando huyes de la luz?...Cuando te crees mejor que los demás sin antes estar segura
de quien eres tu. Tú no sabes tu historia y sin embargo tan segura estas de saberla. Solo sabes la 
historia de este poco tiempo que llevas en la tierra y aún en estos detalles te las arreglas para poner 
las cosas a medida de tu conveniencia sin detenerte a estudiar tu voluntad.

  Si quieres librarte de graves consecuencias, humíllate y serás ensalzada. Jamás te ensalces 
porque sufrirás el dolor de las pompas no merecidas. Nunca te des un  trono, espera a que los otros 
te lo den, si en realidad te lo merecieras.

 Ten  entendido no confundir mis consejos con opiniones contrarias, tenlos  por merecidos y ora 
como los pastores sobre la preciosa cumbre, con el libro de la concentración, sin rosarios e inspirada
con el pensamiento  en la belleza de lo creado. Con sencillez de palabras pide así:

 Padre nuestro que estás en los Cielo, Eterno tu amor, eterna nuestra esperanza hacia ti. Padre 
bueno, perdóname y que venga tu gracia poderosa a ayudarme a volar a tu inmenso mundo que es 
donde aprenderé el camino para llegar a tiempo y pronto a partir de tus manjares.

  Ora así pobre mujer, no te escondas en promesas fantásticas ni en vanas  ilusiones. Ven como 
vienen los pajarillos alegres a la fuente, despierta de tus pesadillas, has uso de la oración indicada.

 -¿Ves cuanto dan los vestidos verdaderos y cuan fácil es para nosotros encontrar un médium 
con un vestido igual al nuestro y  poder hablarte ¿.

Te hablamos de un nuevo poder, de una desarrollada facultad adquirida por ese vuelo a la fuente 
del verdadero amor, que nos impulsa al entusiasmo de querernos conocer y de tratar cada día de 
sondear y revisar los sentimientos, para ponerlos todos muy bien ordenados.
     Aprende y busca ocasión,  que se te dará. No des un paso a otras fuentes diferentes donde no 
conozcas sus aguas y donde te haría mal su lodo. Haz luz en tu hogar, perfuma a tus amores  que 
los tienes compartidos. Dale a cada uno su parte y llénate con las partes que te devuelven.

Ora en hora señalada y te ayudaremos a subir a las cumbres floridas. No distraigas el 
pensamiento, no pienses en pequeñeces de la tierra. ¡Elévate!, busca fuerzas para tus cortas alas y 
llegarás a la fuente desde donde llevarás  sus claras aguas y quitaras tu sed que es mucha. Repasa 
esto, tienes donde aprender. Dios te ayude.
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CENTROS ESPIRITAS  DEL ESPACIO -  26 octubre 1943

     Oigo una  voz que me dice:
-¿Sobre de que cosas quieres escribir?…

     Pues es muy interesante escribir sobre la belleza de los  centros  espiritas donde hay tantas 
almas que  prometen ayudar a  tantos materiales, para hacerles fácil su existencia, para  utilizar el 
tiempo en cosas útiles,  que  le darían su recompensa.

 ¡Cuánto trabajan estas almas en los centros espirituales!... Tratan  de buscar una buena 
oportunidad para indicarle el camino adecuado a  los encarnados, y darles señales concretas para 
que el que esta en la tierra, llegue a reconocer la forma de avisar desde el Cielo.

 Cuando un centro espiritual de la tierra se une  en un trabajo noble,  a un  centro espiritual del 
espacio….….¡Que  hermoso  es esto! .Y si el  de la tierra esta creado en gran escala y concebido 
para compartir opiniones con los  del espacio, mejores  serian los  temas en las  comunicaciones.

 Casi todos tienen una facultad para crear  un grupo  en la tierra, y si los que poseen facultades 
se unieran  en noble amistad, haciendo un grupo único y más grande,  aprenderían  mucho más y 
muy de acuerdo podrían estar para limar sus imperfecciones. Haciéndolo así,  ¡cuantas bellezas 
observarían y sembrarían a la vez en ese pobre mundo, donde todo es duda y desconcierto!, donde 
son pocos los maestros y muchos los discípulos.¡Cuantas bellas visitas espirituales recibirían en un 
centro así!,.Seria una cosa extraordinaria que muchas almas con sus  experiencias contaran cada 
una la suya. Lo caro que le costo retroceder, y lo grande que fue  ir tomando parte de lo perfecto.

 Cuanto se aprendería en la tierra, si  como tiene  la iglesia,  se tuviera con la misma libertad un 
grupo espirita  igualmente autorizado, desde donde  predicaran los invisibles  acerca de la vida del 
alma, para aprender a distinguir a Dios, donde mora, que es lo bueno y que obras debemos hacer de
acuerdo con la ley del Padre Celestial. Pero en los tiempos de ahora y aún en los de  más tarde, 
cada médium hará su labor por su cuenta, notándose la falta de quien les corrija. Pero aún así, 
aunque es largo el camino, se acercan los tiempos favorables. Muy grande será la sabiduría de 
todos y a la vez  comprendiendo que son discípulos de Jesús el buen pastor, que volverá a decir:

 -Ovejas que os fuisteis fuera de mi  rebaño, ¿Cuánto tiempo ha pasado para volver a mi? Ya 
estáis en mí porque mi obra amáis y seguís. Ahora haremos grandes repartos, pues los primeros 
han traído a los últimos, estos para llegar han tenido que seguir a los primeros. Ya estáis todos :

-¿Veis  lo que es la tierra?...
Es un paraíso y quien posea el saber como el que ustedes tienen, no desgastara sus bellezas 

naturales. Por vuestras ignorancias pasadas hicisteis de la tierra un volcán incendiado. Unos a  otros
os sumergíais en terribles abismos y a vuestros males daba la víbora su  veneno. Hicisteis de la 
belleza natural, un escándalo. Yo mismo entre vosotros entube y mis minas desgastasteis. Algo 
quedo de lo mió, pero  cubierto de hipocresía, y a cuantos movieran la puerta de la verdad, la 
acusación era terrible. ¡Cuantos males durante tantos siglos!...
      Por estos conocimientos que hay ahora en cada uno de vosotros, es por lo que os podéis 
acercaros  a mí. Partiremos juntos la gloria del saber, todo mal ha terminado, ninguno volverá atrás,  
porque ya conoce el camino de la verdad. Mirad las bellas flores y tomad de sus perfumes .Mirad, 
esta es la miel de los justos que han llegado primero y han preparado su mesa para los últimos.

 Sobre estas y otras manifestaciones interesantes debéis desear escribir. Cuando es a través de 
un buen  médium  y los que escuchan tienen nobles deseos, no faltará quien lo inspire dictándole las
bellezas del Cielo, para que aprendan  cuantos escucuchen y razonen.

 Te seguiría diciendo más, pero  considero que necesitas  descansar. Dios nos ayudará a todos 
para seguir las obras del bien. Te espera un buen tiempo de trabajo con los que te busquen y no te 
faltará esta protección. Hasta otra ocasión.
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     SIEMBRA Y COSECHA DE UN MEDIUM  1943 

     Veo abrirse una puerta que reluce como si fuera de oro. Veo también unos grandes rosales llenos
de rosas…..¡que preciosidad! 
     Veo a Jesús  resplandeciente, vestido con una túnica blanca. Se desprende de él una luz 
intensísima. Siento que su luz es amor, ¡un amor tan grande a toda la humanidad!... a todos los 
pobres y enfermos del alma y del cuerpo. Veo ahora sonreír a nuestro Señor mirando a un  camino 
que esta más abajo,  donde me veo a mi misma rodeada de gente y predicando. Veo su fluido bajar 
hacia mí y comprendo que bajará siempre en los momentos de mis buenas obras. Su luz me dice en
grandes pensamientos:

-Trabaja mujer, que si tu trabajo es bueno, serán tantos  los que irán contigo al Reino de los 
Cielos, que te maravillarás con  alergia, al ver de tus siembras los buenos resultados.
     Puedo ver su mirada seguirme hasta el camino donde estoy. Es una mirada dulce,¡con un amor 
tan grande!...
     Veo infinidades de almas oscuras dentro de  abismos  y me veo a mi misma cantando y   orando 
por aquellas pobres almas. Veo a  aquellos seres, como  poco a poco,  van saliendo de sus tinieblas.
Al fin las veo en un camino más claro y tan distintas. Luego un camino donde las almas del mundo 
espiritual y las de este mundo van uniéndose. Puedo comprender que pasa muchísimo tiempo y veo 
entonces a mi alma irse al espacio y tantas otras almas conmigo. Entonces vuelvo a ver a nuestro 
Señor sonriente que me dice:

-Esa es tu cosecha. A todos estos curaste de alma y de cuerpo.
Veo preciosidades. Siento inmensa dicha. ¡Qué día el de hoy más hermoso!. 
Ahora veo una lluvia de flores y luz, veo al mundo cambiar, sus egoísmos desaparecen. Veo 

morir  las inmundicias. Veo un amanecer de paz para las almas unidas en un mismo camino. Veo 
como todos nos comprenderemos, seremos verdaderamente felices. Veo como todo esto es dado 
después de que cada uno de nosotros hayamos pagado nuestras deudas y que con nuestros 
dolores, con nuestros espíritus redimidos y salvados busquemos la senda del bien. Veo mucha luz. 

 En esto se termina.
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     Oigo la voz de un niño que me dice:
¡Cuantas veces he sido niño!. ¡Cuantas veces me he sentido acariciado por la inocencia!.

¡Cuantas veces he vivido dentro de esas benditas ilusiones  de la niñez! .Mas desde hace ya  un 
tiempo vivo en el espacio  recibiendo enseñanzas. 

-¿Para que?, para volver al mundo material preparado a cumplir con deberes de buen hombre, ya
que ninguna vez he llegado a ser mayor, nunca he pasado de los seis años de vida en la tierra. A 
esta edad siempre dejaba la envoltura material para irme a gozar de las grandezas del Cielo.

-¿Y porque no he llegado a ser hombre en las otras existencias? : 
Por cobardía, por temor a las  ilusiones vanas, por temor a caer y perderlo todo. ¡Que miedo 

tengo de perder el Cielo!. Pero pensando y actuando así nunca luchare frente  a las pruebas  y es 
necesario luchar y vencer. En la lucha es donde se ve hacia donde  se inclina nuestra parte de luz, 
de  honradez,  de justicia y bien.

 Mis enseñadores del espacio me dicen que seré muy útil y muy bien recibido  en mi 
próxima estancia en la tierra, que me comprenderán y mis enseñanzas serán utilizadas. Seré 
piedra de escándalo, como  tantos misioneros lo han sido por enseñar la verdad, por descubrir la 
engañosa hipocresía, la facilidad de tantas religiones para llevar por falsos caminos las verdaderas 
enseñanzas de Dios.

 En otra ocasión sigo contándoles más cosas. Hoy doy fin a esta por la preocupación de la 
médium. Ya les diré más.

 Aprendan, confíen en estas cosas que son venidas del Cielo.
  ¡Que contentas están tantas almas  familiares vuestras,  aquí en el espacio viéndoles a 

ustedes recibir estas enseñanzas!.
   Adiós hasta otra oportunidad

 

     BELLEZAS NATURALES  - 4 enero 1944

226



     
 -¿A dónde vas? 
 -¿A dónde voy a ir?, en busca del vestido de boda para entrar en el Cielo, porque para merecer 

este vestido he  tenido que  recorrer mundo y comprender muchas  razones de la Creación Divina. 
Todo tiene su utilidad.  Después de tanto caminar, de muchas experiencias  en muchísimas 
existencias terrenales, he sentido merecer este vestido de boda y he sentido la amistad del Cielo.

 -¿Por qué siento esa amistad  del Cielo?...porque mi amor es intenso a cuanto hay en la 
naturaleza Divina. ¡Cuánto camine para hoy sentir esta colocación de ideas! ¡Cuánto gozo 
contemplando el destino de todo lo que hay en la naturaleza!.

¡Cuantos pasan el tiempo sin  contemplar la hermosura del día con la salida del Sol, los perfumes
de la flores, las bellezas de las montañas, la hermosura del mar. Sin contemplar  a la propia 
humanidad, que aunque enredada, se ve a  parte de ella buscando  a Dios con más prisa.

 Hay que entender para que es el amor, que utilidad tiene. El amor es el desvelo hacia el bien, es 
borrar cuentas pendientes, es olvidar, renunciar a la venganza, es perdonar…. 

 -¿Por qué eres madre? .Quizá pases mucho tiempo sin comprenderlo, pero ser madre es ser la 
responsable de los hijos  ante la Ley Divina, porque  el amor de madre mucho borra  en las 
conciencias y mucho adelanta hacia el bien a los hijos y a la madre. Son ahora sus hijos los que en 
otras encarnaciones  fueron grandes  enemigos y para todos, la mejor forma de perdonarse después
de tanto tiempo, es la de ocupar la pequeña envoltura  que nace de  aquella mujer, que la espera 
con ansias como fruto de su amor, porque desconoce quien es el alma que ocupa aquel cuerpecito. 
La madre la mira y la besa con gratitud al Cielo.

 Y esta alma ahora en el pequeño, que ha venido buscando el perdón por medio del amor de 
madre, ¡Cuánto goza ¡. Gozando se viste de boda y se ve lleno de eterna felicidad. Sigue creciendo 
con los cuidados tiernos de su madre y ¡cuantas travesuras de pequeña o ya mayor  le perdonara su
madre ¡. Esta le perdona, olvida y sigue amando a su hija, esta recupera las riquezas naturales y si  
muriera,  su madre rogara a  Dios por el hasta que ella muera.

 -¿Y cuando estos dos seres se encuentren en el espacio después de haberse amado tanto? .     
-¿Cómo ama una madre? .Y ¿Cómo ama un hijo?. 
Anteriormente eran enemigos pero ya se han amado. Se perdonaron abajo y se perdonan arriba. 

Han conseguido la luz.
 Mucho he caminado y contemplado y he podido hacerme una  idea de la intensísima luz que 

rodea a  Dios. Su calor percibo y me admiran estos detalles naturales. Hace muchos siglos  que 
vengo caminando por este precioso campo espiritual donde me encuentro con numerosas almas 
entorpecidas. Mucho hay que trabajar para reformar sus ideales  torcidas, pero sigo abriéndome  
paso y buscando la luz para abrir puertas en su entendimiento.

 Cuanto más traten de adelantarse, más facilidades encontrarán y sentirán el Cielo a vuestro lado
portando felicidad eterna. Amen a cuantos encuentren y cuanto mayor sea su desgracia, mayor sea 
vuestra consideración. No perdías ningún detalle en vuestras existencias porque si dejáis la luz por 
las  tinieblas, más grabe será la situación y más tiempo durarán vuestros males. No perdáis tiempo, 
razonen en todas las cosas. 

No dejéis de contemplar las bellezas naturales porque con ellas creceréis.
Sigo caminando por los mundos y volveré en ocasión propicia con el fin de darles a conocer más 

detalles de  mis utilidades.
 Hasta otra. Dios les ilumine.
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     Contemplo un bonito paisaje de un precioso valle rodeado de grandes árboles y pequeños 
jardines desprendiendo sus más delicados perfumes.

 Se presenta en esto una joven  alma luminosa con numerosos libros que contienen diferentes  
historias. Abriendo uno dice:

 -¿Qué vais sembrando?. 
Durante veintinueve  épocas sembré mucho mal  y para disminuir esa siembra y pagar mis 

deudas vine a encarnar en  la tierra  cuarenta y nueve existencias de dolor. Encontré algunos alivios 
según iba pasando tiempo en buena siembra, pero la curación solo me la entregaría  el tiempo que 
necesitaba para por mi misma, recogiendo según mis  siembras.

 No quisiera que nadie tuviera que pasar por tan malas épocas como yo, porque yo les digo que 
se paga muy caro. Recoger buena cosecha si antes sembraste mal durante mucho tiempo, requiere 
otro largo tiempo saldando cuentas. Ni una sola puede quedar pendiente. Hasta la mas mínima cosa
que hayamos hecho mal hemos de pagar, porque allá en el lejano tiempo cuando nos parezca que 
ya hemos pagado todo, empiezan a aparecer los pequeños detalles, hasta insignificantes que es 
necesario borrar para conseguir una paz más completa. Al principio cuando estamos muy oscuras 
nos imponen las pruebas, pero mas adelante las elegimos nosotras mismas. 

 Hay muchas almas dormidas y mucho esfuerzo cuesta despertarlas, pero esta de  suerte la que  
despierta a tiempo, alejándose del resentimiento, perdonando ,dejándose llevar por las enseñanzas 
del maestro, no juzgando a nadie porque sabe  que muchas cosas no se comprenden ahora,  pero si
más tarde ,cuando dejemos este mundo.

 Dichosos de aquellos que tienen quien les dirija y les enseñe el camino que deben tomar. Si 
estos seres recogen con respeto  las enseñanzas, procuran llevarlas a cabo y se dan por 
agradecidos, muchas ventajas tendrán. Si se resisten y se apartan de la gran verdad  de estas 
enseñanzas,  más tarde con amargura se darán cuenta  de cuanto las necesitan.

 Ejemplos maravillosos les damos a ustedes  y a los que leerán, los hermanos de buena voluntad
con  experiencia de siglos, porque ya hemos cruzado los caminos,  que aún para ustedes están por 
andar. Razonen, mediten, analicen vuestros propios pensamientos así:

 -¿Qué ideales tengo?  ¿Cuales son mis ilusiones?, ¿Cómo es mi forma de hablar?,¿Soy 
amable? ¿Es limpia mi mirada? ¿Me limito a no hacer mal o además busco afanosamente la forma 
de hacer bien?...

 Mala cosa seria que no se encontraran algo por fuera de la ley. Si encontraran en vuestros 
procedimientos algo que borrar, háganlo, corríjanse, porque si ustedes se reconocen algo que esta 
mal y no se corrigen… ¿Qué sois? ¿Cómo actuáis?....manejados.

 Que el Cielo os de su eterna luz, que esta les envuelva, les llene para que  despierte vuestra 
inteligencia  rodeada de jardines superiores,  y así rodeada de bienes  del Cielo pueda sentir el 
desarrollo de las facultades invisibles.

 Que eternamente os ilumine el Altísimo Padre.
 Siento aplaudir. Oigo música. Se va la joven con sus libros. Veo un mar  delicioso .Veo la orilla 

del mar con piedras mujosas y abundantes mariscos. Estos van de un lado al otro por las piedras 
buscando su alimentación. 

 Todo desaparece.
   
 
       

     EL RAYO DEL DESTINO     1944
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     Yo disfrutaba y era feliz con la naturaleza, en aquellos preciosos campos. ¡Cuantos pajarillos que 
viven solos volando de rama en rama contemplaba yo! … Cantando contentos y saltarines  haciendo
sus nidos y más tarde buscando comida para sus hijitos. Por la noche van a sus casas contentos,  
sin miedo alguno a refugiarse del frió  de las tormentas y a dormir con su familia.

 Luego que fui de mañanita  al  pueblo a  buscar cuanto necesito para el sustento de los míos,  de
regreso por mi camino con mi carreta, con mis buenos bueyes, contento y dichoso voy a mi nido a 
buscar reposo, a dormir tranquilo con mi familia. ¡Con cuanta alegría me levante aquel día para ir al  
pueblo!. No sabía yo que iba al pueblo de mi  alma. Era mi destino que se debía cumplir.
     Día aquel que fue de muy mal tiempo,  y  me encontré con una  fuerte tormenta con tiempo 
nubloso y tremendos rayos. Mis bueyes desaparecieron corriendo asustados. Perdí mi carreta y, 
¡que triste iba ahora caminando bajo la lluvia, con frío ,  sin mi carreta, y  sin mis buenos  bueyes       
¡ Había perdido aquello que tanto significaba para mi sustento. Suplicaba a Dios que me ayudara. 

      Al dar una vuelta junto  a unos cañaverales cayó un rayo y me sentí confundido durante un 
buen rato. No sabía que hacer. De pronto me vi por fuera de mi cuerpo.

-¿Estoy muerto? – me pregunté 
     Enseguida comprendí que si. Abandone aquel lugar y me desentendí de mi cuerpo porque me 
sentía  tan bien. Deje de sentir frió y en cambio sentía bienestar y felicidad. Camine por caminos de  
mundos,  para mi desconocido, acompañado de seres queridos que me arropaban, caminaba con 
gran facilidad de traslado, sin sentir cansancio.
     Entonces pude ver mi cuerpo desde  lejos, estaba carbonizado. Lo encontraron unos caminantes 
y de el dieron cuenta. Yo ya no tuve nada más que ver con mi cuerpo. Comprendí mi nueva situación
y seguí  caminando, viendo mundos muy interesantes en el espacio, siempre acompañado por 
amigos, hermanos y hermanas que nos conocíamos y que me vinieron a recibir.
     Aquí en el espacio, en el mundo donde me toca vivir ahora, los profesores de la academia donde 
asisto, me creen útil para volver a la tierra a cumplir una nueva misión, mas adelante una vez que 
este preparado . No me desagrada volver,  porque recuerdo aquel tiempo tan querido que pase.

 ¡Que grande es el alma!,¡que bonita es su evolución! Todos los seres tienen su historia, sus 
experiencias, todas las cuentas se pagan. Todas las almas van a su nido, todas buscan su pueblo y 
hay un final… que es cuando terminamos de pagar nuestras deudas pendientes. Cuando este final 
llegue  dichosos seremos y el pan de los Cielos partiremos. Adiós. 

     VISION   DEL MAESTRO      1943
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 Se me presenta un paisaje muy bonito con muchos niños, muchas flores y mariposas. Aparecen 
varios carteles con  letras que dicen:

  -Dejad que los niños vengan a mí, que de los niños es el Reino de los Cielos.
  -Amaos los unos a los otros como yo os amo.
  -Si tenéis sed, vengan  a mi que yo les daré de las aguas divinas y vuestras almas saciaran la 

sed. Si tenéis hambre les daré de mi pan y el hambre se os quitará.
  -Yo soy el camino, seguidme. Vengan  conmigo que yo llenare vuestras almas de lo que  llena 

esta  la mía. Si vienen conmigo no se sentirán solos,  constantemente estaré a vuestro lado y sabrán
y entenderán de lo que entiendo yo y se yo.

  -Vengo del Padre, soy el Hijo.
   -Donde estén dos que se amen allí estoy con ellos. Más aún, donde estén dos que se odien,  

estaré para que dejen de odiarse.
  -Cuida de tu viña y podrás gozar de los cuidados que has tenido. Hazte templo de Dios para 

entrar yo y recrearme en ti. Entonces la humanidad oirá la voz del Cielo y sus mandatos Divinos.
   -Llamad y se os  responderá. Pedid  y se os dará..
   -Continuad  en el bien y el bien os  dará tranquilidad y paz en la conciencia, os sentareis en 

Dios y basta con esto para permanecer en el bien.
   -Venid  con firmeza por el gran camino de la verdad y sentiréis la felicidad de los ángeles, de 

los justos, de los misericordiosos.
   -Haz bien sin mirar a quien y del mal guárdate deseando que la paz eterna venga a ti.
   -Busquen el Reino de los Cielos que lo de más os vendrá por añadidura.
     Ahora Jesús me mira  y aparece escrito: La bendición del Señor .El nos bendice
   -En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amen. Jesús.
 La voz de nuestro Señor para nuestros hermanos de la tierra y para las pobres almas que 
viven en mundos del espacio. Adiós Hasta otro día. Hasta otra oportunidad. 

     

      MATRICULA DE HONOR     1944
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 Se me presenta un jardín muy hermoso donde muy alegremente juegan muchos niños. En esto 
se veo el alma de una joven muy bonita que se acerca a  ellos y les dice:

 -Somos flores del Jarrín de Dios. El nos cuida cada día y nosotras contentas de que nos 
atienda , porque ¿ quien mejor que El nos puede cuidar?.Tenemos que   ser ángeles en el Cielo y 
también  ángeles en la tierra cuando volvamos a encarnar. Tenemos que cuidar las flores de la tierra 
para que no pierdan  su perfume ideal y llevarlas con seguridad por el camino de alegría que 
nosotras ya conocemos. Las llevaremos por el camino de Dios en pensamientos, en palabras y en 
obras. Las llevaremos con la luz de nuestro ejemplo en el  buen proceder.

 Hemos de desear que los demás hermanos que viven ahora en el espacio comprendan, que 
cuando se va  a la tierra a vivir en ella  una nueva existencia, se va a buscar una matricula de honor 
para el alma  en el cumplimiento de su cometido. Todas las almas que van a la tierra a una nueva 
existencia, van para arreglar algo pendiente de otras existencias, y puede que no se supere, como 
otras tantas veces no se ha superado, o puede que si. Puede que obtengamos un aprobado en una 
cosa, un notable o sobresaliente en otras y matricula de honor en algunas.

 Deseamos la preparación de las almas que van a ir  a la tierra y que entren en el verdadero 
convencimiento del motivo de ir a un nuevo cuepo y que es a superarse en todas las cosas que 
pertenecen al bien, para que poco a poco vayan encontrando a Dios

 Hasta otro momento.
 Una hermana de buena voluntad.

     

 ROSAS     1944

 Veo que salen flores de todas partes y se van juntando hasta formar  un ramo precioso. Oigo la 
voz de las flores que me hablan y me dicen:

 -Tenemos alegría de ser flores, de llevar y repartir este perfume especial, de llamarnos rosas 
hijas de los rosales.

 El Creador de todas las cosas nos creo y nos sentimos útiles y muy necesarias para dar salud 
santa a los enfermos hijos de Dios también por los que sentimos todo el amor y esmero. Dios nos 
mira y se recrea con nuestra belleza.

 Nosotras entendemos el camino de Dios y hay en nosotras fuerza, la fuerza del bien y por todas 
partes vamos repartiendo  la esencia de nuestros perfumes. Sea cual sea nuestro color desprende 
belleza medida por nuestro Creador.

 Nos acercamos a los niños, a los jóvenes y a los ancianos y muchas veces nos llevan de la 
mano. Tenemos alegría de haber nacido flores y de hacer el bien de la manera que lo hacemos.

 El Sol nos da de su luz  y nosotras repartimos nuestra belleza y nuestro perfume sintiendo que 
todo vive dentro de la vida que Dios da.

 Vivimos en la tierra y en los  Cielos. En los mundos espirituales hay santidad y recibimos miradas
de Dios  y comprendemos que nos quiere decir que El tiene alegría de que seamos lo que somos y 
nosotras alegres por ser obra de Dios.

 Somos rosas que se despiden deseando el bien del que escribe y el de todos los demás  que 
leerán. Amen.

 
 LAS MIRADAS DE JESÚS     1944
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Se me presenta el paisaje de una mañana muy bonita saliendo el sol. Veo pasar  aves blancas 
volando en dirección a una costa.

 Se me presenta ahora una joven alma vestida de blanco. Tiene muchas flores en las manos. Las
aves llegan a donde esta ella y se posan a su alrededor. Se presenta un lago, las aves se aproximan
a la orilla  y todas están tomando agua.

 La joven les dice:
 -Aves que sed tenéis, tomad agua cristalina para que vuestra sed quitéis.
 La joven mira hacia mí y dice:
 -Hermanos que vivís ahora en la tierra y que sed de Dios tenéis, tomad de los consejos 

grandiosos, que en diferentes oportunidades el Padre Dios os proporciona.
 Si meditáis haciendo buenos razonamientos, si sembráis buenas consideraciones en vuestros 

pensamientos, si hacéis a vuestro prójimo lo que queréis que os hagan, si cumplís cuidadosamente 
las enseñanzas de nuestro Señor… ¡Cuantas alegrías iréis experimentando ¡ y os iréis notando 
como  vuestra inteligencia se va desarrollando para comprender cosas que antes no comprendíais.

 Comprendiendo  todas las cosas desde dentro de la realidad del  orden de la Ley de Dios, nunca
estaréis solas. Estaréis acompañadas y reparadas por almas superiores que tratan de enmendar 
vuestros pensamientos,  aunque vosotras por falta de conocimiento superiores, rechazáis los de la 
influencia Divina.

 Las almas buenas del Cielo os respaldan muchas veces como tantas otras vosotras rechazáis, 
porque pensáis con ligereza sin reflexionar en los pensamientos. Pero las almas con una insistencia 
piadosa y risueña, insisten con sus influencias divinas en vuestras conciencias hasta que ustedes 
van recogiendo con agrado y seguridad las  trasmisiones Divinas, santas y buenas.

 Vosotras hermanas de la tierra,  saciareis la sed de vuestro espíritu, mientras que las aves del 
Cielo  saciaran la sed de sus cuerpos.

 Las almas de buena voluntad del Cielo tenemos mucho interés en que ustedes conozcan el 
camino de la Verdad, porque estamos seguras de que cuando lo conozcan, lo seguirán muy 
gustosos. No volverán a retroceder porque conoceréis el buen  sabor de lo que estáis probando y 
comprenderéis firmemente que no hay nada mejor. Tenemos grandes esperanzas en que os 
adelantéis. Cuanto más adelantados estéis mayormente notareis como disminuye el peso de 
vuestros pecados pasados. El Cielo paga muy bien al que cumple con sus deberes.

 Es un gran placer, una inmensa dicha contemplar a nuestro Señor dándonos de su Luz, 
mirándonos… ¡Que gran satisfacción se tiene cuando estamos tan cerca de El!..., ¡Cuando 
comprendemos lo que nos dicen sus miradas!... ¡Nos sentimos tan cerca del Cielo, tan dentro del 
verdadero conocimiento de todas las cosas!…Nos sentimos tan hermanos de todos los  hermanos…
sentimos el gran amor que nos debemos tener. Sentimos con gran serenidad como nos iremos  
superando y como nos hemos construido. Sentimos a su lado infinidad de cosas superiores que 
conducen al bien. Nos sentimos eternos y seguros de merecer   su llamada diciéndonos con  
palabras dulces:

 -Hoy estarás conmigo en el paraíso
 Sentimos su bendición y todas las almas decimos:
 En el nombre del Padre, del Hijo, del Espíritu Santo.
     

     MESES QUE VIENEN 13 JUNIO 1965
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Se ve un paisaje muy bonito, al fondo el mar y una luz que muy despacio baja del Cielo mientras 

el Sol va saliendo. La preciosa luz  se convierte en una joven muy bonita. Trae unas hojas en la 
mano que significan meses que vienen.
     Junio mes de cumpleaños, de regalos, de fiestas, de paseos y de promesas.
     Julio; Según el paso de lo dicho mirarás el mañana venidero con la seguridad de que las 
promesas se cumplen y que estas promesas las bendice el Cielo.

Agosto mes lindo, cruzan las mariposas y dejan un camino por donde tú pasas gustosa cantando 
con alergia,  porque todas tus cosas vienen desde arriba, desde el Cielo Santo, desde el Cielo 
hermoso. Hasta el Cielo te dice quien  es tu esposo.

Septiembre; Se llenan las fuentes de aguas misteriosas. Aplaudes mirando venir el invierno. 
Regocijada cantas dándole gracias al Cielo. Fechas muy agradables del diez al quince.

Octubre; Los lindos días de este mes serán muy importantes para ti. Las preciosas luces que 
todo lo alumbran con tales claridades que todo se ve harán que veas el acuerdo de tu destino y le 
darás gracias a Dios.

 Noviembre y diciembre; Estos dos meses  van juntos de  paseo. Con gran alegría miran al mar y 
al cielo porque han cumplido lo que han prometido y llenos de felicidad le dan gracias a Dios por 
todo. Caminan juntos Hasta el fin de sus existencias y dicen: 

 La joven sonríe y señala a la gran balsa que va arrullada por las aguas del mar. Mira y  dice:
  --Esto siempre  de la Providencia. Así como fuiste a la tierra  vendrás al Cielo contenta y 

satisfecha dándole gracias a Dios. Yo te bendigo desde el Cielo, te ayudo como te he ayudado. Te 
alcanzaré  flores a tu hogar,  la sonrisa del destino y las grandes alegrías.

 Muchas felicidades anticipadas para tu aproxima fiesta de  cumpleaños en las que estaré 
contigo. Disfrutaras  con el recuerdo de los tuyos y estarán presentes las preciosas luces del Cielo.

 Se ven cruzar muchas felicitaciones. Tus ojos contemplaran atentos  bonitos regalos. Las 
buenas noticias y este postre serán el gran regalo enviado del Cielo.

  Hasta otro día  hermana. Mi alma desde el Cielo te acompaña, te mira, te ayuda y te escucha.    
  Adiós. Hasta otro día. Besos del alma.

ESTUDIAR
     
Veo acercarse a una niña. Es de tu misma edad y condición  viene a decirte unas cositas 

permitidas por nuestro Señor.
-Mira, cuando yo fui como tu y estaba en el mundo material tuve suerte en mis estudios, porque 

me gustaba aprender cosas y  estudiaba  con afán. Procura tu ser igual como yo,  que soy una 
amiguita tuya que desde el Cielo rogará por ti,  y pondré luz en tu cabecita para que entiendas bien 
lo que estas estudiando. Desea ser muy inteligente porque esto te vendrá muy bien y poco a poco 
verás incrementar tu capacidad.

-Ahora te voy a decir con mucha alegría por mi parte,  que los Reyes te van a traer grandes 
mercancías. Ante tantas cosas que los Reyes han de traerte dirás muchas veces:
     ¡Que  suerte ,que alegría ¡.
     Y yo te digo hermanita:

en el nombre del Señor
hasta otro día .Adiós.
 A IMELDA   05 SEPTIEMBRE 1955
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Aparecen dos luces hermosas con muchos reflejos. Imelda las mira sonriente y la voz le dice:
-Mira tu luz y a la luz que va contigo. Las dos van por el mismo camino. Después de haber 

atravesado una selva  te encuentras con una preciosa playa donde todo te convida a la felicidad, 
todo es representación de Dios mismo porque Dios es su creador y mora en los corazones sencillos.

-Tú cantas y sonríes contemplando tus triunfos en la administración de todas las cosas, ahora 
como una señorita ordenada  dentro de la puntualidad, como tan señora más tarde,  sintiendo los 
deberes santos a cumplir, y contenta de seguir el camino señalado con el hombre amado a tu lado.

Las dos luces grandes siguen el camino del destino, siguen por impulsos  la voz  de nuestro 
Señor, rodeadas con gran placer y gran felicidad, de  ángeles buenos amigos, que no faltan a sus 
acostumbradas entrevistas, comunicándote sus mensajes para llenar ahora y siempre tu corazón, 
para proporcionarte   grandes ánimos.

¡Si vieras cuantas almas te preparan el camino para cuando tu pases por el!…Cada árbol te 
concede un don. Tu sonriente y gustosa recoges los regalos que te ofrecen, y muy contenta por todo
das las gracias al altísimo.

Un alma buena con mucha luz, te ofrece un sueño muy bonito. Otras almas elevadas te alcanzan 
salud, bienestar, muchas alegrías, sueños de prosperidad y muchas cosas más que has de gozar 
durante toda la vida. 

Pronto veras tu camino muy ocupado por numerosas almas,  que esperan para verte pasar. 
Todas tienen algo para regalarte,  y algo que decirte. Cada una tiene una flor con un bello 
significado. Todas esperan ver tu semblante de sorpresa,  alegre y admirado al ver que todo se 
realiza según la voluntad de Dios.

Se oye una voz cantando a lo lejos, pero que se va acercando a un camino que esta junto a un 
río, desde donde parte nuestra canción, en armonía con los ángeles de nuestro Señor.

Triunfarás mujer, ya está predicho. Llevas contigo los ricos postres, que son testigos de las cosas
que están esperándote en tu camino,  como una gran verdad. El Cielo va contigo y con frecuencia 
toca en tu hogar, porque todo viene a cumplirse.

Dios escucha tu oración la cual con frecuencia se encuentra en el Cielo. Te oímos, no estás sola, 
estamos contigo y te guiamos desde el Cielo y contigo vamos sin dejar de cantar y anunciarte por 
todo tu gran felicidad. 

Te decimos adiós, hasta otra ocasión, que como siempre la permita el Cielo, que como es tan 
bueno, sentirás nuestra presencia,  contemplándote y oyéndote decir  lo que nos pides.

 Dios te conserve en la felicidad.
  Hasta otro día.
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      A DON EDUARDO -1 junio 1956

Se presenta Eduardo mirando un paisaje muy bonito y dice:
 Contemplando este valle me figuro ver la representación de Dios mismo. ¡Es tan bello el colorido

del Sol!... ¡ese resplandor santo que abarca todo! Las plantas mismas parecen hablar, parecen decir:
 -Vivo porque Dios me da la vida y la gracia para ser de utilidad.
 Mirando con el  cariño de mi alma a la preciosa salida del sol, y pareciéndome que hace un gran 

saludo a todo lo creado, doy gracias al Altísimo por poder contemplar tanta belleza  y me detengo a 
escuchar la voz muy queda de un alma que reconozco; es el alma de mi madre que me dice:

 -Hijo mió, hoy es un día para recordar .En los años que cruzan, tú sigues el paso por la tierra, 
mientras que mi alma camina más y más segura de Dios nuestro eterno Padre y a las caricias de la 
felicidad que percibo por mi elevación espiritual. Sonríe  satisfecha y dice: 

 -Desde aquí ruego por todos, y de verdad siento que mis peticiones llegan a vosotros, en forma 
de  gran salud y vida para vuestras almas y cuerpos.

 -Se contenta mi alma contemplando la bonita luz que va en el camino de Imelda y Carlos. Ellos 
van bien y llegarán a mucho. Para ti y los tuyos hay toda la serenidad posible, lo que esta bien por lo
pronto, esperando que la bonita fuerza del destino diga otra cosa.

 -Yo creo que el destino se pondrá de acuerdo con lo más agradable y llegará una fecha muy 
adecuada para que con las utilidades recibidas, vuelvan a reunirse y vivir juntos y satisfechos. 

 -Espero que vengan muy buenas oportunidades, en las que disfrutarás de las cosas espirituales.
 -Encontrarás el tiempo necesario para ocuparte,  en gran parte de las grandes enseñanzas para 

el  alma, de los bonitos conocimientos espirituales. Con la tranquilidad material tan necesaria para 
estas cosas, encontrarás el precioso tiempo preciso  para sentir en tu inteligencia, la forma de 
escribir el  libro ideal, al que darás principio y fin con muchas cosas que gustarán.

  -La afinidad de tu alma con estos conocimientos superiores, lo encuentro como lo más  
maravilloso y estoy muy contenta por ello.

 -Espero recibas con esta comunicación una gran alegría, como la que he tenido yo,  al tener esta
buena oportunidad, para felicitarte  desde el Cielo  por tus energías, por tu voluntad, por tu amor al 
bien. Todas  estas cualidades  son grandes ventajas para el alma de quien las posee.

 -Dios te las conserve por los siglos de los siglos. Amen.
 -Con el amor eterno del alma de tu madre, me despido hasta otra oportunidad.
     
 

     A CARMEN GARCÍA     6 septiembre 1962
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Tengo mucha alegría de poder hablarles de las cosas del bien y del camino que cada uno debe 
trazarse para que vivan pensando continuamente en el Bien.

 Es muy interesante sentir y alimentar cada día, las ansias del bien, sentirse acompañado por la  
Gracia Divina,  y saciar la sed con una grata comprensión, acerca de la  grandeza del Padre que 
está en el Cielo, en la Tierra y en todo lugar. Esta en las flores, en su perfume, en su tamaño y color. 
Esta en la tierra donde tú pisas, esta en el Sol que te alumbra y te calienta…esta en todas partes. 
Esta en el alma que llevamos cada uno de sus hijos, durante el camino eterno. 

 Debemos ser almas con devoción, almas con razones especiales, almas que aman y perdonan, 
almas que quieren llegar a Dios.  Entenderemos  que llegaremos a Dios con nuestras buenas obras, 
porque nuestro Padre nos proporciona cada día, la mejor forma de comprenderle, de encontrarle.

Las almas vivimos en los mundos espirituales, y encarnamos en  la tierra para pasar temporadas 
en ella con el propósito de aprovechar el tiempo, de saldar cuentas pendientes. Luego volvemos al 
espacio donde nos encontramos con las verdades que no podemos negar, porque el alma almacena 
en su memoria toda la historia de lo que hemos sido. Queremos venir de nuevo con mejores 
propósitos cada vez, y así pasan los siglos y nos vamos corrigiendo, ahora una cosa después la 
otra, hasta que después de haber pasado por innumerables existencias, llegamos a Dios, ya 
razonables, comprensivos, justos y buenos como  ángeles del Cielo.

Volveré en otra ocasión. No dejéis de orar porque esto os proporciona  facilidad para entrar en 
pensamientos elevados,  que conducen al alma a llenarse de  delicadezas. Todos los hermanos de 
buena voluntad desean vuestra unión, vuestro acercamiento a las comprensiones Divinas.

 Les esperan grandes alegrías, y muy buenas ventajas proporcionadas por Dios, para la paz de 
vuestra alma, a medida que vayan entrando en nuevas y mejores comprensiones. Dios nos ayuda 
mucho, tanto como deseamos. Dios quede con vosotros.

 Se despide un hermano de buena voluntad con la experiencia de siglos.

       

                          Hermana Antonia  en La Florida  con  gente que fue a oírla predicar.
A IRMA 17 DICIEMBRE 1963
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Mama, ves muy adelantado lo que ha de ocurrir en mi agradable porvenir. Tengo impresiones 
seguras de lo que está en mi destino.  Es muy importante llegar a encontrar de nuevo a un ser que 
se ha amado muchas veces, pero que en cada encuentro el amor es superior, hay más 
comprensión, más delicadeza, mucha más espiritualidad. En los dos habrá más confianza en Dios, 
en esto seremos gemelos hacia un amor eterno en  buena condición.

 Es muy interesante las grandes cosas que nos  unen a seres, que nos alegra muchísimo 
encontrar de nuevo, en este mundo material. En esto me encuentro a mi misma  al lado de la 
protección  de la que tantas veces ha sido mi madre en la tierra. Siempre la encuentro llevándome 
de mano a la gran razón de todas las cosas. Tengo pendiente una deuda con este ser tan sacrificado
por mi eterno bien y le he prometido a Dios cumplir con mis deberes.

 Espero por  un tiempo que no tardará en llegar, para ver realizado todo lo que he deseado y 
sentirme tan contenta de poder contribuir con todo lo que se relaciona, lo mismo a mi gusto que a mi 
deber. Encuentro mucha facilidad para instruirme, superarme y merecer el Reino de Dios. Muchas 
veces miro con alegría el rió de la bondad, comprendiendo que se me ofrece porque  Dios  lo tiene. 
¡Hay tantos manantiales de dones diferentes!... Yo los admito con agrado y muy agradecida de sus 
ofrecimientos.

 He visto muchas veces un paisaje que en diferentes existencias lo he pintado con sus matices 
especiales. Me encanta vivir en el recuerdo de los paisajes. 

-¿Quién nos ayuda en todas las cosas para que lleguemos al verdadero acuerdo con la voluntad 
de Dios, ha sentirnos en su santa conformidad, en su inmenso bien?

 ¡Cuan bueno es nuestro Dios!...Mi alma se siente atraída por las grandes bellezas creadas por 
Dios, son maravillas.

 Con bastante frecuencia hago recorridos, que me dan la seguridad de que se relacionan con  los
conocimientos que le inspiran a  mi madre.¡Gran Dios!, ¡Cuantas cosas tienes  en tu mundo! Y ¡Que 
importante es  reconocer sus valores ¡…Tengo inmensas alegráis en los recuerdos que hay 
grabados en mi alma. Siento la alegría de haberme encontrado rodeada de muchas flores, cada una 
de ellas con colores y perfumes diferentes, me han hablado y cuando se reconoce el idioma de las 
flores es porque el alma  ha tenido muchas existencias. 

 Me dio mucha alegría la primera vez que una flor me habló. Del encuentro con el poder superior 
que me dijo, se ha repetido en muchas existencias. Me dijo así:

 -Pasarás por existencias muy duras, de ellas serás merecedora .Después de estas, encontrarás 
otra en el siglo XX, donde tienes la suerte de ser llevada de la mano, de un poder superior que te 
ayudará. Tanto sabrá aconsejarte que te verás libre de muchas cosas desagradables, tendrás 
motivos para sentirte muy agradecida y darle gracias a nuestro Dios.

 Hay una parte  muy importante en este siglo, cumplirás con muy buenos deberes, serás muy  
apreciada y distinguida. Te veras rodeada de familias distinguidas, pero antes de esto tratarás con 
familias humildes. 

 Ayudada por un ser iluminado, pondrás las cosas en su sitio y tu alma llegará a sentir la gran 
alegria de la experiencia adquirida. Tendrás buena proyección y veras el aprecio de la gente que 
encuentras. Veras  como te distinguen, luego llega el triunfo de tus empresas.

 Muchos hermanos espirituales y materiales te ayudarán, encontrarás gentes muy buenas y 
honradas, tendrás importantes invitaciones donde siempre aparecerás presentable.

 Y en esto hay un final y una esperanza a nuevas entrevistas con el más allá.
 Agradecida de Dios. Hasta otro momento.

     REMEDIO DE LAS CINCO HOJITAS DE ROSAS. 4 octubre 1963
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     Se pone un caldero de agua al fuego hasta que hierva, se apaga el fuego y se colocan dentro del 
agua cinco hojitas de rosas blancas, se tapa el caldero y se dejan hasta que esté a la temperatura 
adecuada para tomar.
     Se debe tomar una tacita de las de café, como mínimo, todos los días en ayunas. Se puede 
endulzar si se desea. Mejor es esperar media hora sin ingerir nada.

Si se diera el caso de que el enfermo se negara a tomarla, se le puede dar disimulada, 
mezclándole una cucharadita de esta agua en sus alimentos,  hasta llegar a consumir de esta 
manera una tacita de las de café diaria.

Al hacer el remedio, mientras se pone el agua en el caldero, luego mientras ésta hierve y se 
enfría lo suficiente, se debe pedir así: 

-Pido ayuda a Jesús bendito, a la  hermana Antonia, al hermano Manuel y a los hermanos de 
buena voluntad con experiencia de siglos.

Remedio indicado para enfermos mentales, depresiones, tristeza, contratiempos, violencia, 
disgustos, etc.

              

                        

       
           

                 
      REMEDIO DEL HERMANO BRUNO DEL MONTE.

Después de la puesta del Sol, con una botella llena de agua y abierta, situados en el exterior y 
mirando al firmamento se busca una estrella cualquiera. Fijándonos en ella y con la botella de agua 
en las manos, pedimos así: 

 Oye mi llamada hermano Bruno del Monte, tu que te has ofrecido para ayudar a curar 
enfermedades,  pon en esta agua de tu santa virtud y la medicina necesaria  para la curación  del 
enfermo (Se dice el nombre). Gracias Hermano Bruno del Monte.

Se deja el agua al sereno de la noche, que se recogerá al día siguiente por la mañana,  antes de 
la salida del Sol.

Al recoger el agua por la mañana decimos:
-Gracias hermano Bruno del monte. Te prometo corregirme.
 Esta agua se le dará al enfermo, tanto para beber cómo empleándola en hacer sus alimentos,  

leche en polvo, café, tazas de agua, potajes, etc.
 No es necesario hacerlo todas las noches, sólo al acabar el agua anterior, pudiéndose emplear, 

si fuera necesario otro recipiente de mayor capacidad.
Se debe suspender el “tratamiento” cuando en un amanecer, encontremos que el agua aparece 

turbia o revuelta, lo que significara que el enfermo está ya curado. Esta última agua no se le debe 
dar ya al enfermo.

 Remedio indicado para cualquier enfermedad.

      REMEDIO PARA QUITAR UN DOLOR
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Se calienta al baño María un poco de colonia, la cual empapándola ligeramente en un algodón, 
se frota suavemente sobre la parte del cuerpo donde esté localizado el dolor.

Mientras se calienta la colonia, se debe decir así:
-Pido ayuda a  Jesús, a la hermana Antonia, al hermano Manuel y a los hermanos de buena 

voluntad con  experiencia de siglos.
Al frotar la colonia calentita en el lugar del dolor se debe decir:
-Ven Jesús Bendito con el laurel y Tú Virgen María con la retama, a quitarme este dolor, en el 

nombre de Dios. Amén. 
(Repítase varias veces).
Se ha de hacer todos los días durante un mes, antes de acostarse.

     

     COMO SE  DESPEJA UN  HOGAR

Con un poco de colonia, preferiblemente en un frasquito que lo riegue en spray, después de la 
salida del Sol y antes de que se ponga, se rocían las cuatro esquinas de cada  habitación desde el 
centro de ella, luego hacia la ventana y por último hacia la puerta. Ya en el pasillo se debe perfumar 
este y también en dirección hacia la puerta de salida. Como si barriéramos.
     Una vez que hayamos perfumado toda la casa incluidos baños, cocina y demás  y para lo cual 
habremos de empezar por el lugar más alejado de la puerta de salida de la casa y en dirección a 
esta, cuando lleguemos a la puerta de la casa, la abrimos y mirando al Cielo , decimos: 
      -Padre la puerta de nuestra casa está abierta para TI,  abierta para todo lo bueno. 

Cerramos entonces la puerta y decimos:
 -Padre la puerta de nuestra casa queda cerrada para todo lo malo.
 Desde que se empieza a perfumar hasta que se termine, se debe pedir al CIELO  así, repitiendo 

despacio de esta manera:
 -Pido ayuda a  Jesús, a la  hermana Antonia, al  hermano Manuel y a los  hermanos de buena 

voluntad con la experiencia de los siglos.
Se debe hacer el  remedio todos los días durante una semana. Una vez a la semana durante  un 

mes. Una vez al mes en adelante. Se debe procurar también mantener la casa limpia y bien pintada.
Todos los miembros de la familia deben evitar decir chistes feos, picardías y palabrotas ni la más 

mínima, ni dentro ni fuera del hogar. Si oyeran algo desagradable, chistes feos, palabrotas, etc. 
hagan cómo que se agachan con el pensamiento, para que “aquello “pase y no les roce a ustedes.

 Este remedio está indicado para las familias que tengan problemas de cualquier tipo: tristezas, 
depresión fuerte, contratiempos, enfados, disgustos, etc.
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     ORACION DEL HERMANO MANUEL

Oyes mis quejas Señor
y mis súplicas constantes,
yo te pido ese favor
y sigo perseverante
rogándote con amor.

Porque estoy afligido
por no poder socorrer,
y sigo muy dolorido,
porque quisiera hacer ver
lo mucho que  he querido.

     
     

     ORACION DE LA HERMANA ANTONIA   7 - 11 - 1967.

Dios es nuestro Padre, nosotros, somos sus hijos, 
El siempre nos está esperando, y un día llegamos a Él
como Él quiere que lleguemos, como Hijos de Dios. 
Hazte a la Ley Divina, hazte una Santa Doctrina,
Ama a tu Creador, El será tu medicina. Sentirás tu curación, 
Piensa en Él, como en este día, 
con fecha de año de mes y de día, 
Lo que tengas que pedir pídeselo a El, 
Imagínatelo, a tu lado, 
Prométele no pecar, ni jurar su nombre en vano, 
Reza un Padre Nuestro bien reflexionado 
y un adiós hasta volverlo a leer.

                                                                 

     

     SANTIGUADO CANARIO
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     Pido ayuda a Jesús de Nazaret, a la Hermana Antonia, al Hermano Manuel y a los hermanos de 
buena voluntad con la experiencia de los siglos para curar a… 
     (Nombre)…
     Y que la gracia de Dios ponga lo que falta.
     (Nombre)...
     Yo te santiguo en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.( Hágase la señal de la cruz)
     (Nombre)…
     Has enfermado por un  mal querer, por mirada de ojos rabiosos o envidiosos , por pedazo de mal 
comido, por algo mal bebido o encharcado, por pasmo o por cualquier  mal espiritual o material , 
PERO DESDE AHORA QUEDAS CURADO, porque cuando a Jesús se le pidió algo con FE,  todo 
mal fue quitado.
     A Jesús  nuestro hermano mayor que es Gloria y Luz debemos seguir. A ti Jesús bendito dirijo mi 
oración y te encomiendo a…
     (Nombre)…
     Para que se le quite el mal de ojos, calenturas, irritaciones o cualquier otro mal que a su cuerpo o
a su espíritu, se le haya podido arrimar.
     En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, a ti…
     (Nombre)…
     Con la ayuda del BIEN  y mi  FE, te quito todo mal, que recojo en esa tiniebla espesa y lo llevo a 
un plano adecuado, donde ni a ti, ni a mi, ni a nada en el universo le haga mal.
     Padre nuestro que estas en los Cielos
     Alabado  sea tu nombre
     que venga a nosotros Tu Reino
     que se haga tu voluntad aquí en la tierra
     como se hace en el Cielo.
     El pan nuestro de cada día danos el de hoy.
     Perdónanos  nuestras  deudas 
     así como nosotros  perdonamos a nuestros deudores
     No me dejes caer en malas tentaciones
     Y líbranos de todo lo malo.
     Amen
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